Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8109 - 8219

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8109 - Dejad que la fuerza de Mi palabra sea efectiva....

8110 - La luz de la verdad brilla donde se desea....

8111 - Urgencia del trabajo en la viña....

8112 - La purificación de la Tierra

8113 - Amor y sufrimiento descorifican el alma

8114 - La protección de Dios a los portadores de luz....

8115 - La misión de Dios: transmitir la luz....

8116 - La verdad sólo viene de Dios....

8117 - Individualidad del alma....

8118 - Urgencia y justificación de las “revelaciones”....

8119 - Comprobad el origen de la enseñanza espiritual....

8120 - Justificación de las revelaciones divinas....

8121 - La recepción de la Palabra es un acto del libre albedrío....

8122 - La última gran catástrofe....

8123 - La muerte está superada.... Jesús y Dios son Uno....

8124 - Dios quiere que se conozca Su naturaleza...

8125 - El conocimiento de la naturaleza de Dios es necesario...

8126 - Discípulos de los últimos tiempos.... Dones de gracia.... Evaluación....

8127 - El centro primordial de luz y poder...

8128 - Creencia en la presencia de Dios...

8129 - La fuerza del Espíritu divino....

8130 - Renovación de la tierra....

8131 - El camino de sufrimiento de Jesús como hombre....

8132 - “Venid a Mí....” Consuelo en tiempos de necesidad....

8133 - Espiritualización de sustancias inmaduras....

8134 - El amor transmite conocimiento....

8135 - Recibir la verdad pura requiere requisitos previos....

8136 - Exhortación para resistir en los últimos tiempos....

8137 - “El cielo y la tierra pasarán....”

8138 - La fe viva en la obra de Redención....

8139 - “Tomad vuestra cruz....”

8140 - Suministro de la luz desde arriba....

8141 - “Y la palabra se convirtió en carne....”

8142 - El suministro de luz y fuerza debe ser deseado....

8143 - Decisión del libre albedrío....

8144 - Acción reforzada del adversario contra los portadores de luz....

8145 - Juan 7:38-39....

8146 - Oponente bajo la máscara de un ángel de luz....

8147 - Invitación al trabajo diligente en la viña....

8148 - El pedido de gracia y fuerza siempre se cumple....

8149 - Aviso de recepción mediática....

8150 - La obra de Redención no necesita repetirse....

8151 - El ser humano necesita con urgencia la luz....

8152 - El razonamiento espiritual de la Obra de Redención....

8153 - la Palabra también debe ser llevada a la gente mundana...

8154 - El libre albedrío debe recibir la Palabra...

8155 - La misión de los discípulos...

8156 - Sufrimientos agonizantes de Jesucristo... Encarnación de Dios...

8157 - Resurrección espiritual de la noche del sepulcro...

8158 - Resurrección de Jesús... Pascua...

8159 - Lucha intensificada contra la luz...

8160 - Discurso directo e indirecto de Dios...

8161 - Maduración del alma... Curación milagrosa... Compulsión a creer...

8162 - Trabajo de viñedo antes del final...

8163 - Volver la voluntad hacia Dios es la decisión correcta...

8164 - "Quien persevera hasta el fin..."

8165 - El vínculo con Dios garantiza la verdad y el regreso...

8166 - “Quién es, El que os habla...?

8167 - Nada es demasiado pequeño para Dios...

8168 - Don de Dios: Chispa de amor...

8169 - Reconocer el origen es el abandono de la resistencia....

8170 - El suministro de la verdad de Dios es necesario....

8171 - El sacrificio expiatorio del hombre Jesús....

8172 - El libre albedrío tiene que aceptar los dones de la gracia....

8173 - Estableciendo la relación correcta con Dios....

8174 - Revelaciones divinas difunden la luz....

8175 - La verdad de la profecía del final

8176 - Muerte y vida....

8177 - Aceptación de la corriente de gracia....

8178 - Aislamiento de los siervos de Dios a través del sufrimiento.... Recuperación

8179 - Gran poder del oponente de Dios....

8180 - Sobre la doctrina de la reencarnación....

8181 - El poder de la Palabra se hace efectivo cuando se rompe la resistencia....

8182 - El Padre de casa cuida de sus sirvientes....

8183 - Dios responde preguntas....

8184 - La misión de Dios a los discípulos del fin de los tiempos....Obra de Redención

8185 - La muerte en sacrificio no debía forzar a creer....

8186 - La petición de fuerza en la época final....

8187 - Tesoros espirituales en el reino del más allá....

8188 - Punto de inflexión espiritual y terrenal....

8189 - Ascensión de Jesucristo....

8191 - La vuelta de la profundidad hacia la altura....

8192 - Inicio de la recepción de la Palabra hace 25 años (15.06.1937)

8193 - 25 años....

8194 - Recordad el final....

8195 - Dios necesita a sus siervos y les promete protección....

8196 - Fe – amor y escuchar dentro son condiciones....

8197 - Fe débil o falta de fe....

8198 - El Evangelio debe ser purificado una y otra vez....

8199 - Donde dos o tres están reunidos en Mi nombre....

8200 - Gran importancia de una vida amorosa....

8201 - «Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué me has abandonado?».

8202 - Ayuda excepcional durante tiempos de la miseria....

8203 - Adquirir tesoros espirituales en la Tierra....

8204 - Mala influencia de las almas inmaduras del más allá....

8205 - Advertencia de cambios en las revelaciones divinas....

8206 - Propósito de los duros golpes del destino: Vínculo con Dios....

8207 - La reencarnación de seres luminosos.... El trabajo espiritual - recepciones mediales....

8208 - La crítica de la Palabra divina demuestra arrogancia espiritual....

8209 - El valor de una fe “viva”....

8210 - El conocimiento espiritual demuestra el despertar y el vínculo con Dios....

8211 - “Muchos son los llamados, pero pocos son los escogidos....”

8212 - ¿ Acuerdo de las religiones eclesiásticas ?

8213 - “Derramando Mi Espíritu....”

8214 - “Obra del Espíritu” en el intercambio espiritual de ideas....

8215 - La creación ayuda a los seres muertos a la vida....

8216 - La transformación del Espíritu Primordial en Creaciones....

8217 - La fuerza del amor de Dios tiene que activarse....

8218 - El amor de Dios también obra en el orden legal....

8219 - «Juicio» final de lo espiritual

Dejad que la fuerza de Mi palabra sea efectiva ....

B.D. 8109 from 24 de febrero 1962, taken from Book No. 86

Fortaleceros de Mi palabra en cualquier momento y creedlo que la fuerza de Mi palabra fluye a través de vosotros y tendrá un beneficio para vuestro alma. Y las almas necesitan fuerza, porque mientras estéis en la tierra debe cumplirse, debe rechazar todas las pesadeces, todo lo inmaduro debe madurar, debe aumentar el conocimiento, es decir la luz amorosa de Mi debe fluir a través de vosotros y encender una luz brillante .... Y siempre pasará mientras la fuerza de Mi palabra puede actuar .... Por eso os debo hablar mucho, cada vez debéis beber y fortaleceros de Mi fuente.

Y vais a sentir Mi presencia si estáis conectados conmigo por dentro a que puedo hablar con vosotros. Y entonces escuchad lo que os digo: Aguantad todas las impugnaciones del cuerpo y del alma .... Porque mi adversario también lucha continuamente por vuestro alma e intentará de todo para engañaros. Y por Mí no le frenaré porque sois vosotros que tomáis la decisión y porque sé que sus acciones en vosotros son inefectivas en los que quieren ser Míos. Os cuido de manera que os daré fuerza en cualquier momento en forma de Mi palabra.

Y solamente debéis usar esa fuerza, debéis dejarla fluir a través de vosotros en cualquier momento de forma que nunca soltéis la conexión conmigo, de forma que me hagáis el contenido de vuestros pensamientos, de forma que queréis ser Míos para siempre. Porque esa voluntad no puede violar, esa voluntad le vencerá, porque reconoce que no tiene poder enfrentandola. Tampoco puedo impedir que use remedios sucios, porque le someto tampoco a ninguna fuerza .... Solamente puedo dar apoyo y lo recibís muchísimo.

Hace mucho os advirtió que tenéis que aprobar muchas veces más contra sus ataques y cada vez os advierto de manteneros en alerta y rezar, porque el enemigo siempre está cerca para haceros caer. Y os he advertido antes que hará de todo para apagar la luz Mía dentro de vosotros que lucirá a la tierra a través de vosotros para romper la oscuridad .... Y donde haya luz s e descubrirá sus anhelos y pierde seguidores lo que intenta de impedir y saca todos los remedios para atacar los portadores de la luz de forma especial .... Pero aquellos están bajo Mi protección y no deben temer a él ni a sus acciones.

Y quienes que se pongan voluntariamente a Mi disposición a recibir la luz de Mi para llevarla a la oscuridad, siempre estarán acompañados por seres de luz que están a Mi servicio, que Me sirven a Mi nombre y que protegen a los portadores de la luz. Porque el flujo de la luz tiene que ser portado a la tierra, porque a los pocos que encaminan hacia Mí deben ser enseñados ese camino para que reciban tambíen esa fuerza durante su caminata que les lleva hacia arriba.

Y quien se somete voluntariamente a Mí y que se separa de Mi adversario, va caminando debajo Mi guía y no tiene que temer la influencia del adversario .... Pero no dejará nunca sus intentos de influiros, de haceros caer, con eso debéis contar, porque es la época final .... Y lo que no le sale directamente intentará una y otra vez, de haceros dudar en Mí .... Porque quiere espantaros Mi imagen y por eso saca mentiras y equivocaciones e intenta liar donde pueda ....

Pero vosotros que sois Míos y los que quieren seguirme, tomad Mi palabra en serio a que Mi palabra os fortalezca y podeis ir el camino de la resistencia en cualquier momento dónde se hace ver su accioń .... Sacad la fuerza de Mi palabra que os haga falta, dejadme hablaros una y otra vez para fortalecer la unión conmigo y sentir la fuerza para que Yo mismo pueda estar presente dentro de vosotros y donde esté Yo, Mi adversario tiene que ceder ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La luz de la verdad brilla donde se desea ....

B.D. 8110 from 25 de febrero 1962, taken from Book No. 86

La verdad pura sólo puede surgir de vuestro Dios y Padre, y ésta debéis pedírmela constantemente y entonces también caminaréis en la verdad. Nunca podréis obtener de otro ser humano lo que Yo Mismo me he reservado para Mí, a menos que éste haya recibido la verdad de Mí. Pero siempre podréis confiar en Mí que protejo del error a quien desea la verdad. Vosotros, los humanos, no podéis medir el valor de la verdad, ya que ella es la luz que irradia hacia el reino de las tinieblas en el que os encontráis vosotros, los humanos, porque vosotros sois lo espiritual que una vez se apostasía de Mí, que voluntariamente intercambiasteis el reino de la luz con el reino de las tinieblas.

Vosotros, lo humanos, ciertamente podéis adquirir un conocimiento terrenal en la Tierra si os esforzáis por lograrlo, pero este conocimiento aún no significa luz .... Permaneceréis en completa ignorancia de vuestro comienzo y objetivo mientras no se encienda en vosotros ninguna luz de la cognición .... Pero esta luz viene de Mí, viene del reino de la luz, no se puede encontrar de otra manera en el reino de las tinieblas .... Tiene que ser pedido y recibido de Mí Mismo si realmente ha de ser una luz para vosotros en la oscuridad en la que habitáis.

Yo soy la Luz Eterna y también irradio la luz hacia el infinito, es decir, donde residen los seres conscientes del “Yo” serán irradiados por esta luz y, por lo tanto, ellos mismos también están en esta luz y sabrán acerca de todo y este conocimiento los hace felices. También quiero dejar irradiar Mi luz hacia las tinieblas .... También hay seres conscientes de sí mismos en la Tierra que no tienen ningún conocimiento, y Me gustaría irradiar Mi luz hacia ellos también, si tan sólo están dispuestos a recibirla .... porque sólo Me reconocen en la luz, su Dios y Creador desde la eternidad .... Sólo la verdad pura les da esta cognición, la que también los hará felices, porque ahora también les es comprensible su propósito en la vida terrenal, que consiste en la unificación Conmigo .... con la luz primordial desde la eternidad.

Y una vez que vosotros, los humanos, hayáis llegado a la cognición que Yo soy la Verdad Eterna, entonces también recurriréis a Mí Mis para que os proporcione la verdad, porque ella significa para vosotros una luz en las tinieblas, ella significa un reconocimiento claro de vuestra relación hacia Mí, y ahora estaréis llenos del deseo de volver a entrar en esta relación primordial, que os asegurará la luz en toda su plenitud. Vuestro Dios y Creador es también el Amor Mismo .... Que añora a Sus criaturas y busca siempre sólo promover vuestro regreso. El Amor, la Verdad y Dios son Uno ....

Así que inevitablemente debéis venir a Mí si vosotros mismos deseáis la verdad, porque entonces la luz de la verdad también enciende en vosotros la chispa del amor, que es parte de Mí .... Y el amor empuja hacia el amor y se une a él .... Y quiero que encendáis Mi luz de amor dentro de vosotros, lo cual siempre haréis cuando vosotros mismos estáis realizando obras de amor, porque entonces vosotros mismos Me atraeréis hacia vosotros, y entonces ella brillará intensamente en vosotros, y vosotros también reconoceréis la verdad clara y brillantemente .... y todas las tinieblas serán superadas.

Y así sólo será siempre evaluada vuestra voluntad, la cual debe dirigirse hacia Mí como la Verdad Eterna .... esta voluntad buscará el vínculo Conmigo a través de obras de amor, el amor como fuego encenderá una luz, cuyo resultado será un conocimiento veraz y que este nuevamente Me hará claramente reconocible al ser humano, el amor por Mí se encenderá más poderosamente y la unificación Conmigo ahora será buscada con todos los sentidos .... Porque las tinieblas serán superadas tan pronto como Mi divino luz del amor puede irradiar y atravesar toda la oscuridad.

Y estoy dispuesto en cualquier momento a encenderos una luz, siempre estoy dispuesto a guiar la verdad más pura a la Tierra, pero vosotros mismos debéis desearla, debéis declarar vuestra voluntad de escapar de las tinieblas, porque luchar por la luz es sinónimo de la voluntad de esforzarse hacia Mí, Que soy la Luz desde la eternidad .... Doy con las manos llenas, pero también espero recipientes abiertos que aceptan Mis dones dispuestos y alegres .... Quiero daros luz en abundancia para conduciros fuera de las tinieblas, pero tenéis que querer escapar voluntariamente de las tinieblas .... tenéis que desear la luz y verdaderamente, os brillará eternamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Urgencia del trabajo en la viña ....

B.D. 8111 from 27 de febrero 1962, taken from Book No. 86

No os dejéis agobiar por necesidades de ningún tipo, porque siempre podéis venir a Mí y presentármelas .... Yo siempre os escucharé y atenderé a vuestras necesidades. Y también lo arreglaré todo, dirigiré vuestros pensamientos y pondré Mi voluntad en vuestros corazones, y entonces sólo haréis lo que también es Mi voluntad .... Pero siempre poned en primer plano vuestra misión espiritual, es decir, no os cansaréis de defenderme a Mí y a Mi reino .... Porque esta obra es tan importante que no debéis dejar que nada os impida llevarla a cabo, y quiero bendeciros al respecto ....

Experimentaréis que Mi oponente intentará una y otra vez impediros este trabajo en la viña, pero Mi fuerza actuará en vosotros y él no podrá hacer nada porque él mismo actúa contra Mi Mismo tan pronto como quiere atacar Mi Palabra, y Yo Mismo lo defiendo con Mi poder y Mi voluntad. Siempre debéis ateneros a lo que Yo Mismo os he dicho .... debéis saber, que está llegando el final y que se debe hacer todo lo posible para salvar a las almas de la destrucción ....

Sabéis que os hablo directamente porque ya no queda mucho tiempo .... (27.02.1962) Os he predicho que estaréis en la lucha hasta el final .... Es una lucha para Mí y para Mi reino, es una lucha contra el oponente, que intentará todo para que los Míos se alejen de Mí, y que también actuará abiertamente contra la verdad que llevo a la Tierra a través de vosotros. Pero precisamente esto debe ser una prueba para vosotros que estáis trabajando en Mi nombre, y cuanto más se hace pata socavar Mi pura verdad, más firmemente debéis estar a Mi lado y no dejaros disuadir, porque vuestras acciones están bajo Mi bendición y seréis llenos de Mi fuerza. Y Mi apoyo siempre será evidente para vosotros, ya que conozco todas vuestras necesidades, vuestras inquietudes y también vuestras debilidades temporales .... Pero quien está bajo Mi protección, no debe temer nada, será guiado a fuera de todas las angustias.

La corriente espiritual debe fluir ininterrumpidamente hacia la Tierra, porque este vínculo debe mantenerse porque muchos humanos sacan de Mi Palabra la fuerza para poder resistir todos los ataques del enemigo. Y también hay muchos humanos que desean este suministro de fuerza, y por eso no deber ser decepcionados. La Tierra actualmente alberga innumerables seres espirituales que están subordinados a Mi oponente y su obrar es muy fuerte .... Acosan a aquellas personas que se dirigen a Mí y a ellas también debe fluir Mi fuerza, al dirigirme a ellas, al escuchar Mi voz, aunque no directamente .... pero siente que el Padre se dirige a ellas y anhelan este discurso.

Y tan pronto como vosotros, siervos Míos, Me hacéis posible dirigirme a ellas a través de vosotros, estaréis haciendo un trabajo de viña del mayor valor .... No puedo obligaros a hacer esto, vuestro libre albedrío debe decidirse de servirme como fieles siervos en el último tiempo, y donde encuentro esta voluntad, allí también estoy presente Yo Mismo y guio a vosotros y a vuestros pensamientos, os brindo fuerza y gracia, porque Mi amor aumenta cuanta más cerca está el fin.

Y cuando Me prometo un éxito a través de la transmisión de Mi Palabra, entonces ciertamente haré todo lo posible para transmitir esta Palabra a las personas que tienen buena voluntad, porque Mi Palabra es Verdad, y la Verdad por sí sola es la Luz que os puede guiar a fuera de la oscuridad espiritual. Y dondequiera que Yo una vez pude encender una luz, allí también pondré Mis guardias que la protegerán para que no se apague. Que también evitan que la luz se empañe, porque se requiere toda ayuda para salvar a las almas humanas de la destrucción.

Y así a vosotros, Mis siervos en la Tierra, se os recuerda repetidamente que hagáis un trabajo diligente, porque Me servís a Mí y servís a las almas descarriadas .... No dejéis que este servicio os detenga, porque es tan importante antes del fin, de una luz todavía irradia hacia la oscuridad .... Y con la difusión de Mi Palabra, que os suena desde arriba, actuáis como portadores de luz, seguidos por personas que también son de buena voluntad. Y llevar la luz a estas personas es Mi voluntad, que vosotros también debéis hacer vuestra .... Y verdaderamente, andaréis vuestro camino terrenal como buenos servidores, a quienes el dueño de la casa también recompensará con Su amor .... a quienes Él llevará a Sí Mismo en Su casa del Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La purificación de la Tierra

B.D. 8112 from 28 de febrero 1962, taken from Book No. 86

Yo quiero purificar la Tierra y hacer que vuelva a ser un lugar de paz en el que reine el amor, donde Yo mismo pueda estar entre los Míos, porque su amor a Mí lo permita.

Pero para eso es preciso que antes haya una purificación: Hay que detener la actividad de mi adversario .... hay que encadenarle a él y también a todo su séquito .... Es decir, de nuevo todo lo espiritual que está a sus órdenes debe ser cautivado en la materia dura. Y todo lo espiritual que se encuentra en el camino de desarrollo hacia lo sublime tiene que ser hospedado en formas que correspondan a su grado de madurez.

Así mi adversario perderá todo su poder, porque le será arrebatado todo lo espiritual que, bajo el imperativo, de nuevo tendrá que tomar el camino de la Tierra.

Los hombres sobre cuya libre voluntad anteriormente pudo ejercer influencia se habrán apartado de él y volverán a Mí, definitivamente, de modo que ellos -siendo ya la estirpe de una nueva humanidad- no podrán ser importunados por él.

El adversario quedará privado de todo el poder que le suponía su séquito, porque sobre lo espiritual preso en la materia de las creaciones terrestres ya no tendrá el menor poder.

De nuevo habrá paz en la Tierra durante mucho tiempo. Pero a esta tiene que preceder una purificación que tendrá lugar en forma de destrucción en dimensiones inimaginables: Toda la superficie terrestre se transformará totalmente .... todas las creaciones se disolverán y recibirán nuevas formas, lo que implica también una desaparición de los hombres y los seres vivos .... todo lo que albergue lo espiritual tendrá que desaparecer ....

No obstante, la Tierra como obra de la Creación divina seguirá existiendo, a pesar de que las fuerzas de la naturaleza tengan que penetrar profundamente en su interior para disolver la materia dura, dando a todo lo que allí se encuentre preso la posibilidad de tomar una nueva forma. Es que todo se ha salido del Orden correcto, porque los hombres viven y actúan de una manera totalmente contraria a mi Orden eterno.

Por eso todo tiene que ordenarse de nuevo, lo que implica una disolución previa de las obras creadas. Para los hombres esto constituirá una destrucción a la que nadie sobrevivirá - excepto aquellos a los que rescataré antes de los sucesos finales. Sólo para los hombres no rescatados estos sucesos acarrearán una desgracia espantosa porque su alma de nuevo quedará cautivada en la materia sólida - mientras los mismos sucesos faciliten que todo lo demás espiritual pueda seguir ascendiendo en su desarrollo, porque se crearán nuevas formas para acogerlo.

Las creaciones en la nueva Tierra serán encantadoras .... y una vez más a lo espiritual le será dada la oportunidad de ejercer actividades en que pueda servir .... De esta manera podrá ascender más y más, cada vez cambiando su envoltura actual en una correspondientemente más sublime.

De modo que esta transformación de la antigua Tierra es inminente. Aunque desconozcáis el día y la hora, ¡estad preparados para el final, para que todos los que queráis pertenecer a mi rebaño no sucumbáis en el juicio horrible de un nuevo cautiverio en la materia!

¡Creedme que estáis viviendo los tiempos finales y sed conscientes de que vosotros mismos sois los causantes de vuestro destino! .... ¡Creed que en el paraíso de la nueva Tierra os espera una vida sumamente bienaventurada y maravillosa! .... ¡Pero creed también que igualmente podéis caer en las tinieblas más profundas - a no ser que aún antes os toque la Gracia de poder abandonar la Tierra para que en el Más Allá podáis encontrar una oportunidad de seguir ascendiendo!

Por eso, ¡tomad en serio el trabajo con vuestras almas, es decir, debéis llevar una vida en el amor desinteresado al prójimo! Así podréis establecer la comunicación conmigo y seréis salvados de aquellos acontecimientos.

Una y otra vez os enviaré hombres que os exhortarán y avisarán. Si oís de golpes del destino y de catástrofes de toda clase o vosotros mismos los tenéis que sufrir, que os conste que todo esto son recordatorios para que estéis conscientes de que podéis ser reclamados súbitamente - recordatorios para que os preocupéis de la suerte de vuestra alma si esta aún no está en condiciones de entrar en mi Reino de Luz y de Bienaventuranza.

De ninguna manera quiero que os perdáis sino que obtengáis la Vida eterna .... Pero vosotros los hombres estáis llevando una vida superficial e irresponsable .... No os acordáis de Mí ni pensáis en el destino de vuestra alma después de la muerte física.

Por eso se os llama tantas veces la atención al hecho de que os estáis acercando a un destino horrible, de que os toca de nuevo el cautiverio en la materia dura, y que tenéis que empezar de nuevo el camino de la migración por la cadena prácticamente infinita de la evolución en etapas, pasando miseria y sufrimientos indecibles.

Pero se os avisa también que tenéis la posibilidad de evitar este destino - si me escucháis y si creéis en los hombres que profetizarán en mi nombre que os encontráis ante el final ....

El plazo de tiempo ha expirado, con lo que todo sucederá como está anunciado en palabra y escritura ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Amor y sufrimiento descorifican el alma

B.D. 8113 from 1 de marzo 1962, taken from Book No. 86

El amor debe ser la fuerza motriz para todas vuestras acciones; entonces siempre actuaréis dentro de mi Voluntad, pues actuaréis en el amor, y así también llegaréis a obtener la fuerza que vuestra alma necesita para vuestro paso por la Tierra.

El alma debe madurar, es decir, debe rechazar toda clase de escoria que todavía la carga, porque debe hacerse sensible para la Luz... para poder absorber mi Irradiación de Luz de Amor que para el alma significan fuerza y bienaventuranza. Pues mi Rayo de Amor no puede penetrar en el alma si esta todavía está rodeada de densas envolturas: de ansias y de instintos impuros, de vicios de toda clase, de propiedades indignas como altanería, ira, y sed de venganza... y de insensibilidad de toda clase...

El alma debe rechazar todos estos vicios y deseos, y el medio para esto son amor y sufrimiento. Mediante la actividad en el amor las escorias se disuelven, y también los sufrimientos liberan al alma de ellas, de modo que mi Amor puede iluminarla cada vez más. Ahora el alma puede madurar, hasta que se haya hecho completamente transparente, y así tampoco ya tiene que temer la muerte. Pues puede entrar en el Reino de Luz porque entonces su paso por la Tierra no fue en vano, dado que ha logrado el objetivo de su paso por la Tierra: la conversión al Amor...

Así comprenderéis que lo más importante es el cumplimiento de mis Mandamientos de Amor... que vuestro paso por la Tierra tiene que ser un camino en amor para que os pueda aportar éxito...

El único objetivo de vuestro paso por la Tierra es la maduración de vuestra alma, la que al comienzo de su encarnación como hombre todavía está sin amor - a pesar de que Yo ya le haya juntado una chispa de Amor que se puede inflamar en ella, y que puede cambiar su estado imperfecto hasta que esté cerca de la perfección. Pero hace falta que el hombre tenga la buena voluntad para esto: debe estar dispuesto a vivir una vida en el amor... pues debe hacer caso a la voz interior que continuamente le incita a obrar en el amor... Tiene que realizar obras de amor, porque de lo contrario su alma no cambia sino mantiene todas sus características indignas, con lo que corre el riesgo de pasar al Reino del Más Allá todavía totalmente inmatura, lo que significa que el alma allí aún tendrá que pasar por tormentos purificantes para que un día pueda disfrutar de la bienaventuranza.

Únicamente el amor redime al alma de sus características indignas... únicamente el amor da transparencia al alma y esta se quita de encima todas las escorias. En el caso contrario el alma tiene que soportar muchos sufrimientos durante su vida en la Tierra... lo que también puede llevar al alma a la maduración, porque entonces se hace mansa y, poco a poco, puede inflamar en ella la Chispa de Amor. Entonces amor y sufrimiento funcionan juntos y realizan la maduración del alma.

Que el hombre siempre posponga el amor propio y dirija su amor al prójimo; entonces su cambio se realizará pronto, porque únicamente el amor altruista dedicado al prójimo es el amor divino que Yo os exijo - el amor en el que el alma misma tiene que convertirse durante su paso por la Tierra, como hombre, si quiere lograr la Vida eterna.

Por eso mis divinos Mandamientos de Amor siempre deben constar como lo más importante, porque únicamente el amor tiene fuerza redentora... únicamente el amor conseguirá la conversión del alma... y únicamente por las obras del amor el alma madurará y obtendrá Luz y claridad, de modo que mi Irradiación de Amor ya no encontrará obstáculos, y ahora puedo beatificar al alma como al principio. Porque mediante el amor encuentra la unión conmigo - el propósito y la finalidad de su paso por la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La protección de Dios a los portadores de luz ....

B.D. 8114 from 2 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Donde Mi rayo de amor no encuentra resistencia, donde puedo tocar a una persona porque abre su corazón y desea Mi irradiación, allí también residirán Mis ángeles de luz u le otorgarán protección contra las persecuciones de Mi oponente. Y esta seguridad debería daros la paz interior, que necesitáis para poder trabajar diligentemente para Mí. Creed que Yo realmente tengo el poder de protegeros, que tampoco fuerzo a Mi oponente, quien también tiene derecho a luchar por vuestras almas.

Pero vosotros, que queréis ser Míos, decidid por vosotros mismos qué Señor tiene el derecho sobre vosotros, y este Señor ahora también usará su poder para alejaros del oponente. Pero sus intrigas no pueden ser pasadas por alto, y os perseguirá a vosotros, que queréis servirme, hasta el final .... Pero no podrá acercarse a vosotros porque estáis constantemente acompañados por los ángeles de luz, que tienen el derecho a protegeros porque trabajáis para Mí y para Mi reino.

Por eso no os preocupéis, porque Yo cuidaré de vosotros .... Porque vosotros debéis llevar la luz a fuera hacia la oscuridad en lugar de Mí, debéis llevar una luz a la gente, que Yo Mismo os he encendido, porque está oscuro en esta Tierra y la gente anda en densa oscuridad espiritual. Y es por eso que siempre debéis abrir vuestro corazón por vuestra propia voluntad, para que Yo pueda hacer irradiar en vosotros Mi luz de amor, que luego debéis transmitir a vuestros semejantes.

La oscuridad espiritual entre los seres humanos es tan profunda que ellos mismos pasan de largo a una llama inusualmente brillante, la cual deberían mirar con asombro, porque es una revelación directa del reino espiritual, una revelación de vuestro Dios y Creador desde la eternidad .... No captan la plenitud de la luz y tampoco quedan impresionados por ella, aunque tendrían que reconocer que se les está indicando un camino que no reconocieron en la oscuridad, pero que pudieron ver en la luz ....

Pero mientras los humanos se sientan cómodos en la oscuridad de la noche, tampoco se esforzarán por la luz del día .... Y nunca podrán disfrutar del sol naciente, que brilla donde Mi luz de amor desde arriba puede irradiar .... Tampoco alcanzarán nunca un conocimiento que podría hacerlos felices .... No buscan la luz, por eso no exigen saber acerca de su propósito de la vida terrenal, acerca de su comienzo y su objetivo .... acerca de su Dios y Creador, Que creó todo lo que es visible para ellos, y por tanto también al ser humano mismo ....

Mi rayo de luz de amor podría penetrar por todas partes, es decir, la verdad pura .... el conocimiento acerca de Mí Mismo y de Mi Ser, el conocimiento acerca de la correlación entre el Creador y la criatura .... podría ser guiado a todas partes, pero los corazones de los humanos deben abrirse voluntariamente a esta irradiación de luz de amor desde arriba .... y una luz verdaderamente radiante y brillante se encenderá en ellos y los hará increíblemente felices .... Pero los humanos carecen de esta voluntad, y Yo no los fuerzo .... pero protejo a todos los portadores de luz, a todos aquellas personas que voluntariamente se abren a Mí para recibir Mi corriente de amor, ante cualquier acción de las fuerzas contrarias .... que no cejarán, pero que no tendrán ningún éxito. Pero los portadores de luz sólo cumplen Mi voluntad .... Y por eso también experimentarán Mi protección visible ....

El fin se acerca cada vez más .... y los humanos se hunden cada vez más profundamente en las tinieblas porque ellos mismos no hacen nada para alcanzar la luz. Pero Mi obra desde arriba se está volviendo cada vez más evidente, y Mi oponente no logrará apagar una luz que tiene su origen en Mí .... Esta seguridad debería estimular a Mis siervos a trabajar más diligentemente .... Ellos han de llevar Mi luz al mundo, y los humanos que vuelvan a encender una luz de ella serán bendecidos, porque ahora ellos también abren voluntariamente sus corazones a Mí y Me dejan hablarles Yo Mismo .... Y conozco a aquellos que son Míos y los tomo a todos bajo Mi protección .... Y aunque Mi oponente trata de separarlos unos de otros .... se encuentran nuevamente y trabajan juntos en la gran obra de la redención de las almas descarriadas, porque cada uno cumple el trabajo que Yo le he asignado, y el trabajo de todo siervo en Mi viña será bendecido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La misión de Dios: transmitir la luz ....

B.D. 8115 from 3 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Sois guiados y todo llega a vosotros de tal manera que podéis realizar el trabajo en Mi viña según Mi voluntad. Porque os lo digo una y otra vez que es urgente y que no debéis temer al fracaso siempre y cuando sólo tengáis la voluntad de servirme. Y por eso entregados siempre a Mi guía, pedidme Mi asistencia y entonces actuad como vuestro corazón os ordena, porque Yo Mismo Me expreso a través del corazón, una vez que os habéis acercado a Mí previamente en busca de Mi asistencia. Y así también os asignaré el trabajo que debéis hacer por Mí, y os sentiréis obligados a hacer esto o no hacer aquello, porque Yo Mismo pongo en vosotros este sentimiento y con ello os doy las instrucciones interiores que un fiel siervo recibe de su Señor.

Cuando lleváis Mi Evangelio al mundo, estáis haciendo la obra más urgente para Mí, porque los humanos esperan Mi discurso y Yo sé de su deseo y por eso os apoyaré en todos los sentidos, para que reciban lo que necesitan. Ciertamente Me dirijo a seres humanos en todas partes, pero sólo rara vez esto puede suceder de esta forma directa, llevarles la verdad, que puedo llevarlos a un estado de conocimiento, que será de gran bendición en el último tiempo antes del fin. Sólo en raras ocasiones puedo encender una luz para los humanos que ilumine brillantemente el camino que deben tomar para llegar a su patria eterna.

Y os digo una y otra vez: Guiad a vuestros semejantes hacia la luz que os brilla desde arriba .... iluminad también a vuestros semejantes, así como vosotros mismos habéis sido iluminados por Mí, y transmitidles el don de gracia que vosotros mismos recibís, porque os amo a todos y quiero ayudaros a lograr vuestro objetivo antes de que llegue el fin .... Y también dadles noticias del fin cercano .... Porque todo lo que Yo os anuncio, Mis siervos, todo lo que Yo os transmito directamente está destinado a toda la humanidad, es decir, todo aquel que esté dispuesto a aceptarlo también debe enterarse de lo que le espera a él mismo y a la Tierra, y también debe saber la razón acerca de todo lo que sucede. También debe saber por qué Me dirijo directamente a los humanos ....

Cada uno debe lograr conocimiento acerca de Mí Mismo y de Mi Ser, porque quiero que cada uno aprenda a amarme, pero para ello es necesario el conocimiento de la pura verdad .... Y esta la dirijo directamente a la Tierra y Yo os doy el orden para difundirla .... para dar información acerca de Mi gran amor y misericordia, que aún quiere ayudar a todos los humanos antes del fin. Y en esto también consiste vuestra tarea, que llevéis Mi Evangelio puro al mundo .... que vosotros, como Mis discípulos de los últimos tiempos, os esforcéis continuamente por instruir a vuestros semejantes al transmitirles Mi Palabra pura desde lo alto, que Yo Mismo quiero dar a través de vosotros a los humanos que quieren acogerla y entonces seguramente la reconocerán como la voz de su Padre.

Y no os dejéis apartar de ninguna manera de esta obra .... Porque aunque parezca que estáis teniendo poco éxito, os digo que vosotros mismos no podéis pasar por alto el éxito, porque cada Palabra que viene de Mí, sigue obrando como fuerza .... Debéis saber siempre que dirijo todos los hilos que surgen de vosotros o llevan hacia vosotros, y siempre sólo quiero aumentar el número de aquellos que se dejan alimentar y refrescar con el pan del cielo, con el agua de la vida. Sus almas deben encontrar el alimento adecuado; vosotros debéis ofrecérselo transmitiéndoles Mi Palabra, que recibís directamente de Mí ....

Sed y permaneced diligentemente activos, porque falta poco tiempo para que podáis trabajar sin obstáculos en Mi viña .... debéis trabajar mientras todavía es de día, porque llegará la noche en la que esta obra Mía llegará a su fin, porque se ha cumplido el tiempo que estaba fijado para el perfeccionamiento del espiritual .... el espiritual que camina por esta Tierra como ser humano y por tanto tiene la posibilidad de ser redimido antes de que llegue el fin. Y será noche profunda para aquellos que no aprovechen el último corto tiempo .... Pero todavía quiero dejar que la luz brille para todos los que quieran aceptarla, para que no se pierdan por la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La verdad sólo viene de Dios ....

B.D. 8116 from 4 de marzo 1962, taken from Book No. 86

El poder del mal aumenta cuanto más cerca está el fin .... Siempre debéis pensar, velar y orar en esto, porque no podéis estar lo suficientemente atentos contra su astucia y engaño, y no podéis uniros lo suficientemente Conmigo en la oración, para que os dé fuerza para resistirlo. Tan pronto como Me dejáis fuera, tan pronto como seguís vuestro camino sin Mí, él ya está a vuestro lado, y entonces os resultará difícil conectaros Conmigo mientras que él os mantenga cautivos. Él esparce discordia en vuestros corazones, trata de incitaros a discursos sin amor, e intenta despertar en vosotros todas las malas cualidades, y a menudo sois demasiado débiles y no reconocéis el autor de esto, donde sólo un breve pensamiento hacia Mí sería suficiente para apartarle de vosotros.

Él no logrará apartaros de Mí, porque Mi amor os retiene, porque vosotros Me deseáis, porque vuestra voluntad es la Mía y por lo tanto tengo derecho a protegeros contra sus ataques. Pero debéis estar atentos y no darle la oportunidad de tentaros. Creedme, que él no saldrá victorioso sobre vosotros, porque siempre estará asustado por la luz que le irradia a él desde vosotros y que tiene su origen en Mí, la luz primordial desde la eternidad.

La luminosidad de esta luz también os dará la convicción interior de que camináis en la verdad y, por lo tanto, el oponente no logrará una luz que Yo Mismo he encendido en vosotros. El hecho de que no se abra paso en todas partes, que los humanos a menudo no sientan su luminosidad, se debe a la arrogancia intelectual de quienes creen que están en la luz y sólo pueden mostrar un resplandor que no tiene luminosidad. Pero mientras no tomen el camino directo hacia Mí no puedo encenderles una luz correcta .... Y esto también debe verse como una victoria para el oponente, quien, sin embargo, no gana ningún alma a través de eso, porque esas almas también tienen a Mí como objetivo, sólo que no andan por camino correcto para lograr su objetivo fácilmente y con seguridad.

Y Mi oponente siempre sabrá cumplir la verdad con el error, pero la voluntad del hombre es decisiva para lograr su objetivo. Los humanos plantearán cuestiones controvertidas, las opiniones serán completamente diferentes y cada uno tratará de demostrarlas con se entendimiento .... Pero mientras no recurran a Mi Mismo para que Yo les dé una aclaración, tampoco llegarán a ningún acuerdo .... Pero mientras todavía haya oscuridad en la Tierra, porque la oscuridad espiritual sólo puede ser superada por una luz que irradie de Mí Mismo ....

Y si también creéis que podéis equiparar la “Palabra” Conmigo, a la que os referís como “Mi Palabra” .... cuando Yo Mismo vengo a vosotros en la Palabra, oís Mi discurso directo, y verdaderamente, una luz se encenderá en vosotros que os dé un brillo que nunca antes habíais tenido .... Porque Mi Palabra es pura e inalterada, lo que ya no podéis reclamar acerca del libro que poseéis, que ha experimentado muchos cambios y que tampoco sabéis interpretarlo correctamente en su significado, dónde aún contiene la pura verdad ....

Por qué no Me escucháis a Mí Mismo si quiero daros aclaración acerca de dónde todavía estáis caminando en la oscuridad .... Mi amor intenta de llevar la verdad a todos los seres humanos, pero el libre albedrío decide si Mi don de gracia es aceptado o no .... Pero nadie debe decir que se le negó la verdad, porque una petición sincera para que se transmita la verdad pura es suficiente para que Yo la distribuya y para que todo aquel que desee seriamente la verdad ahora también pensará correctamente.

Pero vosotros, que os aferráis fanáticamente a un bien espiritual que también os ha sido dado por los humanos, primero tendréis que comprobar si habéis sido instruidos en la verdad, y sólo podréis realizar esta prueba con una petición de Mi ayuda .... Sólo entonces sabréis lo que os está permitido aceptar o rechazar, porque sólo entonces estaréis en la conexión más íntima Conmigo, Que soy la Verdad Eterna en Mí Mismo .... Y Yo también llevaré esta lucha contra aquel que es enemigo de la verdad hasta el final .... Y Yo saldré victorioso porque Mi luz lo revelará todo y se pondrá fin a su obra por un tiempo infinitamente largo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Individualidad del alma ....

B.D. 8117 from 5 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Deseo darles una vez más una explicación para que haya completa claridad en ustedes: No pueden negar la individualidad de lo espiritual a lo que dí vida, es decir, que establecí como un ser externo a Mí .... Era un ser creado a Mi imagen; fué colocado en el infinito como completamente aislado de Mí; era consciente de sí, por lo que también se reconocía a sí mismo como un ser pensante con libre albedrío .... Era una miniatura de Mí mismo, pero tan diminuta en comparación con Mi plenitud original, que ciertamente se puede hablar de una "chispita" del mar de fuego de Mi fuerza de amor .... Y, sin embargo, era una individualidad que podía determinarse a sí misma, solo que estaba constantemente conectada a Mí a través de la afluencia de la fuerza del amor, que, sin embargo, no obstaculizaba al ser mismo de ninguna manera .... Era libre y estaba lleno de luz y fuerza .... Era una criatura divina que había surgido de Mí en suprema perfección, por lo que tampoco experimentó limitación alguna por Mi parte. Toda limitación o restricción de su luz y fuerza se la había creado ella misma, porque era capaz de determinarse y decidir libremente .... Y lo mismo se aplica a todos los seres espirituales que ese espíritu creado por primera vez llamó a la existencia utilizando Mi fuerza a través de su voluntad .... Se encontraban igualmente en la más alta perfección, y cada ser era consciente de sí mismo y, por tanto, un individuo capaz de trabajar en el reino espiritual de forma aislada y con total independencia de su propia voluntad. Así, ningún ser estaba atado obligatoriamente a Mí y a Mi Ser, cada ser se movía libremente y aislado en medio de las creaciones espirituales y era inconmensurablemente dichoso. Así que ahora cuando se habla de una "caída de los espíritus" .... de los espíritus originales que se hunden en el abismo, esto debe entenderse como que los seres se negaron a recibir Mi iluminación de amor, que rechazaron el flujo de la fuerza del amor que constantemente emanaba de Mí e inundaba todo con luz y fuerza .... Ya no aceptaron Mi espíritu de amor, se separaron de Mí por su propia voluntad, pero nunca pudieron dejar de existir porque eran fuerza emanada de Mí y eso seguirán siendo por toda la eternidad. Cada espíritu original caído era un ser propio, una "individualidad" .... Y seguirá siendo eso por toda la eternidad .... Se alejó de la Luz Eterna, de la Fuente Original de la Fuerza, y por lo tanto quedó desprovisto de toda luz y fuerza .... Pero ese espíritu original siguió siendo el ser que una vez tomó su origen de Mí en la más alta perfección. Y aunque también tenga lugar el proceso infinitamente largo del retorno de esta sustancia espiritual a Mí, donde ese ser está disuelto en sus partículas y tiene que pasar de esta forma por todas las creaciones .... todas estas partículas se reúnen de nuevo y en largos e interminables períodos de tiempo forman de nuevo el ser consciente del yo .... el espíritu original caído .... para que poco antes de su perfeccionamiento como alma del hombre pueda volver a decidir libremente si quiere volver al reino de los espíritus bienaventurados o de nuevo demorar interminablemente su regreso a traves de su propia resistencia .... Pero el ser consciente del yo .... el ser humano .... contiene como alma ese espíritu una vez exteriorizado por Mí, que siempre y para siempre será y permanecerá el mismo individuo que una vez tomó su origen de Mí .... Era perfecto, y eligió la profundidad en el libre albedrío, pero no dejó de existir, no se rompió, es y permanece eternamente el ser consciente del yo, con la excepción del camino de retorno a través de la creación, donde se le quita la conciencia del yo, donde está disuelto y anda por el camino de desarrollo ascendente en el estado de compulsión .... Y si el ser también tiene que recorrer el camino a través de las creaciones de la tierra varias veces .... seguirá siendo siempre el mismo ser consciente de sí mismo que una vez se apartó de Mí, que resistió a Mi fuerza de amor y así llevó a cabo voluntariamente la separación de Mí, pero que nunca puede volver a producirse porque todo lo que surge de Mí está indisolublemente unido a Mí. Por lo tanto, la "caída de los espíritus" debe entenderse también literalmente .... Lo que Yo había emanado como seres conscientes del yo cayó porque no lo obstaculicé, porque podía determinarse a sí mismo en el libre albedrío. Y este ser espiritual tiene que volver a Mí en suprema perfección si quiere unirse a Mí para ser ahora también eternamente incomparablemente dichoso .... Porque tan pronto como puedo impregnarlo de nuevo con Mi amor, también ha vuelto a su estado original. Sin embargo, siempre es también consciente de sí mismo .... está íntimamente fusionado conmigo y, sin embargo, es un ser libre que, no obstante, ha entrado completamente en Mi voluntad y, por tanto, también puede crear y trabajar Conmigo y es inconmensurablemente dichoso ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Urgencia y justificación de las “revelaciones” ....

B.D. 8118 from 6 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Y siempre podréis experimentar el amor de vuestro Padre, porque os apoyaré en cada necesidad, dirigiré vuestros pensamientos os guiaré en todos vuestros caminos. Porque es Mi voluntad que trabajéis para Mí, porque sólo hay unas pocas personas que puedo asignar una tarea la cual es necesaria para la salvación de las almas de los seres humanos .... Sólo puedo dirigirme directamente a unas pocas personas e instruirlas en la verdad pura, pero estas pocas deben hacer todo lo que esté a su alcance para garantizar que se difunda la verdad ....

Siempre deben estar dispuestos a escucharme, porque Mi discurso directo es un acto de profundo amor hacia vosotros y de esto podéis obtener inconmensurables bendiciones .... Debéis dejar dirigirme a vosotros tantas veces que sea posible, porque entonces Mi luz y Mi fuerza fluyen hacia la Tierra y esta corriente no sólo es recogida por vosotros sino también por muchos seres de luz y también por seres consciente del “yo”, que son pobres en luz y la absorben con avidez porque es bueno para ellos .... porque de ella obtienen la fuerza que necesitan.

Sólo quiero dejar siempre clara a vosotros, que queréis servirme, la urgencia de que Mi palabra sea transmitida a la Tierra .... No debéis creer que estáis haciendo un trabajo inútil porque vosotros mismos veis poco éxito .... debéis estar siempre dispuesto a servirme como recipiente en el que pueda derramar Mi Espíritu .... Porque vuestro libre albedrío debe declararse dispuesto a esto, porque no puedo obligar a una persona a servirme como mediador, cuando Yo quiero dirigirme a los humanos .... Y siempre quiero guiar vuestros pensamientos para que ahora hagáis lo que corresponde a Mi voluntad ....

A través de vosotros, los demás seres humanos deben saber acerca de su origen y su objetivo .... deben saber que son criaturas de un poder que os trajo a la vida en amor y sabiduría, para que puedan experimentar una felicidad infinita .... Porque Yo Mismo, vuestro Dios y Creador, quise entregarme en Mi amor infinito, y por eso Me creé recipientes en lo que pude derramar Mi amor .... Creé seres para Mí, que diseñé a Mi imagen .... Y vosotros, los humanos, debéis saber que sois estos seres, pero que no habéis permanecido como Yo os creé, sino que os habéis convertido en lo contrario en vuestro libre albedrío ....

Debéis sabe que este fue vuestro pecado original, que os apartasteis de Mí y que ahora estáis caminando por esta Tierra a causa de este pecado original .... que como ser humano habéis llegado al final de vuestro camino terrenal, y que en este corto tiempo de vida terrenal debéis regresar a Mí nuevamente en el libre albedrío, de Quien una vez os separasteis voluntariamente .... Debéis saber acerca de vuestro origen y propósito para que podáis vivir conscientemente vuestra vida terrenal .... Y por lo tanto también debéis adquirir conocimiento de vuestro Dios y Creador, porque perdisteis todo vuestro conocimiento por causa de vuestra caída en el pecado .... Y sólo Yo Mismo puedo transmitiros este conocimiento dirigiéndome a vosotros y .... ya que vosotros, los humanos no sois capaces de oírme .... Por lo tanto, sólo puedo expresarme a través de una persona, que permita este discurso directo en el libre albedrío.

Por eso, debéis escuchar a todos Mis mensajeros cuando os den aclaración acerca de lo que necesitáis saber para llevar conscientemente vuestra vida terrenal según Mi voluntad, que ahora os es dada a conocer y siempre consiste únicamente en que vosotros, los humanos, tenéis que integraros nuevamente en la ley del orden divino que una vez trastornasteis: que tenéis que vivir en el amor que una vez rechazasteis y por eso habéis caído profundamente .... Porque el amor es Mi elemento primordial, que también una vez os llamó a la vida ....

El amor es también vuestra sustancia primordial, vuestra esencia real, que vosotros mismos sólo habéis convertido en lo opuesto y por eso os habéis vueltos infelices .... El principio del orden divino es el amor, y todos vosotros tenéis que vivir en este orden, si queréis llegar a ser criaturas divinas nuevamente y unificaros Conmigo como el Amor Eterno .... Y siempre trato de transmitiros este conocimiento al respecto a través del discurso directo, que por lo tanto es de altísimo valor y cuyo difusión es Mi voluntad, porque os bendice a todos vosotros. Basta con que conozcáis vuestro origen y vuestro propósito y os esforcéis conscientemente por ello en la Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comprobad el origen de la enseñanza espiritual ....

B.D. 8119 from 7 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Dondequiera que la semilla caiga en buena tierra, allí echará raíces, germinará y dará buenos frutos. Pero es necesario sembrar una semilla buena y pura, y si queréis ser buenos trabajadores de la viña para Mí, entonces tenéis que aceptar la semilla de Mí Mismo, porque sólo Yo sé cuáles son los campos .... que son los corazones humanos .... necesitan para traerme buenos frutos. Sólo Yo sé lo que necesitan los corazones humanos, que Me garanticen una buena cosecha .... que caigan a Mí como frutos maduros y Yo pueda recogerlos cuando llegue el momento de la cosecha.

La mejor semilla que puedo poner en un corazón humano es Mi Palabra, que Yo Mismo os transmito desde lo alto .... Porque todos vosotros, los humanos, tenéis que escuchar Mi Palabra, y también podéis aceptarla en todas partes, si tan sólo es vuestra seria voluntad de ser abordado por Mí, es decir, escuchar o leer “Mí” Palabra .... Pero si oís a través de Mis mensajeros acerca del discurso directo de vuestro Dios y Padre, si recibís Mi Palabra, que Mis mensajeros mismos os dan, que han recibido directamente de Mí, entonces pronto sentiréis que se os ofrece un don de gracia del mayor valor, porque la Palabra echará raíces en vosotros, no se morirá en vuestros oídos, sino que será absorbido por vuestro corazón y sentiréis la fuerza de la Palabra, porque os estáis esforzándoos hacia Mí, a Quien ahora reconocéis como vuestro Padre, Que os habla Él Mismo.

Si Mis mensajeros os transmiten dones de gracia de Mi parte, no debéis rechazarlos, porque entonces Me rechazaréis a Mí Mismo, Que llamo a la puerta de vuestro corazón para desear la entrada .... Debéis examinar los dones que Mis mensajeros os traen, porque no quiero que aceptéis sin pensar; Quiero que examinéis y guardéis sólo lo bueno .... Y si vosotros mismos sois de buena voluntad, entonces Mi Palabra también os tocará, y entonces la semilla ya habrá caído en buena tierra donde podrá desarrollarse; ahora vosotros mismo trabajaréis vuestro propio campo de vida, seguiréis las instrucciones que os doy, viviréis según Mi voluntad, practicaréis el amor que ahora también promoverá la maduración en vosotros, y nunca más queráis perderos Mi Palabra, porque la reconocéis como el agua justa de amor y vida que necesitáis para cumplir vuestro propósito en la vida terrenal ....

Pero tened cuidado de no añadir mala semilla al campo de la vida, porque tales semillas sólo producirán malas hierbas .... sólo causarían confusión en vuestros corazones, no os darían ninguna fuerza vital, sino que más bien os llevarían a la muerte, porque está regada por pozos envenenados, que son vuestra ruina .... vuestros corazones tienen que aceptar la verdad más pura si el alma ha de madurar para la vida eterna. Y esta verdad sólo os ofrece Mi Palabra, que recibís de Mí Mismo.

Por lo tanto, no aceptáis todo a la ligera lo que os sea transmitido como verdad, sino comprobadlo para ver si ha surgido de Mí Mismo, si concuerda con las mediaciones directas .... de lo contrario podéis rechazarlo como error que tiene poco valor para vuestra maduración en la Tierra, más bien os pone en peligro, que vosotros mismos os exponéis a la muerte. Porque el error proviene de pozos envenenados, el error es obra de Mi adversario, que nunca quiere ayudaros a vivir .... sino que os entrega a la muerte porque está desprovisto de todo amor .... Y así aseguraos de que siempre se predique con prioridad Mis mandamientos de amor a Mí y al prójimo y que Mi Palabra, que os es transmitida desde lo alto, tenga siempre como contenido estos mandamientos de amor ....

Prestad atención de que el conocimiento acerca del divino Redentor Jesucristo os presente principalmente a través de Mi Palabra y que, por lo tanto, podáis aceptar sin dudar todo lo que os muestra el camino hacia Él, hacia la cruz .... Y sabed, que entonces camináis en la verdad, que entonces Yo Mismo sea vuestro maestro, que Yo Mismo Me dirijo a vosotros y por tanto os proporcionaré buenas semillas que siempre traerán una buena cosecha .... Y entonces no recorreréis en vano vuestro camino terrenal, escucharéis a Mis siervos y aceptad todos sus dones que os traigan en Mi nombre .... Vosotros mismos os esforzaréis en utilizar todos estos dones y al final de los días seréis cosechado como fruto maduro por vuestro Dios y Creador desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Justificación de las revelaciones divinas ....

B.D. 8120 from 9 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Permítete estar satisfecho con Mi gracia .... Y soporta con paciencia toda la carga que se te impone y que sirve para la maduración de tu alma .... Y dame tu oído para que puedas escuchar Mi voz .... Abre tu corazón para que Mi rayo de amor pueda fluir hacia ti y déjate llenar de Mí espíritu:

Una y otra vez os transmito Mis revelaciones a vosotros, los hombres, una y otra vez os hablo a través de la boca de un sirviente que se dedica a Mí, y de verdad lo hago por una razón .... Sé que es necesario dar a los hombres una luz donde todavía está oscuro en sus corazones. Y sé que la oscuridad aumentará todavía, cuanto más se acerca al final.

También sé quién está tratando de escapar de la noche, quien se esfuerza por llegar a la mañana brillante, quien Me agradece una luz que ilumina su camino. Y trato de hablarlos a través de vosotros que queréis servirme. También sé que pensamientos ellos mueven .... donde están equivocados y donde la creencia en Mi está en peligro porque no pueden ver con claridad, pero están pensando .... A aquellos quiero ayudarlos y proporcionales informaciones sobre lo que les parece dudoso, porque quiero ayudarlos a una creencia convencida de Mi como un ser perfecto, que en Sí es amor, sabiduría y poder .... Así que Me revelo, Me dirijo a las personas y les proporciono la verdad más pura, que puedan aceptar y aceptarán si solo su voluntad es buena.

Cada persona pensante tiene un problema diferente .... y cuando obtienen una luz al respeto, se profundizarán cada vez más en el saber espiritual, y esto siempre significa una ganancia .... tanto para el hombre mismo como también para Mí, a Quien solo quiero que los hombres deben llegan a la meta establecida para ellos en la vida terrenal. Y hay algunos problemas de especial importancia que necesitan una aclaración:

Hay que llevar a los hombres el conocimiento correcto de Jesucristo y Su obra de redención, porque Le tienen que reconocerlo absolutamente para poder librarse de la violencia opuesta .... y tienen que saber sobre este oponente, lo que él mismo significa para la gente .... y deben saber que su camino terrenal como ser humano solo fue causado por aquel ....

Y, por lo tanto, también tienen que aprender sobre las conexiones espirituales, su comienzo original y su objetivo .... Ellos mismos tienen que saber lo que son, lo que eran y lo de nuevo deberán volver a ser ....

Es precisamente este conocimiento el que se ha deformado repetida y repetidamente a través de la influencia del oponente, y las personas a menudo se mueven en las equivocaciones .... Y dado que Mi oponente también dispone de gran poder, que destaca verdad pura con error .... Lo que Me insta a oponerme a esto con la pura verdad una y otra vez, porque quiero ayudar a los hombres a cumplir con su última corta tarea terrenal.

Si el hombre ahora se mueve en la verdad, entonces tiene una luz, de su brillante resplandor, el oponente huye .... Sin embargo, el error permite que el oponente aún actúe más y es un peligro para el humano .... Y entonces comprenderéis que siempre conduciré la pura verdad a la tierra, pero esta no durará mucho, que no permanecerá tan pura como salió de Mí .... Tan pronto como la luz se vuelve turbia, su brillo ya no es tan claro para garantizar un reconocimiento correcto. Y que la luz se ha vuelto turbia es debido a la voluntad humana es nuevamente evidente por el hecho de que Me revelo nuevamente, lo que no sería necesario si los hombres se movieran a la luz de la verdad.

Realmente sé porque hablo a las personas otra vez con toda urgencia .... Sé que no tienen claridad sobre su existencia como ser humano, y sé por qué tengo que explicarles precisamente esto cuando quiero que reconozcan al divino Redentor Jesucristo y en Él deben reconocerme a Mi Mismo ....

La gente debería tener una idea clara de ello y Yo Mismo les enseño de la manera más comprensible, y cada uno estará encantado con un conocimiento que él reconoce como pura verdad, porque tuvo su salida directamente de Mí. Y también las personas pensantes aceptarán este conocimiento porque no pido una fe ciega. Quiero que la gente piense, de lo contrario no podrían diferenciar la verdad del error.

Y debido a que la oscuridad se aumenta cada vez más, también la luz brillará de manera inusualmente clara, y solo el deseo de luz es necesario para también moverse en ella. Porque de verdad, Mi amor, sabiduría y poder Me determina a enfrentarme al enemigo de la vida Mío y vuestro para que podáis encontrar la salida de la oscuridad y poder escapar de su violencia ....

La sabiduría reconoce vuestra situación peligrosa, el amor quiere ayudaros y el poder usa los medios adecuados .... Y quiero bendeciros que Me estáis sirviendo en libre albedrio, porque no obligo a la gente, lo que Mi oponente tampoco puede hacer ....

La Luz Eterna se revela a todos vosotros, que deseáis escapar de la noche de espíritu ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La recepción de la Palabra es un acto del libre albedrío ....

B.D. 8121 from 10 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Yo os necesito, Mis servidores en la Tierra .... Porque no puedo, mediante un trabajo inusual, obligar a las personas a creer en un Dios y Creador que aún no tienen esta fe. Y si Yo me dirigiera audiblemente a las personas desde arriba, entonces perderían su libre albedrío; ellas tendrían que creer y sólo estarían bajo esta impresión e inevitablemente cumplirían lo que es Mi voluntad. Pero hay dirigirse nuevamente a ellas porque están en una gran necesidad espiritual, y por eso tengo que hablarles por boca humana y dejar a su libre albedrío si quieren aceptar Mi Palabra o no ....

Yo os necesito y vosotros mismos lo comprenderéis también; sentiréis Mi presencia y sabréis que es vuestro Padre Que está en el cielo Quien os habla, Quien siempre os anima a comunicaros a vuestros semejantes y a hacerles saber de Mi obra inusual en vosotros .... pero inusual, de hecho, sólo para aquellos que aún no saben nada de Mi amor y de Mi misericordia, que se aplica a todas las personas, que aún no Me conocen a Mí ni a Mi Ser y por lo tanto no buscan ningún tipo de conexión Conmigo .... Y a ellos quiero revelarme como un Padre Quien se preocupa por el bienestar de Sus hijos; Quiero revelarme a ellos como un Dios de amor, sabiduría y poder ....

Y os necesito, servidores Míos, para poder dirigirme a los humanos a través de vosotros. Porque no tengo muchas herramientas a Mi disposición porque es un acto de libre albedrío aceptar Mi Palabra, que también requiere requisitos previos que no se encuentran muy a menudo entre los humanos. Una fe profunda, adquirida a través del amor debe hacerles escuchar interiormente .... deben esperar conscientemente Mi discurso, aferrarse a ella y estar siempre dispuestos a transmitir lo que reciben. Sólo una fe profunda hará que escuchen dentro de sí mismos, y sólo puedo revelarme si el humano se conecta Conmigo en esta fe y ahora Me deja hablarle.

El hecho de que ahora os exija con tanta urgencia la difusión de lo que os llega, se basa en la gran ignorancia de los humanos que pasan por la vida terrenal con pensamientos solamente dirigidos hacia lo terrenal, que no saben ni creen absolutamente nada acerca del reino que está fuera de la Tierra, al cual entrarán una vez cuando haya terminado su vida física. Estos seres humanos se encuentran en la necesidad más grande porque no puede perecer porque sus almas continúan viviendo después de la muerte del cuerpo. Y a estas almas no les espera ningún buen destino, porque entran en el reino del más allá en completa oscuridad, y tendrán que soportar mucho sufrimiento y tormento antes de que un pequeño rayo de luz brille sobre ellas ....

Quiero darles a los humanos este pequeño rayo de luz antes de que llegue el fin. Sólo quiero ayudarlos a que ellos mismos establezcan contacto con su Dios y Creador, para que se ocupen pensando en Él y que Yo Mismo ahora pueda influir en sus pensamientos .... Y por eso trato de dirigirme a ellos, y vosotros debéis servirme al respecto, para que Yo pueda expresarme según vuestra voluntad y que vuestros semejantes reciban conocimiento al respecto ....

Debéis dejaros instruir por Mí y luego transmitir vuestro conocimiento pero siempre en forma inalterada, porque lo que surge de Mí es pura verdad y debe ser transmitida sin distorsión alguna, porque debe obrar como una luz en los corazones humanos que tienen poca luz. Y verdaderamente Me estáis haciendo un servicio por el cual os bendeciré, porque amo a todas Mis criaturas y ninguna de ellas debe volver a perderse por un tiempo interminablemente largo. Y es por eso que Mi poder de amor fluirá hacia vosotros una y otra vez, mientras queráis servirme. Yo Mismo os demostraré Mi presencia, en el sentido de que Mis revelaciones también os tocarán de una manera inusual, porque Yo ya no necesito temer ninguna compulsión de creer en vosotros que Me probáis vuestra fe en Mi cada día, cuando esperáis Mi discurso y trabajáis para Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La última gran catástrofe ....

B.D. 8122 from 11 de marzo 1962, taken from Book No. 86

La voz de Dios penetrará y despertará a quienes a quienes duermen sin preocupaciones, aunque se encuentren en un gran peligro. Aquellos que se dejan despertar y reconozcan Su voz, a éstos también brillará una luz y los sacará de la noche oscura .... Pero quien no presta atención a Su voz, su suerte también está decidida para la eternidad. Pero Él que os ha creado a todos no os dejará desatendidos cuando algo difícil viene sobre la Tierra, que está previsto en el plan de Salvación de Dios desde la eternidad ....

Una y otra vez Él advierte y amonesta a los humanos dirigiéndose a ellos de diversas maneras, y aquellos que presten atención a Su voz baja cuando les suena, no se asustarán por lo que viene cuando les hablará en voz de trueno a todos los que hasta ahora mantenían cerrados sus oídos a Sus palabras de amor y misericordia .... Y entonces Él les hablará a través de las fuerzas de la naturaleza, y nadie podrá ignorar esta voz, porque los humanos están en peligro, y en cuanto temen por sus vidas, también existe la posibilidad de que vuelvan sus pensamientos hacia Aquel, Que es poderoso, a Quien reconocen como Dios y Creador. Y si invocan a Él, entonces ellos también serán salvos por el tiempo y la eternidad .... Pero quien entonces permanezca obstinado no se liberará de la terrible suerte de ser desterrado de nuevo.

Y ya no pasará mucho tiempo antes de que todos vosotros, los humanos, seréis asustados por la noticia de una catástrofe inmanejable, y os congelaréis a causa de la calamidad que ha afectado a innumerables ser humanos .... Pero eso os fue predicho desde el principio de este periodo terrestre, porque está previsto en el plan de Salvación desde la eternidad .... Pero los humanos nunca creen que un acontecimiento de tal magnitud sea posible, y aquellos que sobreviven reciben pruebas muy claras de que un Poder superior obrando, que todo lo terrenal es transitorio y que el ser humano está a merced de ese Poder, si él mismo no se pone en contacto con Éste y se entrega a su Dios y Creador, pidiéndole misericordia.

Porque Él sólo quiere revelarse a los seres humanos dirigiéndose a ellos con tanta claridad que tengan que escuchar Su voz. Y si Él les señala esto una y otra vez, lo único que quiere lograr es que ya establezcan de antemano un vínculo con Él, para que luego puedan mantenerse firmes y también experimentar Su protección cuando llegue el día del horror .... Pero Sus anuncios a través de videntes y profetas no son creídos; y aunque los humanos son golpeados repetidamente por intervenciones divinas a pequeña escala .... siempre sólo afecta a los afectados, pero los demás permanecen indiferentes tan pronto como el horror inicial pasa. Y apenas se puede registrar una ganancia espiritual.

Pero todos aquellos que dejaron que Dios Mismo les hable, que creen en Sus Palabras y quienes, por tanto, pertenecen a los Suyos, deben recibir siempre la noticia de que este poderoso acontecimiento natural no tardará en llegar .... Deben sacar fuerza de Su Palabra porque la necesitarán esta para mantenerse firmes para dar consuelo y aclaraciones a sus semejantes que se encuentran en gran necesidad física y espiritual .... Y cada oración que llegue a Él, la escuchará y concede fuerza y ayudado a todos aquellos que invocan a su Dios y Creador en la mayor necesidad .... Y si también tienen que renunciar a su vida terrenal .... han encontrado el vínculo con Dios y ahora ya no necesitan temer el destino de aquellos que están completamente desprovistos de toda fe y que todavía pertenecen a quien quiere hundirlos en la ruina.

A todos los humanos todavía se les da la oportunidad de reconocer a su Dios y Creador, y cada humano decidirá por sí mismo sobre su destino .... E incluso el acontecimiento más terrible puede ser el camino para que el humano llegue a Aquel de Cuyo poder surgió una vez .... Y entonces fue una bendición para él, y aunque innumerables seres humanos también serían arrastrados .... Pueden entrar en el reino del más allá con un rayo de conocimiento en sus corazones, si finalmente conocieran y reconocieran a su Dios y Creador, cuando Le invocan en extrema angustia, Quien entonces también Se les revela a ellos.

Creedlo, vosotros, que camináis hacia este acontecimiento que inesperadamente irrumpe sobre vosotros y es una voz tan clara desde arriba que todo el que sólo tiene buena voluntad debería reconocerla .... Y todos la oirán, porque es poderoso y un último llamado de atención, porque poco después llega el fin tal como fue anunciado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La muerte está superada .... Jesús y Dios son Uno ....

B.D. 8123 from 12 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Sólo debéis tomar el camino hacia la cruz, y entonces ya no tendréis que temer la muerte .... Porque resucitaréis y viviréis para siempre .... Jesucristo es el Redentor del pecado y de la muerte, Él es el Salvador, Quien os eleva desde las tinieblas; Es Él, Quien Se enfrentó al oponente para luchar y lo venció. Y así también venció la muerte que aquel trajo al mundo.

Jesús recorrió el vía crucis por vosotros y por vuestros pecados, y tan pronto como lleváis vuestra culpa a la cruz, entonces pertenecéis a aquellos por quienes Él derramó Su sangre, por quienes el murió en la cruz para borrar vuestra culpa del pecado .... Pero debéis estar dispuestos a dejaros redimir, debéis reconocerlo a Él como el Redentor, Que se convirtió en el caparazón del Espíritu de Dios Eterno, Que se unió con Dios y por tanto realizó también la obra de la Redención con el poder de Dios .... Porque el “Poder de Dios” es el Amor ....

El ser humano Jesús estaba lleno de amor, es decir, lleno del Espíritu del amor divino, a través del amor estaba íntimamente fusionado con el Amor Eterno Mismo, y por tanto era Uno con Dios, o también: la Deidad Eterna Misma se manifestó en Jesús. Ella llenó a Jesús por completo, y así tuvo lugar la Deificación del alma de Jesús, la unificación completa con el Espíritu Padre desde la eternidad, quien es Sí Mismo es el Amor... Entonces Dios Mismo realizó la obra de Redención en Jesús, Dios Mismo borró la culpa inconmensurable de los seres humanos, y ahora puede liberarse de su culpa todo aquel que se confiesa a Él en Jesús, que reconoce a Jesús como el divino Redentor, en Quien Dios Mismo se manifestó, por Él .... Cuya sustancia primordial es el Amor .... llenó por completo al ser humano Jesús .... Así que Dios se convirtió en humano y Jesús se convirtió en Dios, porque Jesús se fusionó con el Amor Eterno, Jesús y el Amor Eterno eran Uno.

Por eso el camino hacia Dios, el regreso a la casa paterna, sólo está garantizado a través de la cruz; El humano debe llevar sus culpas bajo la cruz, debe pedir perdón al Amor Eterno en Jesús, para borrar sus culpas .... Y verdaderamente, se le abrirá el camino hacia el Padre, el hombre resucita a la vida. Porque la muerte es el resultado del pecado, y la muerte ha sido vencida por Jesucristo, por Dios Mismo, y el alma del ser humano alcanzará la vida eterna y nunca la perderá.

El ser humano mismo no puede expiar la culpa original de su antigua apostasía de Dios, porque está atado por aquel que trajo la muerte al mundo .... todavía se encuentra bajo el poder del oponente de Dios quien también cayó en lo más profundo y llevó consigo a innumerables seres, que lo siguieron voluntariamente, pero que ya no tienen fuerza para volver a separarse voluntariamente de él .... Y Jesucristo recuperó la fuerza de estos seres en la cruz, dio Su vida al respecto, para que se fortalezca su voluntad ....

Él pago el rescate con Su muerte en la cruz, para que el adversario ya no pueda mantener atado a un ser que busca escapar de su poder cuando toma el camino de la cruz .... Le basta el llamado a Jesucristo para que Se ponga entre el ser humano y el adversario y da la fuerza a cada uno para tomar el camino hacia arriba, hacia el reino que es su verdadera patria .... Porque ahora está abierto el reino de la luz en cuya puerta está Jesucristo Mismo recibiendo a todo aquel que sólo quiere acudir a Él y pedirle perdón de toda culpa. Porque Jesús dice de Sí Mismo que cada uno vivirá que cree en Él ....

Éste no probará la muerte, ya no necesita temerla, porque Jesús ha vencido la muerte y dará vida a todo aquel que sólo desee a Él y busca de liberarse de Su adversario. Pero sin Él no hay redención, sin Jesucristo no hay perdón de pecados, sin Jesucristo el ser humano queda cargado con su culpa original, y nunca encontrará la entrada al reino de la luz, porque el oponente de Dios no lo dejará ir, porque también tiene el poder sobre aquel que una vez lo siguió voluntariamente hacia las profundidades.

Por tanto, nadie debe hacer la vista gorda ante la cruz, nadie debe pasar por alto la cruz .... cada uno debe llevar también su culpa bajo la cruz y entregársela a Aquel, Que murió por los pecados de la humanidad .... Él mismo asumió todo el sufrimiento y el tormento de la obra de la Redención para allanar el camino a los humanos para que lleguen al Padre, de Quien una vez se separaron voluntariamente y cayeron en las profundidades. Y cada uno que llama a Jesús pidiéndole misericordia encontrará la salvación, porque en Jesús estaba el “Amor”, y el Amor perdona toda culpa .... El Amor da vida eterna a todo aquel que reconoce a Jesucristo como Hijo de Dios y Salvador del mundo .... porque el Amor Mismo estaba en Jesús ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios quiere que se conozca Su naturaleza...

B.D. 8124 from 13 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Quien se entrega voluntariamente a Mí para que Mi espíritu pueda derramar en él... quien solo desea de ponerse en contacto Conmigo, cuya chispa espiritual se une Conmigo, su espíritu padre desde la eternidad, también puede estar seguro de que está protegido de la influencia del adversario, porque Yo poseo su voluntad, y por lo tanto también el alma del ser humano se ha apartado de él en libre albedrío, porque no está sujeta a ninguna compulsión de Mi Parte. El alma, pues, Me anhela, y en este anhelo se abre a Mi irradiación de amor y se llena de Mi poder espiritual...

Comprended, humanos, que este proceso es y debe ser un acto de libre albedrío, y que así el ser humano Me demuestra que ha pasado su prueba de voluntad, que Me reconoce como su Señor, a Quien se entrega en toda intimidad, porque de otro modo el vínculo de la chispa espiritual con el Espíritu padre desde la eternidad no haría que Yo Me revelara a él ahora en la Palabra...

¿Cómo podría dirigirme a una persona que no Me abre el corazón y su oído en libre albedrío?... ¡Cómo podría canalizar revelaciones divinas a la tierra a menos que un ser humano Me ofrezca esta posibilidad preparándose como un receptáculo en el que ahora puedo derramarme?... Y que es Mi Espíritu el Que se expresa ahora, eso verdaderamente se puede reconocer el contenido de Mis revelaciones, porque siempre es solo el amor que predico... siempre eso solo la obra de Coronación del amor que Jesucristo cumplió para redimir a la gente... que traigo a vuestra atención a través de Mis revelaciones...

Y si Mi Espíritu pueda obrar en una persona, entonces la persona misma estará también en la luz, y sabrá que es instruida por la Verdad eterna misma y que, por tanto, tiene todo el derecho de apoyar el bien espiritual, que le ha llegado directamente de Mí y todavía le llega. Quien sabe apreciar Mi don de gracia sobremanera grande, también lo defenderá contra todos los ataques porque en eso consiste su fuerza, que tiene una fe en Mí y Mi amor paterno, que lo protegerá de cualquier falsedad y que también le permitirá reconocer en cualquier momento donde el adversario está obrando, incluso cuando aparece baja la máscara de un ángel, para engañar a la gente...

Si puedo transmitir Mi Palabra a la tierra, también estableceré guardianes que protejan tanto a Mi Palabra como a Mis servidores de influencias hostiles, porque... donde Mi Espíritu puede expresarse... también exijo el cumplimiento de una tarea: difundir Mi Palabra pura... dar a conocer Mi voluntad a los semejantes y sobre todo Mi naturaleza, que ya no se reconoce debidamente, pero que la gente debe conocer porque estoy cortejando su amor, que, sin embargo, sólo un ser perfecto puede exigir... Pero vosotros, los humanos, ya no Me reconocéis a Mí ni a Mi naturaleza, habéis recibido una imagen equivocada de Mí a través de muchos errores, Yo fui presentado a vosotros, los humanos, como un Dios enojado, como un juez castigador, Quien siempre sólo condena y por lo tanto, a Quien la gente solo puede temer, pero no puede amarlo...

Por tanto, Me revelo a vosotros como un Dios de amor, de sabiduría y de poder... y quiero que aquellos a quienes puedo dirigirme a través del Espíritu den testimonio de Mí, que Me confiesen con celo ardiente y guíen por todas partes el conocimiento verdadero para que haya luz en los corazones de las personas y también que sus almas se vuelvan a Mí, porque entonces se apartarán de M adversario y por lo tanto también habrán pasado la prueba de voluntad por la cual están en la tierra... Y es por eso que tampoco permitiré que se obstaculice vuestra obra de amor... Os hablaré una y otra vez, Mi espíritu obrará en vosotros una y otra vez y os dará preciosos bienes espirituales. Y podéis creer verdaderamente que Yo Mismo sólo puedo estar presentes en vosotros cuando Me habéis preparado una morada...

Podéis creer que estoy en vosotros cuando Me dirijo a vosotros y que también os ayudaré en todos los sentidos también para ganar la victoria sobre las sustancias del cuerpo que... porque aún son inmaduros... a veces os molestan. Sin embargo, la irradiación de Mi amor tocará también ese elemento espiritual y hará que madure... Porque vuestra voluntad Me pertenece... Y por lo tanto sois Míos y nunca os dejaré en manos de Mi adversario... y que siga atacándoos, que siga tratando de haceros flaquear en vuestra fe... Mi amor os sostendrá porque vuestro libre albedrío Me pertenece...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento de la naturaleza de Dios es necesario...

B.D. 8125 from 14 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Grande es el poder de Aquel, Que os creó... Su amor es infinito y Su sabiduría insuperable... Siempre recordaos de eso para que vosotros mismos os pongáis en contacto con Él, para que siempre enviéis vuestros pensamientos a Mí, Que anhelo vuestro regreso y verdaderamente dejo que gobierne Mi poder, amor y sabiduría para facilitaros este regreso a Mí.

Si vosotros humanos os imagináis a vuestro Dios y Creador como un ser sumamente perfecto, si podéis creer con convicción que ese Ser sumamente perfecto quiere ser vuestro Padre, entonces también abandonaréis vuestra resistencia interior, que os mantuvo separados de Mí por un tiempo interminablemente largo... Intentaréis de establecer la relación correcta Conmigo, la relación de un hijo con el padre... y como pequeños niños débiles pediréis Mi protección y ayuda cuando estéis en apuros... pero vosotros también sentiréis amor por Mí, acudiréis confiados a vuestro Padre y por eso también os entregaréis a Mí, y entonces tampoco querréis dejarme porque Yo Mismo ahora os sostengo, porque Mi lazo de amor os enreda que vosotros tampoco soltaréis jamás. Pero esto requiere el conocimiento de Mi Ser sumamente perfecto...

Debéis aprender a amarme y por eso debéis saber de antemano que Yo Mismo soy el Amor; no debéis temerme como un Dios castigador, sino amarme como a un Padre leal y cariñoso... Sólo entonces entraréis en la relación correcta Conmigo, os entregaréis voluntariamente a Mí y habréis completado el regreso, que es el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal... Y es por eso que trato de demostraros Mi poder, Mi amor y Mi sabiduría... Si os metéis en problemas, siempre os sacaré de nuevo de estos, porque para Mí no hay nada que Me sea imposible de lograr... Y también os envió constantemente pruebas de Mi amor dándoos también alegrías que siempre debéis considerar como un don Mío...

Siempre podéis saber que estáis a salvos en Mi cuidado, porque reconozco verdaderamente lo que necesitáis espiritual y físicamente, y eso también os lo concedo, en cuanto os habéis rendido a Mí, en cuanto establecéis la conexión Conmigo a través de pensamientos íntimos, a través de la oración y obras del amor... Y entonces podréis experimentar constantemente la prueba de Mi amor, sabiduría y poder, porque sólo a través de esto puedo conquistar vuestro amor, porque quiero despertar en vosotros el deseo de la unión Conmigo y entonces también se cumplirá vuestro propósito de la vida terrenal, en cuanto establezcáis la íntima unión Conmigo... en cuanto os entreguéis al Padre como hijos y os absorbáis completamente en Su voluntad. Entonces vosotros tampoco andaréis más en tinieblas espirituales, seréis irradiados por Mi Mismo con Mi luz de amor, en la unión íntima podré hablar a vosotros, y vuestro amor se encenderá cada vez más, y ya no habrá más tinieblas en vuestros corazones.

En cuanto Me reconozcáis como un Dios de amor, de sabiduría y de poder, también os esforzáis por Mí, y esto significa que Me reconoceréis a Mí, a Quien una vez os negasteis a reconocer... Y por eso no dejaré nada sin probar durante vuestra vida terrenal para daros el esclarecimiento correcto sobre Mi naturaleza... Porque mientras no Me reconozcáis por lo que soy: como un ser sumamente perfecto que os ama y que quiere conquistar vuestro amor... mientras que no veáis en Mí a vuestro Padre, Que quiere hacer felices a Sus hijos para siempre... por tanto tiempo todavía os mantengáis alejados de Mí... y por eso Me revelo a vosotros en Mi amor, sabiduría y poder... y constantemente cortejo por vuestro amor... Pero también lo ganaré un día, y entonces permaneceréis Conmigo para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Discípulos de los últimos tiempos .... Dones de gracia .... Evaluación ....

B.D. 8126 from 15 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Aún derramaré una plenitud de dones de gracia antes del fin, porque tengo lástima con la humanidad, que realmente no reconoce el propósito de su vida terrenal y corre el peligro de haber desaprovechado su vida terrenal en vano cuando llegue el fin .... Porque hasta el fin busco salvar y ayudar a las almas descarriadas .... y hasta el fin también Me dirigiré a los humanos y les daré mucho pan del cielo, les proporcionaré el agua de la vida hasta el fin, que constantemente fluye de Mi fuente.

Pero también Me aseguraré constantemente de que Mis dones de gracia puedan ser aceptados por vosotros, los humanos, para lo cual necesito mediadores .... recipientes en los cuales puedo derramar Mi agua pura de la vida .... Y estos son Mis discípulos de los últimos tiempos, a quienes envío nuevamente al mundo; Ellos son Mis representantes en la Tierra que llevan Mi Evangelio, que proclaman Mis divinas enseñanzas el amor a los seres humanos, que les dan el pan del cielo, el agua de la vida, para que todos los humanos puedan refrescarse y fortalecerse para su peregrinación en esta Tierra.

Y si también Mi adversario se enfurece, si actúa con astucia y traición con Mí y contra los Míos .... No necesita ser temido por aquellos que toman el agua de la vida en Mi fuente, que se dejan alimentar y refrescar de Mí Mismo, porque estos están protegidos contra sus ataques por su estrecha conexión Conmigo, y sólo necesitan permanecer en esta estrecha conexión Conmigo para poder disfrutar constantemente de Mi protección.

Yo derramo mis gracias en abundancia .... Pero vosotros, los humanos, sois libres de aceptar las gracias .... Aunque veo que muchos se esfuerzan hacia el abismo, entonces no necesariamente puedo volver su voluntad hacia Mí, sólo puedo advertir y amonestarlos siempre, sólo puedo enviarles Mis mensajeros y puedo darles aclaración acerca de lo que les espera a todos vosotros .... Pero tengo que dejaros total libertad, sea cual sea el camino que queréis tomar. Pero mientras vosotros, los humanos, sigáis caminando sobre la Tierra, cada uno será perseguido por Mi amor y se hará todo lo posible para cambiar su actitud si no es dirigida correctamente ....

Y ningún ser humano necesita prescindir de Mi don de gracia si está dispuesto a aceptarlo. Porque las gracias sólo pueden hacerse efectivas cuando el libre albedrío del ser humano las acepta y las valora. Pero están disponibles para vosotros sin medida. Y el tiempo parará rápidamente, los humanos tampoco quieren creer en un fin, se deja capturar por el mundo, y todos sus pensamiento y aspiraciones se dirigen hacia los bienes y alegrías terrenales, porque Mi oponente realmente sabe presentar todo de manera atractiva para ellos, lo que, sin embargo, los aparta de Mí, como su Dios y Creador ....

Ellos lo escuchan mucho más que a Mis mensajeros que le traen Mi Evangelio, Mi Palabra pura de lo alto, que constantemente desciende a la Tierra como el mayor don de gracia que verdaderamente podría transformaros a todos si vosotros simplemente lo aceptaríais agradecidamente de Mi mano .... Porque en cuanto Yo Mismo pueda dirigirme a vosotros, sois irradiados de Mi fuerza de amor, que enciende en vosotros una luz brillante, y vuestro pensamiento cambiaría y sólo se dirigiría hacia Mí. Pero vuestro libre albedrío debe permitirme hablaros .... Debéis abrir vuestros corazones en el libre albedrío y dejar que Mi luz de amor irradie en éste .... Sólo podéis llegar a ser felices a través de la gracia ....

Estáis hechos de tal manera que no podríais emprender una ascensión por si solos, pero lo logaríais si os sirvierais de Mi gracia .... Y si vosotros Me escucháis a Mí mismo voluntariamente, entonces también seríais señalados al tesoros inconmensurable de la gracia que el divino Salvador Jesucristo .... que Yo Mismo he adquirido en la cruz para vosotros .... porque Yo Mismo cumplí en Él la obra de la Redención. Y todos vosotros ahora podéis hacer uso de las gracias que Yo adquirí a través de Mi muerte en la cruz, que sufrí como pago de vuestra gran culpa de pecado.

Tenéis un gran tesoro de gracia a vuestra disposición .... aprovechadlo, abríos a Mi suministro de gracia y utilizadlo, y verdaderamente os liberaréis de vuestro oponente, os elevaréis desde las profundidades a las alturas .... Llamadme por misericordia y piedad, pedid siempre que os sea dada la gracia, y entonces también demostraréis vuestra voluntad de usar la gracia, y verdaderamente, entonces ya no tendréis que temer el final, porque entraréis en la vida eterna, entraréis a la luz y a la bienaventuranza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El centro primordial de luz y poder...

B.D. 8127 from 17 de marzo 1962, taken from Book No. 86

El Espíritu más grande del infinito, el Creador del cielo y de la tierra, el centro primordial de luz y poder, se revela a vosotros, los hombres, porque os ama... porque vosotros sois la fuerza que una vez emanó de Él, que fuisteis irradiados como seres, y... como tenían un libre albedrío... tomaron un camino equivocado, lo que los llevó muy lejos de donde empezaron... Pero este Espíritu más grande y más perfecto es el amor en Su sustancia original, y el amor no deja nada que perder...

Vosotros los humanos ahora podéis llevar una vida independientemente en la tierra, también podéis pensar; pero no tenéis conocimiento de todas las conexiones espirituales, desconocéis vuestra relación con este Espíritu sumamente perfecto, con vuestro Dios y Creador desde la eternidad... Y en su gran amor por todas Sus criaturas , Él Se revela a Sí Mismo también a ellas, mientras caminan por la tierra como seres conscientes del “yo”, y los anima a pensar... Él se dirige a la gente directamente...

El mayor Espíritu del infinito se inclina hacia Sus criaturas, que fueron emitidas por Él como las más pequeñas chispas de luz hace tiempos eternos... Pero estas criaturas perdieron su luz, se habían apartado voluntariamente de Él y se dirigieron hacia las tinieblas... Pero se puede dar una información veraz al hombre si está dispuesto a aceptar las revelaciones divinas, si está dispuesto a escuchar lo que el más grande y perfecto Espíritu del infinito quiere impartirle.

Y entonces verdaderamente obtendréis una interpretación de este Ser sumamente perfecto, que interiormente os insta a buscar una conexión con Él, y aprenderéis a comprender el significado y el propósito de vuestra vida terrenal; seréis introducidos en un conocimiento profundo, porque para eso sólo es necesario vuestro libre albedrío para uniros a ese Ser perfecto que reconocéis como vuestro punto de partida tan pronto como se enciende en vosotros la luz de la verdad...

Y toda revelación divina es tal luz de lo alto que ilumina vuestros corazones y os devuelve la cognición perdida que poseíais cuando vosotros mismos aún resplandecíais como una chispa de luz en Su presencia... Una vez estuvisteis cerca de Él, pero no podríais mirarlo porque habríais muerto ante la luz primordial y el poder primordial que os hizo surgir... (17.03.1962) Y ahora está cerca de vosotros, y aunque no sois capaces de verlo, sin embargo Él Se revela a vosotros porque quiere que Lo reconozcáis. Porque Él tiene misericordia de vuestra lamentable situación y quiere ayudaros a alcanzar la felicidad...

Comprended que vosotros, los humanos, sois llamados por Él, el Ser más perfecto, que no os podéis imaginar porque es todo en todo... porque no hay nada que no dé testimonio de Él Mismo... porque todo el poder viene de Él, el fuente primitiva eterno de luz y poder. Vosotros una vez fuisteis irradiados como la chispa más pequeña y, sin embargo, el Ser más perfecto trata con cada una de Sus criaturas, porque el amor incesante lo une con Él, y este amor se expresa hacia el hombre revelándose, para que el hombre se dé cuenta de su relación original con ese gran Espíritu del infinito... para que él mismo intente unirse a Él, para que vuelva a su punto de partida...

El hombre tiene la capacidad de pensar, y es por eso que Dios se revela porque el hombre debe lidiar con un conocimiento que Dios le imparte directamente... Él enciende una luz para el hombre que todavía habita tanto tiempo en la oscuridad mientras sea completamente ignorante sobe sí mismo, sobre su comienzo y sobre su meta... Le da pena que Su criatura ande en la oscuridad, porque ella tampoco puede reconocer a Su Creador en esta oscuridad, Que es el amor desde la eternidad... Pero si reconoce a Su creador, Que también quiere ser su Padre, entonces ella también Le muestra amor...

Y es por eso que este Ser sumamente perfecto se revela a las personas para estimularlas al amor, que se encenderá en ellas tan pronto como brille en ellas una pequeña luz que les da conocimiento de su comienzo original y su destino en la tierra... En el amor de Dios la criatura tuvo su partida... el amor de Dios persigue a Su criatura hasta que ella vuelve al Amor eterno para ser indeciblemente feliz en su unión con Él...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia en la presencia de Dios...

B.D. 8128 from 18 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Yo estoy presente para vosotros en cuanto os conectáis Conmigo en espíritu y en verdad... Pero vosotros, los humanos, aún Me buscáis a lo lejos; solo hay unos pocos que se entregan a Mí como hijos, que por lo tanto establecen la relación correcta Conmigo... Pero la mayoría de los seres humanos probablemente hablan de un Dios y Creador, también creen en un Ser sumamente poderoso, pero también creen este Ser infinitamente lejos de ellos mismos; no saben que Yo como su Dios y Creador quisiera tener contacto con ellos y que ellos mismos solo necesitan establecer esto, porque fueron ellos mismos quienes se alejaron de Mí, y por lo tanto, ellos mismos deben volver a acercarse a Mí.

Pero tampoco son capaces de orar íntimamente, es decir, estar en comunión Conmigo en espíritu y en verdad, o incluso de enviarme un llamado sincero que sale del corazón. Sólo se sirven de oraciones aprendidas que ante Mí no tienen ningún valor, que Yo no escucho y por lo tanto tampoco puedo responder... Porque quiero ser llamado en espíritu y en verdad, quiero que Me surjan pensamientos sinceros que ahora también Me hagan inclinarme hacia el solicitante, para acercarme a él y estar presente para él...

Pero bienaventurados los que ya han entrado en este vínculo íntimo Conmigo, que por tanto ocasionan Mi presencia a través de una oración en espíritu y en verdad y a los que puedo dirigirme también, mental o también en voz alta, si su estado de madurez lo permite. Sólo debéis anhelar y permitir Mi presencia, porque Mi presencia requiere también un corazón purificado, que a través del amor se ha preparado como un lugar para habitar, al que ahora puedo mudarme Yo Mismo...

Pero si vosotros, los humanos, creéis en un Dios con Él que podéis conectaros, entonces vuestro estilo de vida también es un caminar en el amor, de lo contrario no tendríais esta fe... Porque la fe sólo cobra vida a través del amor... Pero la humanidad está desprovista de todo amor, el amor se ha enfriado entre la gente... Y por eso rara vez se encuentra una fe viva, una fe, que Me busca y motiva al hombre de ponerse en contacto Conmigo porque el amor ya es el vínculo Conmigo, a través del obras de amor el hombre Me atrae hacia sí mismo y Me hace estar presente... Y por tanto, sólo el amor determina la relación entre el hombre y Yo. Porque donde el amor se enciende en el corazón, allí ya se puede sentir un tranquilo impulso interior, cuyo objetivo soy Yo...

Porque la persona que ama también rezará, y esto en espíritu y en verdad , porque el amor en él establece la conexión con el Amor eterno... Conmigo, Que ahora puedo estar presente en él. Y cuando estoy presente para él, también puedo expresarme a él, puedo guiar sus pensamientos, puedo otorgarle una gran riqueza de pensamientos que sólo puede recibir de Mi Mismo... Yo Mismo puedo obrar en él como lo he proclamado... Pero siempre se requiere Mi presencia, las obras de amor siempre harán que Yo esté presente para él...

Pero cuán lejos se mantienen de Mí las personas por su vida sin amor... No pueden reconocerme porque todavía están de espíritu oscurecido, y por eso también Me impiden influir directamente en ellos a través de discursos mentales, porque ellas no escuchan a tales en su distancia a Dios y tampoco los entienden, incluso si sus semejantes también les informaran... también son difíciles de persuadir en un Dios, Que quiere ser su Padre, Que quiere hacerlos felices como niños, si buscan el vínculo con Él...

No pueden creer porque no tienen amor en ellos, que despertaría la creencia a la vida. Y por eso tampoco serán capaces de una oración en espíritu y en verdad... a menos que les sobrevenga una necesidad muy grande y entonces apelen al poderoso Creador del cielo y de la tierra, Quien también creó a ellos... Y entonces si tal llamada viene del corazón, entonces la escucharé y la responderé... Pero sólo yo sé cómo es el corazón de cada ser humano, y sólo Yo sé si una ayuda terrenal es una bendición para él, o si una llamada prematura al reino del más allá es mejor para el alma, que ya no Me encuentra en la tierra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fuerza del Espíritu divino ....

B.D. 8129 from 19 de marzo 1962, taken from Book No. 86

La corriente del espíritu que fluye hacia vosotros verdaderamente tiene una gran fuerza .... Porque viene del reino de la perfección, viene de Mi Mismo, del Espíritu más perfecto en el infinito .... Simplemente no puede tocaros en toda su fuerza porque entonces pereceríais .... Pero la corriente viene de Mí, incluso si solo sentís un efecto mínimo; y toca el alma, incluso si el cuerpo no puede sentir ningún efecto. Porque entonces es Mi voluntad que no le afecte. Pero el alma se fortalece, y el ser humano mismo tiene la prueba del efecto de la corriente de fuerza en sus manos: Escucha Mi Palabra y la escribe para que pueda probar también a los demás seres humanos que ha sido tocado por Mi corriente de Espíritu ....

Oh humanos, no podéis captar el amor infinito de vuestro Padre, el Ser más perfecto de la eternidad .... que os da un señal de Su presencia, de Su obra y de Su Ser, Que también Se conecta con Su criatura y le transmite deliciosos dones de gracia. Vosotros no captáis este amor y, por tanto, Mi obra no es notoriamente reconocible porque no quiero poner a los hombres en un estado de compulsión por el bien del libre albedrió .... en un estado de felicidad incrementada, que el cuerpo también siente beneficioso .... Porque tal estado de felicidad siempre haría que el hombre Me sirviera como un recipiente para Mi corriente espiritual .... pero eso nunca ayudaría para el progreso del alma, que por su propia voluntad debe ofrecerse a Mí para recibir Mi Palabra, de la corriente de luz y fuerza, que surge de la fuente original de la luz y la fuerza.

Solo puedo tocar al ser humano con mucha cautela y tengo que limitar el efecto de Mi flujo de amor por el bien del hombre mismo para que su alma no sufra daño .... Y es por eso que tampoco tengo un efecto inusual sobre el cuerpo, debo mantenerlo en su propia debilidad, pero también será mantenido por Mi fuerza mientras lo necesite para una corriente espiritual, que tiene que fluir hacia la tierra, porque los hombres necesitan agua viva con la cual sus almas deberían sanar.

Y si Mi obra en vosotros pareciera bastante inusual, de modo que también sería reconocible para los demás seres humanos, entonces éstos estarían bajo la compulsión de creer, lo que no les sería de beneficio para sus almas .... Pero sin embargo, Mi corriente de luz y fuerza fluye hacia dentro de vosotros, y no deja de tener un efecto, incluso si solo os sentís tocados suavemente. Abro una fuente de la brota el agua de la vida, de la cual vosotros mismos y también los demás seres humanos podéis refrescaros y fortaleceros, y esta fuente no se secará mientras vosotros mismos estéis dispuestos a servirme como recipiente para que pueda dejar fluir hacia dentro Mi corriente espiritual.

El amor de vuestro Padre por Sus hijos es infinito, porque emanasteis de este amor .... Este amor paternal sabe que vosotros, los humanos, estáis en una gran necesidad y por eso quiere ayudaros .... vuestro Padre también sabe cómo puede os puede ayudar mejor: .... Ya que os falta luz y fuerza trata de transmitírosla. Sin embargo, todo debe tener lugar dentro del marco del orden legal .... No puede dar arbitrariamente a los hombres conocimiento y fuerza sobrenatural .... Pero puedo abrir un pozo, que a su vez solo es posible si una persona por su propia voluntad sirve como un recipiente que ahora puedo llenar y que cualquiera que quiera aceptar Mi don de gracia puede servirse de nuevo ....

Y este recipiente no puede ser inducido a hacer su servicio para Mí, que siente el efecto de Mi flujo de gracia de una manera inusual. Yo exijo una completa devoción a Mí en el libre albedrío, solo por el amor a Mí y al prójimo que debe ser ayudado .... Yo exijo una disponibilidad para Mí que sea completamente desinteresada. Pero también recompensaré esta disponibilidad, solo de manera diferente como la gente lo espera. Pero no negaré Mi fuerza a nadie que me la pida íntimamente. Pero el alma siempre recibirá fuerza cuando Mi corriente espiritual fluya a la tierra, porque esto nunca quedará sin efecto.

Y cuando llegue el momento también Me presentaré de una manera inusual y Mi fuerza será poderoso en el débil .... Pero entonces perseguiré un propósito porque reconoceré en Mi sabiduría cómo y dónde se puede ayudar todavía a aquellos hombres cuya fe aún está muy débil, pero a quienes no quiero perder a manos de Mi adversario .... Porque nada es verdaderamente imposible para Mí .... Y quiero demostrarme a vosotros como un Padre amoroso cuando el tiempo haya llegado, cuando estéis en la mayor necesidad y Me llaméis por ayuda .... Entonces estaré presente para todos los que creen vivamente en Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renovación de la tierra ....

B.D. 8130 from 20 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Una renovación de la tierra es inevitable .... porque todo está fuera del orden, los humanos mismos están en un estado completamente des-espiritual, y también dificultan a lo espiritual que está atado en las obras de creación su desarrollo hacia arriba, porque la adicción a la materia les determina a menudo a acciones que significan la destrucción prematura de la obras de la creación ....

Porque los humanos mismos violan constantemente el orden divino, porque ignoran por completo el principio del amor, que, sin embargo, es el epitome del orden divino. Solo se preocupan por su bienestar corporal, por lo que todos sus pensamientos y aspiraciones solo se aplican a la materia, solo se aplican a los bienes terrenales y las alegrías mundanas. De ninguna manera son conscientes del propósito real de la vida en la tierra, y por lo tanto esta vida permanece una ociosa, que llevará grandes consecuencias consigo si los humanos no cambian antes y toman un camino diferente.

Así que hay pocas posibilidades que los humanos cambien y se dejen convencer de su bajo estado espiritual .... Incluso los golpes de destino severos o los eventos mundiales no pueden hacerles cambiar su forma de pensar, y no escuchan los reproches de sus semejantes quienes quieren ayudarlos a salir de la noche del espíritu, porque no creen en nada ....

Y tal estado no puede continuar porque la tierra está destinada a servir como estación de maduración para lo espiritual que está de camino de regreso a Dios .... Por lo tanto, también permanecerá como tal, pero debe tener lugar una purificación; todo tiene que ser reorganizado de nuevo; la oportunidad de servir debe ser creada de nuevo para todo lo espiritual .... desde la materia dura hasta el ser humano .... porque lo espiritual solo puede desarrollarse hacia arriba a través del servicio y finalmente poder liberarse de cualquier forma .... Y en ello consiste el derrocamiento del orden divino, en que lo espiritual se verá cada vez más privado de la oportunidad de servir ....

La violación del orden divino consiste en que a los hombres también les falta de todo tipo de amor que presupone “servir” .... y que muchas veces también imposibilitan el servir de la materia, recogiendo bienes materiales y disfrutándose de sus posesiones, pero que nunca pueden cumplir sus propósito y por eso se alarga el tiempo de su desarrollo, lo que produce tormentos para lo espiritual atado. Y así la gente es sobremanera egoísta, solo piensan en sí mismos y en el cumplimiento de sus deseos .... están en un amor completamente equivocado, solo buscan la unión con las cosas que pertenecen al mundo, su amor es un amor falso que siempre quiere tomar pero nunca quiere dar ....

El verdadero amor se ha enfriado entre los hombres, y eso es un estado espiritual bajo, lo que hace fracasar el camino terrenal, que contradice completamente al orden divino y que provoca una disolución de las creaciones terrenales, en la que se hundirá también el género humano, porque este no aprovecha su vida terrenal, por lo que ha fracasado por completo en su última prueba de la vida terrenal. Los humanos mismos provocan el fin de la existencia de la tierra en su forma antigua, los humanos mismos determinan también el tiempo del fin por su voluntad equivocada y su bajo nivel espiritual, que estaba previsto por Dios desde la eternidad ....

Y puesto que no solo los humanos, sino que también las creaciones terrenales se ven afectados por la voluntad y el pensamiento erróneo de los humanos, también se ha vuelto necesaria la disolución de las creaciones terrenales, y el resultado de esto será una transformación total de la superficie terrestre, por lo que cada ser vivo será afectado .... pero que también será engendrado de nuevo por el amor de Dios en la forma en la tierra nueva que corresponde a su espiritual estado de madurez ....

El orden se restablecerá en la tierra nueva, pues todo debe progresar en su desarrollo .... y al alma humana, que ha fracasado, también de le debe dar nuevas oportunidades para ascender, lo que, sin embargo, requiere una disolución y un destierro nuevo en la materia sólida y por lo tanto debe ser temido. Porque todo ser humano todavía tiene la posibilidad de cambiarse si solo existe la más mínima voluntad en él, de cumplir con su propósito de la vida terrenal. Entonces se le prestará toda la ayuda de cualquier manera para poder proteger su alma de este nuevo destierro ....

Y es por eso que a los humanos se les informa una y otra vez sobre la causa y el significado del fin de esta tierra, y los eventos mundiales también pueden tener un efecto positivo en los pensamientos de lo humanos .... Pero la voluntad de los humanos no puede ser forzada, debe pensar por su propia voluntad y tratar de buscar la conexión con el Creador del cielo y de la tierra .... Y nunca se quedará sin ayuda, porque Dios quiere que los hombres vuelven a la vida que dura para siempre, pero que no vuelvan a perder la vida por un tiempo infinitamente largo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El camino de sufrimiento de Jesús como hombre ....

B.D. 8131 from 21 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Mi camino sobre la tierra como hombre Jesús fue muy pesado, porque Mi alma se había bajado del reino de la luz a la profundidad .... se había metido en una esfera que solo podía traer penuria, porque fue el área de Lucifer, el primer espíritu caído .... Fue un área de la oscuridad, del pecado y de la muerte. Y solo la llama del amor interior Me hizo aguantar la vida, porque este amor reconoció el destino terrible de los semejantes e intentaba ayudarles .... Y cada amor que quiere ayudar se esparce como fuerza, de hecho que tengo a Mi alcance una fuerza inusual, la cual podía usar por el bien de los semejantes .... Fui puro y sin pecado y Me encontraba en medio del pecado .... Y Mi alma sufría indeciblemente, porque todos los pecados tienen efecto en el cuerpo .... porque debilidades y ganas vencían al cuerpo y el alma tenía que luchar contra ellos para no ser vencido. Fueron grandes tentaciones que se acercaban a Mi, porque Lucifer conocía Mi plan de liberar de su poder a los seres caídos de Dios para devolverlos al padre. Y ha intentado verdaderamente todo lo que pensaba que Me podía llevar a caer. Me ha infligido durante Mi lucha de la espiritualización completa de Mi alma, lo cual quería unirse con el amor divino para llenarse con la fuerza que necesitaba para la realización de la obra de redención y que solo se podía conseguir a través del amor. De verdad fue un destino de lo más duro que ha aguantado un hombre que pasaba por la tierra .... Porque conocía Mi deber cuando tuvo lugar el acuerdo con el espíritu padre en Mi interior .... Sabía de Mi camino de sufrimiento terrible que iba a pasar, conocía el camino de la cruz que iba a terminar con Mi muerte en la cruz .... Sabía todo de antemano e iba conscientemente y con voluntad libre este camino, porque Mi amor fue exorbitante frente la humanidad sufriente, la cual hubiera sido perdida por tiempos eternos sin Mi obra de redención .... Porque ningún humano hubiera podido eliminar la culpa pesada de la caída de Dios, porque el alejamiento pasaba bajo conciencia clarísima de lo que había hecho el ser .... No fue un pecado salido de una debilidad, fue un rechazo consciente contra Dios y contra un mejor conocimiento .... Pero la humanidad Me daba pena, porque Yo reconocía todas las coherencias y por esto también las posibilidades de llegar nuevamente a la luz, sino se realizaba la obra de amor, por lo cual se eliminaría la culpa exorbitante .... Si no hubiera llegado como hombre a esta comprensión, la cual fue la consecuencia de Mi gran amor, no hubiera podido sacar la voluntad para este camino del sufrimiento sobrehumano .... Pero solo un sacrificio del amor bajo la voluntad libre el padre lo aceptaba como una obra de redención .... y así andaba conscientemente el camino hacia la cruz, conscientemente aceptaba el destino terrestre y que solo podía conllevar el amor en Mi ....Y Yo aguantaba hasta el final .... Ningún hombre puede imaginarse el sufrimiento y las torturas que tenía que sufrir un alma puro de arriba, pero recibía continuamente fuerza, porque estaba en conexión íntima con el padre, porque Le pedía Su amor y la recibía sin límites .... Y así os llegará una y otra vez la explicación de que el “amor” regalaba el sacrificio de la cruz, que el “amor”, El cual me llenaba por completo fue el espíritu del padre eterno en sí Mismo .... Él Mismo ha salvado el mundo del pecado y la muerte, con El Cual Me he unido por completo, porque el “amor” se ha encarnado en el hombre Jesús, en una funda humana, que fue capaz con voluntad, porque el espíritu de la eternidad no pudo sufrir, pero Él podía iluminar completamente una forma y Él Mismo y la forma se habían juntado .... El camino terrestre como hombre Jesús fue increíblemente difícil, pero conllevaba al “hombre” Jesús la completa unión Conmigo, Le traía la deificación de Su alma .... Y el hombre Jesús ha llegado a la meta en la tierra que deben conllevar todos los hombres: juntarse con el espíritu padre de la eternidad, pueden realizarlo, porque tienen un ayudante en el redentor divino Jesucristo, El Cual les quita la carga del pecado del origen, si la traen bajo la cruz, y El Cual les fortalece su voluntad para conseguir la unión total, la fusión Conmigo, el espíritu padre eterno .... Por esto el hombre Jesús ha muerto en la cruz para que los hombres encuentren redención del pecado y la muerte ....

amén

Traducido por Bea Gato

“Venid a Mí ....” Consuelo en tiempos de necesidad ....

B.D. 8132 from 22 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Todos los que estáis trabajados y cargados seréis consolados, si solo venís a Mí y Me invocáis en vuestra angustia. Quiero demostrarme ante vosotros como un Padre amoroso y daros fuerza tanto corporal como espiritual, porque todos vosotros sois todavía unos pequeños niños débiles que necesitan ayuda, por lo que os llamo a Mí con amor compasivo. Verdaderamente solo estoy preocupado por vuestra felicidad, que sólo podéis encontrar en unión Conmigo, y por eso os digo: “Venid a Mí ....” Porque sólo Yo puedo ayudaros a la felicidad, sólo Yo puedo llenaros con fuerza, para vivir según Mi voluntad .... Sólo Yo puedo irradiaros con Mi fuerza de amor, que os hará felices y os ayudará a alcanzar la perfección.

Por tanto, venid a Mí, que estáis trabajados y cargados, Yo quiero refrescaros. Porque puedo dirigirme a vosotros, y Mi Palabra os transmitirá verdaderamente fuerza; ;i palabra os dará paz, porque entonces estáis seguros de que Yo Mismo estoy cerca de vosotros cuando Me dirijo a vosotros. Entonces ¿por qué sois tímidos y temerosos cuando tenéis la certeza que estoy presente para vosotros? Y, sin embargo, poseéis pruebas de Mi presencia si se os permite escuchar Mi Palabra una y otra vez, que os introduce en toda la verdad ....

Es cierto que el mundo se alabanza sobre vosotros y os infunda temor y desaliento, pero estáis bajo Mi protección y no tenéis que por qué temer ninguna desgracia, mientras Me dejéis estar presente en vosotros .... mientras vosotros voluntariamente Me queráis servirme como recipiente en el cual pueda derramar Mi Espíritu. Es una misión tan importante la que tenéis que cumplir, que verdaderamente os daré todas las protecciones y que os daré la fuerza para protegeros de todo lo que pudiera impediros cumplir esta misión .... Yo Mismo estoy detrás de vosotros, y por lo tanto Yo Mismo soy el mejor luchador para vosotros .... solo quiero que establezcáis un vínculo cada vez más fuerte Conmigo, para que pueda estar presente para vosotros en cualquier momento, que dirijáis vuestro pensamientos a Mí a diario y a cada hora .... Pues esto es necesario para la tarea a la que voluntariamente os habéis ofrecido a cumplir ....

El tiempo está llegando a su fin y no debe haber ralentí, no debéis cansaros y quedaros inactivos .... debéis servirme con todo celo y con toda disposición porque solo este trabajo voluntario es de bendición .... tanto para vosotros mismos como para vuestros semejantes, que necesitan fuerza o que deben encontrar el camino hacia Mí, a los que quiero dirigirme a través de vosotros. Y es por eso que Yo Mismo os empujo una y otra vez a una actividad en Mi viña. Pero Mi oponente también trata de intervenir e impediros al respecto, y siempre estaréis sometidos a perturbaciones, una y otra vez seréis turbados, y entonces solo debéis huir a Mí, Quien os apoya en cualquier necesidad del cuerpo del alma.

Los últimos tiempos no son un tiempo de descanso .... habrá una lucha constante con el adversario porque siempre encuentra la manera de confundiros .... Pero siempre también podéis resistirlo porque solo necesitáis venir a Mí, Que de verdad siempre os “refrescará y reanimará”, como os he prometido .... Por tanto, guardad siempre Mi promesa, porque no Me haréis ningún llamado en vano que se levante hacia Mí en espíritu y en verdad .... Porque mientras Me dejéis dirigirme a vosotros, recibiréis fuerza directamente de Mí, y también abriréis vuestro corazón a Mi irradiación de amor, y entonces el adversario tendrá que alejarse de vosotros porque huirá del rayo de luz del amor.

“Pedid y se os dará .... llamad, y se os abrirá ....”, Pensáis demasiado poco en esta Mi promeso, de lo contrario nunca tendríais que temer ni preocuparos, porque Yo Me ocupare de todo lo que os preocupa, los que Mi servís y os daré fuerza constantemente. Entregaos a Mí y dejadme hacer lo Mío, entonces pertenecéis a los Míos, a quienes Yo no abandonaré en su necesidad, a quienes ayudaré terrenal y espiritualmente, como lo he prometido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espiritualización de sustancias inmaduras ....

B.D. 8133 from 23 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Todos los sufrimientos y necesidades del cuerpo contribuyen a la espiritualización de las sustancias aún inmaduras .... Por eso debéis soportar todo con resignación, porque solo sirve para la salvación de vuestra alma. Vuestro cuerpo todavía lleva muchas cosas espirituales inmaduras, porque toda la materia es portadora de lo espiritual, que aún está al principio de su desarrollo. Y ciertamente es posible que durante vuestra vida en la tierra también espiritualicéis las sustancias del cuerpo para que puedan unirse al alma y, al final de vuestra vida física, poder pasar al reino del más allá. Pero rara vez una persona logra esta plena espiritualización, porque presupone una vida de amor que requiere una renuncia completa del ego y rara vez un ser humano alcanza este alto grado de amor en la tierra ....

Pero ya se gana mucho cuando el cuerpo se somete a la voluntad del alma, que se deja determinar por el espíritu dentro de sí mismo, en su querer, pensar y actuar. Y si ahora el cuerpo también se une al deseo del espíritu, para cumpla con el deseo del alma, entonces las sustancias del cuerpo también se espiritualizarán .... especialmente cuando la enfermedad y el sufrimiento tienen un efecto en este no espiritual y se sigue purificando más y más... por lo que también hay una cierta bendición en tales estados del cuerpo, que a veces le causan dolor...

Una y otra vez los impulsos no espirituales son así repelidos, y el alma se cristaliza cada vez más, y se puede hablar también de la espiritualización del cuerpo, incluso si esto aún no sucede completamente durante la vida en la tierra. Pero creedlo, que cada enfermedad y cada sufrimiento tendrá un efecto positivo en tu alma si no os rebeláis contra el destino .... si soportáis con resignación vuestra suerte, que nunca os fue puesto en vano.

No podréis negar que el cuerpo todavía tiene sustancias inmaduras y por lo tanto estas sustancias siempre es causarán dolor; y solo rara vez un hombre logrará establecer un orden completo dentro de sí mismo, aunque en esto consiste la verdadera tarea en la vida terrenal .... Pero es y sigue siendo débil y esto requiere la más íntima conexión con la fuente de fuerza desde la eternidad .... es decir, el ser humano debe estar tan lleno de amor que el Amor Eterno Mismo está permanentemente dentro él .... porque entonces dispone de una medida de fuerza para lograr la espiritualización de todas las sustancias que oprimen al cuerpo.

Puede considerarse dichosa aquella persona que ya logra la purificación de su alma durante la vida terrenal, para que pueda se irradiada con la divina luz del amor, para que sea receptiva a la luz cuando entre en el reino de más allá. Y esta purificación del alma también se logra a través del sufrimiento y la enfermedad, si el amor no está encendido tan brillantemente que hace madurar al alma. Por eso, los humanos no debéis quejaros ni murmurar, incluso si estáis cargados físicamente, pues todo os sirve solo para la perfección ....

El grado de luz de un alma puede ser de tan diferente fuerza cuando entra en el reino del más allá .... Y todo sufrimiento en la tierra contribuye a aumentar el grado de luz, con tal de que la persona misma haga un esfuerzo para alcanzar la madurez del alma, que seriamente lucha por la perfección .... Y por eso también debéis estar agradecidos por el sufrimiento y no debéis creer que tenéis que soportarlo como un castigo. Es solo un medio de purificación, porque el hecho que todavía tengáis sustancias impuras en vosotros ya se debe a vuestra capa exterior física, la cual consta de sustancias espirituales inmaduras ....

Pero estas sustancias espirituales también puede cubrir un curso de desarrollo más rápido, puede alcanzar la madurez más rápidamente precisamente a través de tales medios de purificación. Y un día reconoceréis la bendición de lo que os fue impuesto a llevar durante la vida terrenal .... Y solo agradeceréis el cuidad amoroso que también reconoceréis en ello. Porque un día la luz brillará sobre vosotros y olvidaréis toda la adversidad que hay detrás de vosotros .... y seréis felices en la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor transmite conocimiento ....

B.D. 8134 from 24 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Quiero comunicarme a vosotros para que adquiráis un conocimiento que corresponda a la verdad y, de acuerdo con este conocimiento ahora también aprendéis a mirar toda vuestra vida en la tierra con otros ojos .... para que ahora la viváis plenamente conscientemente, en conexión Conmigo y os preparéis para una constante transmisión de fuerza .... porque vosotros los humanos sois impotentes mientras no hagáis uso de Mi suministro de fuerza. La energía vital ciertamente está a vuestra disposición, pero si no la utilizáis según Mi voluntad, entonces en el caso más favorable al final de la vida abráis recogido bienes materiales, que tendréis que dejar atrás cuando haya llegado la hora de la muerte ....

Pero si actuáis según Mi voluntad, entonces también podéis adquirir bienes con vuestra energía vital, que perduran y os siguen al reino espiritual. También podéis adquirir fuerza espiritual a través de la unión constante Conmigo, y solo entonces cumpliréis vuestro verdadero propósito de la vida terrenal. Y quiero impartiros el conocimiento acerca de esto, porque estáis sin conocimiento por tanto tiempo mientras os falta el amor todavía .... donde aún no habéis realizado ninguna obra de amor, pero lo que vuestra fuerza vital os permite hacer ....

Por eso es Mi voluntad que os esforcéis por vivir en el amor .... Entonces recogéis para vosotros bienes espirituales y luego encendéis una luz dentro de vosotros que significa conocimiento para vosotros .... un conocimiento que corresponde a la verdad. Entonces también estableceréis la conexión Conmigo, y se os podrá transmitido fuerza directamente, y recorreréis el camino del ascenso, os esforzaréis por la perfección, alcanzaréis la meta, que es el objetivo de vuestra vida en la tierra.

Pero mientras carezcáis por completo de este conocimiento, estáis ciegos en espíritu y solo viviréis para esta tierra. Todo vuestro pensamiento está orientado únicamente hacia lo terrenal, y solo usáis vuestra fuerza vital terrestre para el bienestar de vuestro cuerpo, pero no pensáis en el alma que hay en vosotros. Pero el cuerpo es perecedero, pero el alma, en cambio, no puede perecer, y debéis ocuparos de su destino .... Necesita fuerza, que solo podéis darle si hacéis obras de amor, si os unís íntimamente Conmigo en la oración, cuando Me hacéis posible transmitiros fuerza directamente, Cuando Me dejáis a Mi Mismo hablaros directamente .... Entonces os llega una medida de fuerza que capacita a una forma correcta de la vida en esta tierra.

El discurso directo es una transmisión de fuerza de la mayor importancia, y por eso siempre estaré dispuesto a hablaros, porque todos necesitáis mucha fuerza, porque todavía practicáis muy poco el amor y es por eso que la afluencia de fuerza del amor es aún demasiada baja .... pero quiero animaros para el amor, quiero enseñaros con toda verdad lo que debéis hacer en la tierra para llegar a ser felices como lo fuisteis al principio ....

Quiero encender una luz en vosotros porque vosotros mismos camináis en las tinieblas, pero vosotros mismos debéis estar dispuestos para aceptar la luz; debéis abriros voluntariamente y escuchar Mi discurso, lo cual haréis siempre cuando vosotros, que no Me escucháis directamente, escucháis de buena gana a Mis mensajeros, que os transmiten Mi discurso. Porque experimentaréis grandes bendiciones por vuestra disposición a escucharme, porque la fuerza fluirá en vosotros porque Mi Palabra es bendecida con Mi fuerza ....

Y la luz en vosotros aumentará en luminosidad, cuanto más a menudo Me deis la oportunidad de dirigirme a vosotros. aumentaréis en conocimiento y también sentiréis que es la verdad lo que se os imparte. Porque solo la verdad tiene la fuerza para llevaros a la perfección. Y si queréis entrar en posesión de la verdad, entonces vosotros debéis entregaros a Mí Mismo como la Verdad eterna .... Debéis uniros a Mí en la oración o a través de obras de amor y mantener siempre vuestra voluntad dirigida hacia Mí .... Y seréis colmados de un verdadero conocimiento, porque Yo Mismo os he dado la promesa de que Yo os introduciré en toda la verdad .... que os enviaré Mi Espíritu .... que Yo Mismo permaneceré con vosotros hasta el fin ....

Y donde Yo estoy, también está la verdad .... donde Yo estoy está el amor, y donde Yo estoy, también está la fuente eterna de la fuerza .... Por lo tanto, sólo debéis anhelar siempre Mi cercanía, Mi presencia, y en verdad, no os iréis con las manos vacías, vuestra vida terrenal no habrá sido vivida en vano, podréis recibir luz y fuerza en exceso, y debéis de vuestra muerte podréis entrar en el reino de la luz y de la felicidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recibir la verdad pura requiere requisitos previos ....

B.D. 8135 from 25 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Siempre estoy tratando de proporcionaros la pura verdad. sin embargo, a menudo notaréis que los puntos de vista de los que son Míos difieren entre sí .... los puntos de vista de aquellos que se esfuerzan por Mí, que quieren ser Míos y que también se unen a Mí a través de la oración y obras de amor .... Pero a veces también se aferran firmemente lo que han adquirido de otros como verdad, pero que no pueden pretender ser verdad. El hombre debe liberarse completamente del conocimiento espiritual que ha adquirido y pedirme a Mí Mismo la pura verdad. Entonces pensará correctamente, entonces solo se animará en ello, pero también recibirá una aclaración donde todavía está equivocado.

Y una y otra vez se debe enfatizar que el deseo de la verdad es la primera condición, para mantenerse en la verdad. Y una y otra vez el ser humano si este deseo le es inherente en Él, y una y otra vez debe comprobar el origen del conocimiento espiritual que posee .... Y donde este deseo de verdad es serio, allí siempre habrá la misma verdad, que partió de Mí.

Y esta verdad solo puede ser impartida a vosotros los humanos a través de la obra del Espíritu, por lo que todos debéis esforzaros por llevar el amor en vosotros a su más alto desarrollo, para que Mi Espíritu pueda tener un efecto en vosotros. Y luego debéis dejar que Yo os dé dones, y dejar de la cualquier idea preconcebida y aceptar sólo lo que Yo os envió .... Sólo debéis escuchar siempre lo que Mi Espíritu os transmite. Y verdaderamente caminaréis en la verdad y vosotros mismos eliminaréis todo error porque entonces también lo reconoceréis como error en cuanto Mi Espíritu esté obrando ....

Pero qué poca gente sabe de este proceso, qué poca gente sabe que la verdad más pura es accesible a ella cono sólo vivir según Mi voluntad, es decir, cumplir con los requisitos que exige “Mi obra del Espíritu” .... Los hombres tratan intelectualmente, a través del estudio ávido, de llegar a poseer la verdad, y sólo adquieren un conocimiento humano que nunca les da la certeza de que es la pura verdad .... Pero Yo os mostraré el camino para llegar a esta verdad.

Pero nunca podréis excluirme de esto, porque Yo, como Verdad Eterna, también Me lo he reservado para transmitiros la verdad a vosotros, si cumplís con aquellas condiciones que he unido a la transmisión de la pura verdad: que os formáis a través del amor de tal manera que permitáis que Mi Espíritu actúe en vosotros .... Entonces Yo Mismo puedo transmitiros la verdad, y también lo haré, porque es necesario que os mováis en la verdad.

Pero vosotros los humanos en la mayoría no estáis dispuestos a regalar el conocimiento espiritual que poseéis, porque cada uno cree ser instruido en la verdad y no queréis separaros de ella. Y es por eso que vosotros mismos ponéis a menudo barreras que Yo no romperé debido al libre albedrío .... Pero esto también impide la recepción de la pura verdad, que presupone un deseo de la verdad y que también está asociada con la entrega total de lo que el ser humano posee de bienes espirituales ....

Pero será mucho más feliz cuando ahora Yo Mismo le enseñe y vuelva a recibir el bien espiritual, que ahora puede representar y representará con convicción como pura verdad. Y tal bien espiritual, que tiene su origen directamente de Mí, también estará siempre de acuerdo, y vosotros los humanos entonces también estaréis convencidos de la verdad de ello, porque Yo Mismo os doy esa seguridad interior a través del Espíritu, que necesitáis ahora también para ser capaz de representar la verdad frente a vuestros semejantes.

Pero como vosotros, los humanos, sabéis muy poco de tal obra de Espíritu dentro de vosotros, siempre usáis vuestro entendimiento como ayuda y este producirá muchos y muchos resultados diferentes .... todos vosotros suponéis que estáis pensando correctamente, pero no disponéis de la seguridad interior y no podéis proporcionar ningún prueba a respecto .... Y es por eso que siempre surgirán divisiones, es por eso que se representan muchas opiniones diferentes, y la humanidad vaga en la ignorancia, adopta ideas equivocadas cuando se trata del área espiritual, que no se puede comprender de otra manera que a través de Mi influencia en los pensamientos del hombre .... a través de la iluminación del espíritu, que requiere una vida de amor y la conexión consciente Conmigo.

Vosotros los humanos siempre podéis moveros en la verdad, en cuanto os pongáis en contacto con el dador de la verdad, en cuanto deseéis seriamente la verdad de Mí Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Exhortación para resistir en los últimos tiempos ....

B.D. 8136 from 26 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Podéis estar seguros de que estoy presente en vosotros en cuanto escucháis Mi voz .... Podéis creer que Mi Espíritu está obrando en vosotros en cuanto os conectáis Conmigo y deseáis escucharme .... Pero los prerrequisitos deben estar cumplidos para que os forméis en un receptáculo para Mi corriente espiritual, que hayáis preparado vuestros corazones para Mi presencia. Y esto sólo puede realizar el amor que entonces también da luz a una fe viva en Mi obra en vosotros, de lo contrario no escucharíais hacia Mi voz dentro de vosotros.

Pero si escucháis Mi discurso, entonces la humildad debe llenar vuestro corazón, porque Yo solo doy Mi gracia a los humildes, y Mi discurso es un don de gracia de inaudita importancia. Pero entonces también podéis estar convencidos de que os movéis en la verdad, porque lo que ahora os digo en el discurso directo es la verdad, porque emana del Dador de la verdad, de la Misma Verdad Eterna.

Y así, consideraos siempre como Mis siervos que siempre sólo quieren, piensan y actúan como corresponde a Mi voluntad, porque no podríais ser receptáculos de Mi Espíritu divino, si no os hubierais ofrecidos a Mí por vuestra propia voluntad, y por lo tanto plenamente consciente Me disteis vuestra voluntad, que se volvió hacia Mí y así habéis pasado la prueba de la voluntad en la tierra y os encontráis en el camino de regreso y ya habéis llegado poco antes de la meta.

Entonces, ¿de qué otra manera debería confirmaros vuestra misión, que voluntariamente Me habéis ofrecido a cumplir? Pude elegiros para esta misión, porque se cumplieron todos les requisitos previos y quiero que lleváis a cabo vuestra misión y no os dejéis detener de ninguna manera porque la misión es importante, y no fue al azar que elegí sirvientes de voluntad fuerte que resistirán todos los ataques de Mi oponente.

Él verdaderamente no rehúye ningún medio si espera poder extinguir la luz que brilla intensamente hacia la tierra .... Por lo tanto, no os volvéis volubles creyendo, que sois Mis verdaderos servidores, sino simplemente agarraos firmemente a Mí y el tentador se apartará cuando vea que sus planes e intentos no tienen éxito. Pero también le doy completa libertad porque es el último tiempo .... Pronto su trabajo llegará a su fin, y hasta entonces sabré protegeros a vosotros que conscientemente Me servís.

Sólo quered, que seáis y seguís siendo Míos .... y usad todas vuestras fuerzas para obrar en Mi viña .... No os dejéis asustar, sino creed y confiad en Mí, que Yo os protegeré de verdad y no os expondré al error, porque anheláis la verdad seriamente. Tened siempre vuestro corazón abierto para Mi corriente de amor y recibid constantemente el pan del cielo, el agua de la vida .... Dejadme alimentaros y beberos y creceréis en fuerza y Me serviréis con alegría.

Pero no hagáis caso a lo que os diga la gente si no concuerda con lo que Yo os digo .... Yo les doy la libertad a todos porque no fuerzo la voluntad del hombre, pero cada uno tiene que preguntarse seriamente a sí mismo, cuál es su relación Conmigo para también pensar y actuar correctamente ante Mis ojos. Y siempre debéis establecer está relación correcta, y entonces también podréis estar seguros de que también estáis bajo Mi protección y no necesitáis temer a Mi oponente.

Pero os acosará hasta el final porque sabe que no le queda mucho tiempo .... Y eso también debería ser una explicación para vosotros para los acontecimientos más raros que aún sucederán, pero de las cuales siempre podréis defenderos con Mi ayuda y Mi fuerza porque Yo no abandono a los que son Míos y quieren seguir siendo Míos .... Les doy la fuerza para resistir .... Siempre les concedo Mi protección para que puedan cumplir su tarea en Mi voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“El cielo y la tierra pasarán ....”

B.D. 8137 from 28 de marzo 1962, taken from Book No. 86

No es una presunción mental defender las Palabras del Señor, pues éstas permanecerán siempre y eternamente la pura verdad mientras no estén expuestas a los cambios humanos .... Y así enseñó Jesús en la tierra y Su Palabra llevada al pueblo .... Él les proclamó el Evangelio del amor, y encargó a Sus discípulos que se aferraran a esta Su Palabra para hacerla accesible a los hombres una y otra vez, porque es necesario para que los hombres tomen nota del Evangelio del amor, porque debe saber acerca de la voluntad de Dios, Que envió a Su Hijo a la tierra para poder dirigirse a los hombres a través de Él.

Entonces esta Palabra también puede ser defendida y para confirmarla , Jesús prometió a esos hombres Su Espíritu, el cual debería introducir a los hombres a la verdad una y otra vez, que debería recordarles lo que Él Mismo les habló cuando caminaba sobre la tierra. Sin embargo, a través de la promesa de Su Espíritu, a través de la seguridad de que el Espíritu os introducirá a vosotros, los humanos, a la verdad, Él también os ha asegurado de que Su Palabra .... la pura verdad .... sea transmitida a los hombres .... Porque esta nunca se mantiene tan pura como surgió de Jesús, porque los humanos en su imperfección desfigurarán también lo perfecto, precisamente porque todavía son imperfectos.

Pero Él dijo: “El cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra permanecerá por toda la eternidad ....” Y de ahí surge la necesidad de que la pura verdad sea transmitida a la tierra una y otra vez y que ésta será siempre la misma verdad tal como fue enseñada por Jesús Mismo en la tierra, y por eso Su Palabra siempre puede ser defendida .... Y así solo queda por comprobar si es Su Palabra la que vosotros humanos, que os creéis estar en los servicios del Señor, estáis defendiendo .... Y entonces solo podéis manteneros de nuevo sólo a Su Palabra, tenéis que tomar la Palabras de Jesús como piedra de toque .... Y podéis manteneros con buena razón a la Escritura que da testimonio de Él.

Por tanto, primero debéis saber de la “obra del Espíritu en el hombre”, de lo que encontráis prueba en la Escritura: “Os enviaré el consolador, el Espíritu de la verdad, el cual os guiará a toda la verdad y os recordará de todo lo que Yo os he dicho ....”, Jesús Mismo dio esta promesa, así como la de: “Me quedaré con vosotros hasta el fin del mundo ....”. Así que ahí está la confirmación de que Su obra no se terminó con Su caminar sobre la tierra y que Él hablará constantemente a la gente .... Y Él ha prometido a aquellos que creen en Él y guardan Sus mandamientos que Él Se revelará a ellos ....

Y una y otra vez ha mencionado la obra del Espíritu, y cuando ahora Su Palabra se transmite a los hombres desde lo alto, entonces solo se cumplen esas promesas que están en la Escritura, que solo indican que el Padre sigue hablando a sus hijos una y otra vez, que permiten en ellos la “obra de Su Espíritu” .... Y la verdad de la Palabra, que ahora es transmitida a los humanos como “obra del Espíritu”, por lo tanto, también puede ser defendido con razón, porque no puede brotar de otra fuente que de la misma Palabra Eterna. Y debe y coincidirá también con el Evangelio divino que el hombre Jesús proclamó en la tierra, que Él Mismo se preparó en la tierra que Dios pudo habitar en Él, Quien es el Verbo Mismo desde la eternidad .... Quien ahora Mismo Se expresó a través de Jesús e instruyo al pueblo en toda la verdad ....

(28.03.1962) Su sagrada Palabra es siempre y para siempre la misma .... Y por eso toda modificación debe ser calificada como un deformación humana de la Palabra divina, y entonces ya no se puede hablar de la pura Palabra de Dios .... por eso ha dicho Jesús: “Yo os enviaré al Consolador que os guiará a toda la verdad ....”, porque Él sabía que Su Palabra experimentará siempre modificaciones por la voluntad humana, de lo contrario los hombres se moverían constantemente en la verdad.

Y la transmisión de la pura verdad sólo podía volver a suceder a través de Su Espíritu, Dios Mismo tenía que dirigirse a los humanos .... el eterno Dios-Espíritu tenía que dirigirse a la chispa espiritual en el hombre, lo que, sin embargo, siempre requería la disponibilidad del hombre mismo, junto con requisitos previos, entre los cuales el espíritu humano podría por lo tanto expresarse .... de modo que Dios Mismo obró en el ser humano a través de Su Espíritu .... “es la Escritura la que da testimonio de Mí ....” Y por lo tanto no podéis rechazar la Escritura como obra del hombre, porque la verdad más profunda está escondida en ella para el hombre despierto, aunque se produzcan modificaciones una y otra vez por la voluntad humana, pero que el espíritu abierto reconoce y las corregirá según su significado.

Jesús se refirió a la “obra del Espíritu” .... pero el proceso de esto ha quedado mayormente extraño para los hombres, precisamente porque faltaban los requisitos previos para la obrad del Espíritu en el hombre ....así como en el tiempo de Jesús en la tierra, los hombres estaban más alejados de Dios y ya no podían escuchar la voz de Dios en ellos porque todavía estaban bajo la carga del pecado original, que Jesucristo primero tuvo que expiar para volver a poner a los humanos en un estado para buscar una conexión íntima con el Espíritu-Padre desde la eternidad .... Y así el Espíritu de Dios sólo podrá expresarse allí donde se espera esta expresión conscientemente. De modo que la voz del Espíritu no resonará en un hombre que no se prepara de ninguna manera para escuchar el discurso de Dios .... porque Su voz jamás ejercerá una compulsión sobre la voluntad del hombre.

Dios Mismo quiere revelarse a los humanos, y eso en cualquier momento, pero el hombre mismo tiene que hacer arreglo para la recepción de Sus revelaciones a través de su libre albedrío y cumpliendo las condiciones adjuntas a la escucha de la Palabra divina .... Y ahora tiene que escuchar conscientemente hacia adentro .... Entonces puede tener lugar el “derramamiento del Espíritu”, que Jesús Mismo prometió cuando caminaba sobre la tierra. Y así, la transmisión de la pura verdad de lo alto también debe ser comprensible para vosotros humanos, no se os permite describirla como “mensaje del reino de los Espíritus ....” Porque tales también puede llegar a vosotros sin que hayáis alcanzado esa madurez espiritual que requiere un “derramamiento del Espíritu” ....

Debéis saber de lo que se trata cuando se os transmite la verdad de una manera inusual .... pero eso es solo parece inusual para vosotros, porque vosotros mismos no estáis lo suficientemente informados sobre el “derramamiento del Espíritu”, porque tampoco queréis reconocer el libro de los libros, que, sin embargo, “es la Escritura que da testimonio de Mí ....” Aprended primero a comprender esta Escritura, y entonces también os será comprensible por qué Mi (la) pura Palabra de Dios es enviada a la tierra una y otra vez, por qué una y otra vez “el consolador guía a los hombres a la verdad ....” Porque nada se mantiene tan pura como emanó de Dios porque está una y otra vez expuesta a la voluntad de personas todavía imperfectas .... Sin embargo, Dios sigue mandando Su Palabra a la tierra una y otra vez, para que se cumpla: “El cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra permanecerá para siempre ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fe viva en la obra de Redención ....

B.D. 8138 from 29 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Se exige de vosotros, humanos, la fe viva en Jesucristo, el Hijo de Dios, Que redimió a la humanidad del pecado y de la muerte a través de Su muerte sacrificial en la cruz .... Y tener una fe viva en Él significa también conocer el porqué de Su obra de Redención, acerca de la culpa inconmensurablemente grande en la que se encuentran todos los hombres a través de su antigua apostasía de Dios. Entonces el ser humano, que Lo reconoce como Hijo de Dios, en Quien Yo podía encarnarme, llevará conscientemente su culpa bajo la cruz, es decir, él querrá pertenecer a aquellos por quienes Jesús murió en la cruz, por quienes dio Su vida, por quienes derramó Su sangre.

Por tanto, se confesará conscientemente a Jesucristo, al divino Redentor, y entonces también Me reconocerá a Mí Mismo, Que estaba en Él, Que Me manifestaba en el hombre Jesús, porque estaba lleno de amor y Me había absorbido a Mi Mismo por completo, como el Amor Eterno Mismo. Pero Yo hablo de una fe viva, porque no estoy satisfecho con las palabras que probablemente puede pronunciar la boca pero de las cuales el corazón no sabe nada. Y la fe viva es solo el resultado del amor, que por tanto la ha despertado a la vida ....

Quien se esfuerza por vivir en el amor, tendrá también un vínculo hacia Aquel, Que lo redimió del pecado y de la muerte, y se entregará a Él en este vínculo; él va a querer ser Suyo, aunque no pueda evaluar intelectualmente en toda su profundidad la mayor obra de misericordia que un ser humano haya realizado en la tierra .... pero sabrá que sin Jesucristo estaría perdido y sujeto a la muerte eterna .... sabrá que Lo necesita para poder llegar a ser feliz y querrá que el amor del divino Redentor se apoderé de él, que Su misericordia lo incluya también en el círculo de los redimidos .... Le entregará su carga de pecado y Le pedirá perdón. Y así será ....

El arroyo de gracia que está disponible para todo ser humano nunca se secará, porque Jesús adquirió un tesoro de gracia para la humanidad a través de Su dolorosa muerte en la cruz .... y pagó con Su sangre el precio de todas las almas que una vez siguieron voluntariamente al oponente a las profundidades y por lo tanto fueron su parte .... Y eso significa que el hombre solo debe huir bajo la cruz de Cristo por su propia voluntad .... que Le pide perdón por su culpa y por ayuda contra el oponente ....

Y éste ahora ha perdido su derecho a ese hombre, porque su culpa ha sido redimida, porque Jesús Se sacrificó en la cruz por todas las almas que exigían su regreso a Él y fueron mantenidas cautivas por el oponente .... hasta Su muerte en la cruz .... Entonces el poder del oponente se rompió, pero siempre solo para los hombres que querían huir de él y Le pedían ayuda. Fue una obra de amor sobremanera grande .... pero el amor estaba en el hombre Jesús, y este amor era Yo Mismo ....

Una y otra vez trato de haceros comprensibles a vosotros los humanos esta gran obra de Misericordia, y una y otra vez Yo Mismo os explico las correlaciones, la razón del nacimiento de Jesús, Su vida terrenal y acerca de vuestro antiguo pecado grave de apartarse de Mí .... Sólo cuando conozcáis la gran culpa del pecado que os pesa como seres humanos terrestres podréis comprender también la misión del hombre Jesús, y sólo entonces podréis tomar posición conscientemente sobre la obra de Redención así como sobre Él Mismo, Que Me albergó en Si Mismo en toda plenitud.

También debéis saber acerca de Mi Ser original, Que no podéis imaginaros como una forma limitada, y debéis saber que este mismo Ser eligió para Sí una forma y la llenó por completo .... que el hombre Jesús era esta forma y que en Él estaba toda la Deidad en toda su plenitud .... Y cuando comprendáis esto, entonces comprenderéis también eso y por qué tenéis que reconocerlo como el Redentor del mundo .... Sólo entonces conoceréis la magnitud de Su sacrificio, que Él como ser humano fue por el camino del sufrimiento y como ser humano sufrió la muerte en la cruz ....

Y entonces vosotros también resplandeceréis en amor por Él, os entregaréis a Él y queréis pertenecerle por el tiempo y la eternidad .... Y aprenderéis a comprender la profundidad de Su obra de Misericordia cada vez más, cuanto más amor resplandece también en vosotros .... Y entonces también podéis estar seguros del perdón de toda culpa, porque Él murió como ser humano en la cruz por esto, para que toda culpa fue pagada .... para que todos humanos encuentren la Redención que quieren la Redención ellos mismos y se la piden a Él por esa ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Tomad vuestra cruz ....”

B.D. 8139 from 30 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Yo soy el Padre de todos vosotros, y todo lo que sucede o se permite es una prueba del amor sobremanera grande por Sus hijos, y os sirve para alcanzar la perfección. Pero podéis pedirme en cualquier momento que os ayude a llevar vuestra cruz si os parece demasiado difícil .... Entonces llamadme en Jesús y entonces vosotros también caminaréis el camino hacia la cruz reconociendo la obra divina de Redención que el hombre Jesús ha realizado por vosotros en la tierra .... para pagar vuestra gran culpa del pecado ....

Él es el portador de la cruz, y si Me invocáis en Él, entonces estaré feliz de quitaros la carga de la cruz y llevarla por vosotros .... o también, yo os daré la fuerza para poder llevar la cruz vosotros mismos y no os pesará tanto, la carga se hará más ligera y recorréis el camino de seguir a Jesús, Quien dijo: “Tomad vuestra cruz y seguidme ....” Entonces Jesús ya os ha anunciado que vosotros los hombres tendréis que llevar una cruz si queréis seguirle ....

Pero Jesús es y sigue siendo vuestro Padre desde la eternidad, porque Yo Mismo estaba en Él, Yo Mismo Me convertí en Él en un Dios visible para vosotros, pero también a través de Mi Ser-Humano en la tierra estoy tan conectado con vosotros que entiendo todas vuestras necesidades y que, por lo tanto, también estoy dispuesto a tomar vuestra cruz sobre Mis hombros y llevarla por vosotros si la consideráis demasiado pesada. Pero constantemente estáis recibiendo nueva fuerza y esta fuerza de Mí es la gracia, que adquirí para vosotros por Mi muerte ....

Así que siempre hacéis uso de esta fuerza cuando Me rezáis en Jesús, cuando os fijáis en Mí y en Mi obra de Redención, cuando os ponéis en Mi lugar de sufrimiento y muerte, cuando creéis en Mí, Que caminaba sobre la tierra en el hombre Jesús y pagué la culpa de vuestros pecados a través de Mi muerte en la cruz ....

La afluencia de gracia está asegurada para vosotros cuando Me reconocéis. Y esta gracia se expresa en una voluntad fortalecida, en la fuerza de llevar vuestra vida en la tierra según Mi voluntad .... Y aunque el cuerpo sea débil y miserable, el alma seguirá siendo tocada por esa fuerza, y esta certeza debe ayudaros a soportar los sufrimientos físicos y las enfermedades, porque el cuerpo no seguirá existiendo, pero el alma es imperecedera y adquiere la vida que dura para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Suministro de la luz desde arriba ....

B.D. 8140 from 31 de marzo 1962, taken from Book No. 86

Podéis recibir constantemente mensajes desde arriba porque Mi amor nunca se agota .... porque Yo Mismo quisiera estar en contacto constante con vosotros y por eso bendigo cada hora que Me dedicáis, porque se requiere de vuestro libre albedrío, para que Yo pueda comunicarme a vosotros. Pero siempre recibiréis un don precioso, incluso si no reconocéis inmediatamente su valor. Cuando consideráis el oscuro estado espiritual en el que se encuentra el hombre cuando comienza la vida en la tierra, entonces no podéis estar lo suficientemente agradecidos por la luz que os ilumina por dentro, que es en sí misma un señal de que estáis cerca de vuestra meta.

Y cuando estáis en la luz, es decir, cuando ya habéis adquirido un cierto conocimiento acerca de vuestro comienzo y vuestro objetivo, vuestra relación hacia Mí y acerca de todas las correlaciones espirituales que afectan vuestra existencia como ser humano .... entonces eso también significa que escapasteis del poder de Mi adversario, que como príncipe de las tinieblas no quiere que los hombres alcancen la luz y por eso hace todo lo posible para mantenerlos en la oscuridad del espíritu. Pero vosotros poseéis una luz, os habéis liberado de su poder .... lo que, sin embargo, no excluye sus constantes intentos de volver a reconquistaros y arrastraros a su reino oscuro ....Pero ya no lo consigue, tan pronto como estéis en la luz de la verdad porque esta lo empujará una y otra vez a un lado porque huye de la luz de Mí.

El conocimiento es inagotable y continuamente podéis ser irradiados por Mi luz de amor .... por tanto recibir constantemente un conocimiento verdadero que os hará feliz y os hará madurar en vuestra cognición .... Solo necesitáis volveros hacia Mí en el deseo, de recibir de Mí este precioso don de gracia, ya sea directa o indirectamente a través de Mis mensajeros .... pero siempre ha emanado de Mí Mismo cuando Mi espíritu pudo derramarse en un corazón abierto ....

Cuanto más brille la luz en vosotros, más os sentiréis obligados a dejar que irradie hacia fuera .... Cualquiera que reciba este don de gracia de Mí no puede evitar transmitirlo a los demás seres humanos para compartir este conocimiento con ellos .... Porque la luz tiene una luminosidad que irradia lejos en la noche. Y la noche todavía está en todas partes donde la gente todavía se encuentra en las tinieblas espirituales, donde les falta la pura verdad, porque las luces deslumbrantes no emiten ninguna luz, no pueden iluminar el corazón del hombre .... por tanto un conocimiento que no corresponde a la verdad no puede hacer feliz.

Pero Mi oponente no quiere dejar penetrar la verdad, hace todo lo posible para apagar la luz allí también, donde es reconocible y difunde su brillo. Pero Mi amor realmente sabrá proteger la luz y dejar que la luz brille sobre la tierra una y otra vez para que se rompa la oscuridad y los hombres puedan ver claramente un camino en la luz, que ahora también recorren porque saben que lleva hacia arriba, hacia la última meta.

Si Yo puedo dirigir Mi Palabra a la tierra a través de vuestra voluntad, entonces verdaderamente poseéis un inconmensurable tesoro de gracia, porque todo os es ofrecido a través de Mi Palabra: Luz y fuerza .... Alimento y bebida para vuestras almas .... Cualquier debilidad que tengáis al principio de vuestra vida terrenal puede ser quitada de vosotros y dar paso a una medida de fuerza que os permita lograr todo, por lo que os estáis esforzando ahora, porque estáis reconociendo por qué estáis viviendo en la tierra. Claramente os ilumina el sol del Espíritu, y recuperáis lentamente las capacidades que una vez perdisteis por vuestra apostasía de Mí ....

Cambiáis vuestra naturaleza porque recibís la fuerza para hacerlo a través de Mi Palabra y lentamente asumís nuevamente vuestro ser original .... Porque Yo os mostraré el camino, os explicaré todo, os amonestaré y advertiré; a todos Mis hijos les hablo con un lenguaje de amor, siempre que Me sea posible de transmitir Mi Palabra directamente a la tierra .... Y tal prueba de Mi amor nunca puede quedar sin efecto .... debe llevar a la auto formación al amor y por lo tanto también a la unificación Conmigo, lo cual es el fin último de vuestro andar en la tierra ....

Por lo tanto, abridme vuestros corazones y atrapad Mi rayo de luz del amor .... Que se vuelva luz en vosotros y así también ahuyentáis al adversario que no puede soportar la luz porque emana de Mí y es y seguirá siendo Mi enemigo para tiempos eternos .... Pero no podrá luchar contra la luz que irradia de Mí, y por tanto tampoco podrá obligaros a volver a regresar a su reino oscuro .... Porque ha perdido el poder sobre vosotros porque Me subordináis plenamente conscientemente vuestra voluntad, vosotros que Me pidáis cada día Mi don de gracia y lo aceptáis agradecidos de Mi mano .... Porque entonces Me dejáis estar presentes en vosotros, y donde Yo estoy, él no puede estar .... donde Yo estoy hay luz, y allí se quiebra su poder ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Y la palabra se convirtió en carne ....”

B.D. 8141 from 3 de abril 1962, taken from Book No. 86

“ Y la palabra se convirtió en carne y ha vivido entre nosotros ....” Yo Mismo, la palabra eterna, bajó a la tierra y se convirtió en carne .... Fue un acto de grandísimo amor y compasión a que me sentía empujado a anudar la unión con los hombres que se habían alejado infinitamente y que ya no fueron capaces de escuchar a Mi voz, que ya no podían escuchar a Mi palabra y que ya no tenían ningún enlace con con la palabra eterna .... Ellos mismos fueron culpables de ese alejamiento de Mí y por fuerza propia no hubieran sido capaces jamás de levantar a ese alejamiento, nunca jamás hubieran podido escuchar a Mi palabra como fue al principio, cuando me fue posible de intercambiarse con todos Mis criaturas llamadas a la vida a través de Mi palabra .... Por eso mi amor mismo ha superado esa distancia .... Yo mismo vine al mundo y me convertí en carne e intentaba conectarme con Mis criaturas para poder hablar con ellas y montarles un puente que da camino a Mi reino de la luz y de la bendición .... Yo mismo soy la palabra de la eternidad, pero obviamente no hubiera podido hablar a nadie desde lo alto, para no meterles en un estado de forzamiento, que fueron anteriormente seres libres que tuvieron la salida en Mí. Deberían tomar el camino por el puente con toda voluntad libre y solo lo podía conseguir por Mi discurso, pero que no debía sonar extremadamente, sino como una palabra pronunciada entre hombres. Y por eso me convertí en carne .... Vivía en la forma exterior de Jesus y hablaba a través de él con los hombres .... Pero fue Mi palabra que sonaba y podía enseñar con esa palabra a los hombres el camino, podía enseñarles y hacerles ver a Mi voluntad, podía proclamarles el evangelio, la doctrina divina del amor que debería haber devuelto a las almas el estado que cada hombre mismo hubiera escuchado a Mi palabra por dentro, si eso fuese su voluntad seria .... Pero primero los hombres debían haber redimido del pecado y la muerte, antes debían eliminar el pecado del origen por la caída de Mí para poder coronar la unión conmigo con la “efusión de Mi espíritu” .... “Y la palabra se había convertido en carne y ha vivido entre nosotros ....” Pero muy poca gente entiende esa palabra; la palabra misma eterna bajó a la tierra, porque la humanidad ha estado en penuria grande, no sabían de su estado penoso, de su desamor, de la oscuridad espiritual en que se movían .... Estuvo totalmente aparte mío y no hizo nada para reducir esa distancia. Y solamente se podía ayudar a los hombres a través de la enseñanza que respetaba la verdad .... Debían saber de la voluntad de su Dios y creador y esa voluntad debía haberles proclamado por Mi ....

Yo mismo tenía que hablar con ellos y solo podía hacerlo a través de un hombre .... Entonces me encarné a Mi misma en este hombre, y así fue posible de enseñar toda la verdad a los hombres, hacerles ver su manera equivocada de vivir, revelarles a Mi voluntad y darles un ejemplo de vivir como deberían llevarla para salir otra vez de la oscuridad espiritual, para tomar el camino que enseñaba a los hombres para que pudiesen llegar a la vida eterna. Porque fueron influidos por Mi contraparte que les animaba continuamente a llevar una vida con desamor (3 de abril 1962), en la que se quedaron sin fuerza y no podían ganar nada para su subida. Yo mismo selo mostraba que el amor se efectuaba como fuerza. He curado a los enfermos y realizado otros milagros que solamente la fuerza del amor puede ejercer .... Yo les he dado explicación sobre su vida con desamor .... Primeramente tuve que explicar a los hombres, porque se mantenían en una penuria corporal y espiritual .... Tuve que darles conocimiento sobre el estado no bendito del hombre y que pudiesen hacer para llegar a la bendición .... Y todo esto tenían que escuchar de la boca de Dios .... A Mi palabra tenían que escuchar, y entonces la palabra misma se bajaba a la tierra y se convertía en carne .... En el estado de origen la palabra resonaba en cada ser y causaba una felicidad interminable .... Y a esa felicidad los seres dejaban atrás, porque se alejaban voluntariamente de Mi y de hecho ya no podían escuchar a Mi palabra, porque esa palabra fue una inundación de amor directa Mia la cual los seres rechazaban ahora. El gran sufrimiento de los hombres en tierra activaba a Mi amor y caridad de acercarme Yo Mismo a ellos y enfrentarme a ellos en la palabra a pesar de su rechazo .... Y aquel que se enciende solo una chispa de amor dentro de sí mismo, me reconocía y adaptaba a Mi palabra .... Reconoció igualmente la deidad en Mí y me seguía .... Por lo menos se veía solamente el hombre en Mí y valoraba también a Mi palabra solamente como una de un hombre .... Estaba en medio de ellos y no me reconocían .... A pesar de eso podía proclamar el evangelio del amor, podía presentarles una y otra vez la doctrina de amor a los hombres y podía formar a Mis discípulos y hacerles salir al mundo con Mi mandato de proclamar el evangelio Mío y dar testimonio de Mí .... Fue la “palabra misma” que vino al mundo, se había convertido en carne para la bendición de la humanidad .... Y cada vez cuando suena Mi palabra, Mi amor y caridad eterno se baja a la humanidad a inundar con amor a los corazones humanos que voluntariamente acojan a Mi palabra, que la escuchan y la reconocen como palabra de su padre y me dan las gracias por la gran donación de gracia .... Porque Yo Mismo soy la palabra de la eternidad y quien me escucha, se une conmigo mismo estrechamente, y llegará a su último reto en tierra, encontrará la unión definitiva conmigo, su Dios y padre al que finalmente ha vuelto y será bendito eternamente ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El suministro de luz y fuerza debe ser deseado ....

B.D. 8142 from 4 de abril 1962, taken from Book No. 86

Mi corriente de gracia siempre debe ser accesible para vosotros tan pronto como queráis dejarla fluir dentro de vosotros. Nunca pondo limites a esta corriente de gracia, pero vosotros mismos, es decir, vuestra voluntad determina la fuerza con la que puede tocaros. Y por eso podréis recibir ilimitadamente si deseáis Mi corriente de gracia. Y Mi corriente de gracia siempre significa un suministro de fuerza que siempre toca vuestra alma beneficiosamente y os ayuda a madurar. Porque el alma es dirigida por Mí, y Mi discurso no puede quedar nunca sin efecto, el alma siente Mi amor y responde a ello, y eso siempre significa un acercamiento a Mí, significa un paso más hacia la altura ....

Por eso siempre sois los destinarios cuando os dejáis dirigir por Mí; por eso debéis ascender irrevocablemente hacia las alturas a través de cualquier conexión Conmigo que os traiga Mi discurso. Pero también quiero que aumentéis vuestro conocimiento, y por eso cada discurso también está relacionado con la instrucción .... Yo trato de daros un conocimiento que probablemente poseísteis alguna vez, pero que lo perdisteis por vuestra propia culpa cuando os apartasteis conscientemente de Mí y os esforzasteis hacia las tinieblas ....

Quiero devolveros este conocimiento si lo deseáis en vuestro libre albedrío, porque poseer una luz de conocimiento también os permite recorrer conscientemente vuestro camino terrenal, siempre con el objetivo de finalmente unificaros Conmigo y volver a ser felices como lo fuisteis al principio. Por eso Mi discurso os trae fuerza y luz .... El alma adquiere conocimiento, y ahora también usa correctamente la fuerza que fluye hacia ella, es decir, la usa para su perfección.

Mi discurso nunca puede quedar sin efecto, siempre que sea deseado y hecho posible por el hombre mismo mediante su voluntad .... Y por eso no podéis nada mejor que conectaros Conmigo lo más a menudo posible y pediros fuerza y luz. Nunca ignoré tal petición, y nunca Me negaré a vosotros, ya que vosotros Me pertenecéis hasta toda la eternidad, y Yo también anhelo el vínculo con vosotros.

Pero vosotros mismos tenéis que establecerlo, porque vosotros mismos lo rompisteis alguna vez .... Pero ningún humano que quiera estar conectado Conmigo Me llamará en vano. Su voluntad es siempre la garantía de que Me inclino hacia él, de que estoy tan cerca de él que puede oírme si Me escucha interiormente con fe y amor por Mí .... Y entonces su vida en la Tierra nunca será ociosa, porque la fuerza y la luz que fluyen hacia él serán sentidos benéficamente por el alma y también serán utilizados correctamente, el alma madurará y cumplirá su propósito de su vida terrenal, el alma reconocerá su salida y se esforzará nuevamente hacia ella con todas sus fuerzas, y ella será apoyada por Mí en todos los sentidos.

Y por eso también debéis saber qué increíble don de gracia os da vuestro Padre cuando Él Mismo se dirige a vosotros; debéis saber que sin Mi ayuda sois débiles y sin luz, que vuestra alma no vería el camino ni tendría fuerza para reconocerlo. Pero Yo os muestro el camino y lo ilumino y os doy fuerza para recorrerlo, aunque suba hacia arriba .... Pero vosotros mismos tenéis que darme la oportunidad, tenéis que buscar el vínculo Conmigo en el libre albedrío y desear ser abordado por Mí. Y verdaderamente, vuestro deseo se cumplirá, donde sea y cuando sea, porque este vínculo Conmigo es el propósito de vuestra vida terrenal, que verdaderamente os llevará al objetivo .... a la unificación definitiva Conmigo, vuestro Dios y Padre desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Decisión del libre albedrío ....

B.D. 8143 from 5 de abril 1962, taken from Book No. 86

El interminable largo camino de vuestro desarrollo ascendente a través de las creaciones de la tierra ahora llegará a su fin, si le dais al último tramo corto del camino como ser humano la dirección correcta .... si os esforzáis por Mí Mismo y por lo tanto completáis conscientemente vuestro regreso a Mí, cuando hagáis la última prueba de voluntad en la tierra .... si tomáis la dirección correcta, es decir, si volvéis vuestra voluntad a Mí, de Quien una vez emanasteis. Entonces verdaderamente habéis completado vuestra obra de transformación, os habéis convertido de Mi “criatura” a Mi “hijo” por vuestro libre albedrío.

Habéis superado las profundidades más profundas y habéis ascendido de nuevo a las alturas más altas. Sin embargo, cubriréis el último tramo del camino probablemente como seres conscientes del “yo”, pero no tenéis ningún recuerdo del interminablemente largo tiempo de vuestro desarrollo previo y de los indecibles tormentos que significa este camino para lo espiritual una vez creado libremente .... Vivís como seres humanos en la ignorancia de vuestra vida anterior y de vuestro verdadero propósito de vida en la tierra hasta que hayáis buscado y encontrado la unión Conmigo por vuestra propia voluntad, que ahora os abre el conocimiento, que ahora también os impulsa a esforzaros seriamente por la perfección final.

Este conocimiento ciertamente puede ser transmitido también a los demás seres humanos para que pasen por la vida terrenal de manera más responsable .... pero rara vez se creerá mientras el humano mismo no se conecte Conmigo a través de los pensamientos, la oración u obras de amor .... porque no se le puede dar pruebas de su vida anterior, por lo que no querrá aceptar con ganas de lo que se le informa acerca del camino de su alma a través de todas las obras de la creación .... a través del mundo mineral, vegetal y mundo animal. Por eso tiene poca conciencia de responsabilidad por su vida terrenal como ser humano.

Pero como se trata de la decisión del libre albedrío, él mismo debe encontrar el camino hacia Mí .... Debe aprender a reconocerme, para lo cual recibirá toda clase de ayuda. Porque puede pensar, puede usar su entendimiento, aunque este tampoco garantiza revelarle la verdad .... pero a través de su entendimiento puede pensar en un Dios y Creador, a Quien debe su existencia. Y también se adaptará a estos pensamientos de alguna manera si tales pensamientos le tocan .... Y depende de su libre albedrío que camino toman estos pensamientos.

Pero tan pronto como cuente con la posibilidad de un periodo de pre-desarrollo infinitamente largo, ya podrá registrar una ganancia para su alma, porque tales pensamiento ya no le abandonarán y también lo harán preguntarse sobre el propósito real de la vida en la tierra, y entonces también puede estar seguro de que le llegará mucha aclaración mental .... la que acepta y que también le permite esforzarse conscientemente para cumplir el propósito de su vida terrenal.

Sin embargo, el hombre nace sin ningún conocimiento, pero siempre Me aseguré de que un pequeño rayo de conocimiento brille sobre él, que siempre encontrará una luz y solo necesita encenderse en ella, para ahora también reconocer el camino que debe ir y que lleva hacia la altura. El hecho de que no se le obligue de ninguna manera no significa que a menudo tendrá suficientes oportunidades para tomar sus propias decisiones, y los seres de la luz que lo cuidan también lo ayudarán a comprender su destino .... pero siempre sin coerción.

Pero la vida en la tierra como ser humano es de mayor importancia, ya que puede llevar al alma a un final completo del camino a través de la materia y puede entrar al reino del más allá como un espíritu libre y despreocupado .... Pero el ser humano también puede fallar en su última prueba de voluntad y entrar al reino del más allá como no redimido .... pero donde el alma aún tiene la oportunidad de encontrar e invocar al divino redentor Jesucristo y ascender lentamente a la altura.

Pero también puede vivir completamente sin espíritu en la tierra hasta el final y ser desterrado en la forma, es decir, tener que pasar nuevamente por el mismo curso de desarrollo a través de las creaciones de la tierra, lo cual es tan terrible y requiere nuevamente un tiempo tan interminablemente largo que Yo apoyo verdaderamente a los humanos en todos los sentidos para salvarlos de este terrible destino de ser desterrado nuevamente. Pero al final es la voluntad humana misma la que decide ....

Y es por eso que trato una y otra vez de influir en la voluntad de tal manera que se vuelva hacia Mí por su propia voluntad .... Porque entonces su alma se salvará, aunque todavía termine su vida terrenal como ser humano plenamente madurada. Pero su voluntad se ha decidido a Mi favor, y eso también significa una decisión correcta y, por lo tanto, una prueba de voluntad aprobada. Y cada ser humano debería pensar y reflexionar en cuanto se le informa acerca de su desarrollo y de su tarea terrenal .... Sólo debería contar con la posibilidad, y en verdad eso ya le traería provecho, pues donde sólo es posible, intervienen los seres de luz, que lo guían en la vida terrenal e intentan todo para que se mueva en la dirección correcta de la voluntad .... para que pueda terminar el camino a través de la materia, para que Me busque y Me encuentre y entonces también es salvado para la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acción reforzada del adversario contra los portadores de luz ....

B.D. 8144 from 6 de abril 1962, taken from Book No. 86

Nunca toleraré que Mi adversario interfiera en una conexión de Mí a la tierra, si ésta se establece con la voluntad sincera de servirme .... Pero tampoco impediré que Mi adversario intente interferir porque tampoco restrinjo su voluntad .... Y así se explica que vosotros los humanos tendréis que tratar con él, pero que Mi poder y amor es tan grande que nunca podrá venceros, vosotros que os habéis puesto a servirme voluntariamente .... Pero todos vosotros debéis prestar atención a todos sus trucos y engaños, para que no le ofrezcáis el más mínimo motivo para su obra anti-divina. Porque solo vuestra propia voluntad es decisiva .... Si está destinada a Mí, entonces el mayor enemigo no podrá hacer nada contra vosotros, porque entonces Yo Mismo estaré a vuestro lado y os dejará ir a la vista de Mi luz, que él huirá.

En los últimos días encontrará cada vez más receptáculos a través de los cuales podrá expresarse, que están subordinados a Él y harán todo lo que él los inste a hacer .... Y por eso también creará mucha confusión, también tratará de separar a los que son Míos, aparecerá en todas las máscaras y a menudo no será reconocido .... Pero el estrecho vínculo Conmigo también os dará la luz de la cognición para que no seáis engañados por su obra y os mantendréis alejados de él.

Pero no se puede negar el hecho de que él es inusualmente activo, porque en todas partes habrá discordia, en todas partes habrá hostilidad entre los hombres, la mentira triunfará y el odio se hará cada vez más evidente .... Y los Míos también se preguntarán con demasiada frecuencia qué es lo que les asusta. Impulsados por la inquietud interior, serán a menudo tímidos y débiles en la fe .... pero siempre se refugiarán en Mí y Yo los fortaleceré y consolaré y les daré una luz de dónde viene la inquietud .... Y conscientemente se apartarán de él y acercarse a Mí cada vez más íntimamente y está conexión íntima les dará fuerza para resistir.

Pero de eso podéis estar seguros, vosotros que recibís Mi Palabra directamente, que vuestro servicio para Mí nunca puede estar en peligro porque se trata de una misión inusual que lleváis a cabo, de una misión que se considera una operación de rescate de la mayor envergadura y mayor importancia en este tiempo del fin: transmitir la verdad a los hombres que languidecen bajo la mentira y el error y, por lo tanto, están en peligro extremo. Y él nunca podrá detener esta misión, porque Yo mismo he levantado un muro de protección alrededor de Mis portadores de luz, que Mi oponente tampoco podrá derribar.

Y no importa cuántas veces intente correr contra este muro, no logrará derribarlo, porque Yo también fortalezco extraordinariamente a Mis siervos, quienes lo reconocen y también se le oponen con firme resistencia .... Porque ellos mismos se ha vuelto fuertes, la luz en ellos brilla intensamente, y su rayo también revela la astucia y el engaño del oponente, que es visto a través, incluso si aparece bajo la máscara de un ángel de luz. Porque también se servirá de aquellos los que creen que hablan por Mí, que le dejan entrar por soberbia o falso celo que no está conforme a Mi voluntad ....

Vosotros humanos aún experimentaréis mucho antes del final, y nada más os puede proteger del error que la relación más estrecha Conmigo .... Pero entonces también podéis estar seguros de Mi protección y Mi ayuda .... Entonces no os dejaré en manos de aquel que es Mi enemigo y adversario .... Porque aunque tampoco limitaré su obra en el último tiempo, siempre extenderé Mis manos protectoramente sobre aquellos que son Míos, que se han conscientemente separado de él y han vuelto su voluntad hacia Mí .... Porque estos han tomado su decisión de voluntad en la tierra y se han liberado finalmente de su poder ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Juan 7:38-39 ....

B.D. 8145 from 7 de abril 1962, taken from Book No. 86

“Ríos de agua viva correrán de su interior ....” Estas palabras también fueron una promesa divina que el hombre Jesús hizo cuando caminó sobre la tierra para anunciar Mi Palabra a los que la escuchaban de buena gana. Esta promesa también tenía la intención de señalar a los hombres el proceso del “derramamiento del Espíritu”, que les dio la garantía de que el agua viva, la Palabra pura de Dios, fluiría hacia ellos cuando creyeran en Jesús, como el Hijo de Dios y Redentor del mundo, que no era más que el caparazón de Mi eterno Espíritu de Dios ....

La fe en Mí, Que Yo realicé la obra de Redención en el hombre Jesús en la tierra, es necesaria para el derramamiento del Espíritu .... es necesaria, porque sólo entonces la carga del pecado original es quitada del hombre y sólo entonces Mi Espíritu puede derramarse. La corriente del Espíritu debería brotar del interior de aquel que cree en Mí .... Mi Palabra debería sonarle desde adentro .... Porque Yo Mismo Me dirijo a la chispa espiritual en el ser humano, que yace dormida en él hasta que se despierta a través de una vida amorosa y ahora transmite Mis declaraciones a la gente ....

Ahora correrá agua viva del cuerpo humano .... Mi Palabra resuena en él y es aceptada por la voluntad del hombre y transmitida a los demás seres humanos .... Vosotros los humanos tampoco prestáis atención a esta promesa de Jesús, o no la entendéis en su sentido, de lo contrario, la transmisión de Mi Palabra desde lo alto que realmente no debería pareceros inusual a vosotros que no queréis creerlo y rechazáis revelaciones de esta clase .... No entendéis la Palabra que está en la Escritura y eso prueba que vosotros mismos sois todavía de un espíritu que aún no ha despertado ....

El proceso del derramamiento del Espíritu sobre un ser humano es tan fácil de entender, pero presupone ciertas condiciones, y quien no cumple estas condiciones tampoco comprende las Palabras de la Escritura en su sentido espiritual. Pero cualquiera que se preocupe seriamente con el valor de las revelaciones divinas también debe saber que Jesús Mismo hizo esta promesa de llevar el “agua viva” .... Su Palabra .... al hombre a través de Su Espíritu. Y no podrá rechazar las palabras de Jesús, sino que tiene que tratar de sondear su significado, y entonces también podrá creerlo que Yo les hablo a los hombres una y otra vez, que siempre les envió mi Palabra desde lo alto.

Si la tierra no fuera un valle de pecado, si no fuera el reino de aquel que trata de mantener sus seguidores en las tinieblas, entonces la verdad pura que el Mismo Jesús trajo a los hombres durante su caminar en la tierra ciertamente se habría conservada .... Porque no sería posible desfigurar la verdad sin la influencia de Mi adversario .... Pero él luchará contra la luz de la verdad mientras lo espiritual una vez caído no sea aún redimido. Y por eso siempre tratará entremezclar la verdad con el error; también tratará de quitar todo entendimiento por la pura verdad a los hombres cuyo espíritu está oscurecido, y nada quedará tan puro como emanó de Mí ....

Así que la pura verdad tiene que ser transmitida a la tierra por Mí una y otra vez, lo cual siempre es posible y sucede cuando un hombre se prepara de tal manera que Mi Espíritu podrá obrar en él .... cuando cree en Mí como lo dice la Escritura .... cuando el agua viva, Mi Palabra, pueda ahora fluir a través de él y los demás seres humanos puedan beber y refrescarse de tal pozo abierto por Mí .... Pero tampoco os sirve “la Escritura que da testimonio de Mí ....”, si ni siquiera vosotros mismos la entendéis porque vuestro espíritu no está despierto. Entonces será necesario que se os dé una aclaración sobre lo que debéis hacer para despertar el espíritu que hay en vosotros a la vida ....

Entonces es necesario que seáis exhortados a vivir una vida de amor, que os lleve primero a una fe viva. Y sólo entonces seréis capaces también de reconocer correctamente a vuestro Dios y Creador desde la eternidad, Que Se acerca a vosotros como Padre y quiere hablaros con palabras de amor .... Que busca introduciros en la verdad porque sólo podréis llegar a ser felices a través de la verdad. Y entonces comprenderéis también que esto es posible, que vosotros los humanos Me escucháis a Mí Mismo dentro de vosotros, y ahora os esforzaréis por establecer un vínculo íntimo, que es el requisito previo para poder escuchar Mi voz y reconocerla como la voz de vuestro Padre .... Y sólo entonces os serán comprensibles las promesas de Jesús, que tienen que cumplirse porque Su Palabra es verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oponente bajo la máscara de un ángel de luz ....

B.D. 8146 from 9 de abril 1962, taken from Book No. 86

Habrá mucha confusión en el último tiempo antes del final, y sentiréis el poder de Mi oponente cada vez más claramente. Pero siempre encenderé una luz para vosotros, que sois Míos y queréis seguir siendo Míos, para que reconozcáis cuál es la obra de Mi oponente, aunque aparezca baja la máscara de un ángel de luz. Porque quiero dar claridad donde él causa confusión, en cuanto es importante para el ser humano mismo que se mueva en la verdad.

Pero será espantoso la devastación que causa porque los hombres se han vuelto indiferentes y a menudo solo esperan sensaciones, porque están satisfechas con tales y todavía creen que Yo les envío tales, aunque Mi obra es puramente espiritual, que sólo trata de la salvación del alma de los seres humanos y, por lo tanto, Yo evito todo lo que pueda saciar la sed de sensaciones .... Mi obra solo tendrá como objetivo brindaros aclaración a vosotros los humanos donde todavía os movéis en la oscuridad espiritual. Siempre trataré solo de ahuyentar la oscuridad, de traeros una luz para que podáis reconocer claramente el camino que debéis tomar para llegar a ser felices ....

Y es por eso que Me dirigiré al corazón de aquellos que tratan de lograr su objetivo en la tierra, que establecen un vínculo Conmigo y que por lo tanto pueden escuchar Mi discurso dentro de sí mismos, ya sea en pensamientos o a través de la Palabra, que ahora suena en ellos cuando la madurez del alma lo permite. Pero el oponente siempre dirigirá los pensamientos del hombre hacia el mundo .... También aparecerá muchas veces como un ángel de luz, pero podréis reconocerlo porque no incita a alejarse del mundo, sino que siempre pone el mundo a primer plano, para que los hombres se enamoren de él que no están tan firmemente conectados Conmigo.

La confusión será grande entre los hombres porque mientras todavía existe el más mínimo deseo del hombre por el mundo, Mi discurso no le será comprensible, no podrá oírlo el mismo, y si Mi Palabra le es transmitida, entonces no la reconoce como Mi Palabra y más bien se vuelve hacia aquel que crea esta confusión espiritual. Y Mi Palabra que sin efecto, aunque en ella reside un gran poder, pero que no debe encontrar resistencia si el ser humano ha de lograr una bendición para su alma.

Pero vosotros que queréis pertenecerme a Mí con todos vuestros sentidos, vosotros que tomáis en serio la maduración de vuestras almas .... vosotros que habéis reconocido vuestro objetivo en la tierra y estáis luchando seriamente por ello .... lo sentiréis, Quien está hablando a vosotros, y también os apartaréis siempre cada vez más de aquel que se presenta bajo una máscara de luz, pero que no trae la salvación a los hombres sino solo desgracias .... Sin embargo, hay que dejar el libre albedrío a cada hombre, cada hombre debe decidir por sí mismo, a quien quiere unirse, y cada hombre debe realizar un examen por sí mismo, cuando se le trae un bien espiritual .... Y él que es de buena voluntad también sabrá distinguir la verdad del error, y no podrá ser descarriado porque desea permanecer en la verdad ....

Y así también siempre sabré proteger a los que son Míos de caer en el error .... y no tendrán que de temer a Mi adversario porque él siempre se traicionará y por eso será reconocido por aquellos que se esfuerzan seriamente hacia Mí, y por muy bien que se camufle .... porque no le será posible enviar una luz a los hombres, siempre permanecerán en la oscuridad y aunque destallarán luces deslumbrantes .... no dan luz, porque Mi adversario mismo es y seguirá siendo el príncipe de las tinieblas y por eso jamás podrá una luz .... Pero la luz emana de Mí, y por eso podéis reconocer Mi obra y la de Mi adversario, si se enciende una luz en vosotros que os hace felices, que os hace feliz como conocimiento verdadero y os da aclaración, donde aún estaba oscuro en vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Invitación al trabajo diligente en la viña ....

B.D. 8147 from 10 de abril 1962, taken from Book No. 86

Tengo que amonestar repetidamente a mis trabajadores en la viña a que sean diligentes en su actividad, porque a través de su ayuda muchas almas son abordadas directamente de Mí y, por lo tanto, pueden recibir fuerza y luz directamente de Mí. para las almas de los humanos a quienes Mi Palabra es transmitida, es al mismo tiempo una provisión de alimento y de bebida, un alimento que necesitan urgentemente para poder madurar todavía en el corto tiempo hasta el fin.

Y hay que darles este alimento para que no se debiliten en tiempo venidero de necesidad, cuando tendrán que demostrar su fe en Mí, cuando tendrán que aguantar todas las presiones del oponente que quiere hundirlos en la ruina, al querer robarles toda la fe .... Y tampoco le será difícil hacerlo con aquellos que sólo tienen un fe muerta, que se llaman cristianos pero que no pueden ir más allá del cristianismo formal. Donde falta la fe viva, allí el adversario tendrá gran poder y les quitará incluso la fe débil .... Pero el que es alimentado con el pan del cielo, con el agua de la vida, logrará la fe viva y se mantendrá firme, incluso en la más feroz lucha de la fe, porque estará lleno de fuerza, la cual saca de Mi Palabra ....

Y por eso vosotros debéis transmitir constantemente Mi Palabra, vosotros que la recibís y la recibiréis constantemente cuando os entreguéis a Mí, cuando Me dejéis estar presente en vosotros y escucháis lo que Yo os hablo. Y Mi amor os ofrecerá todo lo que necesitáis, lo que os servirá para la salvación de vuestra alma .... Mi amor os dará alimento que será beneficioso para vuestra alma porque la ayudará a madurar .... Y Yo quiero deciros una y otra vez que Yo sólo quiero ganar vuestro amor ....

Por eso tengo que consideraros de tal manera que aprendáis a amarme, que a través de Mi Palabra os encendáis cada vez más en el amor por Mí .... que reconozcáis cada vez más Mi perfección y os sentís atraídos hacia Mí .... Porque lo que puede contribuir a aumentar vuestro amor por Mí, eso os lo revelo. Y así vuestro conocimiento se ampliará y estaréis cada vez más convencidos de la verdad de este conocimiento, porque os da una luz brillante acerca de todo lo que mueve vuestros pensamientos, lo que veis a vuestro alrededor y lo que aún no estaba claro para vosotros, ya que sólo el Uno puede instruiros en la verdad, Quien es la Verdad Misma desde la eternidad ....

Y si tal conocimiento es transmitido a otros seres humanos, así también les ofrece la oportunidad de encender su amor en Mí. Ellos también aprenderán a amarme porque Me reconocen como un Ser sumamente perfecto; y el amor por Mí también trata de establecer la unificación Conmigo que es el objetivo y el propósito de la vida terrenal como ser humano. Una y otra vez quiero daros Mis dones de gracia, una y otra vez quiero transmitiros Mi Palabra, una y otra vez quiero probaros Mi amor y revelarme a vosotros .... Pero una y otra vez también os exijo la transmisión los dones de la gracia, porque Yo, el Amor, aún quiero conquistar a muchos humanos y por eso tengo que dirigirme a ellos Yo Mismo.

Pero todos vosotros a quienes Yo pueda revelarme de esta manera, también sentiréis Mi presencia, sentiréis que estoy cerca de vosotros, que Me dirijo a cada uno de vosotros con sólo que tome nota de Mi Palabra, que Yo transmito de arriba a la Tierra .... Y Mi presencia que puede sentir, le hará también entrar en el vínculo más íntimo Conmigo, y entonces él mismo experimentará el poder de Mi Palabra, aceptará Mi Palabra de lo que es: alimento y bebida para su alma, que necesita de un alimento fuerte.

Invito a todos a recibir de Mí este alimento, porque todo aquel que venga a Mi mesa quedará satisfecho de Mí .... los que aceptan Mi Palabra, que les llega a través de Mis mensajeros .... pero cada uno debe tener la voluntad de dejarse alimentar y refrescar por Mí Mismo, porque Yo no uso ninguna coerción .... Pero ganará infinitamente quien se abre a Mí y a Mi Palabra, quien bebe de Mi fuente y bebe el agua viva que fluye hacia él, si tan sólo es de buena voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El pedido de gracia y fuerza siempre se cumple ....

B.D. 8148 from 11 de abril 1962, taken from Book No. 86

Y podéis pedir Mi gracia y mi fuerza en cualquier momento .... Nunca os iréis con las manos vacías, porque Yo siempre estoy dispuesto a dar si sólo queréis recibir. Y como sois débiles, mientras todavía os falte el amor, que es fuerza en sí mismo, tenéis que pediros fuerza de Mí para que practiquéis el amor, para que vuestra debilidad sea superada y así podáis realizar obras de amor.

Nunca dejaré una oración pidiendo fuerza y gracia sin escuchar, porque entonces Me confesarais humildemente vuestra insuficiencia, y también Me reconoceréis a Mí Mismo como el Ser, Que es perfecto, es decir, Que también dispone de fuerza y luz en abundancia para daros esta como don de gracia .... Porque es una gracia cuando Yo os doy un don inusual de fuerza y luz, porque una vez rechazasteis la fuerza y la luz en vuestro libre albedrío y ahora sois considerados nuevamente en forma de un regalo de Mi parte, si tan sólo Me lo pedís al respecto.

Ningún ser humano en la Tierra necesita permanecer débil y sin luz cuando se dirige a Mí, a Quien ahora reconoce como fuente de fuerza y de luz a través de su petición .... Y en verdad, su oración será escuchada, porque tan pronto como hayáis llegado al conocimiento que vuestro ser es insuficiente, también os acercaréis a Mí humildemente, y ahora habéis regresado voluntariamente a Mí, a Quien una vez abandonasteis con arrogancia y por eso os volvisteis débiles y oscurecidos de espíritu. Pero yo no siento ningún placer en un ser insuficiente, y Yo Mismo lo ayudo a recuperar su antigua perfección, tan pronto como su voluntad se dirige nuevamente hacia Mí, de Quien una vez se había apartado ....

Pero mientras aún Mi oponente os domine, a quien una vez seguisteis a la profundidad en vuestro libe albedrío, el sentimiento de debilidad aún no predomina en vosotros, sino que seguís teniendo un espíritu arrogante y no romperéis la relación con Mi oponente, para dirigiros hacia Mí .... Y tampoco vendréis a Mí en oración, para que pueda llenaros con de fuerza y gracia, porque Mi oponente os impide establecer una conexión Conmigo y llamarme en Espíritu y en la verdad.

Y por eso también sé valorar correctamente una oración por fuerza y gracia, Yo sé, que a través de esto os confesáis a Mí, que regresáis a Mi como hijos arrepentidos y que Me pedís ser nuevamente recibidos como hijos del Padre, Que os ama .... Pero entonces no dejaré que ningún llamado muera en Mi oído, os daré tanta consideración que ahora emprenderéis el camino lleno de fuerza y de luz, que ciertamente os conducirá a la meta, a Mí, porque Mi gracia os atrae, y sois felices en dejaros llevar y ya no Me ofrecéis ninguna resistencia, aprovecháis todas las gracias y las evaluáis .... Y habrá luz en vosotros, porque Mi poder de amor también se expresa al respecto, que se encienda el amor en vosotros, dándoos la luz que una vez perdisteis.

Una oración pidiendo gracia y fuerza que surge del corazón es una petición espiritual, y toda petición espiritual es escuchada. Así también perderéis toda debilidad y podréis recibir Mi corriente de fuerza y vivificará el alma y la hará capaz de completar con éxito el trabajo en sí misma .... Pero al cuerpo también se permitirá participar, si considero que esto es una bendición .... Porque su debilidad debe hacer que muchas veces los humanos oren pidiendo gracia y fuerza, y verdaderamente, derramaré Mis gracias y os daré consideración ilimitada, porque os amo y anhelo vuestro regreso a Mí, lo que vosotros tendréis que realizar en el libre albedrío.

Ningún ser humano necesita prescindir de Mi gracia y de Mi fuerza .... Pero ningún ser humano podrá prescindir de ellas tampoco .... , porque sin el don de Mi poder de gracia no puede ascender, precisamente porque es débil y no puede lograr un ascenso por su cuenta. Pero puede estar seguro en cualquier momento de que Yo le oigo y lo escucho cuando llega a Mi oído esta petición por fuerza y gracia .... Porque entonces os sometáis humildemente bajo la voluntad de vuestro Padre, vosotros Me reconocéis a Mí y Me anheláis .... Y Yo os agarré y no os soltaré hasta que se haya producida la completa unificación Conmigo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aviso de recepción mediática ....

B.D. 8149 from 12 de abril 1962, taken from Book No. 86

“Todo espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en la carne, es de Dios” .... Así que podéis usar esto para probar si estáis siendo enseñados por Mí Mismo o si habéis sido víctimas de un espíritu falso, porque éste jamás os llevará al conocimiento acerca de Mi encarnación en Jesús, Mi descenso por el bien de la Redención de la humanidad, sino testificar en contra de ello. Pero ahora tenéis que saber también que el contra espíritu interviene muchas veces cuando se le presenta esta posibilidad, cuando la persona cede a su voluntad y así un espíritu extraño puede apoderarse de ella, que no siempre sois capaces de reconocer.

Ciertamente busco siempre la conexión con vosotros, y estoy feliz por cada vínculo que vosotros mismos intentáis establecer Conmigo, y donde encuentre vasijas completamente puras, Mi rayo de amor también podrá fluir en ellas, pero este acto debe hacerse conscientemente; debéis entregaros a Mí tan profundamente que ahora podáis oír Mi voz en estado consciente, y entonces también estaréis seguros que vuestro Padre Mismo os habla .... Pero vosotros conocéis bien el estado de madurez de todos loa que os rodean .... ¿Sabéis si estáis protegidos contra la influencia de un espíritu deshonesto que busca causar confusión entre vosotros? ....

No necesitáis caminar en el error, pero no estáis seguros que se invada cuando os entregáis como “médium” a las fuerzas espirituales, cuando entregáis vuestra voluntad y por lo tanto tampoco podéis defenderos cuando un espíritu equivocado toma posesión de vosotros. Pero estos monstruos simplemente están esperando esta oportunidad para colarse, y cada pensamiento impuro, cada opinión preconcebida, cualquier desamor ya puede permitirle colarse, y entonces se os transmite un “bien espiritual”, que vosotros aceptáis como “Mi Palabra” ....

Yo quiero dirigirme a cada uno de Mis hijos, pero creédmelo, el vínculo íntimo que cada uno de mis hijos establece Conmigo, ciertamente le hará ganar Mi discurso, pero cada uno de Mis hijos puede escuchar este en su interior, dependiendo de su intimidad, de su diálogo Conmigo, Mi Palabra sonará claramente en él; sus pensamientos serán guiados de tal manera que el hijo sienta que su Padre le está enseñando y que puede entregarse completamente a estos pensamientos .... que son de verdad ....

De mayor valor es el vínculo interior que el ser humano mismo establece Conmigo en su libre albedrío, porque esto lo protege del error y también le da la paz interior y la seguridad de estar a salvo en Mi amor. Probablemente he dicho que donde dos o tres están reunidos en Mi nombre, allí estoy Yo en medio de ellos .... Y también podéis tener esta certeza de que Yo Mismo estoy con vosotros y doy a vuestros pensamiento la dirección correcta. Y entonces cada uno hablará con plena conciencia lo que Yo le pongo en la boca, y entonces Yo Mismo también puedo expresarme y enseñaros intercambiándoos ideas unos con otros y estando llenos de Mi Espíritu a través del vínculo íntimo Conmigo .... entonces vosotros habláis en Mi voluntad que ahora os bendecirá a todos.

Porque el vínculo íntimo Conmigo es y sigue siendo la condición previa de que Yo esté presente en vosotros y éste podéis establecer en cualquier momento y en cualquier lugar .... Entonces no estáis obligados a horarios fijos, que nunca garantizan, que cada uno se haya preparado de tal manera que cada uno esté en la más íntima unión Conmigo y entonces Mi presencia en el corazón de cada ser humano esté garantizada ..... Porque todas las condiciones deben estar presentes si quiero revelarme a un ser humano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La obra de Redención no necesita repetirse ....

B.D. 8150 from 14 de abril 1962, taken from Book No. 86

Cuando sacrifiqué Mi sangre por los pecados de la humanidad, cuando entregué Mi vida en la cruz, se realizó un obra de Redención que fue única y nunca necesita ser repetida porque estaba dirigida a la culpa del pecado de toda la humanidad .... a los humanos del pasado, del presente y del futuro. Tomé sobre Mí todos los pecados y borré la culpa en la cruz, para que todo aquel que esté dispuesto a aceptar este sacrificio pueda entrar redimido en el reino de la luz y de la bienaventuranza después de su muerte. Porque depende de la voluntad del ser humano mismo si queda libre de su culpa de pecado, porque no puede ser redimido en contra de su voluntad.

Pero todos los seres humanos que Me reconocen como su Redentor del pecado y de la muerte, que se conectan íntimamente Conmigo y quieren pertenecer al círculo de los redimidos .... todos los humanos que Me piden que perdone sus culpas, también Me demuestran su voluntad de aceptar las gracias de Mi obra de Redención, y ahora están incluidos en el círculo por el cual Me sacrifiqué en la cruz. Simplemente deberían adoptar conscientemente una actitud positiva hacia Mí, entonces serán embargados por Mi amor infinito y Yo escribiré su culpa del pecado en la arena. Son libres de ello y ahora pueden volver a sentirse nuevamente como Mis hijos, como lo eran antes de su caída en las profundidades, cuando surgieron de Mí en toda pureza y plenitud de luz, como Yo los había creado ....

Recorrí un camino difícil y de sufrimiento en la Tierra .... Los tormentos de Mi camino hasta Mi muerte en la cruz fueron indescriptibles, y todo Mi caminar en la Tierra también fue extremadamente doloroso porque sabía acerca de todo lo que aún Me esperaba. Fue una medida de sufrimiento que realmente anuló gran parte de la culpa del pecado .... Pero la obra de la Redención la realizó un ser humano completamente sin pecado, un ser humano Que era puro y por eso sufría doblemente, a Quien el amor en Él le impulsaba constantemente a todo querer y actuar y Cuya obra, por lo tanto, debía evaluarse de manera completamente diferente que la de un humano que no habría sido libre de culpa ....

Su alma vino del reino de la luz, y el valle de las tinieblas sólo aumentó su estado de sufrimiento, por lo que la obra de Redención realmente puede considerarse única y no necesita ser repetida y, sin embargo, la culpa de los seres que finalizan su curso de desarrollo en la Tierra como seres humanos será borrada hasta toda la eternidad, los que toman su camino de regreso hacia Mí si se dejan redimir por Jesucristo, Quien murió en la cruz por los pecados de toda la humanidad ....

Y bienaventurado el ser humano que Lo encuentre en la Tierra, en Quien Yo Mismo tomé forma, en Quien Yo Mismo Me convertí en un Dios visible para vosotros .... Bienaventurado el que cree esto y Me invoca en Él, porque éste verdaderamente no está perdido .... (14.04.1962) Porque su culpa está escrito en la arena, o también: Es lavado de toda culpa con Mi sangre. Yo Mismo asumí su culpa y la borré, porque el hombre mismo nunca podría haberla borrado, ni en la Tierra, ni en el reino del más allá, porque era inconmensurablemente grande y por lo tanto también exigía un sacrificio expiatorio inconmensurablemente grande, que Yo, como “ser humano Jesús”, realizó en la Tierra ....

Y aunque en esta obra de redención participaron todos los seres humanos del pasado, del presente y del futuro, el hombre mismo tiene que confesarse libremente ante Mí como el divino Redentor .... no puede ser redimido sistemáticamente, sino que el mismo tiene que reconocerse como haberse vuelto pecador una vez, como alejado de Mí por el pecado, y tiene que querer volver a cercarse a Mí y así quedar libre de toda culpa .... Y por eso vosotros también tenéis que saber acerca del significado y la justificación de la obra de Redención, tenéis que saber acerca de vuestra anterior caída de pecado, de vuestra lejana distancia de Mí y de vuestro estado de debilidad e infelicidad ....

Y tenéis que desear seriamente de volver a lograr el estado anterior en el que eráis felices en Mi presencia. Y por eso tendréis que ser instruidos conforme a la verdad, lo cual sólo puede suceder si permitís la obra de Mí Espíritu en vosotros, pero que primero requiere la Redención por medio de Jesucristo, la liberación de vuestra culpa por su sangre .... Y por eso sólo necesitáis querer de llevar vuestra vida terrenal según Mi voluntad .... Sólo necesitáis reconocer un Poder sobre vosotros y querer realizar la voluntad de este Poder para poder cumplir vuestro propósito de la vida terrenal .... y entonces también cumpliréis Mis mandamientos de amor, porque entonces también sois impulsados desde dentro porque Mi Espíritu está constantemente activo en vosotros ....

Y un corazón que está dispuesto a amar acepta, incluso sin resistencia, lo que se le dice acerca de Jesús, el Hijo de Dios y Redentor del mundo .... Y se confiesa a Él y Le pide ayuda .... Y entonces Mi Espíritu ahora puede obrar en él, lo que le da aclaración veraz y un mayor conocimiento genera un mayor amor por Mí y la petición consciente del perdón de la culpa trae consigo la Redención total, a la que ahora también puede seguir “el derramamiento del Espíritu” .... Esto ahora abre el conocimiento a los humanos, y ahora los semejantes pueden tomar el conocimiento adecuado del divino Redentor Jesucristo y también pueden entregarse voluntariamente a Él para estar libres de cualquier culpa.

El conocimiento correcto acerca de Jesucristo y de Su obra de Redención sólo podrá transmitido a la Tierra a través de Mi Espíritu, y esto siempre sucederá, y todas las nuevas generaciones tomarán nota al respecto, porque todos los seres humanos tienen que dejarse redimir por Él, que nuevamente querrán volver a Mí, porque todos los humanos deben conocerme y reconocerme a Mí Mismo en Jesucristo, porque todos los humanos deben encontrar el perdón, porque Yo morí en la cruz por todos los seres humanos que algún día caminarán sobre esta Tierra en el camino de regreso a Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El ser humano necesita con urgencia la luz ....

B.D. 8151 from 15 de abril 1962, taken from Book No. 86

La luz espiritual irradia hacia la oscuridad .... Mi Palabra suena a tierra y rompe la noche que se extiende sobre la tierra .... Porque Mi palabra es la luz que brilla desde arriba y penetra en las regiones oscuras .... Mi Palabra es la evidencia de Mi amor por las personas que caminan en la oscuridad espiritual y que serán tragadas por el abismo si una luz no les señala el peligro en el que se encuentran .... , pues caminan por el borde del abismo y son empujados cada vez más cerca de éste abismo por Mi adversario y no se dan cuenta porque son ciegos de espíritu. La humanidad tiene que ser golpeada por un rayo de luz, tiene que obtener visión para ahora también tomar el camino correcto que sólo se le hará evidente a través de la luz. Ustedes, los humanos, no deben creer que su Dios y Creador les abandona a su suerte, que no toma parte en su camino terrenal y el éxito del mismo .... Porque Yo no sólo soy de ustedes su Dios y Creador, sino que soy su Padre Que ama a sus hijos y quiere sacarlos de toda adversidad y peligro, porque sabe que están ciegos de espíritu y en constante peligro de hundirse en el abismo. Y este peligro constante es la oscuridad en la que caminan, ya que están completamente sin darse cuenta de lo que son, de lo que fueron y de lo que volverán a ser. Porque a ustedes les falta la luz .... la verdad de Dios .... les falta el conocimiento que sólo Yo puedo darles, porque una vez lo rechazaron y, por tanto, son los culpables de su estado de oscuridad. Primero tengo que volver a regalarles esta luz porque no la adquieren ustedes mismos .... lo que ciertamente podrían si encendieran el amor dentro de ustedes, que es una luz verdadera y les da conocimiento .... Pero ustedes se pasan la vida sin amor y por lo tanto también permanecen en la oscuridad. Y si quiero guiarte fuera, entonces Yo tengo que encender una luz para ti, tengo que regalarte una luz .... Tengo que llevarles la verdad, aunque no sean dignos de ella, si no hacen nada por conseguirla ustedes mismos .... Pero mi amor por ti es grande y es el tiempo final .... El peligro de que te hundas en el abismo ha aumentado, y todo lo que aún pueda hacer para salvarte de esta caída al abismo lo hago .... Y así dejo brillar una luz en la tierra, les doy la verdad aunque no la merezcan porque ustedes mismos no se esfuerzan por ella. Pero conozco su ceguera espiritual en la que les ha sumido Mi adversario, y por eso enciendo una luz en ustedes, y en cuanto no te resistan a ella, en cuanto acepten la luz, las tinieblas que les rodean desaparecerán y reconocerán el camino que les muestro, que deben tomar: el camino del amor .... Transmito Mi Palabra a la tierra y Me dirijo constantemente a ustedes para que cumplan Mis mandamientos de amor y para que entonces también encuentren su camino para salir de la oscuridad espiritual, para que se sientan a gusto cuando hayan escapado de la oscuridad de la noche y hayan entrado en la luz del día. Porque estás en un territorio completamente oscuro, por eso necesitas con urgencia una luz .... Sin embargo, debes recibirla voluntariamente, no puedes rechazarla, de lo contrario no podrás sentir ningún efecto de la luz. Y si tan sólo puedo enviarles un pequeño rayo que les haga darse cuenta de que el camino que están tomando no es el correcto .... si sólo puedo transmitirles tanta verdad que aprendan sobre su Dios y Creador y su relación con Él .... entonces ya pueden aumentar el brillo de la luz ustedes mismos deseando saber más, y este deseo será verdaderamente satisfecho por Mí. Sólo un pequeño destello de luz necesita penetrar en ustedes, y el grato alivio de la luz les hará entonces encenderla en ustedes mismos practicando el amor, porque reconocen a éste como el origen de la luz. Y si sólo se consigue esto, que ustedes los humanos cumplan Mis mandamientos de amor, entonces también se romperá la noche oscura, pues la luz del amor brillará con fuerza en la noche y la ahuyentará, y el sol del espíritu saldrá y todo peligro será desterrado. Y por eso tengo que enviar una luz desde arriba a la tierra, porque sobre la tierra sólo aparecen de vez en cuando falsas luces deslumbrantes que no emiten ninguna claridad y, por lo tanto, no significan ningún beneficio para la gente. La luz debe emanar de Mí, de la Fuente Eterna de luz y fuerza, y en verdad, tal luz penetrará todo si sólo no se le ofrece resistencia .... Pero todo aquel que desee permanecer en la luz también será iluminado por ella, y a través de Mi Palabra será introducido en el vasto conocimiento que corresponde a la verdad. Y este conocimiento le transmitirá de nuevo la comprensión de lo que una vez fue y que debe llegar a ser de nuevo .... Y le hará esforzarse seriamente, pues reconocerá el camino que ahora se le muestra brillante y claramente y que también conduce con seguridad a la meta, a la perfección, a la unión Conmigo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El razonamiento espiritual de la Obra de Redención ....

B.D. 8152 from 16 de abril 1962, taken from Book No. 86

En la noche de la muerte estaríais perdidos sin rescate si Mi amor no hubiera logrado la obra de misericordia que os redimió del pecado y la muerte. No había otra salvación, sino que una obra de expiación fue hecha por vuestra antigua culpa del pecado para que os liberaríais de una culpa inconmensurable que os habría mantenido para siempre en la noche de la muerte.

Y esta expiación .... La obra de Redención de Jesucristo .... es de tanta importancia que vosotros, los humanos, no podéis tomar nota de ella con tanta frecuencia que también tendríais que usar esta obra de Redención para vosotros, para liberaros de la terrible culpa de vuestro anterior alejamiento de Mí, y poder entrar en el reino de la luz y la dicha después de vuestra muerte física. Porque este reino estaba cerrado para vosotros .... Y permaneció cerrado hasta que Yo Mismo descendí a la tierra para hacer expiación en Jesús por vosotros, por vuestra enorme culpa, que vosotros mismos no podríais haber expiado.

Ningún ser humano es consciente de la magnitud de esa antigua culpa, y nadie puede comprender en profundidad la misericordia que el hombre Jesús ha hecho por Sus hermanos caídos, en Él que Yo Mismo Me había encarnado, que necesitaba una forma humana que Me acogía .... de lo contrario Mi presencia entre los hombres hubiera sido imposible que habrían pasado por la luz y la fuerza que irradia de Mi ser, porque es perfecto ....

El hombre Jesús, cuya alma vino a la tierra desde el reino de la luz, Me ofreció esta cobertura, es decir, Él Mismo absorbió completamente Mi ser, que es amor en sí mismo, y este amor dio satisfacción a la deuda pecaminosa de toda la humanidad .... Como “Dios” no podría haber sufrido, pero el “hombre” Jesús aceptó una medida de sufrimiento que habría ido más allá de Su fuerza humana si el “amor” no hubiera fortalecido Su capa exterior, es decir, la fuerza que hizo cumplir Su obra ....

Una y otra vez tiene que ser presentado a los hombres que el nacimiento de Jesús, Mi Hijo, a Quien Yo Mismo envié a la tierra, tuvo un profundo razonamiento espiritual de que no solo un hombre siguió un camino de sufrimiento por motivos terrenales, al cual la gente atacó con su odio porque sospechaban de Él de pecados terrenales .... Los sufrimientos y dolores que el hombre Jesús soportó para salvar a Sus semejantes de la mayor necesidad espiritual eran completamente diferentes ....

Estaba en medio del reino del pecado, completamente puro y sin pecado, y Su alma sufrió una agonía inconmensurable, al darse cuenta de que el reino de la oscuridad mantenía a los hombres bajo su hechizo, que ellos mismos eran demasiados débiles para poder librarse alguna vez del príncipe de las tinieblas, y como el alma vino a la tierra del reino de la luz, la tierra fue una agonía especial para ella, pero que no podía romper en virtud de su luz debido al libre albedrio de los hombres ....

Los hombres deberían llegar a la luz en sí mismos, llevando una vida de amor .... Y por eso les predicó los mandamientos de amor en primer lugar; Por lo tanto, trató de dar a los hombres explicación sobre la gran necesidad espiritual en la que estaban ....

Pero la gran Obra de Misericordia, las terribles penurias y sufrimientos que solo terminaron con la muerte en la cruz, tuvo que llevarse a cabo, si la expiación debería cumplirse por el pecado de la humanidad .... Y Jesús vio este terrible camino de sufrimiento delante de Él y lo recorrió conscientemente .... Porque el amor era la fuerza impulsora en Él, porque Yo mismo estaba en Él, Que Yo querría redimir a los hombres del pecado y la muerte.

Siempre debe quedar claro para vosotros, los hombres, que no debéis pasar de largo al divino Redentor Jesucristo; debéis creerlo que estáis perdidos para siempre si no aceptéis Su Obra de Misericordia, a menos que no os dejéis ser redimidos en el libre albedrio, porque la puerta al reino de la luz está y permanece cerrada para cada alma que todavía está cargada con su pecado original, para que solo el divino Redentor Jesucristo solo pudo hacer expiación y, por lo tanto, también se Le debe pedir que su culpa también sea pagada a través de Su amor y gracia .... De lo contrario, el alma permanecerá eternamente cargada y nunca podrá entrar en el reino de la luz y la dicha ....

La muerte de Jesús en la cruz no es solo un asunto humano, es de una importancia tan tremenda para toda la humanidad del pasado, del presente y del futuro, que vosotros, los hombres debéis adoptar una postura reiterada sobre la Obra de redención de Jesús, en Cuyo caparazón Yo Mismo .... la deidad eterna .... Me manifesté porque Yo Mismo querría redimir a los hombres del pecado y de la muerte .... No paséis por Aquel, Que Se ha unido conmigo Mismo .... No paséis por Jesucristo, Que Me llevó en Sí Mismo para redimiros, porque de lo contrario estaríais hundidos sin salvaros en el pecado y la muerte ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

la Palabra también debe ser llevada a la gente mundana...

B.D. 8153 from 17 de abril 1962, taken from Book No. 86

Toda la creación es probablemente un secreto para el hombre que sólo vive en el mundo y solo rara vez o nunca dirige sus pensamientos al reino espiritual. Ve todo lo que le rodea como producto de una fuerza natural, sobre la cual él mismo no se hace pensamiento y por lo tanto tampoco puede ser iluminado intelectualmente... Vive en el mundo y pare él el mundo significa todo... Y él tampoco busca intenta penetrar en los secretos de la creación, su propósito o la causa de su surgimiento...

Y estos hombres no ganan nada de su vida terrenal, son solo unos parásitos porque reclaman todo en el mundo para sí mismos y su bienestar corporal y tratan de explotarlo y son llamados una vez sin haber logrado ningún beneficio para su alma. Y a ellos también resulta difícil predicarles el Evangelio, presentarles los mandamientos del amor o animarles a llevar una vida espiritual al lado de su vida terrena. Y, sin embargo, se debe intentar a presentar a tales personas la gran responsabilidad que llevan para a sus almas... Se les debe informar acerca de su largo desarrollo anterior, incluso si no creen en estos conceptos. Y se les debe presentar el destino del nuevo destierro, de lo que no escaparán si no cambian su forma de vida...

Ya se gana mucho cuando a esos hombres se les presenta una imagen de lo que está detrás de ellos y lo que han de esperar de nuevo en caso del último fracaso en esta tierra... porque incluso sin no creen en tales conceptos, a veces el pensar en ello les perturbará y les será motivo de seguir pensando más. Entonces también comienzan a mirar las obras de la creación a su alrededor con otros ojos e intentan de entender los secretos de la creación...

Y entonces también se les puede dar una pequeña luz, que ahora deben dejar brillar por su propia voluntad, ya que de ninguna manera están obligados a cambiar sus pensamientos. Y este intento debe hacerse una y otra vez para dar a la gente del mundo conocimiento acerca de la causa y del origen de las obras de creación, porque vendrán horas también para esta gente cuando sea pensativa y de espacio a tales pensamientos que serán respondidos por fuerzas llenas de luz...siempre y cuando se entreguen a esos pensamientos.

Y quienquiera que esté en posesión de la verdad, que haya penetrado en el secreto de la creación, debe aprovechar todas las oportunidades en las que puede hablar, en las que pueda transmitir la verdad e introducir a los demás seres humanos en el conocimiento espiritual. Porque Dios guía a los Suyos que quieren servirle, también a los que aún Le resisten, a los que aún están en poder de aquel al que pertenece el mundo... Y enciende una lucecita que puede ahuyentar la oscuridad de la noche, si la defensa contra la luz no es tan grande que se desvanezca su brillo y se robe su luminosidad... Porque no se quebrantará violentamente una resistencia por parte de Dios, sino que se dará toda ayuda a los que se esfuerzan hacia la luz...

A menudo, el deseo de luz ya no se encontrará, sin embargo, no debéis cansaros de llevar una luz a la oscuridad porque siempre lo reconoceréis donde sea posible, y vosotros mismos os llenáis de un gran alegría si lográis animar a vuestros semejantes, que todavía están en medio del mundo para pensar... si podéis llamar su atención acerca del gran peligro y que solo os escuchan... porque cada día es significativo para cada persona cuando se aleja del mundo y deja vagar sus pensamientos al reino espiritual. El tiempo lo determina el hombre mismo a través de su libre albedrío, pero donde se le puede ayudar a dirigir su voluntad a la dirección correcta, ahí tampoco debe haber omisión de ayuda, porque se trate del destino del alma después de la muerte del cuerpo que corresponde a su voluntad en la vida terrenal.

El mundo pasará y con bastante frecuencia la gente también de da cuenta de la fugacidad de los bienes terrenales... Y una y otra vez habrá individuos que se separan del mundo si se les da información veraz acerca de todo y sus pensamientos toman la dirección que lleva a la meta correcta... cuando se dirigen hacia el reino espiritual y ahora también son respondidas con la verdad desde allí... lo que siempre significa una ganancia espiritual para el hombre, porque ahora ha escapado del peligro de un nuevo destierro...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El libre albedrío debe recibir la Palabra...

B.D. 8154 from 18 de abril 1962, taken from Book No. 86

Siempre podéis sentiros hablados por Mí cuando vosotros mismos queráis tener un dialogo íntimo, cuando os entregáis a Mí y vuestros pensamientos están dirigidos a Mí. Cualquier vínculo íntimo hace que Me exprese, lo que nuevamente os llega en forma de pensamientos porque a Mí también Me hace feliz cuando puedo hablar con vosotros, pero tenéis que crear esta posibilidad vosotros mismos. Pero Mi discurso... los pensamientos que os tocan... expresarán siempre Mi amor y sabiduría hacia vosotros... Yo siempre os diré lo que os sirve para la salvación de vuestra alma. Os exhortaré a amar y al mismo tiempo os daré aclaración acerca de Mir Ser, porque Yo Mismo quiero ganar vuestro amor y esto presupone, que Me reconozcáis como un ser adorable.

Y en cuanto vosotros mismos podáis notar un aumento de vuestro amor por Mí, sabéis también que este es el efecto de Mi discurso, que todo podéis oír en vosotros mismos, por que vosotros los humanos sois todos seres capaces de pensar y la dirección de vuestros pensamientos os demuestra la esfera espiritual dónde vuestro pensamientos toman su salida. Entonces, si estáis conectados espiritualmente Conmigo a través de la oración o de pensamientos íntimos, entonces vuestros pensamientos también se moverán siempre en la dirección que Me tienen de nuevo a Mí como objetivo... porque siempre trato de ataros a Mí de nuevo, tan pronto como solo vuestra Me pertenezca.

Pero si ahora quiero transmitir un conocimiento verdadero a los hombres para darles a todos una luz correcta, entonces tengo que elegirme un receptáculo adecuado para eso, que se ha subordinado a Mi voluntad hasta tal punto que ahora solo está activo en Mi voluntad... Así que entended: Yo no puedo ni obligaré a una persona a hacer servicio en Mi viña, porque es un servicio que debe ser realizado con total libre albedrío. Y por eso esta voluntad debe haberse subordinado completamente a Mí, sólo entonces el ser humano es un receptáculo adecuado en el cual puedo derramar Mi Espíritu...

Y ahora puede tener lugar un proceso sumamente significado: puedo llevar la verdad pura a la tierra, que debe lograr, que los humanos aprendan a amarme... Ya que quiero ganarme el amor de los humanos, porque entonces también está asegurada la salvación completa... porque entonces el ser humano mismo vivirá en el amor una vez que haya reconocido a su Dios y Creador como el Amor Eterno Mismo... pero para lo cual el conocimiento de Mi Ser, el conocimiento de la verdad es un requisito previo. Solo la transmisión de la verdad da a los hombres una imagen correcta de Mí y de Mi Ser, y solo a través de la transmisión de la verdad el hombre puede ser motivado de tomar la dirección correcta de la voluntad, porque el conocimiento de Mi Ser le impulsa a esforzarme hacia Mí, porque el amor en el hombre se enciende cuando Me haya reconocido correctamente.

Y así debéis evaluar el discurso directo de lo alto, que os abre a vosotros humanos un conocimiento inusual, que os acerca a las verdades espirituales, que sólo Yo Mismo puedo impartiros a vosotros los humanos, porque Yo sé de todo y también de vuestra ignorancia cuando andáis sobre la tierra sin la transmisión de la pura verdad desde arriba. Las personas que están íntimamente conectadas Conmigo en pensamiento, probablemente también pueden recibir esta verdad en pensamiento, pero siempre la evaluarán como su propio pensamiento, y tampoco la representarán como verdad ante sus semejantes, aunque ellos mismos puedan estar interiormente convencidos de la verdad del mismo... pero carecen de la evidencia...

Pero si un gran conocimiento espiritual llega a un hombre en la tierra de manera inusual, entonces este conocimiento también será valorado de manera diferente por aquellos que son de buena voluntad, pero tampoco obligará a los hombres a creerlo... porque Yo Mismo doy al hombre una prueba del 100% debido a su libertad de voluntad. Sin embargo, todo hombre es libre de aceptar el conocimiento espiritual ofrecido desde arriba o de rechazarlo, pero el hombre dispuesto lo reconocerá como un don inusual de gracia y será feliz porque también siente la fuerza de eso, lo que ha emanado directamente de Mí Mismo, para encender el amor en los humanos.

Todo lo que estimule al amor puede calificarse de bueno porque Mi adversario jamás predicará el amor, y jamás obrarán fuerzas contrarias donde se proclame la enseñanza de Mi divino amor... Pero no debéis una cosa, que el amor siempre irradia sabiduría... tal como de un fuego surge la luz... Por lo tanto, una vida de amor también debe dar al hombre “cognición”, debe aumentar en el conocimiento que corresponde a la verdad, porque el amor soy Yo Mismo, y Yo enseño a los hombres porque siguen andando en la ceguera espiritual mientras no tienen conocimiento sobre Mí Mismo, sobre Mi Ser, así como también sobre todos los correlaciones espirituales, pero que tienen que poseer si los corazones han de brillar de amor por Mí.

Yo cotejo por el amor de Mis criaturas, porque surgieron de Mi amor... Y es por eso que la transmisión de la verdad a través de la Verdad Eterna Misma es un proceso completamente comprensible, pero que también requiere los requisitos previos necesarios que muchas personas no pueden mostrar, y por eso esta transmisión no puede darse con mucha frecuencia. Pero Yo sé quién es apto para ella y quién de buena gana hace esta obra de la viña para transmitir la verdad, porque está es urgentemente necesaria antes del fin para que los hombres encuentren luz en su oscuridad espiritual... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La misión de los discípulos...

B.D. 8155 from 19 de abril 1962, taken from Book No. 86

Mis discípulos fueron instruidos en Mi enseñanza de amor cuando caminé por la tierra... Ellos mismos estaban llenos de amor, de lo contrario no Me habrían seguido, porque su libre albedrío los determinaba a ellos, no Mi voluntad. Y por eso también pronto Me reconocieron como el Mesías prometido, aunque una y otra vez cayeron en la duda por la influencia de Mi adversario, que hacía todo lo posible por menospreciarme a sus ojos, porque quería apartarlos de Mí. Pero Yo les ejemplifiqué una vida de amor, y eso les movió a seguirme y a dejarse enseñar por Mí una y otra vez.

Y tenía mucho que decirles, porque que quería que continuaran Mi obra misionera con la gente... Quería que enseñaran a sus semejantes de la misma manera, que les predicarán el Evangelio del amor, que les proclamé insistentemente y en repetidas ocasiones llamé su atención sobre la importancia de una vida amorosa. Porque el amor era lo que faltaba a la gente, por eso también estaba sin fuerza y no podía ofrecer ninguna resistencia a Mi oponente para liberarse de él.

Y como Mis discípulos, excepto uno, vivían ellos mismos el amor, ellos también podían entenderme... y donde les faltaba entendimiento, Yo ayudaba, porque necesitaba verdaderos representantes de Mi enseñanza, que también deberían proclamar convincentemente de Mí Mismo y de Mi obra de Redención, que puso fin a Mi caminar sobre la tierra. Porque eso era lo más importante de su misión, que dieron testimonio de Mí y de Mi gran obra de misericordia, que salieran por el mundo e informaran de Mí y de Mi muerte en la cruz, pero que al mismo tiempo anunciaran el Evangelio del amor, porque fue el amor, que Me hizo descender a la tierra, que Yo morí en la cruz sufriendo horribles sufrimientos para pagar la culpa del pecado de los hombres...

Así que Mis discípulos primero tenían que saber acerca de la correlación si ellos mismos querían hablar convincentemente de ella. Y verdaderamente les he explicado todo; siempre ha podido seguir Mi vida y obra, han podido ver el efecto de una vida amorosa correcta en Mí Mismo, han experimentado que he curado a los enfermos y he obrado milagros porque el poder del amor se desarrolló en Mí... Y después de Mi muerte llené a Mis discípulos con Mi Espíritu... Lo que les faltaba anteriormente en conocimiento, eso lo reconocieron de repente, porque había luz dentro de ellos... Ahora Yo Mismo podía obrar en ellos a través de Mi Espíritu, y por eso ahora también eran aptos para su misión, de ir por el mundo y enseñar a todos los pueblos.

Porque todos deben tomar nota de lo que sucedió en la tierra a causa de los pecados de la humanidad... Todos debían saber a cerca de Mis mandamientos de amor y de Aquel, Que por amor se entregó a Sí Mismo en la cruz para poder redimir a los humanos. Transmitir este conocimiento a los humanos era necesario, y por eso envié a Mis discípulos al mundo después de haber sido instruidos por Mí Mismo... y como Mi Espíritu obraba en ellos, también sólo podían proclamar la pura verdad y llevar a si la luz a la gente que caminaba en la oscuridad del espíritu...

Pero la obra de Mi Espíritu siempre será necesaria si Mi Evangelio ha de ser proclamado... Una y otra vez habrá discípulos que han sido instruidos por Mí para llevar este Evangelio Mío al mundo porque deben proclamar la verdad y ésta sólo puede ser reconocida y difundida por un espíritu iluminado. Porque Mi obra de Redención debe ser mencionada una y otra, y una y otra vez la gente tiene que aprender sobre la gran obra de misericordia del hombre Jesús, en Él que Yo Mismo ofrecí el sacrificio en la cruz... Este conocimiento debe ser ofrecido a la gente correspondiente a la verdad una y otra vez, si las tinieblas han de romperse que Mi adversario mantiene extendidas sobre la tierra...

Sólo la luz puede romper las tinieblas, y sólo la verdad que viene de Mí es luz... Y esta siempre es guiada a la tierra una y otra vez a través de Mí Espíritu y será llevada al mundo por Mis discípulos elegidos. Porque la gente tampoco sabe que tiene que encontrar la redención de su pecado original, y tampoco sabe que su forma de vida sin amor le ha traído las tinieblas. Y por eso hay que proclamarles primero a los humanos la enseñanza del amor divino, porque los efectos de una vida de amor les traerá también la luz, en la cual ahora reconocen claramente la misión del hombre Jesús... y la luz de la verdad los llevará hacia a Él, tomarán el camino de la cruz, y Yo Mismo los redimiré ahora del pecado y de la muerte...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sufrimientos agonizantes de Jesucristo... Encarnación de Dios...

B.D. 8156 from 20 de abril 1962, taken from Book No. 86

Yo terminé Mi vida como ser humano en la tierra con el más amargo sufrimiento y dolor, cuando derramé Mi sangre por los pecados de los humanos, para pagar su gran culpa... Para los hombres sólo un “hombre” murió en la cruz... y un hombre también soportó los más agónicos sufrimientos para ofrecerme la expiación, pero Yo Mismo estaba en el hombre Jesús porque el amor Le dio la fuerza para esta obra de gracia y misericordia, y este amor fue Yo Mismo... Mientras caminéis por la tierra como un ser humano y aún no seáis aún perfecto, no podréis comprender que Yo Mismo estaba en el hombre Jesús, porque os es incomprensible que Dios es el amor... que solo se puede hablar de Dios, cuando se trata del amor, que es la naturaleza original de Dios...

El hombre Jesús estaba lleno de amor, y Su amor sobremanera grande Lo movía a sacrificarse por sus semejantes, porque reconocías su condición desafortunada y quería llevarles ayuda. Pero Yo Mismo era el amor que lo llenaba, Yo Mismo estaba en Mi *elemento original* en Él, y por eso Yo Mismo cumplí el sacrificio en la cruz en el hombre Jesús. Pero el “hombre” soportó el sufrimiento más agónico porque Yo como “Dios” no podía sufrir.

Vosotros humanos sólo debéis creer que Yo Mismo encarné en el hombre Jesús... sólo debéis creer que Yo Mismo elegí este caparazón humano porque de otra forma no habríais podido tomar nota de Mí obra de misericordia... Vosotros sólo debéis creer que Me hice “visible” a vosotros los humanos en Jesús, y que por eso tenéis que reconocerlo si queréis volver a reconocerme a Mí, a Quien una vez os negasteis a reconocer...

Mi encarnación en el hombre Jesús es un problema tan grande que no se puede describir en pocas palabras... Sin embargo, intento una y otra vez a resolver este problema para vosotros, en la medida en que podáis comprenderlo. Yo Mismo Me sacrifiqué en la cruz por vosotros porque era el amor el que quería salvaros a vosotros los humanos del pecado y de la muerte... El hombre Jesús tomó sobre Sí los dolores los dolores inconmensurables, Su caparazón humano, Su cuerpo, sufrió indeciblemente u murió la más dolorosa muerte en la cruz para expiar la gran culpa del pecado...

Pero este hombre Jesús estaba en íntima unión Conmigo, de lo contrario no habría podido permanecer el Él, de lo contrario el amor no Le habría podido llenar completamente... Yo estaba en Él, Él Se había convertido en Mi caparazón... La Deidad, Cuyo elemento primario es el amor, irradió a través de Él por completo, de modo que Él se fusionó completamente con Ella... que Él se hizo uno Conmigo... Jesús y Yo somos lo mismo, Jesús Se había convertido en un Dios visible, mientras que Yo antes no podía ser visible para ninguno de Mis seres creados... porque éstos habrían perecidos en el fuego primigenio del Amor Eterno...

Pero el sufrimiento que el hombre Jesús soportó por Sus semejantes fue inimaginable, y a través de esto la gran culpa del pecado original delos seres que se habían apartado una vez de Mí fue expiada, de modo que el camino hacia Mí volvió a estar libre... al reino de la luz y felicidad... Vosotros humanos nunca comprenderéis esta obra de gracia y misericordia en toda su profundidad, pero podréis creer que no se trataba de un asunto puramente humano, que el hombre Jesús realizó en la tierra, sino que profundos motivos espirituales subyacen a la Obra redentora de Cristo, y que Yo Mismo tengo que ser reconocido y reconocido en Jesús.

Y una y otra vez transmitiré este conocimiento a las personas para que sepan que no deben pasar por alto a Jesucristo y Su obra de Redención si quieren alcanzar la vida eterna. Una y otra vez Yo Mismo daré a los hombres aclaración al respecto a través de Mi Espíritu, porque el conocimiento transmitido por la escuela nunca será aceptado ni encontrará la comprensión correcta, pero que es el requisito previo para reconocer a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, en Él cual Yo Mismo Me convirtió en humano para redimir a la humanidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Resurrección espiritual de la noche del sepulcro...

B.D. 8157 from 21 de abril 1962, taken from Book No. 86

Vuestro trabajo en Mi viña deberá traer todavía un gran despertar espiritual, una “resurrección” de la muerte debe tener lugar antes de que las tumbas se cierren por un tiempo infinitamente largo... Comprendedlo: cada uno que encuentre hacia la luz también resucitará con seguridad de la noche del sepulcro, él saldrá en la luz del día y vivirá, porque ahora puede estar activo según Mi voluntad... Mientras vosotros humanos caminéis en la oscuridad del espíritu, podáis hablar verdaderamente de una noche de sepulcro, que os mantiene presa... Y tan pronto como un destello de luz os toca, saldréis de vuestra tumba y por tanto resucitar...

Y los trabajadores de Mi viña tienen la tarea de llevar una luz a todas partes, porque sólo la luz despierta en los hombres el deseo de salir de la oscuridad del sepulcro... porque sólo la luz muestra el camino que sale de la oscuridad. Es un despertar espiritual, todavía no es la resurrección del alma después de la muerte del cuerpo... Pero es una resurrección a la vida espiritual, la cual es el verdadero sentido y propósito de la vida en la tierra...

Porque mientras el hombre sólo vive su vida terrenal, está vida sigue siendo ociosa. Sólo cuando despierte de su estado oscuro, sólo cuando se esfuerce por la verdad, se encenderá una luz en él, y entonces comenzará a vivir una segunda vida... Entonces volverá a nacer, o también, resucitará de la muerte. Porque el alma se encuentra en un estado sin vida mientras no toma el camino espiritual y cumple con el verdadero propósito de la vida en la tierra: formarse a sí misma según la voluntad divina, volver a tomar la forma que originalmente poseía cuando emanó de Mí como un ser perfecto.

El “despertar espiritual” es de tanta importancia para todo ser humano que vosotros Mis siervos de los últimos tiempos, verdaderamente experimentaréis Mi bendición si contribuís a ello... cuando difundís luz, para que el alma salga de su estado del sueño... Y llevar luz siempre significa sólo; difundir Mi Palabra, porque ésta es la transmisión de Mí divino luz de amor, que... si toca el corazón de una persona... se enciende irrevocablemente y la ilumina, que primero anuncia Mi voluntad a la persona y siempre brillará más cuanto más en serio tome la persona en serio el cumplimiento de Mi voluntad. Quien vive en Mi voluntad alcanzará la vida eterna... porque Mi voluntad es una vida en el amor, y ésta a su vez es la transformación del ser humano al amor... es la re-transformación a su ser original.

Y una vida de amor significará también un grado de luz aumentado, y la persona ha escapado de la noche de la tumba, el alma ha vuelto a la vida, que ahora tampoco perderá nunca más. Y una y otra vez ayudaré a los humanos para eso, enviando un rayo de luz de amor a la tierra, que sólo tiene que ser atrapado para que surta efecto por vosotros... Entonces os tocará una luz de lo alto... Seréis hablados por Mí Mismo y recibir Mi Palabra... ya sea transmitida directamente o a través de Mis mensajeros. Y poder escuchar Mi Palabra siempre será una luz para vosotros, porque recibís la verdad más pura, y no necesitáis temer ningún error, que de nuevo equivale a la oscuridad espiritual, pero la cual quiero ahuyentar Yo Mismo con Mi luz, que irradia hacia vosotros desde lo alto.

Y cuando exhorto a Mis trabajadores de la viña a llevar Mi palabra al mundo... cuando los animo a difundir celosamente lo que reciben directamente de Mí, entonces solo quiero que la luz brille en la oscuridad de la noche. Sólo quiero que vosotros los humanos encontráis un camino, que os lleve fuera de esta oscuridad, y que Me reconozcáis a Mí Mismo en el rayo de luz, vuestro Dios y Creador desde la eternidad, Quien como Padre amoroso está preocupado por el bien de Sus hijos, que se encuentran todavía en la noche oscura del espíritu... Porque sólo la luz es vida, sólo la luz es felicidad... Y la luz sólo puede emanar de Mí Mismo, Que soy fuente de la luz y fuerza desde la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Resurrección de Jesús... Pascua...

B.D. 8158 from 23 de abril 1962, taken from Book No. 86

Mi cuerpo resucitó al tercer día... Y aunque este proceso les parece increíble la las personas porque no pueden proporcionar ninguna prueba de ello, por lo que debe ser anunciado a la humanidad una y otra vez a través de Mi Espíritu que verdaderamente he resucitado de entre los muertos. Porque a través de Mi obra de Redención he vencido a la muerte, que Mi adversario había traído primero al mundo por su caída al abismo. Y al mismo tiempo os he manifestado a vosotros humanos con Mi resurrección que no existe la muerte para el ser espiritualizado, es decir, la re-transformación de nuevo al ser original... que se logra a través de una vida de amor, como Yo lo he mostrado a la gente, y como será alcanzado... así como excluye cualquier estado de muerte, cualquier impotencia y falta de fuerza, y ahora el alma puede ir a la vida eterna tan pronto como haya completado esta transformación en la vida terrenal...

La muerte ha sido vencida a través de Mi sacrificio en la cruz, porque así se pagó el pecado original y se le dio nuevamente al ser la oportunidad de completar de completar su re-transformación a su ser original, que ahora también garantiza su vida eterna. Quería darles la prueba de que el cuerpo de carne también puede espiritualizarse a sí mismo y, por lo tanto, no necesita temer la muerte, si el hombre todavía lograría la espiritualización de su cuerpo en la tierra...

Yo Mismo, como el hombre Jesús he espiritualizado todas las sustancias aún inmaduras de Mi cuerpo a través de una vida amorosa, las he llevado a la maduración; el amor suavizó todo lo que no era espiritual en Mí e hizo que se uniera a Mi alma, de modo que cuerpo y alma pudieran unirse al eterno Espíritu de Dios en Mí y, en consecuencia, se logró la fusión completa con Éste. Y un ser completamente espiritualizado ya no puede estar sujeto a la muerte, porque la muerte es un estado de falta de fuerza, mientras que un ser espiritualizado es luz y fuerza en abundancia y está libre de toda atadura.

El proceso de Mi resurrección también fue evidente para las personas, pues encontraron Mi tumba vacía... Era comprensible que los incrédulos ahora quisieran hacer creíble el secuestro de Mi cuerpo para sus semejantes, pero tampoco pudieran probarlo... Y sólo los creyentes aceptarán como verdad Mi resurrección, las personas que ya están íntimamente unidas a Mí por el amor o por su buena voluntad de andar rectamente ante Mis ojos.

Pero es cierto que sí se llevó a cabo, porque cono eso solo se cumplieron las promesas que se transmitieron a la gente a través de videntes y profetas. Y Mi resurrección fue una gran derrota para Mi adversario, a quien le demostré que el amor es más fuerte que el odio... y que no mantendría a sus seguidores en estado de muerte para siempre, porque Yo Mismo había vencido a la muerte y así podía dar vida a todo aquel que reconoce Mi obra de Redención y hace uso de las gracias adquiridas en la cruz.

Así que para Mi adversario Mi resurrección fue una derrota y por eso trató de engañar a la gente y presentarles Mi resurrección como dudosa... Sin embargo, no podrá impedir la resurrección de los que Me siguen, que creen en Mí, y a quienes ahora también puede dar la vida eterna, como Yo lo he prometido. Y sus seguidores se disminuirán constantemente, porque una y otra vez la gente resucitará a la vida eterna, porque he vencido a la muerte, porque no puede para siempre a un ser, cuya voluntad es regresar a Mí otra vez, y por eso huye bajo Mi cruz, para escapar de la violencia de Mi adversario... Para éste, la muerte ha sido vencida y la resurrección a la vida es segura para él...

(23.04.1962) Mis discípulos tampoco querían creerlo que Yo había resucitado de entre los muertos, aunque Yo se lo había anunciado de antemano... Pero fortalecí su fe y Me reconocieron cuando llegué a ellos... Así que éstos tenían la prueba de que Yo había vencido a la muerte, porque debían anunciarme con plena convicción, debían mencionar Mi muerte en la cruz y también Mi resurrección, porque las personas que creen en Mí tenían que experimentar este conocimiento y debían emprender el camino hacia la cruz... porque ellos sólo podrían ser redimidos si ellos también llevaran su culpa a Mi bajo la cruz.

Pero esta, Mi mayor obra de misericordia, pronto se habría olvidado si Mi Espíritu no hubiera podido obrar una y otra vez en las personas que se entregan completamente a Mí, y por eso... como redimido... pude llenarlos con Mi Espíritu, que de nuevo les enseñaba desde adentro que les abría el conocimiento de la obra de redención de Jesucristo... Porque todo lo que fue transmitido a la gente no se mantuvo en la verdad durante mucho tiempo...

Donde quiero que actuaba el entendimiento humano por sí solo también surgieron opiniones erróneas, que también fueron transmitidas como “tradiciones” y, por lo tanto, ya no había ninguna garantía de la pura verdad... Dondequiera que Mi Espíritu podía tener un efecto en una persona, la pura verdad siempre fue puesto a fuera de nuevo y se impartió a los hombres tanto el conocimiento de Mi sufrimiento y muerte en la cruz como Mi resurrección, porque este conocimiento es absolutamente necesario, si también la creencia al respecto debe llenar a la gente.

Y una y otra vez Mi Espíritu será activo en la persona que se Me entrega a Mí para recibir la pura verdad... Una y otra vez se informará a la gente y se dará la aclaración correcta, para que vosotros también podáis creer con convicción en Mi resurrección y que he vencido a la muerte, para que tampoco haya más muerte para vosotros si os ponéis a Mi lado, si vosotros queréis que Yo haya muerto por vosotros... si creéis en Mí y Mi obra de Redención que Yo Mismo he realizado en el hombre Jesús.

He resucitado de entre los muertos, y así resucitaréis vosotros también a la vida después de la muerte de vuestro cuerpo... Y ya no necesitaréis temer ninguna muerte una vez que os hayáis librado del enemigo de vuestra alma, de Mi adversario... tan pronto como os dejéis redimir por Mí... Porque entonces ya no habrá más muerte para vosotros, entonces viviréis en y Conmigo y ya no perderéis esta vida por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha intensificada contra la luz...

B.D. 8159 from 25 de abril 1962, taken from Book No. 86

Donde hay luz, allí también es reconocible la obra de Mi oponente, que quiere extinguir la luz. En la tierra tiene lugar una gran lucha espiritual de las tinieblas contra la luz... La tierra se encuentra en las tinieblas, pero Mi amor sigue dejando irradiar lucecitas para ayudar a la gente a salir de la oscuridad de la noche hacia la luz del día. Y debéis saber que el príncipe de las tinieblas trata de densificarla para que sus oscuras obras no queden al descubierto. Pero la luz de la verdad lo desenmascara, a la luz de la verdad se reconocen sus hechos vergonzosos, y la gente trata de evadir su influencia. Y esto siempre significa la pérdida de almas para Mí, Que también soy reconocido igualmente por ella en la luz de la verdad y entonces también gano almas para no perderlas nunca más.

La batalla de las tinieblas contra la luz se está librando con tal ferocidad que no podéis comprenderla. Y Mis portadores de luz son particularmente atacados por él y sus oscuros sirvientes, y todo se intenta para impedir que vosotros, Mis portadores de luz, difundan la luz para que vosotros mismos os hundáis nuevamente en la oscuridad y caigáis nuevamente bajo su hechizo... Pero no tendrá éxito con esto porque sólo Yo puedo llevar la luz a aquellos que se volvieron a Mí por su propia voluntad... que por lo tanto, se han separado de Mi oponente por su propia voluntad. Y sobre éstos ya no tiene poder, pero Yo tengo el derecho y el poder de protegerlos, y también lo haré contra todos sus ataques.

Hay poco tiempo hasta el final, y se debe hacer más trabajo en la viña para poder aún acudir en ayuda de las personas que están dispuestas a romper con Mi adversario, pero que carecen de fuerza... La luz de Mí, Mi Palabra, que Yo Mismo transmito a la tierra a través de Mis siervos dispuestos, les da la fuerza... Por lo tanto, se debe hacer todo lo posible para proporcionarles esta fuerza, lo que requiere el trabajo más celoso en las viñas y una constante aceptación de Mi Palabra de lo alto...

Y podéis estar verdaderamente seguros de que Yo os daré la fuerza para hacerlo, vosotros, que queráis ser activos para Mí en el último tiempo antes del fin. Debéis dejar que esta creencia cobre vida en vosotros, que Mi fuerza vaya hacia vosotros una y otra vez mientras Yo os necesite, porque no hay muchos servidores fieles que se ponen a Mi disposición voluntariamente y, por lo tanto, bendeciré a cada uno que se Me ofrezca por sí mismo para trabajar en Mi viña. Y aunque os parezca que os faltan las fuerzas... venid a Mí todos íntimamente y pedidme por fuerza... Y verdaderamente la recibiréis y podréis estar activos incansablemente para Mí y Mi reino.

Dejad que esta fe cobre vida en vosotros y rezad a Mí, porque entonces os conectáis Conmigo y Mi fuerza fluye en vosotros, porque Yo Mismo os he dado la promesa: Venid a Mí, todos los que estáis trabajados y agobiados... quiero refrescaros...“ Y así creed sin dudar que Yo os fortaleceré porque Yo os amo y quiero que vosotros también Me améis a Mí de todo vuestro corazón, con toda vuestra alma...Y así resistís al enemigo de vuestras almas que quiere impediros al servicio para Mí y que pone dudas en vuestros corazones, las cuales, sin embargo, no pueden encontrar sitio en vuestros corazones.

Pero él no dejará de atacar la luz, y siempre se esconderá detrás de aquellos que tienen acceso vosotros, para que empecéis a sospechar... Pero él trabaja con astucia y engaño, y a veces también lo consigue... Pero Mi luz brilla tan intensamente que revela sus intrigas y que no logra nada. Por esto, ofrecedle resistencia, si os inducen a aflojar en vuestro trabajo de la viña... porque entonces reconocéis al oponente que sabe muy bien que no le queda mucho tiempo...

Cada día es un día desperdiciado en el que no hagáis ningún trabajo en la viña, y vosotros mismos no debéis ser descuidados porque a menudo se os ponen obstáculos en el camino, haciéndoos imposible trabajar en Mi viña... pero vuestra voluntad está siempre dirigida a servirme, y vuestra voluntad también siempre será bendita. Porque queda poco tiempo para el final, pero todavía hay muchas almas humanas en gran necesidad a quienes podéis llevar ayuda...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Discurso directo e indirecto de Dios...

B.D. 8160 from 26 de abril 1962, taken from Book No. 86

Todo ser espiritual que está en la luz lleva dentro de sí Mi voluntad, se ha sometido completamente a mi voluntad, de lo contrario no sería un ser de luz... Y por eso ese ser siempre sólo realiza Mi voluntad, la cual reconoce en sí mismo como justo y bueno... que también es activa en su propia voluntad, por así decirlo, pero la cual también es Mi voluntad. Esto tenéis que saber para ahora también reconocer el valor de lo que tal ser de luz os transmite mentalmente cuando está activo en Mi nombre para enseñaros...

Siempre debéis saber que Mi rayo de luz de amor, Mi inagotable corriente de fuerza, fluye a través de todo lo espiritual sensible a la luz y siempre se dirige hacia donde todavía está oscuro, donde se necesita luz y fuerza. Entonces, cuando dirijo este rayo de luz de amor a la tierra para transmitir a los hombres la pura verdad, esto sucede directa e indirectamente... Yo Mismo irradio la luz y puede afectar a una persona directamente, pero también puedo dirigir la luz a través de los seres de luz, quienes encuentran su mayor felicidad en eso, que se les permite seguir transmitiendo Mi corriente de la luz del amor y esta es su actividad en el reino espiritual, de servir como reservorio de luz y fuerza, por lo que tiene lugar un constante proceso de desvío de fuerza, que hace felices a innumerables seres y los deja alcanzar una madurez espiritual cada vez mayor.

Pero es y sigue siendo siempre la misma corriente de fuerza y luz, que tiene su origen en Mí... Entonces no se os permite suponer ninguna desvalorización de lo que recibís; es y sigue siendo “Mí Palabra”, que Yo Mismo transmito a la tierra, porque reconozco la urgencia de que se lleve una luz a la humanidad, que los hombres entren en posesión de la verdad. Una vez que una persona haya creado la posibilidad de que se establezca un contacto entre Yo y la persona, entonces también está garantizado el suministro de luz y fuerza...

Yo Mismo soy y seguiré siendo la fuente original... la forma en que se realiza el suministro es completamente irrelevante... Y aunque también los seres de luz solo son mediadores... Solo pueden dar lo que reciben de Mí Mismo , y ellos tampoco obrarán jamás en contra de Mi voluntad, de lo contrario no se podría hablar de “seres de luz”... Sin embargo, a los seres sin luz se les niega el acceso a una persona, que por sí misma se ha ofrecido para servirme, para estar activo para Mí y Mi reino y desea la verdad pura de Mí... Pues a tales seres no se les permite dar instrucciones mientras ellos mismo no estén en la luz, es decir, no pueden ser irradiados por Mí Mismo... mientras no se hayan preparados todavía como estaciones de fuerza, mientras estén todavía en un bajo nivel espiritual y solo disponen de poco conocimiento ellos mismos...

Pero estos seres pueden intervenir en tales conexiones de la tierra al reino del más allá, donde también se puede notar un estado de madurez aún muy bajo por parte del ser humano y donde un ser humano renuncia a su voluntad, y permite que esos seres se refugien en él y que ahora se expresan y pueden causar mucho daño... Pero tal peligro se descarta cuando se trata de la transmisión de la pura verdad, cuando Mi Espíritu está obrando... cuando se establece un vínculo íntimo entre la persona y Yo para que pueda tener lugar el derramamiento de Mi Espíritu...

Lo que ahora emana de Mí Mismo es verdad, aunque tome el camino por lo espiritual lleno de luz... porque éste entonces sólo sigue transmitiendo lo que ello mismo recibe de Mí. Entonces la opinión que esos seres de luz podrían enseñar algo diferente que Yo mismo es incorrecto, porque solo hay una verdad, y si un ser se encuentra en la luz está impenetrado por esta única verdad, solo transmitirá esta verdad por sí mismo, porque la luz del amor que irradia a través de estos seres es Mi eterna e inagotable luz de amor y corriente de fuerza, que brota de la fuente original...

Vosotros los humanos primero debéis hacer vuestra esta verdad, que los seres de luz no enseñan a las personas arbitrariamente y por lo tanto puede darse una transmisión inferior cuando una persona establece la conexión íntima Conmigo y desea ser enseñado por Mí... Esta opinión la tiene mucha gente, y también es una idea equivocada que tengo que corregir una y otra vez, para que Mis transmisiones desde el reino espiritual no sean evaluadas incorrectamente porque Mi reino es un reino de verdad y la verdad se transmite a quien la desea seriamente.

El deseo de la verdad elimina todos los bienes espirituales erróneos, porque entonces Yo Mismo soy reconocido y deseado, Yo que soy la verdad desde la eternidad. Pero también debéis saber acerca del proceso de desvío de fuerza y luz, que nuevamente es el epítome de la felicidad para los seres que han entrado en Mi reino de la luz... debéis saber que su estado de madurez espiritual tiene como consecuencia Mi constante irradiación de luz de amor y esta luz de amor es retransmitida por ellos, según Mi voluntad... Así que soy todo en todo... Donde hay luz y fuerza, allí Yo Mismo estoy obrando, y todo puede ser evaluado como irradiación divina, lo que os es transmitido a los humanos a través de la obra del espíritu en vosotros...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Maduración del alma... Curación milagrosa... Compulsión a creer...

B.D. 8161 from 27 de abril 1962, taken from Book No. 86

Dejad que la fuerza de Mi corriente de amor obre en vosotros, abiertos y recibid constantemente luz y fuerza desde lo alto, y así dad a vuestra alma la oportunidad de madurar para que pueda entrar en Mi reino como perfecta cuando llegue la hora de partir de esta tierra... El alma es lo espiritual en vosotros, que solo puede ser considerado espiritualmente, que necesita alimento espiritual para su camino a través de la vida terrenal. El alma es lo que sigue existiendo cuando el cuerpo sea disuelto porque es perecedero mientras sirve de caparazón a lo espiritual aún inmaduro, que ha de volver a ser libre si no se ha unido al alma durante su vida en la tierra, si no fue espiritualizado durante la vida en la tierra... lo que probablemente es posible, pero que solo pasa raras veces. Entonces la materia se disuelve y libera las partículas espirituales, que se remodelan nuevamente para un mayor desarrollo.

Pero el alma ha llegado a la última etapa de su desarrollo en la tierra, y toda vuestra preocupación debe dirigirse ahora hacia ella, para que alcanza su madurez final y pueda volver como espíritu de luz al reino que es su verdadera patria... Y sólo puede alcanzar esta madurez final cuando se deja irradiar constantemente por Mí, cuando recibe luz y fuerza directamente de Mí, al entregarse conscientemente a Mí, abriéndose y dejando fluir Mi corriente de amor en ella, al escucharme cuando le hablo para alimentarla y refrescarla, para darle el alimento correcto, que garantiza su maduración en la tierra.

Y el alma sentirá Mi corriente de fuerza de amor... porque nunca quedara ineficaz donde se ha roto toda resistencia. El hecho de que vosotros los humanos no sentís el mismo efecto físicamente debe ser comprensible para vosotros, porque Yo no ejerceré ninguna compulsión para creer en vosotros mismos o en vuestros semejantes, mientras los humanos tengan que decidir libremente si aceptan o rechazan Mi alimento de alma, para Mi Palabra, que le llega directamente de Mí y que, sin embargo, no debe probarse tan claramente que podría obligar a la gente a creer...

Entendedlo, tenéis que creer por vuestra propia voluntad; la propia reflexión, el obrar en amor y la estrecha unión Conmigo deben haceros ganar esta creencia. Y Mi obra a través del Espíritu en una persona sólo tiene que ser “creída”, pero no debe poder ser probada; pero cualquier apariencia inusual ya contaría como prueba, y esto sería perjudicial para las almas de los semejantes. Aun tenéis que separar cuerpo y alma...

La perfección de vuestra alma se logra a través de vuestra vida interior, que por cierto también se manifiesta exteriormente a través de obras de amor... y el cuerpo tiene que adaptarse a los deseos del alma en la medida como sea posible, no debe resistir sus deseos, pero tampoco debe considerarse como un indicador de Mi irradiación de amor por una persona... por lo que un cuerpo enfermo también puede albergar un alma sana siempre que este cuerpo tenga una tarea que cumplir que debe traer la salvación a los demás seres humanos.

Porque éstos, a su vez, han de ser llevados a la fe, solo a través de Mí Palabra, y no por milagros como la curación repentina de un cuerpo enfermo... aunque también permito que tales milagros sucedan si se quiere que la fuerza de la fe fuerte sea aprobado a través de ello, porque “no dejaré que una fe fuerte sea avergonzada...” Pero Yo sé en todo momento si y de qué manera conquisto a las personas para que lleguen a una fe viva... Sé también lo que sirve a la salvación de cada alma individual...Pero Mi fuerza de amor nunca quedará sin efecto, aunque vosotros mismos no sois capaces de reconocer un efecto...

amén

Traducido por Meinhard Füssel

Trabajo de viñedo antes del final...

B.D. 8162 from 29 de abril 1962, taken from Book No. 86

Ya no habrá más avivamientos espirituales, porque la gente está completamente adicta al mundo y por lo tanto a aquel, que es el señor de este mundo, que hará todo lo posible para alejar a la gente de Mí, y que también tendrá éxito porque queda poca fe en un Dios y Creador, de Quien también ellos mismos emanaron. Un avivamiento espiritual solo puede tener lugar a través del cumplimiento de Mis mandamientos de amor... solo el amor puede producir tal cosa, porque sólo una vida de amor despierta a la vida en las personas la fe en Mí.

Pero el amor se ha enfriado entre los humanos... Sólo desean bienes materiales, su amor les pertenece, y este es un amor equivocado, que mantiene a los humanos en las tinieblas pero no les da luz. es por eso que sólo serán unos pocos a los que todavía puedo dirigirme en el último tiempo, a los que todavía reconocen Mi Palabra como la voz del Padre cuando se les es traída por Mis mensajeros... Pero éstos serán felices y ahora despertarán a la vida correcta porque la fuerza de Mi Palabra fluye hacia ellos, porque Yo Mismo puede ser eficaz en ellos con Mi fuerza y esto verdaderamente no queda sin éxito.

Y por el bien de estos pocos, todavía enviaré a Mis mensajeros hasta la última hora, para que reúnen a los que anhelan Mi discurso, para que éstos también se unan a Mi pequeño rebaño que al final raptaré de esta tierra para desplazarlos a un reino de la paz, antes de que la tierra experimente el día del juicio... el día del fin cuando toda criatura perderá la vida porque el orden ha de ser restablecido y la tierra volverá a servir como estación de formación de lo espiritual cuando comience el nuevo periodo de Redención como está previsto en Mi plan de Salvación desde la eternidad.

Todavía quiero intentarlo todo para aumentar el número de aquellos que deben despertar todavía a la vida, que se unirán a Mi pequeño rebaño... (29.04.1962) y a quienes salvaré al final cuando haya creado un nuevo orden en esta tierra... No dejaré nada sin intentar, y donde solo exista la más mínima esperanza de ganar todavía un alma, allí también enviaré Mis mensajeros y traeré ayuda a esa alma en forma de Mi Palabra, porque tan pronto como sea posible para Mí de dirigirme a ella Yo Mismo, todavía puede cambiarse en la última hora...

Este sigue siendo el único medio por el cual Mi Palabra toca a una persona, porque esta Palabra tiene fuerza, que puede hacerse efectivo si la resistencia no es demasiado grande. Y a veces también obraré de manera inusual a través de siervos despiertos por el espíritu, en el sentido de que obviamente señalo a las personas la “fuerza de Dios”, que se expresa a través de una persona creyente, al dejar que los enfermos se sanen y crean en Mí, y así también dar una prueba a los semejantes que hay un Dios de amor y de poder, que obra con toda sabiduría. Pero estas personas también debe unirse a este Dios a través de una vida de amor, porque solo entonces se puede hablar de un verdadero “avivamiento espiritual...”

Me acerca a cada persona, llamo a la puerta de cada corazón... Y quien Me deja entrar será bienaventurada, porque jamás se perderá, permanecerá fiel a Mí incluso en los últimos días de la lucha de la fe, pertenecerá a los Míos, a los que salvaré de la mayor necesidad. Pero vosotros los humanos no debéis creer que un cambio espiritual para mejor aún tendrá lugar en esta tierra... Mi adversario se enfurecerá cada vez más y las personas mismas están sujetas a él y, por lo tanto, también atraen la disolución de la tierra vieja y su completa transformación...

Y la humanidad ya ha llegado a tal bajo nivel espiritual, que requiere tal transformación, y así el tiempo se cumple y cada día es solo un periodo de gracia que todo ser humano puede aprovechar todavía para la propia salvación. Porque el día del fin está fijado desde la eternidad y también será mantenido porque Yo Mismo no Me contradigo. Pero la obra de Redención también continuará hasta el último día, y todos Mis siervos reciben la sería amonestación de trabajar diligentemente por Mí y Mi reino. Y si solo son unas almas individuales que se salvan gracias a su cooperación... para Mí cada alma es una gran ganancia y por eso Yo os apoyaré en vuestro trabajo de la viña en todos los sentidos porque amo a todas Mis criaturas y quiero que sean felices... Por lo tanto, también haré todo para salvarlas del abismo, del nuevo destierro para un tiempo infinitamente largo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Volver la voluntad hacia Dios es la decisión correcta...

B.D. 8163 from 30 de abril 1962, taken from Book No. 86

Cuando una persona se encomienda a Mí, cuando se entrega a Mí y se somete completamente a Mi voluntad entonces ha pasado la prueba de la vida en la tierra, se ha decidido libremente a Mi favor y, por lo tanto, también ha comenzado conscientemente el regreso hacia Mí... Y Mi adversario jamás podrá reconquistarlo porque Yo tengo el derecho a su alma y ahora prevengo cualquier recaída porque la voluntad se ha decido libremente a Mí favor. Pero entonces también puede estar seguro de pertenecer a los Míos, porque no renuncio Mi derecho a él, ya que una vez surgió de Mi fuerza de amor y, por lo tanto, también es Mi propiedad, que nunca dejaré que Mi oponente disputara.

Y esta voluntad vuelta hacia Mí también es la protección más segura contra él, porque la luz del amor, que ahora puede volver a irradiar a través de vosotros lo rechaza, porque huye de cualquier luz de Mí. Aunque todavía tendréis que luchar contra impulsos y deseos de todo tipo antes de que vuestro cuerpo también se haya espiritualizado por completo, lo que rara vez ya lográis en la tierra, pero vuestra alma se volverá cada vez más fuerte y tener un efecto en el cuerpo, y esto también tiene como resultado la victoria sobre esos deseos, de modo que el adversario pronto pierda todos los puntos de ataque y que ahora se aleje de vosotros por sí mismo, que vosotros ahora también disponéis la fuerza de resistir Mi luz de amor para alejarlo de vosotros...

Una y otra vez os indico que sólo debéis darme vuestra voluntad, que os sometáis plenamente conscientemente a Mi voluntad, porque entonces habéis triunfado sobre vuestro enemigo, porque entonces Yo Mismo puedo hacer valer Mi derecho y entonces verdaderamente no os dejaré en manos de Mi oponente. Y esta certeza debe daros la seguridad de que ahora vais por los caminos correctos, que pensaréis y actuaréis correctamente, porque ahora sólo Mi voluntad es decisiva, a la que os sometéis por completo y por lo tanto no podéis pensar y actuar de otra manera que en Mi voluntad.

Y así también podéis completar ahora vuestro trabajo en la viña según mi voluntad y bendecido por Mí... Y no necesitáis temer ser influenciado por Mi oponente... No necesitáis dudar del amor y la protección de vuestro Padre, a Quien os confiáis como hijos Suyos. Porque vosotros mismos habéis llevado la lucha contra el oponente a un final victorioso, alejándose de él y volviéndose hacia Mí por vuestra propia voluntad. Así que ahora Yo estoy a vuestro lado y en Mi protección ya no necesitáis temer nada.

Y cuando os hablo ahora, también podéis estar seguros de que Mi adversario nunca podrá intervenir y también pueda dirigirse a vosotros de la misma manera... Desde luego tiene un gran poder, especialmente en el tiempo del fin, pero siempre solo allí donde no se le opone resistencia a él... pero nunca donde Yo pueda estar por vuestra voluntad, que Me ha hecho posible esta presencia... Por tanto, vosotros mismos determináis su obra sobre vosotros, si le obedecéis voluntariamente, pero jamás puede presionaros en contra de vuestra voluntad.

Y Mi discurso directo es una prueba de Mi presencia... Pero Mi presencia a su vez es una protección contra el error. Eso debéis creer firme e inquebrantablemente, de lo contrario no sois capaces de defender Mi Palabra con toda convicción... una misión que debéis llevar a cabo, para la cual sois llamados por Mí, para estar activos por Mí en el último tiempo antes del final. Y lo que recibís de Mí lo podéis usar con plena convicción, porque es pura verdad que no está mezclado con el error, porque a Mi adversario está negado cualquier influencia sobre vosotros... mientras vosotros mismos os entregáis a Mí íntimamente, mientras deseéis la pura verdad y hayáis posible que Mi Espíritu pueda obrar a través de vosotros.

Pues Yo tampoco os obligo, pero vuestra voluntad pertenece a Mí, y por eso también puedo obrar en vosotros como lo he prometido... Yo os puedo introducir en la verdad, porque sois Mis discípulos del tiempo final, que nuevamente deben proclamar Mi Evangelio a los semejantes y a quienes pude encomendar con esta misión porque se entregaron a Mí en el libre albedrío... Porque ya ha tomado su decisión final de voluntad en esta tierra y por eso siempre sólo pensarán, querrán y actuarán de acuerdo a Mi voluntad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

"Quien persevera hasta el fin..."

B.D. 8164 from 30 de abril 1962, taken from Book No. 86

"Y quien persevera hasa el fin, será bienaventurado..." Así dice Mi Promesa, tal vez la exigencia más grande a vosotros, que perseveréis hasta el fin. Será sólo un pequeño rebaño en quien se cumplirá esta Promesa, pues se exigirá de vosotros una gran prueba de fe, cuya aprobación supone mucha fuerza y una íntima unión Conmigo, porque se procederá con todo rigor contra los fieles por parte del dirigente y el hombre podrá sólo hacer resistencia con Mi apoyo, si él absorbe Mi Fuerza que le afluye en la íntima unión Conmigo. Tiene que pertenecerme a Mí con toda la voluntad, con todo el alma, y la fuerza de su fe en Mí le dará también la fortaleza para resistirse. Entonces dará antes su vida que a Mí, a quien él ha reconocido como el Padre más cariñoso y de quien él no se quiere separar nunca jamás. Y esa firmeza de fe y amor a Mí se lo recompensaré, porque será bienaventurado. Este pequeño rebaño, que Me será fiel también en el combate más riguroso, lo salvaré en los mayores apuros, lo trasladaré a un lugar de paz, para darles luego la nueva tierra reorganizada como residencia de nuevo, para comenzar un tiempo nuevo, un tiempo de paz y de la unión más efusiva Conmigo, quien estará, Yo Mismo permaneciendo entre los Mios, porque su gran amor a Mí lo permite. La recompensa es en verdad grande, pero los Míos se la han merecido, pues el último tiempo en esta tierra será sumamente duro y difícil para ellos, y sin embargo, permanecen fieles a Mí. Ellos perseveran hasta el fin. Y Yo, en verdad, que los ayudo con todos los medios a alcanzar esa firmeza de fe, pues Yo Me manifíesto ya antes a ellos en toda clase de formas. Yo Mismo vengo a ellos en la Palabra, y Mi alocución directa deja que sea vivo su amor y su fe; y el incesante trato Conmigo los llena con un amor que aumenta constantemente.

Frecuentemente Yo Me mezclo en su vida maravillosamente, y también vendré visible a aquellos que en la mayor necesidad Me están esperando y creen con firmeza que Yo les ayudo. A ninguno de ellos dejaré sin consuelo y astistencia, a todos los fortaleceré para que puedan soportar lo más grave y difícil. Y creerán en Mí, confiados inquebrantablemente a Mí. Y a su fe no ha dejo Yo fracasar.

Y de ese modo esperarán cada día a Mi Venida, a su salvación, hasta que Yo Mismo los busque, porque el tiempo está cumplido, porque Yo pongo fin al traficar de Mi adversario, y lo encadeno junto con su séquito. Y el día del Juicio final, habrá una transformación completa de la superfície de la tierra, se desharán todas las Creaciones que hay en la tierra sobre y encima de la tierra y todas criaturas, y entrarán en formas nuevas, habrá llegado el fin, ese día, de la tierra antigua, para todos los hombres, y sólo, el que pertenezca a los Míos, será elevado por lo alto de la tierra y escaparán de la destrucción, mientras que los partidarios de Mi enemigo llenos de espanto ven el hundimiento y serán tragados por la tierra. Pues la tierra en su antigua Creación y formación ha cesado de existir.

Pero una tierra surgirá de nuevo, comenzará una época nueva de salvación, y esa nueva tierra será habitada por aquellos que Me han sido fieles hasta el fín. Y serán bienaventurados, como Yo se lo he prometido, el enemigo no tiene ya más poder por mucho tiempo sobre los hombres, pues éstos están unidos en amor a Mí, y por eso podré permanecer entre ellos, Yo Mismo, y toda desgracia y necesidad tiene un fin. Nuevamente hay paz en la tierra, es un estado paradisiáco en armonía y dicha, donde sólo reina únicamente el amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El vínculo con Dios garantiza la verdad y el regreso...

B.D. 8165 from 1 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Y una y otra vez Mi gracia y misericordia os echarán una mano donde amanecéis con fallar... Sin embargo, no fuerzo vuestro libre albedrío y siempre dependerá de vosotros si aceptáis Mi gracia. Siempre estoy en contacto con vosotros, Mis criaturas, y solo necesitáis entrar conscientemente en la misma conexión Conmigo, y podréis recibir gracias sin medida y entonces también usarlas, porque la vinculación Conmigo también os garantiza el pensar correcto, porque entonces Yo Mismo puedo influir en vuestros pensamientos y ciertamente ya no los rechazaréis. Debéis volver a Mí... debéis realizar conscientemente este regreso durante vuestra vida en la tierra... Por tanto debéis poneros en contacto con vuestro Dios y Creador para llegar a conocerle de antemano.

Tenéis que creer en un Ser, Que os llamó a la vida, con Quien estuvisteis estrechamente relacionados... Pero también tenéis que saber que vosotros mismos os alejasteis de Él en el libre albedrío y que vuestra tarea en la vida terrenal consiste en volver a Él en el libre albedrío... Y tenéis que estar dispuestos para emprender el camino de regreso a vuestro Creador. Y tenéis que entrar en la relación correcta con Él, en la relación de un hijo con el Padre... Si vosotros veis a vuestro Padre en Mí, entonces vosotros mismos Me pedís por ayuda y entonces puedo consideraros con gracias sin medida, porque entonces también las utilizaréis y verdaderamente alcanzaréis vuestro objetivo.

Así que este regreso a Mí es vuestra tarea en la tierra, que también podéis cumplir porque nunca estáis sin ayuda, porque Yo Mismo anhelo vuestro regreso a Mí. Porque sois Míos y seguiréis siéndolo hasta toda la eternidad, aunque os apartasteis de Mí por vuestra propia voluntad y seguisteis a un ser que Me abandonó como primero, porque se había creído superior a sí mismo y por eso cayó al abismo. Vosotros pudisteis ver a este ser resplandecía para vosotros en todo el esplendor de su belleza, de su luz y de su fuerza, porque Yo Me lo había creado como a Mi propia imagen... Pero a través de su caída al abismo perdió su conocimiento y unas densas tinieblas le rodearon, y en estas tinieblas atrajo tras de sí todavía un ejército de espíritus primordialmente creados... los cuales habían surgido de Mi fuerza y de su voluntad...

Estos espíritu originalmente creados, por lo tanto, también Me pertenecían a Mí, y no renunciaré Mi derecho sobre ellos... pero tampoco le negaré su derecho, ya que ellos le siguieron voluntariamente... Sin embargo, los seres apóstatas deben decidirse una vez por sí mismos a quién quieren pertenecer, a Mí o a él... Y tienen que tomar esta decisión por sí mismos en la vida terrenal, donde se les sea devuelto el libre albedrío y también la luz suficiente para que puedan tomar la decisión ellos mismos...

Por Mi parte, se les acercará una luz, se les instruirá de por qué están en la tierra y qué tarea tienen que cumplir... Esta instrucción también les puede ser transmitida por parte de sus semejantes, también se les puede enseñar en la escuela y ahora llevar su forma de vida en consecuencia, que también puede ingresar un mayor conocimiento para ellos. Pero también pueden recibir información falsa porque Mi oponente... el príncipe de las tinieblas... se esfuerza constantemente por mantener a los seres en las tinieblas y, por lo tanto, siempre desfigurará la verdad a los hombres para que no reciban ninguna luz y, a través de esto, se les dificulta o hace imposible de tomar la decisión final...

Pero anhelo vuestro regreso, por eso también Me aseguro de que los seres humanos sean instruidos en la pura verdad... Me aseguro de que ellos mismos adquieran el conocimiento suficiente, que sean libres de tomar sus propias decisiones...Los instruyo Yo Mismo a través de Mis siervos, que se ofrecen a Mí para el trabajo de la viña y que hacen posible la transmisión de la pura verdad desde lo alto; Yo Me dirijo a las personas directamente o también a través de aquellos mensajeros que ahora actúan en la tierra en Mi nombre... Y así las personas reciben una pequeña luz, de la que pueden reconocer la naturaleza de su Dios y Creador, Quien quiere ser su Padre y conquistar su amor...

Y esta transmisión de Mi Palabra a la tierra es una obra de gracia y misericordia de un efecto muy especial... Porque garantiza a cada persona el regreso a Mí que la reconoce como gracia y la acepta, que Me deja hablarla a ella misma y por lo tanto entrar en contacto consciente Conmigo para que ahora pueda recibir gracia y fuerza sin medida, que la permitan alcanzar su objetivo final en la tierra... para que regrese con éxito a su Padre desde la eternidad, de Quien una vez tomó su salida...

Mi amor por Mis criaturas es tan grande que no dejaré de cortejar por su amor y tan pronto como Mi amor puede irradiarlas de nuevo... tan pronto como el ser humano se entregue nuevamente a Mí por su propia voluntad... él también resplandecerá en amor por Mí, y el regreso a Mí está asegurado. Porque no dejo que se pierda nada para siempre que Me pertenezca a Mí, que haya emanado de Mí fuerza de amor... y aunque se haya alejado muy lejos de Mí, una vez volverá voluntariamente a Mí, un día regresará a Mí de nuevo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Quién es, El que os habla...?

B.D. 8166 from 3 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Esta es la señal de Mi presencia, de que podéis oírme, de que os hablo, de que os transmito Mi Palabra, la irradiación de la luz del amor de Mí Mismo, que lleno todo el universo... pero también debéis saber que estoy presente en el más pequeño grano de arena... y así también puedo habitar en el corazón de una persona, que como niño, anhela hablar con su Padre... ¿Por qué creéis que esto es imposible? ¿por qué vosotros mismos queréis crear tanta distancia entre Yo y vosotros, cuando Mi amor os ha creado y este amor también añora constantemente a sus criaturas...

¿Por qué os resulta incomprensible que podáis oír Mi voz, que Yo Mismo Me incline hacia vosotros para dirigirme a vosotros? Es ciertamente entendible que no podáis soportar Mi poder de amor no disimulado, pero siempre podré dároslo con la fuerza que vuestro estado de madurez os lo permita... pero os tocará mientras lo queráis vosotros mismos, así como vosotros mismos os abriréis a Mi irradiación de amor a través de vuestra voluntad. Pero siempre es M irradiación, siempre es la corriente de fuerza que emana de la fuente eterna que fluye hacia vosotros...

Probablemente fuisteis irradiados por Mí como la chispa más pequeña, pero sois y seguiréis siendo lo mismo para siempre... vuestro elemento primario es amor, que también una vez volverá al mar del fuego del amor eterno, porque en esto consiste la ley desde la eternidad. Y también vuestro libre albedrío tampoco ha podido romper el vínculo entre vosotros y Yo, sólo ha tenido el efecto de que Mi fuerza de amor pudiera volverse menos efectivo sobre vosotros, que no ha podido irradiaros con la fuerza de luz como surge de Mí, pero aún os toca porque de lo contrario no habríais podido seguir existiendo.

Por lo tanto, el vínculo existe siempre y para siempre, y aunque vuestra voluntad también reduzca el efecto de Mi irradiación de amor, nunca podréis hacer que restrinja Mis irradiaciones, y tampoco podréis decir de que Yo Mismo Me mantengo alejados de vosotros... esta suposición es errónea porque no podéis evaluar la profundidad de M amor, que está destinado a vosotros y valdrá para siempre. Así que Yo Mismo Me acerco a vosotros como vosotros lo permitáis...

Si vosotros todavía os mantenéis alejados de Mí, entonces tampoco tendréis el deseo de oírme a Mí Mismo... Entonces sería irrelevante para vosotros si Yo soy o donde estoy... Pero si vosotros mismos tratáis de acercaros a Mí, entonces vosotros mismos también reducís la distancia de Mí, y si anheláis Mi discurso, entonces vosotros mismos hacéis posible que Yo esté presente en vosotros, porque entonces ya hay amor en vosotros, y en el amor os juntáis Conmigo... Vuestro deseo por Mi discurso Me abre vuestros corazones y Mi irradiación de amor es posible de nuevo como en el principio...

“Quien permanece en el amor permanece en Mí y Yo en él...” Y el grado en que el amor se enciende en vosotros determina también el efecto de la fuerza de Mi irradiación de amor, por lo que probablemente podéis decir que pereceríais cuando Mi corriente de amor fluyera a través de vosotros con toda su fuerza, porque vosotros como seres humanos aún no sois capaces de ese amor, que originalmente sentisteis cuando todavía eráis felices en el reino de los espíritus. Sin embargo, estoy presente para vosotros porque no sólo soy vuestro Dios y Creador, sino también vuestro Padre... y el Padre nunca se negará a Sí Mismo a Su hijo, el Padre siempre estará cerca del hijo, y es el Padre, Quien habla a Su hijo, cuando este anhela Su discurso...

(03.05.1962) Ciertamente permaneceré inalcanzable para vosotros para siempre, y seré para siempre insondable para vosotros, porque Yo soy el centro primordial y vosotros sois chispas de luz irradiadas por Mí, que por tanto, tampoco pudieron ver el Ser desde el cual emanaron... Porque Yo soy eternamente el Espíritu más perfecto en el infinito, del cual ningún ser creado puede formarse una idea... Pero eso no Me impide acercarse a cada uno de los seres en la fuerza de la luz y el amor que puede tolerar y entonces nunca podréis decir que no soy Yo Mismo, Quien se une a Sus hijos, Quien está presente a ellos...

Mi presencia, sin embargo, es innegable en cuanto Me dirijo al niño, porque es fuerza del amor que ahora llena el corazón de quien Me escucha y porque la “fuerza del amor” es Mi naturaleza original... porque Yo Mismo soy el amor... La medida de fuerza de amor que puede fluir en una persona determina también el grado de divinización que la persona puede lograr en la tierra... como también el hombre Jesús lo alcanzó, lo cual, sin embargo es alcanzado muy raras veces, porque solo hay pocas personas capaz de tal amor que puedan abandonar la vida terrenal completamente espiritualizados.

Y tal divinización significa siempre la unión más estrecha Conmigo... es decir, la presencia de la Deidad Eterna, del Espíritu más supremo en el infinito... Porque soy y seguiré siendo un Dios del amor, y el amor siempre tratará de conectarse con lo que surgió como producto del amor... Siempre buscaré la reunificación con los seres creados por Mí, porque en esto consiste Mi objetivo del proceso de creación: obrar y crear en estrecha comunidad con los productos de Mi amor... Y Yo también lograré este objetivo una vez, porque Mi amor es eternamente inmutable...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nada es demasiado pequeño para Dios...

B.D. 8167 from 4 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Yo también estoy presente en el más pequeño grano de arena... Y así también sabéis que nada es demasiado pequeño e insignificante para que pueda irradiar a través de ello con Mi fuerza de amor, porque sus existencia sólo está garantizado si Mi fuerza está en ello. Porque todo debe desarrollarse hacia arriba, a través de un constante cambio en sí mismo, la fuerza debe aumentar en todas Mis obras de creación, no importa cuán pequeñas puedan ser... deben progresar en su desarrollo a través de la fusión de lo espiritual en estas obras de creación y recibir Mi fuerza en mayor medida, porque esta irradia a través de todo lo que es visible para vosotros.

Y en esto consiste Mi plan de Salvación: Una y otra vez suministrar fuerza a lo espiritual atado en las obras de creación, para que puedan realizar actividades de servicio en su forma exterior destinada por Mí... Y aunque este espiritual... las partículas de un espíritu primordial disuelto... cumple su propósito en el estado obligatorio, aún madura lentamente, también puede desarrollarse constantemente hacia arriba a través de fusiones constantes, a través de varios cambios de su forma exterior, hasta la madurez final, donde todas las partículas de un espíritu primordial caído se han encontrado de nuevo, y que ahora se les permite encarnarse como “alma” en el ser humano con el propósito de tomar la última prueba de voluntad...

Y si miráis toda la creación, entonces también os será comprensible que incluso la criatura más pequeña, así como la materia más dura, siempre experimente Mi cuidado constante, porque nada es inanimado, todo alberga Mi fuerza en sí mismo, y esta fuerza una vez vuelve a fluir de regreso hacia Mí desde donde emanó... Hasta las más pequeñas criaturas tienen su destino, les ha sido asignada una tarea por Mí, aunque no la reconozcáis... Todo está dirigido y cuidado por Mí y así todo progresa irrevocablemente hacia arriba, porque no hay parada donde Mi voluntad es efectiva. Y esta siempre determina lo espiritual, siempre y cuando se encuentre en el estado obligatorio, que también gana una vez la madurez a lo espiritual, que sirve de condición para la encarnación como hombre.

No hay limitaciones para Mí, y es por eso que Me preocupo por el destino de cada persona individual, lo cual para vosotros... que todavía sois imperfectos... no os parece comprensible o increíble. Pero Mi reino es infinito, infinitos Mi poder y Mi amor... Todo es posible para Mí, y así también el cuidado de innumerables seres, porque para Mí no hay límites. Y cada ser... una vez que haya recuperado su conciencia del “yo” puede dirigirse a Mí y será escuchado por Mí.

Todo ser que cree en Mí tendrá una idea de Mí, pero nunca se acercara a la verdad porque esta es incomprensible para el ser, el ser humano... porque tiene que estar en la más alta perfección para poder hacerse una idea aproximadamente correcta de Mí. Pero la gente en la tierra solo necesita reconocerme como su “Padre” y entonces también se han acercado mucho más a la verdad, incluso si no pueden comprender Mi Ser intelectualmente...

Pero deben saber que nada es demasiado pequeño para Mí para que Yo no Me preocupe de ello... deben saber que el amor en Mí abarca todo lo que es, porque el amor es Mi elemento original, y que este amor no descansará hasta que incluso las criaturas más pequeñas hayan alcanzado la madurez para poder atraerlas a Mi corazón... Porque la fuerza es todo lo que veis a vuestro alrededor y esta fuerza ha emanado de Mí y por tanto es algo Divino, que tiene que regresar a la fuente de fuerza desde la eternidad, para que la fuerza pueda hacerse efectiva de acuerdo a su propósito... para que seres semejantes a Mí puedan entonces crear y obrar Conmigo y en Mi voluntad, pero la cual entonces también es su voluntad porque son perfectos, como una vez emanaron de Mí...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Don de Dios: Chispa de amor...

B.D. 8168 from 4 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Pero lo que os debe llevaros a la perfección cuando camináis sobre la tierra como seres humanos, eso lo tenía que daros Yo, porque lo habíais renunciado voluntariamente... habíais rechazado toda irradiación de amor y por eso os distanciasteis de Mí... Ciertamente ya no podíais perecer pero os volvisteis incapaz para cualquier actividad... Elegisteis la muerte voluntariamente y así os endurecisteis en vuestra sustancia... y la fuerza irradiada una vez de Mí quedó sin efecto, hasta que Yo mismo la transformé en creaciones de cualquier tipo, que ahora tenían que cumplir sus funciones según Mi voluntad... para traer de vuelta a la vida lo espiritual una vez endurecido... Y sí también alcanza el grado de madurez de se le permite andar sobre la tierra como ser humano...

Pero ahora nunca podríais ascender por vuestras propias fuerzas, porque en la etapa como ser humano carecéis de toda fuerza, ya que una vez la habíais rechazado y ahora Yo tengo que daros esta fuerza, para que podáis lograr la perfección final en la tierra. Y entonces puse una chispa de luz y fuerza... una chispa divina de amor... en vuestro corazón, y a través de esta chispa de amor ahora podéis llegar a esa vida que dura para siempre.

Una vez os separasteis de Mí voluntariamente, pero permanecisteis inseparablemente conectados Conmigo, porque erais una fuerza emanada de Mí, que nunca puede perecer. Pero sólo la unión consciente y voluntaria Conmigo significa vida para vosotros, porque entonces Mi amor puede volver a irradiar haci9a vosotros, lo cual es el epítome de la vida. Y para que pudierais volver a esforzaros hacia Mí, puse una chispa de amor en vuestro corazón, la chispa del espíritu, que forma parte del Espíritu Padre desde la eternidad, que está inseparablemente conectado Conmigo y que ahora trata de influenciar vuestra alma... el ser primordial que una vez Me abandonó... para que se esfuerce hacia Mí, como el Espíritu Padre desde la eternidad, para reunirse Conmigo...

Depende del alma si está dispuesta ahora a hacerlo, pero es capaz de encender esta chispa en sí misma hasta el más alto ardor, y esto también significa una unificación con el fuego del amor eterno, Conmigo Mismo, porque la chispa de espíritu en el hombre empuja incesantemente hacia el Espíritu Padre desde la eternidad y no cesa hasta que la unificación haya tenido lugar. La chispa de Dios en vosotros es el don de gracia más grande de Mi amor, porque de otros modo nunca podríais reunir la fuerza para volver a convertiros al amor, si no estuviera ya en vosotros una chispa del amor divino, que vosotros mismos solo necesitáis avivar para que llene todo vuestro ser y ahora entonces también podáis lograr la perfección en la tierra.

Y siempre debéis ser conscientes del hecho de que esto es un don de gracia Mío, porque vosotros mismos renunciasteis a todo amor cuando os alejasteis de Mí, cuando os alejasteis de Mí por vuestra propia voluntad, cuando rechazasteis Mi irradiación de amor y como consecuencia endurasteis en vuestra sustancia espiritual. Que no podíais perecer no excluyo un estado extremadamente infeliz, que entonces se mejoró lentamente a través de Mi amor infinito, pero que siguió doloroso mientras estabais atados en las formas materiales.

Como seres humanos bien disponéis de una cierta libertad, pero no es un estado afortunado en el que os encontráis, y nunca más cambiaría sin ese don de gracia de amor... la chispa divina, que es Mi parte, que os capacita de nuevo para lograr la transformación de vuestro ser a vuestro ser original, si esta es vuestra voluntad. Porque vuestra voluntad es libre, y la vida en la tierra como ser humano se os ha dado para probar vuestra voluntad...

Podéis reconocerme como vuestro Dios y Creador y tratar de unificaros Conmigo... Pero también podéis comprometeros nuevamente con Mi oponente si ignoráis la chispa divina dentro de vosotros, si no seguís su llamado, cuando sentís que pertenecéis a aquel, que una vez os arrastró a la profundidad y a quien seguisteis voluntariamente... Debéis decidiros voluntariamente en la vida terrenal, qué amo os hacéis vuestros... Pero Mi amor os perseguirá siempre y para siempre, y un día también vencerá porque ningún ser puede resistir a la fuerza de Mi amor para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Reconocer el origen es el abandono de la resistencia ....

B.D. 8169 from 5 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Quien reconoce en Mí su origen ya se encuentra en el camino de regreso hacia Mí, ya ha abandonado la defensa que sentía hacia Mí como influencia de aquel que Me rechaza por completo. Mientras una persona viva en la Tierra sin ser consciente de su origen, mientras no se preocupe por pensamientos de dónde viene y adónde va, seguirá estando completamente bajo la influencia de Mi oponente, y durante tanto tiempo tampoco es posible darle pruebas del Poder del Que surgió ....

Pero si toma conciencia de su origen, esto también significa que se ocupa mentalmente con preguntas que le conciernen a él mismo y a su correlación con la fuerza que lo creó. Entonces comienza a separarse de Mi oponente, Me reconoce, aunque todavía no se Me confiesa del todo conscientemente. Pero entonces también puede considerarse salvo, porque aunque todavía está apegado al mundo, siempre volverá a esos pensamientos que ahora le serán respondidos de Mi parte, siempre de tal manera que los vea como propios pensamientos que él mismo tiene y que ahora ya no le sueltan. Y el destino de su vida también contribuirá a que se vuelva reflexiva, a que busque un objetivo en la vida y ya no se conforme con verlo en el mundo y en los bienes terrenales ....

Y como Yo conozco los pensamientos de cada ser humano, puesto que cada alma es extremadamente querida para Mí, ningún ser humano necesita temer quedarse sin ayuda en la vida terrenal, porque Yo la moldeo de tal manera que su voluntad siempre pueda decidirse correctamente. Pero no lo obligo .... Pero si el hombre ha encontrado la respuesta a sus preguntas mentales acerca de su origen, entonces también se esforzará hacia Su Dios y Creador .... Y entonces también se le enseñará mentalmente que él mismo puede y debe establecer la relación con este Dios que Yo deseo: la relación del hijo con el Padre .... Y entonces él se acercará cada vez más a Mí, porque tales pensamiento lo mueven, entonces su ser también está dispuesto a amar .... y la actividad amorosa que tal humano ejerce ahora le aporta siempre una luz cada vez más brillante, un conocimiento cada vez más claro ....

Si sólo un ser humano siempre quiere tener claro su origen .... si sólo este pensamiento quiere moverle, entonces no está perdido, porque ya no abandonará ese pensamiento, porque los guías luminosas también le influyen constantemente mentalmente, si también ha expresado una vez la voluntad de recibir aclaración sobre sí mismo y de su origen .... entonces desea luz y entonces una luz brillará para él .... pero si Mi oponente logra cortar esos pensamientos en el brote, entonces el humano se vuelve hacia el mundo con mayor disposición, y ve sus vida terrenal como un fin en sí mismo y busca disfrutarla en todas direcciones y se mantiene en su poder.

Por eso el objetivo de todos los trabajadores de Mi viña debe ser dirigir los pensamientos de los demás seres humanos hacia su origen. Deberían hablar de ese reino que no es de este mundo y animar a los humanos a que ellos mismos toman una posición al respecto. A veces una pequeña pista puede ser suficiente que un ser humano dé una dirección diferente, siempre que su voluntad sea buena y no sucumba evidentemente ante el oponente. Por eso los seres de luz agradecen a los humanos que les ayudan dando a conocer sus puntos de vista a sus semejantes en conversaciones y entonces los seres de luz pueden intervenir y continuar obrando a su vez .... pero esto siempre requiere pensamientos dirigidos hacia el reino espiritual, y luego también responden mentalmente.

Y si Mi Palabra ahora puede ser transmitida a tales humanos, entonces Yo Mismo también puedo obrar en ellos, pero esto siempre requiere vuestro trabajo preliminar porque los pensamientos de los humanos no pueden ser dirigidos a Mí por la fuerza, pero vosotros tenéis acceso a ellos y entonces ya estáis activos para Mí y Mi reino, tan pronto como mencionéis el Poder del que surgió todo, incluidos vosotros mismos los humanos .... Tan pronto como vosotros los humanos seáis conscientes de vuestro origen, también recurriréis a Mí, y en verdad, ya no dejaré a ir nadie de Mí quien Me regala su voluntad, que se reconozca a sí mismo como Mi criatura y que ahora también aprenda a reconocer en Mi el Padre, Que dé a Sus criaturas todo el amor y quiera atraerla hacia sí como Su hijo para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El suministro de la verdad de Dios es necesario ....

B.D. 8170 from 6 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Es necesario saber lo que os digo .... Sólo quiero daros una aclaración veraz para que podáis evaluar correctamente el último breve tiempo en la Tierra y para que viváis responsablemente. Por eso os transmito un conocimiento a vosotros humanos, a través de humanos cuyo espíritu está despierto y por eso son capaces de escucharme a Mí Mismo. Porque deben ser enseñados por la Verdad Eterna Misma para poder creer. Y, sin embargo, también tengo que presentaros este conocimiento de tal manera, para que no seáis obligados a aceptarlo porque Yo no fuerzo vuestra fe. Debéis decidir con total libertad aceptar este conocimiento, pero también deberíais poder rechazarlo si no estáis preparados para aceptar el último gran don de gracia de Mi mano.

Y es por es que guio la verdad pura de nuevo a la Tierra, porque de esta verdad depende la maduración de vuestras almas y vuestra felicidad futura. Si recibís información acerca de vuestro Dios y Creador de manera correcta, también os sentiréis atraídos a este Ser, porque es el Amor, la Sabiduría y el Poder en Sí Mismo. Y Yo sólo quiero lograr de vosotros, los humanos, que os dirijáis hacia Mí, sólo quiero que buscáis establecer la conexión con vuestro Dios y Creador, para ahora poder cuidaros como vuestro Padre hasta el final de vuestra vida, hasta que hayáis logrado vuestro objetivo, el regreso a Mí, de Quien una vez os apartasteis voluntariamente.

Mientras que no se os puedan explicar todas las correlaciones desde el comienzo de vuestra existencia, mientras no sepáis nada acerca de vuestra antigua apostasía de Mí, estáis caminando en la oscuridad del espíritu y vuestra vida en la Tierra es sólo una vida ociosa, es solo una vida orientada hacia lo terrenal sin ningún éxito para vuestra alma. Pero debéis ser instruidos en toda la verdad que vosotros mismos tenéis una tarea que cumplir en la Tierra y en qué consiste esta tarea. Pero sólo podéis recibir la verdad pura de la Verdad Eterna Misma; sólo Yo Mismo puedo transmitiros la verdad pura.

Y esta posibilidad existe cuando una persona se prepara de tal manera que se convierte para Mí en un verdadero recipiente en el que puedo derramar Mi Espíritu. Entonces se crea una conexión directa desde Mi reino de luz hacia el reino de las tinieblas, entonces Yo Mismo puedo dirigirme a una persona que puede seguir transmitiendo este bien espiritual Mío a sus semejantes .... Y entonces pueden estar verdaderamente seguros de que recibáis la verdad pura y podáis llevar vuestra vida de acuerdo con este conocimiento que ahora os ha sido dado ....

Tomaréis conciencia de la gran responsabilidad de vuestra vida terrenal, porque ahora reconocéis el significado y el propósito de vuestra vida terrenal, reconocéis vuestra relación con vuestro Dios y Creador, y ahora voluntariamente entráis en la relación correcta Conmigo. En la relación de un hijo con el Padre .... Vuestro ser cambiará al amor porque el Amor Eterno Mismo se dirige a vosotros; reconoceréis que os amo y ahora también responderéis Mi amor ....

No busco otra cosa que acercarnos al ser del que vosotros mismos surgisteis, Que os creó a través de Su poder de amor .... Sólo busco que restablezcáis Conmigo el vínculo que una vez rompisteis voluntariamente .... Pero para esto tenéis que ser instruidos en la verdad, porque sólo la verdad es la luz que os ilumina interiormente y os muestra el camino hacia Mí. Y este camino tenéis que recorrerlo plenamente consciente, y también lo recorreréis en cuanto aprendáis a reconocerme a través de la verdad, y entonces también os esforzaréis hacia Mí, porque el amor se enciende en vosotros en cuanto vosotros mismos Me dais la oportunidad a través de vuestra voluntad de poder irradiar a vosotros ....

Y siempre hablaré a los humanos como un Padre, porque os amo y este amor nunca terminará .... Siempre os transmitiré de Mí el conocimiento verdadero, que también aceptaréis de buena gana, si tan sólo tenéis una buena voluntad. Y éstos deben saber de Mi gran amor, que es por todas Mis criaturas y que no permite que nadie se pierda, para que respondan a Mi amor y así también alcancen la vida que dura para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El sacrificio expiatorio del hombre Jesús ....

B.D. 8171 from 7 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Aquel que Se dejó crucificar sabía de todas las necesidades espirituales y terrenales de los seres humanos, que eran el resultado de la culpa del pecado .... Y por eso quiso borrar la culpa del pecado de la humanidad, quiso asumir todos los sufrimientos, quería traer ayuda a Sus semejantes en su necesidad .... El hombre Jesús, Cuyo amor sumamente grande Le dio el conocimiento acerca de la lamentable condición de los seres humanos y su causa .... Él sabía que nunca pudieron liberarse de su necesidad, porque Él también sabía la razón de su humanidad, su antigua apostasía de Dios, su Creador, en el libre albedrío.

Y este hombre Jesús Se ofreció a Su Dios y Padre desde la eternidad como sacrificio expiatorio .... Quería borrar la gran culpa de los humanos, quería abrirles de nuevo el camino hacia el Padre .... Él Mismo quería dar Su vida, para devolver la vida a Sus semejantes que habían perdido la suya por su apostasía de Dios, porque se encontraban en estado de muerte, estaban atados en el poder del oponente de Dios. Y arrebatar a los humanos de este poder fue la voluntad y la obra del hombre Jesús, Cuya alma descendió del reino de la luz a la Tierra para el propósito de esta misión.

Un amor sobremanera grande Le motivó por este plan de Salvación, porque estaba en constante conexión con el Amor Eterno; Estaba lleno de amor por el Padre, y este amor lo impulsó a recorrer un camino de terribles sufrimiento y tormentos para expiar la culpa del pecado que agobiaba a toda la humanidad. Y el amor en Él crecía constantemente, el Amor Eterno Mismo se instaló en el hombre Jesús, que se preparó como morada para Su Padre, Que era el Amor Mismo .... Y este Amor que moraba en Él le dio la fuerza para realizar una obra de Misericordia, que fue y seguirá siendo única .... que Él entregó Su vida por los humanos, que sufrió la muerte más dolorosa en la cruz y así borro la culpa del pecado para toda la humanidad, para los seres humanos del pasado, del presente y futuro ....

Sólo el Amor podía realizar tal obra .... Dios como el Amor Eterno estaba en el hombre Jesús .... entonces Dios Mismo había ofrecido el sacrificio de la cruz y redimido a la humanidad de la muerte eterna. La justicia de Dios no permitió que el pecado quedará impune .... la justicia de Dios también hizo imposible aceptar el ser pecador en Su reino de luz y bienaventuranza .... Y por lo tanto, la humanidad habría que permanecer en su estado infeliz porque ella misma no podría haberse liberado de eso, si un alma de luz no se hubiera apiado de su angustia .... si un alma de luz no se hubiera ofrecido a ofrecer expiación en lugar de los seres pecadores y satisfacer la justicia de Dios ....

Pero este sacrificio expiatorio fue inconmensurable doloroso; ningún ser humano habría soportado jamás esta medida de tormentos, si un exceso de amor no Le hubiera dado la fuerza para aguantar hasta el final .... si Dios Mismo, el “Eterno Amor” no hubiera estado en el hombre Jesús y Jesús era, por tanto, capaz de sufrir un sufrimiento sobrehumano precisamente por la fuerza del amor .... Pero el hombre Jesús sufrió indeciblemente y por tanto pagó la gran culpa del pecado hacia Dios, de esta manera despejando el camino hacia el Padre, para los humanos que se ponen conscientemente bajo la cruz .... que quieran participar en la obra de Redención de Jesús, que se acerquen a Él para aumentar sus fuerza de voluntad, para el perdón de sus pecados y también reconozcan y admitan el Padre Mismo en Él ....

Ninguna persona es forzada, es completamente libre si se relaciona y cómo se relaciona con Jesucristo y Su obra de Redención, pero siempre se le da información sobre lo que el hombre Jesús hizo por sus semejantes y Quien fue , Que realizó esta obra de Redención en el hombre Jesús. Y se señala repetidamente que ningún ser humano debe pasar por alto a Él, al divino Redentor Jesucristo, si quiere entrar nuevamente en el reino de la luz y bienaventuranza, donde una vez permaneció antes de su caída en desgracia ....

Jesús ha expiado la gran culpa, pero ahora también hay que acercarse a Él conscientemente .... hay que pedirle que su sangre también sea derramada por quien Le hace esta petición. El hombre debe huir voluntariamente a Él bajo Su cruz .... Y será verdaderamente redimido de toda culpa, podrá regresar a casa del Padre, Que añora a Sus hijos, pero sólo puede aceptarlos de nuevo en Su reino cuando toda culpa ha sido borrada por medio de Jesucristo, el Hijo de Dios y Salvador del mundo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El libre albedrío tiene que aceptar los dones de la gracia ....

B.D. 8172 from 8 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Estoy dispuesto a dar en cualquier momento .... pero ¿estáis dispuestos a aceptar Mis dones en cualquier momento? Os doy amor, fuerza y gracias de toda clase, pero no os obligo a aceptarlo, porque tenéis que aceptar voluntariamente todos Mis dones, tenéis que abriros voluntariamente, es decir, en la voluntad de entregaros a Mí, permitir Mi irradiación de amor, porque estoy inmediatamente listo para dejar que Mi flujo de fuerza fluya hacia vosotros tan pronto como reconozca vuestra disposición, vuestra voluntad de recibir.

Y esta Me la demostráis a través de pensamientos íntimos hacia Mí, a través de una oración en espíritu y en verdad o a través de obras de amor .... Porque entonces siempre estáis conectados Conmigo una vez que se haya establecido el contacto, y ahora puedo fluir a través de vosotros para vuestra salvación.

Nunca os iréis con las manos vacías si se establece tal conexión Conmigo .... Y aunque vuestro cuerpo no lo sienta, pero vuestra alma acepta comida y bebida, ella será saturada de Mí porque Mi corriente de amor ahora puede fluir hacia vosotros, lo que la toca poderosamente. Pero vosotros, los humanos, hacéis muy poco uso de estas Mis gracias y, sin embargo, podríais ser fortalecidos en cualquier momento, porque todavía estáis muy débiles, todos vosotros todavía necesitáis mucha fuerza, necesitáis Mi gracia mientras sigáis caminando en la Tierra ....

Y por eso os aconsejo una y otra vez que busquéis un vínculo Conmigo, que volváis vuestros pensamientos hacia Mí y que Me pidáis fuerza y luz .... Y en verdad no dejaré que tal oración quede sin respuesta, porque Yo Mismo sólo estoy esperando, que deseáis, para entonces poder entregarme Yo Mismo a vosotros en abundancia .... Porque quiero daros amor, quiero daros luz a través de Mi irradiación de amor y ayudaros al uso correcto de vuestra vida terrenal, para que caminéis según Mi voluntad y a través de esto llegar a ser felices.

Os doy amor si sólo queréis aceptarlo, pero Yo también exijo amor de vosotros .... Quiero que vosotros mismo os transforméis en amor y así aceptáis nuevamente vuestro ser original, porque Yo .... como el Amor Eterno .... entonces también puedo unificarme con vosotros, lo que es el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal. Pero esta transformación del ser al amor no la podéis lograr por vosotros solos, Yo tengo que daros fuerza y estoy dispuesto a hacerlo en cualquier momento .... pero vuestro libre albedrío tiene que desearla y aceptarla.

Realmente sería fácil para Mí llevaros a la perfección si no fuera necesario tener en cuento vuestro libre albedrío, que sin embargo, como signo de vuestro origen divino, no debe ser apagado y que sólo garantiza la perfección final .... Y es por eso que no puedo proporcionaros fuerza de amor y luz en contra de vuestra voluntad, pero siempre estoy dispuesto a hacerlo y por eso Me dirijo a vosotros para animaros a que Me deis vuestro amor y por lo tanto también vuestra voluntad.

Entonces alcanzaréis definitivamente vuestro objetivo, porque si sólo vuestra voluntad Me pertenece, entonces puedo consideraros inusualmente con Mi fuerza de amor, y puedo derramar Mis dones de gracias sobre vosotros hasta tal punto que una recaída en las profundidades está descartado .... que podéis realizar el ascenso a la altura sin ningún esfuerzo porque Yo Mismo camino constantemente a vuestro lado y os guio y apoyo, porque Yo Mismo constantemente os doy la fuerza que os permite superar fácilmente todos los obstáculos.

Simplemente creadlo, que siempre estoy dispuesto a dar y que sólo exijo vuestra voluntad a aceptarlo .... y abríos conscientemente a Mí para recibir Mi inagotable flujo de gracia con sólo recordarme íntimamente y desear estar conectados Conmigo. Y verdaderamente Mi corriente de fuerza fluirá a través de vosotros y ya no os sentiréis débiles, desearéis cada vez más Mi presencia y ya podréis estar seguros de Mi presencia, porque Yo también os añoro a vosotros, hijos Míos, y Yo ya no descansaré más, hasta que vosotros, llenos de amor, os entregáis a Mí y queriendo ser Míos hasta toda la eternidad .... Porque Mi amor es fuerza, y obra en cuanto ya no encuentra resistencia .... Y vuestra íntima devoción a Mí Me demuestra que ya no Me resistáis .... y por eso puedo abarcaros con Mi amor, que ahora yo no os dejará para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estableciendo la relación correcta con Dios ....

B.D. 8173 from 9 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Sólo una cosa es crucial para vosotros: cómo os relacionáis Conmigo, vuestro Dios y Creador desde la eternidad, durante vuestra vida en la Tierra .... Podéis pasar por la vida terrenal sin ninguna fe en Mí, y entonces sólo os movéis en el pensamiento material, sólo os movéis en el mundo que pertenece a Mi oponente, y entonces vosotros mismos también le pertenecéis a él y seguís siendo su propiedad porque él tiene derecho sobre vosotros y sólo vuestra voluntad también le asegura este derecho .... Y entonces pasáis vuestra existencia terrenal como ser humano en vano, no dais ni un paso hacia arriba en vuestro desarrollo, sino más bien corréis el peligro de hundiros nuevamente en las profundidades porque la materia os tiene atados, porque todos vuestros pensamientos y deseos están dirigidos hacia esta materia y, por lo tanto, será nuevamente vuestro destino .... que vosotros mismos volvéis a ser materia, que hace mucho tiempo ya habíais superado ....

Pero también podéis aprender a reconocer a vuestro Dios y Creador durante vuestra vida en la Tierra, podéis creer en Él, podéis reconoceros como emanados de Él, y entonces también dejaréis muchas veces que vuestros pensamientos permanezcan en Mi reino .... pensaréis y tendréis la voluntad de caminar por el camino correcto, renunciaréis conscientemente a todo mal, querréis ser buenos, y ahora también dirigiréis vuestros pensamientos hacia Mí, vuestro Dios y Creador, a Quien reconocéis como Padre y deseáis estar conectados con Él ....

Y entonces vosotros mismos Me otorgasteis el poder de hacer valer Mi derecho sobre vosotros; entonces el mundo, es decir, la materia terrenal, ya no os satisface, entonces entráis en un camino que lleva al reino espiritual .... buscáis la conexión Conmigo y también la estableceréis, porque entonces Yo Mismo Me conectaré en vuestros pensamientos, porque ya no os dejaré, una vez que creáis que habéis surgido del poder y la fuerza de Aquel, Que es el Señor del cielo y de la Tierra, de la vida y de la muerte ....

Entonces ya no romperéis el vínculo con este Creado que habéis reconocido, y pronto estableceréis la relación correcta con Él .... la relación de un hijo con su Padre .... Y entonces ya no os dejaré para siempre, entonces ya no podréis volver a hundiros en las profundidades, entonces también dejaréis atrás vuestra vida terrenal con éxito, y esto os traerá el desarrollo ascendente de vuestras almas, maduraréis y realizaréis en vosotros mismos el cambio del ser: vosotros os convertís en el amor nuevamente y os unificáis Conmigo, como era al principio ....

Vosotros mismos elegís y os preparáis la suerte después de vuestra vida terrenal, que puede ser sumamente bendecida en el reino espiritual, pero también un estado doloroso inimaginable de atadura .... el renovado destierro en las obras de la creación de la Tierra, para que podáis volver a alcanzar las alturas para que no os quedéis eternamente en estado de muerte .... Una y otra vez os presento a vosotros, los humanos, qué responsabilidad tenéis en la Tierra y de qué destino podéis escapar .... que vosotros mismos os preparáis a través de vuestra voluntad, pero que Yo no puedo guiar necesariamente vuestra voluntad en la dirección correcta. Pero siempre encuentro una manera para instruiros al respecto ....

Una y otra vez Me acerco a vosotros y os hablo, y también me acerco a la gente del mundo y de una manera diferente la hago conscientes de un Poder al que ella también está subordinado y que no puede negar si sólo piensan seriamente .... Porque no quiero que una de Mis criaturas se pierda, no quiero prolongar el estado de tormento, pero tampoco puedo prevenirlas si ellas mismas se esfuerzan por lograrlo a través de su dirección equivocada de voluntad, a través de su conexión con Mi oponente, a quienes ellas también podrían reconocer verdaderamente, si tan sólo desearan sinceramente la verdad ....

Y siempre Me dirigiré a la gente, no importa de qué manera; una y otra vez la mostraré la fugacidad de los bienes materiales y repetidamente Me revelaré a ella .... Pero no forzaré su voluntad, porque sólo el libre albedrío puede tomar la decisión final .... de alejarse de Mi oponente y regresar a Mí, de Quien una vez se originó todo ser ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelaciones divinas difunden la luz ....

B.D. 8174 from 10 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Mi Espíritu siempre está lista para expresarse, porque los hombres necesitan una luz porque caminan en completa oscuridad y solo Yo Mismo puedo encenderles una luz. Porque Yo soy la luz de la eternidad, que irradie constantemente hasta el infinito y, por lo tanto, también en las áreas oscuras de la tierra, donde el Señor de la oscuridad lidera su regimiento y, por lo tanto, también quiere evitar que brille una luz en esta área.

Pero Me lastimen los habitantes de esta tierra, los hombres que no tienen luz porque no están conectados Conmigo de Quien emana la luz. Y aprovecho cada oportunidad donde la conexión Conmigo se hace conscientemente y luego brillo una luz a la tierra. Pero entonces vosotros los hombres también tenéis que percibir la luz, tenéis que sentir una claridad en la que ahora podéis ver todo .... Porque la luz atraviesa toda la oscuridad que pesa sobre vosotros.

Esta es la oscuridad mental en la cual estáis rodeados vosotros los hombres, mientras Mi adversario todavía os tenga en su poder .... Es esa la ignorancia de todas las relaciones mentales .... la ignorancia de Mi Ser .... de vuestro comienzo y vuestro destino .... de vuestro propósito en la vida terrenal. Es la oscuridad mental y la falta de conocimiento, que para vosotros realmente no es un estado bendecido. Y lo que contribuye al hecho de que estáis siendo informados sobre esos problemas mentales esa es una “luz” para vosotros... es un saber que os explica conforme a la verdad sobre vosotros mismos y sobre la relación con vuestro Dios y Creador ....

Mientras tengáis poco o ningún conocimiento de ello, todavía estáis caminando en la oscuridad de la mente, y entonces tampoco podéis hablar de una luz que a vosotros fue encendido desde Mi. Y entonces os encontráis en la necesidad del alma, que sin la luz adecuada de Mi no puede encontrar el camino que conduce hacia arriba, de regreso a Mí, de regreso a la casa del Padre. Y entonces sabéis que primero tenéis que establecer seriamente un vínculo Conmigo, para que ahora un rayo de luz de amor puede tocar vuestro corazón, que entonces también enciende una luz correcta dentro de vosotros ....

Un saber debe ser accesible para vosotros, y esto solo puede suceder por parte Mia, porque solo Yo lo sé todo y, por lo tanto, puedo revelaros todo si lo considero necesario para vuestro bien del alma .... Y donde tal saber es llevado a la tierra, allí es donde Mi mente está obrando, allí también podréis hablar de un obrar obvio en el hombre, quien ahora aumenta constantemente en sabiduría, en un saber, que corresponde a la verdad ....

Si ahora queréis examinar las revelaciones por su valor, si queréis determinar si esas revelaciones tienen su origen en Mí, liberaos de cualquier prejuicio y ahora solo examinad las recepciones por la profundidad de la sabiduría y por el grado de saber que os es transmitido de ese modo .... ¿Realmente os dan una luz? .... ¿Aumentan vuestros conocimientos? .... ¿Las conexiones se vuelven claras para vosotros que antes eran ajenas a vosotros? .... ¿Mi Ser os será revelado? .... ¿Llegasteis a conocer vuestro estado original, vuestro alejamiento de Mí y vuestra recuperación? .... ¿Seréis introducidos en Mi plan de salvación desde la eternidad y aprenderéis reconocer el propósito de la creación y vuestra existencia en la tierra? ....

Perdisteis todo reconocimiento debido a vuestra anterior caída de Mí y entrasteis a esta tierra como ser humano en este estado sin luz .... Y quiero daros una luz, lo que significa, que volveréis a conocer todo lo que una vez sucedió en el reino mental y de Mi plan de recuperación, para que ahora lleváis vuestra vida terrenal de manera responsable, para que también reconoceréis con la luz correcta de la verdad el camino que debéis tomar para alcanzar la última meta en la tierra; para uniros con el Padre y vivir y obrar en una comunión bendecida con Él por toda la eternidad.

Precisamente porque quiero lograr este objetivo, pero que esto presupone vuestro libre albedrio, Mi esfuerzo más entusiasta es daros una luz nuevamente sobre lo que fuisteis, lo que sois y lo que deberíais volver a ser .... Y esa es precisamente la razón por la cual Me revelo a vosotros para que podáis encontrar la salida del estado de oscuridad mental .... Y solo la verdad pura puede lograr esto y esta solo puede ser traído a vosotros por la Eterna Verdad Misma a través de la mente ....

Y, por lo tanto, “obra de la mente en el hombre” siempre debe entenderse solo que se le presenta la verdad .... Que se encienda una luz para él porque ha estado en la oscuridad de la mente por tanto tiempo que no se le ha dado un saber verdadero que ahora puede considerarse una “revelación divina”, porque surge del interior del hombre, porque es la “expresión de Mi Mente en el hombre” lo que ahora también prueba el causador .... Quien Se revela a Si mismo ....

Donde solo un corazón se abre y se libera de cualquier bien espiritual, donde puedo dejar que Mi luz de amor brille sin impedimentos, la sabiduría profunda saldrá a la luz allí; será posible de hablar de reconocimientos adquiridos, la ignorancia cederá, y se notará un conjunto de ideas que el hombre nunca antes había poseído y que le proporciona una iluminación que no se transmitió de hombre a hombre, sino que le fue regalado de Mí, porque Yo Mismo podía obrar en ello a través de Mi Espíritu .... Y, por lo tanto, verifiquéis todo por su origen, porque la verdad es solo Conmigo y solo la verdad es la luz que ilumina la oscuridad y que necesitáis para cumplir vuestro propósito terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La verdad de la profecía del final

B.D. 8175 from 12 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Si continuamente os paso información sobre lo que os va a suceder .... si os aviso constantemente sobre el tiempo de la miseria .... si os proclamo un juicio grande al que poco tiempo después va a llegar el final de la tierra, podéis aceptar esta anuncio como la verdad, porque solo repito lo que fue anunciado del fin de la tierra ya anteriormente y solo informo de que todo esto está a punto de llegar, que ha llegado el tiempo cuando todos Mis proclamaciones van a cumplirse, con el maltrago de aquellos que no creen. No debeís enfrentaros al futuro sin aviso previo y debéis saber que el “futuro” al que meteis vosotros el final, pronto se convierte en el “presente”. Y debeis contar con una sorpresa que no os queda mucho tiempo y por esto os paso una y otra vez el anuncio, (12 de mayo 1962) porque no quiero que viváis lo aproximado sin preparación, porque no os quiero dejar inconscientes sobre los tiempos en los cuales estáis viviendo. Sé que todos los avisos Míos a través de videntes y profetas encontrarán poco seguidores; sé que los hombres se ríen de los mensajeros, que les culpan de una profecía falsa .... Pero no va a pasar mucho tiempo más y pueden convencerse de la verdad que Mis profetas han proclamado en Mi nombre. Nunca se ha creído si se han anunciado grandes cambios en la tierra, cuando una época de salvación se terminó y se comenzaba una nueva .... solo habían pocos que creían en Mis mensajeros y que fueron salvados por esto .... Pero se nubla al hombre el conocimiento de los sucesos que transformará todo, el tiempo es eterno hasta que se acerque unos de estos cambios terrestres .... y por esta razón los hombres no tienen pruebas y lo ven como imposible un final de la forma antigua de la tierra. A pesar, la humanidad está a punto, porque sé cuando hace falta una nueva transformación, sé cuando los hombres han llegado al nivel espiritual más bajo que la determina .... Pero no puedo hacer otra cosa que avisaros .... podéis aceptarlo o no, porque tenéis que mantener hasta el final vuestra libre voluntad y tampoco cierto conocimiento no os ayudaría .... Pero debéis pensar que Yo no os doy un anuncio sin razón .... y debéis pensarlo siempre que vuestro Dios y creador es un Dios del amor .... y que todo lo que pasa está basado en este amor Mios. Y por esto os paso un conocimiento a través de Mis revelaciones que os debería abrir el entendimiento para Mi plan de salvación, y entonces vais a creerlo que el tiempo se ha cumplido, que un dia hay que poner orden de nuevo al que todos los hombres tienen que entrar para desarrollarse espiritualmente .... y que para lo espiritual atado en materia dura se tiene que crear la posibilidad de un desarrollo de un alce, porque todo lo espiritual debe llegar un dia a la perfección, y Yo como único sé cómo es posible y cuando ha llegado el momento para esto para que todo se arregla de nuevo .... y Yo mantengo Mi plan temporal como está establecido desde la eternidad en Mi plan de salvación ....

amén

Traducido por Bea Gato

Muerte y vida ....

B.D. 8176 from 13 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Quiero dar vida a los muertos .... y estáis muertos todos vosotros, que una vez os separasteis de Mí en el libre albedrío y aún no habéis iniciado el camino de regreso a Mí, lo que tenéis que hacer en la última etapa en esta Tierra .... como seres humanos. es cierto que la separación de Mí sólo se llevó a cabo por vuestra propia voluntad, porque ya no podéis separaros de Mí para siempre porque sois imperecederos y, por tanto, en vuestra sustancia original sois fuerza de Mí ....

Pero también tenéis que volveros a Mí voluntariamente y esforzaros por la unificación, sólo entonces viviréis de nuevo, entonces habéis salido del estado de muerte, de la falta de fuerza, y recibiréis nuevamente de Mí una fuerza inconmensurable. Y este retorno voluntario a Mí debe tener lugar en la vida terrenal, donde nuevamente estáis en posesión del libre albedrío y donde también se os da un poco de luz acerca del propósito por el cual vais sobre la Tierra.

Quiero volver a daros la vida, pero tenéis que aceptarla en el libre albedrío .... tenéis que desear vivir, tenéis que sentir el estado de muerte como miseria y buscar liberaros de ello, y debéis buscar la vida Conmigo, Que sólo Yo puedo dárosla .... Porque sólo Yo puedo daros la fuerza que necesitáis para volver a llevar una vida correcta, como era al principio .... para poder crear y obrar en Mi voluntad.

La muerte es un estado de infelicidad que Mi oponente trajo al mundo, que rechazó Mi fuerza de amor y que por ello se volvió débil e impotente, quien mismo cayo a la muerte. Pero Yo Mismo soy el epítome de la vida, porque de Mí fluye imparablemente una fuerza que no puede permanecer inactiva y que, por tanto, quiere fluir a través de todo lo que aún está muerto para despertarlo a la vida. Pero esta fuerza también sólo se hace efectiva dentro del marco de la ley divina .... es decir, no debe encontrar resistencia.

Y la resistencia es un alejamiento consciente de Mí, un rechazo consciente de Mi corriente de Mi fuerza de amor. Entonces lo muerto permanece en su estado y permanece inactivo y también infeliz, porque sólo la actividad es vida, y sólo la vida es bienaventuranza .... Pero no dejaré de irradiar a lo muerto con Mi fuerza de amor, y a veces lo consigo que renuncie a su resistencia, que ya deja reconocer un poco de vida. En la etapa como ser humano, Mi corriente de fuerza de amor busca y toca el corazón humano para provocar que se abra en el libre albedrío y así recibir Mi irradiación ....

Y por eso trato de encender una pequeña luz en el corazón del ser humano, influyendo en sus pensamientos de tal manera para que piense acerca de sí mismo y su origen. Él puede rechazar involuntariamente tales pensamientos, pero también puede moverlos dentro de sí mismo y permitir que otros pensamientos los sigan, y entonces también puedo proporcionarle aclaración mental, en la medida en que su voluntad lo permita. Y así él puede volver a la vida poco a poco, porque siempre sólo trato de ganar influencia sobre su voluntad, y tan pronto como esa ya no Me resiste, el humano también ha iniciado el viaje de regreso a Mí, se libera del estado de muerte, y poco a poco vuelve a la vida porque Mi fuerza ya no puede permanecer ineficaz tan pronto como se rompe la resistencia ....

La muerte vino al mundo a través de Mi oponente, quien se cerró a Mi irradiación de amor y también impulsó a sus seguidores a resistirme y protegerse de Mi fuerza de amor .... Resistieron la vida, y ahora la muerte era su destino .... Después de un tiempo interminablemente largo de voluntad atada, el libre albedrío pudo ser devuelto a lo muerto y ahora se le dio nuevamente la opción de aceptar Mi divina fuerza de amor o rechazarla nuevamente. Pero para tomar esta decisión, fue necesario encender una pequeña luz para la cosa sin vida, que ahora entró en el estado de ser humano, en qué consiste su tarea terrenal: que debería volver a la vida, que debería escapar del estado de la muerte ....

Y Yo Mismo encendí esta pequeña luz en el hombre, pero hay que observarla y hacerla brillar en el libre albedrío, entonces siempre brillará más y mostrará claramente al hombre el camino que lleva a la vida .... Y entonces el ser humano mismo abrirá su corazón y dejará fluir el ello Mi rayo de amor y habrá escapado de la muerte y también a quien trajo la muerte al mundo por su abierta resistencia contra Mí ....Así que el ser humano tiene que renunciar voluntariamente a su resistencia y desear Mi corriente de fuerza y luz, y verdaderamente .... él vendrá a la vida y nunca más perderá esta vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aceptación de la corriente de gracia ....

B.D. 8177 from 14 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Ha fluido a la Tierra una corriente de gracia de la mayor importancia, pero su valor no es reconocido. Mi amor ha pasado por alto todas las deficiencias de los seres humanos y les ha dado un don inmerecido, y este don podría ser suficiente para remediar la deficiencia y llevar a los humanos a la perfección. Pero este don de gracia no se valora; los humanos lo pasan por alto y no se impresionan ante un don que es extremadamente eficaz si su eficacia está permitida por la voluntad de los humanos ....

Se ha llegado a un punto espiritual bajo y estoy dando a los humanos el mejor antídoto que podría ayudarles a alcanzar las alturas más altas si lo usarían .... Y sólo muy pocos reconocen el valor de Mi don de gracia y se dejan ayudar a la dicha. Y el tiempo va llegando a su fin, los humanos están en el último tiempo de gracia y no reconocen la corriente de gracia que les llega desde lo alto para darles fuerza y luz. y necesitan de ambos si quieren sobrevivir a este fin sin daño, si quieren entrar en el reino de la paz y la felicidad antes del fin de la Tierra o si quieren estar entre los que sobrevivan al fin y sean guiados hacia la nueva Tierra ....

Y a los humanos ya no se les puede indicar este fin de otra manera que a través de Mi Palabra, que les sueno desde lo alto, que es verdaderamente para ellos el mayor don de la gracia, porque podría traerles la salvación de la mayor necesidad espiritual si sólo querían aceptarla y dejar que tenga efecto en ellos. Pero ellos no creen, y por eso enfrentarán un final aterrorizados porque no puedo forzar su voluntad, porque ellos deciden por sí mismos y Yo no les impido hacerlo .... Pero no cejo por enviarles Mis mensajeros, dirijo Mi Palabra a aquellos cuyos corazones también reconozco como receptivos y dispuestos, que voluntariamente permiten que Mi corriente de gracia fluya hacia ellos y ahora con esta fuerza cambiar según Mi voluntad.

Y nuevamente depende de cada alma individual cómo usar Mi don de gracia, porque cada alma individual puede colaborar para salvar a sus semejantes si también les transmiten Mi Palabra, si se sienten impulsados interiormente a señalar a los semejantes al amor de un Dios y Creador, Que quiere ser un Padre para los humanos, Que quiere salvarlos de la mayor necesidad espiritual antes de que llegue el fin. Y verdaderamente estaré siempre con Mis bendiciones con aquellos que trabajan por Mí y Mi reino, que también quieren transmitir a sus semejantes lo que les mueve a ellos mismos, y también los guiaré por los caminos donde encuentran almas afines, que ahora se esfuerzan juntos hacia Mí.

Me gustaría ayudar a cada ser humano a comprender antes del final por qué camina sobre la Tierra. Pero sobre todo sigo enfrentándome a la resistencia, que Yo no rompo por la fuerza. Y por eso Mi don de gracia no es reconocido, sino más bien rechazado, y tengo que dejar que esto suceda porque no fuerzo la voluntad .... pero bendigo todo servicio voluntario, porque vosotros, los humanos, a veces podéis acceder a vuestros semejantes más fácilmente, es más probable que os escuchen si les lleváis noticias Mías y de Mi Palabra, y se pueden mantener conversaciones espirituales que den a Mis seres de luz la oportunidad de encender o de penetrar en los pensamientos de los semejantes ....

Porque se aprovecha cada oportunidad que todavía puede prometer éxito. Que aún puede salvar a un alma de la destrucción, ante del destierro nuevo en la materia cuando llega el fin. Y si los humanos tomaran nota de lo que les espera .... si creyeran en Mi Palabra, que les es transmitida desde arriba, entonces ciertamente no se perderían, porque entonces también recibirían fuerza para una forma de vida cambiada, ellos mismo Me reconocerían y tomarían el camino hacia Mí y entonces también serían salvos para toda la eternidad ....

Porque sólo exijo vuestro vínculo Conmigo en esta vida terrenal, que es igual a la decisión correcta de la voluntad, que os alejéis de Mi oponente y toméis conscientemente el camino hacia Mí .... Entonces habréis escapado de la tinieblas más profundas, y entonces también está asegurado vuestro ascenso al reino del más allá, si aún no habéis alcanzado un grado de madurez tan alto en la Tierra .... Pero entonces ya no podréis hundiros en las profundidades porque os habéis vuelto hacia Mí, Que os creé como producto de Mi amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aislamiento de los siervos de Dios a través del sufrimiento .... Recuperación

B.D. 8178 from 15 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Vuestra tarea terrenal radica en el servicio, que debéis cumplir en el libre albedrío. El amor debe determinaros a hacer esto, el amor por Mí o por vuestro prójimo deber ser la fuerza impulsora de vuestra voluntad y de vuestras acciones, y entonces cada actividad también será bendecida. Y si el amor os impulsa a servirme, entonces también podéis estar seguros de que aceptaré vuestros servicios, porque sólo entonces podrá surgir una bendición de vuestra actividad de servicio, sin importar qué tipo de actividad sea. Y si luego os ofrecéis a Mí para trabajar en Mi viña, entonces seréis verdaderamente bienvenidos sirvientes para Mí, que necesito y utilizaré donde se necesite vuestro trabajo.

Pero entonces ya no se le permite a la persona pensar en sí mismo, tiene que ponerse completamente a Mi servicio, y eso significa alejarse completamente del mundo, significa permanecer constantemente en las esferas espirituales, incluso si la persona se encuentra todavía en medio del mundo, incluso si todavía tiene que cumplir con exigencias terrenales, porque Yo Mismo Me ocuparé de ellas, para que todavía se sienta libre de las ataduras terrenales, para que pueda permanecer en las esferas espirituales, incluso si vive todavía en la Tierra. Ahora también aprenderéis a comprender por qué Yo Mismo limito la esfera terrenal de actividad de quienes han entrado en Mi servicio ....

Aprenderéis a comprender por qué los aparto del mundo, por qué muchas veces aíslo a un buen siervo cuando necesito su trabajo en la viña, cuando quiero que solo se mueva en regiones espirituales para que pueda hacer todo el trabajo .... Y entonces ya no preguntáis por los sufrimiento de diversa índole que se imponen a los trabajadores de la viña que se supone deben cumplir una misión en la Tierra .... Más bien, veis precisamente en esto la prueba de que Yo Mismo he elegido a estos servidores porque necesito fuerzas fuertes, pero el mundo debilita a cada siervo, porque siempre lo impedirá trabajar diligentemente en la viña, el mundo siempre de alguna manera interferirá y confundirá los sentidos de aquel que quiere servirme y no se desprende del todo de ello.

Pero por otra parte debéis saber que Yo Mismo determino hasta qué punto un siervo debe servirme .... que Yo Mismo le doy fuerzas mientras necesito sus servicios, y que Yo Mismo también pongo fin a sus actividad si su tarea se cumple .... Y por eso también se puede esperar con seguridad Mi constante suministro de fuerza, allí donde este servicio Me resulta evidente .... Porque solo Yo soy, Quien decide sobre la vida y la muerte .... Y solo Yo sepa también de quienes servicios necesito todavía antes del fin y cuando ha llegado su tiempo en que ahora Me sirvan en el reino espiritual ....

Pero también sé el éxito que Me trae su trabajo en la viña .... Sé lo importante que es este trabajo en la viña porque la gente vive en el tiempo del fin, y por eso promoveré todo lo que puede tener como resultado la salvación de una sola alma .... Entonces Mi poder aparecerá una y otra vez, que también puede ayudar a los enfermos a recuperarse, si esto hace posible nuevamente el trabajo en la viña, que puede salvar a las almas humanas de las profundidades .... Pero entonces Yo obraré completamente oculto, para que la gente no se vea obligada a creer .... Pero Yo siempre estoy dispuesto con Mi fuerza donde sea necesaria.

Sólo debéis creer que Yo necesito de vuestros servicios cuando Me son ofrecidos en el amor servicial .... Si queréis ayudar, esta voluntad de ayudar os dará siempre fuerzas, si el servicio del amor os impulsa a vuestra actividad, entonces la fuerza ya está en vosotros, porque el amor es fuerza que siempre se expresará y que también os permite servirme, porque Mi bendición reposará en cada trabajo que se haga por Mí .... Y Mi fuerza siempre os colmará cuando el amor os impulsa a servirme a Mí y a vuestro prójimo .... no importa en qué actividad consista vuestro servicio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gran poder del oponente de Dios ....

B.D. 8179 from 16 de mayo 1962, taken from Book No. 86

A menudo todavía seréis atacado, y entonces deberíais estar siempre preparados y sentiros fuertes en Mí y en Mi cuidado. El oponente tiene un gran poder porque la gente misma se lo concede; pero no podrá derribaros a vosotros, que estáis conscientemente de Mi parte. Pero no os dais cuenta con qué facilidad puede deslizarse, y por eso deberíais estar siempre alertas y rezar para no caer en la tentación .... También confundirá vuestro pensamientos de tal manera que vosotros mismos ya no sois capaces de reconocer la verdad correctamente, pero el serio deseo por la verdad siempre os aclarará vuestro pensamiento y os permitirá reconocer la verdad una y otra vez.

El camino hacia Mí siempre está abierto para vosotros, y si tomáis este camino, entonces Me llamáis a vuestro lado, y entonces su obra queda invalidada, porque él mismo huye de Mí porque no puede aguantar Mi luz. Pero no puedo disputar su derecho a luchar por vuestras almas porque una vez vosotros le seguisteis a él voluntariamente hasta las profundidades .... Y él usa bien este derecho .... Pero depende de vosotros si os sometéis a él o si buscáis Mi presencia ....

Y esta decisión determina vuestra suerte, determina vuestra maduración, determina vuestro conocimiento .... Pues hacia quien os esforzáis como vuestro Señor, éste también os considera con los tesoros que él mismo posee: la luz en plenitud o las tinieblas .... Y vosotros siempre tenéis que considerar seriamente si habéis deseado la luz durante vuestra vida en la Tierra y todavía la deseáis u os ha sido y es indiferente si os movéis en la verdad, Y en verdad, quien desee la luz de la verdad, también le brillará, y Mi adversario no podrá impedir esta luz ni apagarla, porque la luz surge de Mí y Mi adversario no puede ir contra Mí Mismo.

Así que no necesitáis temer al oponente, porque vosotros mismos determináis su influencia sobre vosotros, vosotros mismos determináis hasta qué punto él puede obrar en vosotros a través de vuestra voluntad. Pero en la vida terrenal no siempre sois conscientes de la dirección de vuestra voluntad .... Podéis entrar en terreno espiritual y aún no haber cerrado tan firmemente en vínculo Conmigo; Sólo podéis querer obtener conocimiento de las áreas espirituales y aún no estar tan firmemente conectados Conmigo a través del amor o la oración sincera, para que Yo ahora pueda protegeros de cualquier error, porque la mente también puede intentar sondear las tareas espirituales y el corazón todavía está completamente ajeno a ello.

Y entonces también podéis ser engañados porque Mi oponente aún puede intervenir si mi luz no le aparta .... pero esta luz es Mi corriente de poder de amor, que requiere el contacto más íntimo Conmigo para poder fluir en el corazón de una persona. Y debéis tomar seriamente en cuanta si existió o existe la más íntima relación infantil Conmigo, que garantiza la más brillante luz y también la defensa contra aquel que huya de toda luz de Mí ....

Doy la verdad a todo aquel que seriamente desea la verdad .... Y muchas veces pasa mucho tiempo porque este deseo no es lo suficientemente serio .... Pero ningún ser humano no necesita caer en el error porque quiero que vosotros caminéis en la luz, pero tampoco puedo desviarme de Mis condiciones, que exigen el suministro de la verdad. Pero de ninguna manera influenciaré necesariamente a una persona de tal manera que establezca este contacto íntimo Conmigo, porque eso también es el derecho de Mi oponente de poder influir en la persona de la misma manera durante su vida en la Tierra, y él también intentará todo para no perder el poder sobre un alma .... así como él tampoco puede obligaros y Mi protección es cierta para aquellos que recurren a Mí en el libre albedrío ....

Él realmente lucha por sus seguidores para que se le queden con él, especialmente en los últimos tiempos, porque entonces su poder le será retirado durante mucho tiempo .... Pero vosotros mismos podéis limitar su poder, vosotros mismos no sois impotentes frente a él, porque a través de Mi obra de Redención el poder está disponible para vosotros en cuanto sólo lo pedís a Jesucristo, Quien Me escondió en Sí Mismo y derrotó a Mi oponente a través de la muerte en la cruz ....

No estáis entregados a su merced sin protección, sólo necesitáis acudir a Jesús y pedirle mayor voluntad y fuerza, y él perderá el poder sobre vosotros, seguramente podrá tentaros, pero vosotros tenéis la fuerza para resistirle. Entonces estaréis conscientemente a Mi lado, y entonces, en la luz de la verdad, también lo reconoceréis a él y a su vergonzoso juego de engañar a la gente dondequiera que sea posible para él .... pero la luz le desenmascarará, porque la luz irradia desde Mí, a Quien huye ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sobre la doctrina de la reencarnación ....

B.D. 8180 from 17 de mayo 1962, taken from Book No. 86

A través de la voz del espíritu puedo comunicarme con vosotros si deseáis seriamente Mi enseñanza. Solo quiero que os moveis en la verdad, que vuestros pensamientos no anden por mal camino, que no estéis influidos por aquel y sus doctrinas equivocadas, de la manera que él infiltra la verdad, porque os daría la luz en la cual se alumbrará también a él y sus tramas. Y por eso debéis aceptar lo que os digo a través de Mi espíritu: Se entiende que Mi adversario hace de todo para manteneros en la oscuridad espiritual, en lo cual tiene poder sobre vosotros, porque a partir del momento en que os movéis en la verdad, estáis perdidos para él .... siempre os dirigirá mal en vuestros pensamientos .... y cada pensamiento equivocado tienen como consecuencias a miles de otros pensamientos, y él se preocupa de que el conocimiento y el propósito de vuestra vida se queda camuflado, que os estais haciendo una imagen mala de vuestra meta en la vida e intenta mantenerse indiferente frente cualquier anhelo espiritual .... intenta mantener en alto el amor hacia el mundo y os presenta como deseable una repetición de la vida terrenal y os presenta pruebas y vuestro anhelo por la perfección se disminuye mientras estáis creyendo que está permitido de pisar la tierra más de una vez si no habéis llegado todavía a la perfección. Esta idea por parte de Mi adversario es un remedio muy popular, y por esto la doctrina de la reencarnación ha encontrado muchos seguidores, y es difícil de eliminar la, porque Mi adversario trabaja con bastante agilidad para fortalecer la credibilidad de esa doctrina. Pero no hace falta que ningún hombre cae en su trampa, porque si tiene la primer vez el deseo de conocer a la verdad y se dirige hacia Mi, entenderá la absurdidad de lo que auquel le ha ofrecido, y sentirá claramente la verdad en el corazón, sentirá un rechazo contra lo que ha salido de Mi adversario, porque su primer anhelo por la verdad se lo garantiza .... Mucha gente cae bajo su influencia en este ámbito, porque los hombre mismos quieren que vuelvan a la tierra, porque el amor hacia la tierra es demasiado grande todavía y el pensamiento les consuela de poder repetir su vida en la tierra ....Pero os lo repito otra vez, que es un engaño, aquellos que creen en una reencarnación .... aunque haya excepciones que tienen su explicación especial, pero que no se deben generalizar. Porque en Mi plan de salvación eterno se consideran suficientes posibilidades que garantizan vuestro desarrollo durante la vida en tierra .... porque cada debilidad se puede eliminar, porque Yo he muerto por esto en la cruz por vosotros, Yo he ganado la fuerza de la voluntad para vosotros y me podeis llamar en cualquier momento en Jesús, el salvador del pecado y la muerte, y llegáis a este nivel en la tierra que os garantiza la entrada al reino de la luz .... donde podéis subir a la altura ilimitada, porque ya no habrán limitaciones .... Pero si no aprovecháis vuestra vida terrestre y estáis entrando sin la salvación al reino del más allá, no os ayudaría otra reencarnación terrenal, porque la voluntad libre se os quedaría, pero la memoria se os quitará, y ahora estáis con el peligro más grande de caer a la profundidad, lo que por Mi parte no se soportaría, pero no lo freno. Y todavía en tierra se os puede encender una luz que se os abre el conocimiento sabiendo de vuestra caída y de Mi plan de vuelta, entonces estáis viendo el camino claramente ante vosotros y que debéis pasar para perfeccionaros, y entonces estáis reconociendo aquellos doctrinas como erróneas, los que os prometen otra vida en la tierra, porque están en contra de Mi plan de salvación que fue elaborado en toda Mi sabiduría y amor para haceros posible la liberación de la funda y que hace falta la voluntad libre por parte vuestra. Y si vuestra voluntad está bien dirigida se os pasa siempre la verdad. Pero tenéis que entender que vuestro adversario aprovecha todo el poder que vosotros le estáis dando .... qué os presenta doctrinas erróneas, mientras no intentais alejar sus acciones por la pregunta por la verdad .... Pero nunca podrá manifestarse con su equivocación .... porque allí está sin poder, porque la luz que sale de Mi le desenmascara y huye siempre de esta luz ...._>amén

Traducido por Bea Gato

El poder de la Palabra se hace efectivo cuando se rompe la resistencia ....

B.D. 8181 from 18 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Ciertamente os llega Mi Palabra, y esta Palabra está bendecida con Mi poder .... pero no puede hacerse efectiva allí, donde no es aceptada voluntariamente, cuando la persona no está preparada para ser dirigida por Mí. Y basta la más mínima resistencia, el más mínimo prejuicio hacia Mi Palabra o hacia el destinario de la Palabra ya es suficiente para que pierda su eficacia, porque nunca tendrá un efecto compulsivo sobre una persona.

Y la resistencia ya está presente cuando la gente duda de Mi Palabra, porque si se rompe toda la resistencia contra Mí, entonces la gente espera Mi discurso, entonces están felices de recibir Mi Palabras de consuelo y de la gracia, Palabras del amor y de la sabiduría. Y entonces también reconocen Mi Palabra como voz del Padre, Que habla a Su hijo .... Por eso quiero indicaros que debéis abrirme voluntariamente vuestros corazones para que mi rayo de amor pueda alcanzaros, es decir, vuestros corazones se sentirán abordados y tocados por Mí cuando se os acerca Mi Palabra. Y entonces obrará en vosotros con gran fuerza.

Las personas que ahora anhelan Mi Palabra, que esperan con anhelo Mi discurso, aunque se le llegue a través de mensajeros, todos recibirán grandes bendiciones, sus almas alcanzarán la madurez, podrán experimentar la paz interior y sentirse seguros en el amor de su Padre, porque sus corazones están abiertos a Mí: ....Puedo entrar en ellos y tener comunión con ellos, y el efecto de Mi Palabra entonces será evidente para ellos porque su amor siempre se enciende más intensamente y porque su fe se vuelve cada vez más viva, de modo que ahora llevan su vida terrenal estrechamente relacionada Conmigo, esperan siempre con confianza Mi ayuda y completan verdaderamente con éxito su vida terrenal para sus almas.

Todos vosotros podríais alcanzar la meta a través de Mi Palabra, todos podríais profundizaros en el amor y la fe y a través de eso lograr la unificación Conmigo, que es vuestro verdadero propósito de la vida en la Tierra. pero entonces también tenéis que anhelar de ser abordados por vuestro Padre, vosotros mismos tenéis que tomar el camino hacia Mí .... ante todo, ocuparos pensativamente Conmigo, vuestro Dios y Creador, y entonces sentiros interiormente impulsados a acercaros a Mí ....

Debéis darme conscientemente vuestra voluntad, y entonces Yo también podré dirigirme a vosotros, y sentiréis que son Palabras divinas las que os están siendo transmitidas y ya no querréis perderos estas Palabras. Porque siempre Me dirigiré a vosotros, humanos, de tal manera que vuestros corazones serán tocados cuando voluntariamente Me los abráis y Yo Mismo pueda acudir a vosotros. Siempre os hablaré de tal manera que entendáis y queráis oír más .... Os daré de comer y de beber, es decir, os daré lo que necesitáis para edificar vuestra alma: verdadero pan del cielo y agua fresca de vida ....

Y entonces también Mi Palabra os hará bien, podréis sacar de ella fuerza y luz .... recibiréis de Mí Mismo el banquete en Mi mesa y seréis felices por Mi amor y gracia, que tanto os regalan tan ricamente .... Pero siempre debéis haber renunciado de antemano a vuestra resistencia, y eso significa tanto que Me dais vuestra voluntad, que deseáis estar unidos a Mí .... que os sentís como Mis hijos deseando el discurso del Padre ....

Debéis comprender que Yo sólo exijo que vuestra voluntad siempre se dirija hacia Mí, porque vuestro pecado original consistió en el alejamiento consciente de Mí, que también tuvo lugar en el libre albedrío .... Y debéis pasar la prueba final de la voluntad en la vida terrenal después de un proceso interminablemente largo de desarrollo desde la más profunda profundidad hasta la existencia como ser humano .... No debéis fracasar y hundiros nuevamente. Porque Yo os añoro, hijos Míos, porque os amo y este amor nunca terminará.

Pero sólo pasáis vuestra prueba de voluntad cuando abandonáis toda resistencia contra Mí, cuando creéis en Mí como vuestro Dios y Padre y ahora os entregáis a Mí para escucharme a Mí y Mi discurso, si queréis que Yo Mismo os hable, y movéis cada Palabra de Mi en vuestro corazón, reconocéis Mi voluntad y actuáis en consecuencia. Entonces Mi Palabra verdaderamente obrará en vosotros von gran fuerza .... Entonces alcanzaréis vuestro objetivo en poco tiempo, volveréis estar cerca de Mí, como lo estabais al principio, y regresaréis voluntariamente a la casa de vuestro Padre, a Quien una vez dejasteis voluntariamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Padre de casa cuida de sus sirvientes ....

B.D. 8182 from 19 de mayo 1962, taken from Book No. 86

El sirviente no debe preocuparse, porque su Padre de casa cuida de él .... Sólo debe cumplir siempre las ordenes de su amo con toda lealtad y buena voluntad, y Yo Mismo las pondré en su corazón para que siempre sepa lo que debe hacer o no hacer. Y toda su vida en la Tierra también se configurará según la misión para la cual él mismo se ha ofrecido a Mí, porque tan pronto como su voluntad se someta conscientemente a Mí, no habrá en él otra voluntad que la Mía. Y por lo tanto, cualquier cosa que os sobrevenga .... Yo lo sé y Yo Mismo lo permito, Yo Mismo moldeo vuestra vida terrenal y también agrego todos los acontecimientos en la medida en que seáis útiles para Mí y para Mi reino ....

Y sólo necesitáis saber guiaros por Mí y hacéis de buena gana todo lo que os parezca conveniente, porque entonces también os lo he traído Yo y tiene su finalidad y significado. Y así también permito la hostilidad de Mi oponente cuando utiliza personas que obedecen su influencia .... Yo lo permito, pero también os protejo, especialmente cuando es importante proteger Mi Palabra para que no se empañe o se apague. Porque Mi poder es verdaderamente mayor que el poder de Mi oponente, en cuanto Yo sólo soy dueño de vuestra voluntad, de modo que Me pertenece enteramente ....

Sólo os advierto, sirvientes Míos, que os anticipéis y llevéis a cabo acciones para que las que no os he dado orden de hacer .... Realmente no necesitáis reflexionar sobre qué hacer cuando os enfrentáis a un asunto que os preocupa .... Dejad que todo siga su curso y esperad .... Porque entonces siempre sucederá según Mi voluntad, y entonces sabréis también cómo comportaros, porque interiormente estáis empujados a hacer lo correcto.

Vosotros que queréis servirme, podéis creer que esta voluntad de servir os libera de cualquier responsabilidad propia, que sois guiados de ahora en adelante y vuestro total devoción hacia Mí será verdaderamente recompensada cuando Yo Mismo Me ocupe de todo para vosotros, pero también doy a vuestros pensamientos a dirección correcta, porque si incluso poseéis de un libre albedrío, este libre albedrío se ha subordinado completamente al Mío a través de vuestra devoción hacia Mí y entonces no querréis ni podréis pensar en nada más de lo que fluye mentalmente hacia vosotros desde Mí. Y por eso también debéis recorrer vuestro camino terrenal en paz y serenidad, debéis dejar que todo llegue a vosotros, porque vendrá como es Mi voluntad, a la cual no podréis ir en contra, porque el camino de vuestra vida está determinado por el destino.

Pero la entrega de vuestra voluntad está incluido en el diseño de vuestro camino de la vida terrenal. Por lo tanto, este sólo podéis completar exitosamente vosotros .... y vosotros mismos no tenéis que preocuparos, porque Yo os llevaré a la meta correcta .... y también la actividad para Mí y Mi reino, el trabajo de la viña, paro lo cual vosotros mismos os habéis ofrecidos a Mí, se realizará según Mi voluntad, porque os sentís interiormente impulsados y ahora tampoco os resistiréis cuando Yo tomo el control y os doy las instrucciones a través del corazón ....

Simplemente creedlo, que necesito vuestros servicios .... creedlo, que realmente hay una gran angustia espiritual en la Tierra, que debe ser aliviada por personas que son devotos a Mí, porque Yo Mismo no puedo influir obviamente en los seres humanos. Creedlo, que vosotros podéis brindar esta ayuda y que Yo os usaré donde os necesite .... Creedlo, que Yo Mismo también os traeré las personas a quienes debéis ayudar, y que podéis estar seguros de Mi apoyo en todo momento, si se puede realizar una obra redentora en las personas que aún se encuentran en el poder de Mi oponente. Y siempre experimentaréis Mi bendición, os fortaleceré en cuerpo y alma, podréis experimentar Mi amoroso cuidado, porque Yo Mismo Me cuido de todos los que Me sirven como fieles servidores en el último tiempo antes del fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios responde preguntas ....

B.D. 8183 from 21 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Debéis poder recibir continuamente de Mí tesoro de gracia .... porque sin gracia no podéis ser felices .... Y Mi amor os añora, quiero llevar a Mis hijos de regreso a Mí, y por eso tengo que considerarles con una medida de gracia que es ilimitada porque son débiles y necesitan ser fortalecidos por Mí. Y como conozco a Mis criaturas, como conozco la voluntad de cada ser humano en cuanto vuelva a caminar sobre la Tierra como un ser consciente de sí mismo, siempre les proporcionaré los medios adecuados que les ayudarán a ser felices.

Les instruiré correctamente qué camino deben tomar para alcanzar su objetivo, y también les haré este camino claramente visibles para que puedan encontrarlo y tomarlo, para que no se esfuercen nuevamente hacia la profundidad desde la cual se abrieron paso con Mi ayuda para pasar ahora la prueba final de voluntad en la Tierra. Porque los seres humanos están ciegos en espíritu cuando comienzan la vida en la Tierra y sólo pueden experimentar la iluminación desde Mi Mismo; Mi chispa espiritual .... que forma parte del Espíritu Padre desde la eternidad debe dejar radiar una luz en ellos, y tienen que adquirir una medida de conocimiento que les haga clara y comprensible su tarea terrenal .... Entonces también tratarán de cumplir esta tarea terrenal y entonces alcanzarán su objetivo ....

Sólo Yo Mismo sé qué conocimiento necesita un ser humano para ayudar a su alma a madurar en la Tierra. Sé que donde todavía hay oscuridad dentro de él y cualquier conocimiento que se le deba dar, debería ser una bendición para el alma del ser humano. Y Yo también le transmitiré este conocimiento, siempre en la forma como el ser humano mismo lo permita a través de su voluntad.

Él mismo puede plantearme cualquier pregunta, y Yo le pondré la respuesta en su corazón, es decir, en sus pensamiento y será guiado de tal manera que los reconozca como verdad .... si lo toma en serio y se hace digno de Mi respuesta viviendo según Mi voluntad, y los pensamientos le satisfarán .... pero sólo entonces cuando él primero se ha dirigido íntimamente hacia Mí Mismo y pidiéndome por iluminación del espíritu, para obtener una respuesta correcta a su pregunta y entonces también escucha en su interior o presta atención a los pensamientos que ahora fluyen hacia él. De esta manera cada ser humano puede ser instruido por Mí a través del espíritu, si tan sólo desea seriamente por la verdad y está en íntimo contacto Conmigo ....

Si ahora transmito Mi Palabra a la Tierra, es decir, si revelo conocimiento veraz a los humanos, porque esto es necesario para sacar a la humanidad de la oscuridad del espíritu .... porque se encuentra en una gran necesidad espiritual si no se le suministra la verdad .... entonces Yo siempre abriré a los humanos el conocimiento que necesitan para poder madurar en sus almas .... Les enseñaré a través de una herramienta que Me sirve por amor a Mí y al prójimo .... Y Yo sé verdaderamente lo que necesitan para caminar por los caminos correctos, porque primero deben aprender a reconocerme a Mí, deben conocer Mi Ser, Que en Sí Mismo es Amor, Sabiduría y Poder, Que ellos también pueden amar si tienen el conocimiento adecuado .... Porque esa es Mi voluntad y Mi objetivo, ganarme el amor de Mis criaturas, para que puedan encontrar el camino de regreso a Mí, de Quien se separaron una vez voluntariamente, y a través de eso cayeron en las profundidades ....

Entonces, cualquier cosa que ayude a los seres humanos a reconocerme correctamente, también se los revelaré cuando transmita la verdad a la Tierra. Distribuiré todos los dones de gracia que los humanos necesitan para ser felices .... Lo que no reciben de Mí, no lo necesitan, esto debe permanecer oculto para vosotros o hacer que establezcáis el vínculo Conmigo o dirigirse a Mí Mismo por la iluminación interior .... Y si lo considero beneficioso para vosotros cumpliré vuestras peticiones, porque Yo no Me niego a ninguno de mis hijos, porque Yo soy el Amor y el amor siempre quiere entregarse .... siempre de lo que deseen sea para la bendición de los humanos.

Y el tiempo mismo os dará aclaración, porque estáis en los últimos tiempos, y podréis .... si prestáis atención .... también reconoceréis todas las señales que apuntan al final cercano. Y todo aquel que lleve una vida espiritual además de su vida terrenal .... todo aquel que se esfuerce seriamente por Mí, sabrá también en qué tiempo vive, y por lo tanto se dedicará a Mí cada vez más profundamente y también recibirá un mensaje luminoso de Mí .... Porque el tiempo está llegando a su fin, y vosotros los humanos sólo podéis conectaros cada vez más estrechamente a Mí para no tener que temer este final .... porque entonces pertenecéis a los que son Míos, quienes considero con gracias ilimitadas, y ahora también llegaréis a “ser salvos por gracia” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La misión de Dios a los discípulos del fin de los tiempos ....Obra de Redención

B.D. 8184 from 22 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Y en Mi nombre deberíais salir al mundo .... a proclamar el Evangelio .... Este fue Mi encargo a Mis discípulos, a quienes Yo Mismo instruí en la Tierra, en todo lo que debían proclamar nuevamente a los hombres .... Y esta es Mi misión para vosotros hoy, Mis fieles servidores, que lleváis a cabo diligentemente el trabajo para Mí y para Mi reino y que, por tanto, aseguréis la difusión de Mi Evangelio, que Yo Mismo os llevo a la Tierra .... es necesario que los humanos sean instruidos en la verdad, y es necesario que adquieren conocimiento de la misión del hombre Jesús, de Su obra de Redención y de Mi encarnación en Él ....

Un periodo terrenal está llegando a su fin, y en este periodo Yo Mismo descendí en el ser humano Jesús, en un alma de luz que se encarnó en la Tierra como ser humano .... Yo Mismo realicé la obra de Redención para redimir a la humanidad del pecado y la muerte .... No ha pasado mucho tiempo desde que caminé por la Tierra como ser humano .... y sin embargo los humanos ya no tienen mucho o ningún conocimiento, para ellos el viaje terrenal de Jesús, que terminó con Su muerte en la cruz, es un acontecimiento cuestionable en el creen poco o nada. Y ignoran por completo el significado de una obra única de misericordia, y son instruidos de maneras cada vez más dudosas, de modo que les resulta cada vez más difícil creer en Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo ....

Y por eso os envío de nuevo, Mis últimos discípulos, a ganar humanos para Jesucristo, a hacerles fácil creer cuando sean instruidos en toda verdad .... Os doy la misión de salir de nuevo, porque Él es verdaderamente el Redentor del pecado y de la muerte .... No se Le debe ignorar, se Le debe reconocer y pedirle perdón por la culpa del pecado que pesa sobre cada ser humano, de lo contrario no caminaría sobre esta Tierra.

Todo lo que vosotros, Mis fieles servidores, podáis hacer para informar a vuestros semejantes acerca de Él, el divino Redentor Jesucristo, debéis hacerlo y no aflojar el trabajo en la viña, y verdaderamente os bendeciré a todos al respecto, porque los humanos verdaderamente se encuentran en una gran angustia espiritual quienes no toman el camino hacia Él, si Él no les ha concedido el perdón de su pecado original, que sólo les puede dar el divino Redentor Jesucristo, en Quien Yo Mismo Me había encarnado ....

Creedlo, vosotros, Mis siervos en la Tierra que vosotros mismos aún podéis prestarme grandes servicios si tan sólo os hacéis cargo de que Mi Palabra sea llevada al mundo, que llega a vosotros directamente de Mí, porque a través de esta Palabra transmito a todos un conocimiento veraz que os da una luz brillante y también os da una comprensión acerca de Jesucristo y Su obra de Redención, que la gente perdió porque tomaron nota de Él en una forma completamente distorsionada y por lo tanto perdieron la fe en Él y la obra de Redención.

Por eso vuelvo a transmitir la verdad pura a la Tierra y Me encargaré que los seres humanos reciban una aclaración acerca de las correlaciones espirituales, para que aprendan a creer nuevamente y toman el camino hacia Él, para que vayan a la cruz y carguen con su culpa de pecado en la cruz .... porque de lo contrario no pueden encontrar redención y no pueden entrar en el reino de la luz sin la redención de la culpa original .... Por eso os encargo una y otra vez de llevar una luz a los semejantes, informándoles de Mi obra en vosotros, y de la verdad que os es transmitida al respecto.

Y si saben qué significado tiene la obra de Redención para la salvación de las almas de los seres humanos, entonces los que son de buena voluntad se ocuparán mentalmente con Jesús, y entonces Él podrá influir en ellos, es decir, Yo Mismo podré intervenir y darles aclaraciones cada vez más claras .... Pero el primer impulso debe venir de vosotros, porque los humanos, debido a su incredulidad, se preocupan poco por Mí o por el divino Redentor Jesucristo, pero vosotros podéis animarles a tener conversaciones de carácter espiritual.

Los hombres que Me sirven como mediadores, que ayudan a difundir Mi Palabra, realizan un labor sumamente beneficiosa, cuyo valor sólo podrán medir en el reino del más allá cuando se les acercan las muchas almas, que participan en la proclamación de Mi Palabra, que eran invisibles para vosotros y sin embargo obtenían el mayor beneficio de cada clase de trabajo espiritual, porque no importa lo que hagáis, siempre habrá estas almas a vuestro alrededor que necesitan comida y bebida para sí mismas y que pueden obtener de vosotros el alimento que necesitan para madurar ....

Porque el divino Redentor Jesucristo también debe ser proclamado en el reino del más allá, para que las almas puedan encontrarlo allí si no Lo encontraron en la Tierra y pasaron al reino espiritual cargadas con su culpa original. Y también ellas necesitan que se les transmita la verdad, porque en muchos casos no pudieron encontrar al divino Redentor en la Tierra porque no se les ofreció una imagen veraz y por lo tanto tampoco tenían fe. Pero la verdad les permite aceptar fácilmente lo que antes rechazaban ....

Y en la Tierra, la fe recta también puede cobrar vida en los humanos mediante la transmisión de la verdad, porque la verdad tiene poder en sí misma porque proviene de Mí y ningún ser podrá resistirse a este poder para siempre, porque es el amor, que toca a todas las almas en forma de Mi Palabra .... Y todas las almas algún día se entregarán al poder del amor, porque el amor no permite que nada se pierda para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La muerte en sacrificio no debía forzar a creer ....

B.D. 8185 from 24 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Incluso Mi muerte sacrificial en la cruz no debía conducir de manera forzada a la fe en Mi Deidad en el hombre Jesus .... Porque aunque el Amor mismo ofreció este sacrificio, aunque Yo mismo estuve en Él hasta Su muerte, porque Se había unido completamente a Mí, la "Deidad" en Él sin embargo se retrajo .... es decir, sufrió y murió como un ser humano, ya no reclamó Su poder que poseía a través de la unión con Mí .... Tomó sobre sí todo el sufrimiento y el dolor como ser humano y redimió así la gran culpa del pecado que pesaba sobre toda la humanidad .... Y, por tanto, la muerte en la cruz también tuvo que ser un proceso totalmente humano, porque no se podía obligar a nadie a creer y toda aparición inusual habría supuesto esa compulsión a creer .... Ciertamente, muchas personas se vieron embargadas por una inquietud que les causó la muerte en la cruz, muchas personas se vieron conmovidas y deprimidas por el juicio que se llevó a cabo sobre una persona a la que no consideraban culpable .... Sin embargo, el hecho de que fue un sacrificio que la Deidad Misma realizó en el ser humano Jesús carecía de toda evidencia, y también tenía que ser así, porque la aceptación de las bendiciones del acto de Salvación también tenía que ser un acto de libre voluntad .... porque el perdón del pecado no podía tener lugar de ninguna otra manera que a través de la devoción voluntaria a Jesús y el reconocimiento de Él mismo como Hijo de Dios y Redentor del mundo, en Quien la Deidad eterna Misma se había encarnado. Nadie puede ser obligado a creer, cada persona debe ser libre de reconocer a Jesucristo como Redentor del mundo y aceptar su sacrificio de gracia. Por eso, la muerte de Jesús fue un acontecimiento completamente humano que no tuvo en absoluto un efecto convincente sobre las personas que presenciaron su hora de muerte o que oyeron hablar de ella después. Y el acto de salvación de Jesús también sigue siendo un asunto para que todas las personas puedan creer pero también dudar, porque el discernimiento correcto requiere un cierto progreso del alma, una inclinación hacia Mí a quien entonces también son capaces de reconocer en Jesucristo. Una persona que todavía está completamente bajo el control de Mi adversario nunca creerá en el acto de Salvación de Jesucristo, no importa cuán verazmente se le explique .... Pues no quiere creerlo porque todavía está bajo la influencia del adversario que hará todo lo posible para impedir una redención por medio de Jesucristo. Sin embargo, las personas también pueden obtener una fe completamente convencida en Él si permiten que Mi espíritu los instruya .... si a través de una vida en amor según Mi voluntad también permiten Mi influencia mental .... Pero entonces no es ninguna evidencia externa la que convence al ser humano de la verdad de la obra de misericordia divina, sino que sus pensamientos son guiados de acuerdo a la verdad, y el ser humano entenderá las correlaciones y el motivo del sacrificio en la cruz, y será capaz de creer incluso sin evidencia. Toda prueba es y sigue siendo una obligación de fe para las personas; sin embargo, la prueba de la libre voluntad es el único factor decisivo en la vida terrenal, y por lo tanto las personas también deben decidir libremente aceptar y reconocer a Jesús y su sacrificio en la cruz ....El ser humano no está de ninguna manera obligado a aceptar, y por lo tanto todos los eventos deben ser retratados en su verdad como realmente sucedieron: como la condena de un criminal que fue sentenciado a la muerte más vergonzosa, a la muerte en la cruz. Con Su poder, Jesús podría verdaderamente haber apartado de Si esta muerte ...., ya que tal poder estaba a Su disposición a través de su completa unión Conmigo ...., pero Él ya no lo utilizó, porque quiso sufrir la muerte en completa impotencia para llevar ayuda a las personas en una adversidad de la que no podían liberarse por sí mismas .... Pero Él pudo ayudarles a liberarse, pudo despejar el camino hacia el Padre, pudo abrirles la puerta del Reino de la Luz, pero siempre solo por medio de haber asumidohaber una enorme culpa sobre sí mismo y con esto haber tomado el camino a la cruz .... asumiendo una medida de sufrimiento que casi ningún ser humano hubiera podido soportar si el amor no le hubiera dado la fuerza para hacerlo .... amor que a su vez era Yo mismo .... Pero no utilizó esta fuerza para librarse de Su sufrimiento, sino sólo para poder soportar el sufrimiento y la muerte más amarga en la cruz .... Porque quiso redimir a la humanidad del pecado y de la muerte .... Era comprensible que los Míos también dudaran de Mí, pues Me vieron de repente despojado de todo poder cuando tuvieron que ver cómo Me trataban, cómo no Me defendía y no usaba el poder que tantas veces habían podido observar en Mí .... Pero entonces el sacrificio en la cruz no se habría realizado, y Mi caminar por la tierra como ser humano también habría sido inútil, porque a pesar de Mis enseñanzas e instrucciones las personas siempre habrían permanecido en la debilidad frente a Mi enemigo, pues la culpa no redimida del pecado era la debilidad, la carga que pesaba sobre la humanidad de la que no podía liberarse por su propia fuerza .... Y para el fortalecimiento de su voluntad morí en la cruz, para el fortalecimiento de su voluntad Yo mismo tomé la inmensa carga del pecado sobre Mí y la redimí a través de la obra de misericordia más dolorosa que jamás haya tenido lugar en esta tierra y que nunca más tendrá lugar .... He muerto por todos los hombres del pasado, del presente y del futuro, pero cada ser humano debe reconocer y aceptar libremente Mi acto de Salvación, porque entonces Me reconocerá también a Mí mismo, a Quien una vez se negó a reconocer y por eso cayó en el abismo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La petición de fuerza en la época final ....

B.D. 8186 from 26 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Y durante estos tiempos finales tenéis que recurrir con mucha más frecuencia a Mis donaciones de gracia, porque estáis débiles y necesitáis mucha fuerza, la cual os puedo transmitir sin cesar, si quisierais aceptarla, si quisierais tomarla de Mis manos como un regalo excepcional de Mi amor que os quiere ayudar, porque estáis metidos en angustia grande. Sé de cada debilidad de cualquier hombre y de su incapacidad de superar por fuerza propia las demandas a las cuales se enfrenta; pero con Mi fuerza saldrá bien, también situaciones más difíciles dominará, porque si recurre a Mi fuerza, cada debilidad se ha desvanecido, porque entonces tendrá la fuerza de sobrepasar de todo y salir victoriosamente de cualquier penuria. Pero entrará en angustia en la que necesitará fuerza y debe pedirla, porque Yo no le dejaré sin ayuda, solo tiene que pedirla con empatía interna .... Durante la época final a menudo es difícil mantener la esperanza en Mi y Mi ayuda, viniendo en cada angustia confiando en Mí, porque la época final son tiempos de Mi adversario y él los aprovecha muy bien, porque deja entrar a los hombres en cualquier lío para que se pierdan en la falta de esperanza, porque quiere que no encuentran el camino hacia Mi. Pero cuando entren en el camino hacia Mi, les está seguro cada ayuda Mía, porque no dejaré a nadie sin ayuda en su pena corporal o del alma que se dirige confiado a Mi por transmisión de fuerza para terminar con todos sus angustias con Mi ayuda .... Mi adversario quiere impedir esto, y por esto siempre os va a acusar y os dejará entrar en estados de debilidad cuando pensais no poder salir jamás, porque quiere que perdáis el ánimo con desaliento. Debéis estar seguros que como servidores Míos podéis comunicar en cualquier momento con vuestro padre casero, que os cuida con todo lo que el cuerpo y alma necesite. Justamente como trabajador del viñedo el adversario os quiere convertir en inútiles, porque el trabajo salvador se llevaría una perdida y es lo que intenta conseguir para no perder a nadie de su manada. Pensad siempre en esto continuamente e intentad mantener resistencia en andar el camino hacia Mi por donde se os ofrece siempre ayuda. Os voy a recompensar vuestra fidelidad y aguante, y vais a recibir Mi ayuda visiblemente, vais a sentir cuando Yo mismo estoy presente para bendecir a Mis servidores a cada hora en la cual estáis trabajando por Mi. Y vais a recibir bendición espiritualmente y en la tierra si estáis ofreciendo a Mi vuestras angustias confidencialmente, porque quién podría quitarlos si no Yo, vuestro Dios y padre eterno, Aquel que es insuperable en su amor, sabiduría y poder? .... Y aquel amor Mío, Mi sabiduría y poder, Yo os quiero probar siempre a que vuestra creencia se fortalezca y que no tenéis que temer ninguna amenaza por parte de Mi adversario .... Lo que parece imposible Yo lo haré posible, y donde la fuerza humana se agota, allí comienza la Mía.Y entonces os recompenso vuestra fidelidad y devoción si solo estáis trabajando según Mi voluntad y si no os dejáis frenar en vuestro trabajo en el viñedo por aquel que se llama Mi adversario y que se enfrenta con su resistencia, la cual quiere transmitir a vosotros para inhibir el recibimiento de la luz y su reparto a los hombres, a los cuales ha empujado a la oscuridad y que les hace falta urgentemente una luz de Mi para poder reencontrar su camino hacia Mi .... Pero no debe salir con la suya, porque sé que vuestra voluntad es fuerte y que queréis servirme con vuestro amor, y estos servicios de amor no se quedan en vano, y va a perder admiradores, pero Yo voy a ganar almas y van a ser salvados del abismo al que Mi adversario quiere empujar a los hombres, porque no siente amor interno, solo odio .... El amor es más fuerte que el odio, y el amor va a ganar ....

amén

Traducido por Bea Gato

Tesoros espirituales en el reino del más allá ....

B.D. 8187 from 27 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Y verdaderamente se os debe revelar el reino de la luz cuando cambiéis la vida terrenal por la vida en el reino del más allá .... Y entonces irradiará brillantemente a vuestro alrededor, y cualquier oscuridad o crepúsculo os habrá abandonado .... Y entonces podréis irradiar la luz allí donde notáis almas en las tinieblas, donde no hay felicidad ni bienaventuranza, porque sólo la luz puede preparar esa, donde Mi rayo de luz de amor puede brillar y hacerse eficaz sin encontrar resistencia ....

Entonces poseéis un conocimiento amplio, y ahora podréis transmitir este conocimiento a aquellos que carecen por completo de conocimiento, que mantuvieron sus corazones y oídos cerrados en la Tierra cuando se les fue traído el conocimiento correcto, la verdad de Mí. Mi poder de amor en la Tierra encontró resistencia en ellos, y el resultado fue que no captaron ni un rayo de luz, que ellos mismos no pudieron ser irradiados con luz y que tendrán que pasar al reino del más allá en un estado mental oscuro e eclipsado cuando haya llegado la hora de su muerte terrenal.

Entonces son pobres en bienes espirituales, no pueden mostrar ningún tesoro espiritual, ellos mismo son pobres en amor, es decir, pobres en luz y pobres en sabiduría, pobres en un conocimiento que es lo único que puede hacerlos felices en el reino espiritual, porque significa el tesoro de gracia con el cual ellos mismos pueden trabajar y hacer nuevamente felices a las almas con la luz y la fuerza, que ahora puede surgir para ellos de un conocimiento correcto de Dios. Porque vivís en la Tierra para acumular tesoros espirituales para vosotros mismos que determinan vuestro grado de felicidad en el reino del más allá, con los que podéis trabajar nuevamente por vuestra propia felicidad. Y por eso no debéis pasar por alto este tesoro de gracia inaudito, porque se ofrece a todos vosotros ....

Yo sé dónde hay corazones que están deseos de aceptar tales dones de gracia de Mí .... y verdaderamente Yo los guío a través de mis dones de gracia de manera desmedida .... No pasaré por alto a nadie, porque quiero que sean felices de poder entrar en el reino de luz después de su muerte física, porque la luz sola significa bienaventuranza, y la luz sólo consiste en el conocimiento verdadero, pero que, sin embargo, tengo que transmitir Yo Mismo a los seres humanos, porque de otra manera no se puede obtener en la Tierra.

Y debéis respetar y apreciar este gran don de gracia cuando se os ofrece, porque trato de llevar la luz a todos vosotros que os debe hacer felices ya en la Tierra y un día en el reino del más allá. Pero una luz adecuada sólo puede surgir de Mí y, por tanto, prestad atención si y cómo se os enciende una luz correcta, y comprobad dónde ha tomado su salida, porque lo que surge de Mí tiene que ser una luz correcta del cielo, debe haceros felices, y por tanto, tiene que ser un tesoro de gracia de un valor inconmensurable, porque lo que surge de Mí, proviene de la fuente eterna de poder y luz y, por tanto, nunca puede quedar sin efecto; debe poneros en un estado de fuerza y luz, que es un estado de bienaventuranza para vosotros.

Y tratad de conseguir este tesoro de gracia, abríos si este amor Mío quiere irradiar hacia vosotros, estad dispuestos a recibir, y se os permitirá recibir sin restricción, porque es Mi amor de Padre el que os reparte esto. Mi amor es verdaderamente sin medida, y por eso vosotros también podréis recibir ilimitadamente, siempre que abráis vuestros corazones para recibir los dones de gracia que fluyen hacia vosotros de Mi amor paternal, porque éste quiere despertar en vosotros el amor a cambio, porque Yo también quisiera encontrar la felicidad a través de vosotros, hijos Míos, por cuyo amor cortejo siempre y constantemente, porque una vez emanaseis de Mi amor y este amor no terminará nunca de añorar a sus hijos para recibir también su amor .... Porque Mi amor es infinito y nunca os abandonará para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Punto de inflexión espiritual y terrenal ....

B.D. 8188 from 30 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Ha llegado el punto de inflexión, que tiene que ocurrir cuando la humanidad haya llegado a un nivel espiritual tan bajo que ya no pude ser superado .... Pero este punto de inflexión debe entenderse espiritual y terrenalmente .... Debe crearse un punto de inflexión espiritual, el desarrollo de lo espiritual de la profundidad hacia la altura ya no puede continuar; todo ha salido del orden divino, y este orden tiene que ser restaurado primero para que la tierra pueda cumplir con su tarea como estación de maduración de lo espiritual.

Y esto requiere un cambio espiritual y terrenal, porque la tierra ya no está en condiciones para cumplir con esta tarea, por la voluntad humana la tierra ya se ha hecho tan inadecuado para ayudar a los animales y humanos a madurar porque sus creaciones están impedidas de servir, porque las obras de creación se destruyen prematuramente y las partículas espirituales no pueden madurar para ser admitidas para la siguiente formación.

Y es por eso que una destrucción y transformación total de la superficie de la tierra disolverá todas las obras de creación existentes en, sobre y por encima de la tierra y todo lo espiritual atado en ella tendrá nuevas formas para que la maduración en ellas tome nuevamente su progreso legal, y para que este espiritual también alcance el objetivo algún día de poder encarnarse como ser humano y pasar la última fase en esta tierra a su perfección espiritual. Y así los hombres que viven en la tierra también tendrán que esperar un final prematuro de su vida terrenal, porque ellos también se ven afectados por la obra de transformación, porque los hombres ya no aprovechan el tiempo terrenal para su maduración espiritual, sino que dejan sus almas completamente desapercibidas, y entonces esta vida humana es fallida y por lo tanto tendrá que ser terminada ....

Pero este fin puede convertirse en un gran pesar para el hombre, si no ha hecho nada que le ayude a madurar antes de que llegue el último día .... Porque entonces sólo existen estas posibilidades:

Que reconozca a su Dios y Creador y se dirige hacia Él .... Que busca unirse con Él y luego llevará una vida feliz después del fin de la vieja tierra en el paraíso de la nueva tierra .... que solo aquellos hombres podrán pisar, que se profesan a Dios cuando se les exigirá esta profesión ....

Pero también puede pertenecer a aquellos que no aguantan en la última batalla de la fe en esta tierra, y entonces la gracia y la misericordia de Dios pueden llamarlo incluso antes del final para que no caiga completamente en manos de Mi oponente y todavía tenga la oportunidad de volver a Dios en el reino del otro lado, y que toma todavía el camino hacia las alturas con la ayuda de amigos del más allá .... Y luego todavía puede alabar y elogiar, Quien es misericordioso con él y lo ha salvado del terrible destino del nuevo destierro que esperan los hombres que resisten completamente a Dios y se han rendido completamente al oponente de Dios .... que no creen en un Dios y Creador, Quien es el Señor sobre el cielo y la tierra, sobre la vida y de la muerte .... Sobre el reino de la luz y el de las tinieblas .... y quien también lleva a cabo Su Plan de Salvación, que Él ha decidido desde la eternidad ....

Por eso no dejará buscar llevar lo espiritual a la madurez, que aún está atado en todas las creaciones y que todavía tiene que caminar hasta el final para regresar un día hacia Aquel de quien partió .... Este punto de inflexión está cerca, y la tierra aún tendrá que pasar por muchas tribulaciones .... para que la gente todavía puede llegar a la autorreflexión, para que puedan pensar en el propósito por el que caminan en la tierra .... Y habrá una transformación, y proyectará sus sombras hacia adelante, porque la tribulación en esta tierra será sentida por todas las personas, todos serán afectados y mucho sufrimiento vendrá sobre los hombres, que por eso serán purificados todavía y pueden encontrar a Dios si son de buena voluntad ....

Pero Dios llevará a cabo su Plan de Salvación, como ya Lo ha decidido desde la eternidad .... Porque su sabiduría previó el curso de desarrollo por el que atravesarán los humanos, y también ha incluido la voluntad de los hombres en su plan, porque solo esto es decisivo y Dios siempre respeta la voluntad del hombre para que también a este le sea posible alcanzar la perfección en la tierra .... Pero que este plan también se cumplirá, como la sabiduría de Dios lo ha decidido, eso es cierto, y que los hombres no deben contar con un cambio para mejor que todavía se está produciendo entre las personas, porque su estado mental es tan bajo que realmente no hay otra solución, que el amor y la omnipotencia de Dios tengan un efecto de equilibrio allí, donde la voluntad humana falla y trata de frustrar todos los Planes de Salvación de Dios porque todavía es esclavo de aquel que es el enemigo y el oponente de Dios y que lo será todavía durante eternidades ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ascensión de Jesucristo ....

B.D. 8189 from 31 de mayo 1962, taken from Book No. 86

Mi misión estaba cumplida en la tierra cuando ascendí al cielo .... Había redimido al mundo del pecado y de la muerte, había resucitado y Me había aparecido a Mis discípulos para fortalecerlos en su camino de proclamación del Evangelio .... Yo mismo estaba inundado de luz y fuerza y ahora podía dejar la tierra para volver a entrar en Mi reino, de donde había venido .... en el reino de la luz y la felicidad .... Porque Mi cuerpo estaba transfigurado. Era Mi vestimenta espiritual que ya no estaba atada a las leyes de la naturaleza, sino que el cuerpo podía ahora habitar dondequiera que Mi voluntad lo moviera, pues era espíritu como Mi Padre-Espíritu de la eternidad, que tampoco estaba atado a una forma sino que llenaba todo el universo y, por tanto, también a Mí mismo, el hombre Jesús, Que había recibido en Sí a la Deidad Eterna para darle una envoltura humana, que necesitaba porque quería habitar entre las personas, que, sin embargo, todavía estaba sujeta a las leyes naturales y, por lo tanto, primero tenía que poseer un alto grado de madurez para poder recibir a la Deidad Eterna en Sí misma .... Mi misión había llegado a su fin y este acto de ascensión al cielo debía ser también atestiguado, pues era la coronación, era la prueba para la humanidad de que Yo había realizado una obra de transformación en Mí mismo que debía ser visiblemente probada .... pues dejé sin observarlas todas las leyes de la naturaleza cuando subí al cielo, y Me envolví con toda la gloria y fui, sin embargo, visible para Mis discípulos .... Les di la fuerza para que pudieran Verme, de lo contrario en verdad habrían fallecido. Pero sólo se permitió contemplar a aquellos discípulos que estaban íntimamente unidos a Mí por su amor y que, por tanto, ya poseían el grado de madurez que permitía tal contemplación. Y muchas almas regresan de la tierra al Reino de la Luz en el mismo estado, y a éstas también les es posible que me contemplen en esplendor y gloria porque su grado de madurez les permite la visión espiritual. Porque también para éstas ya no hay ninguna limitación .... también se revestirán de toda la gloria, se les permitirá contemplar a Dios cara a cara y se encontrarán ahora en su elemento primigenio, en el amor, que es luz y fuerza al mismo tiempo, y este es su vestido espiritual que a cada alma se le permite ponerse tan pronto como deja la vida terrenal y entra en el reino del más allá en un estado maduro .... Y ustedes deben creerlo, no deben dudar del amor y del poder de su Dios y Padre que un día creará para todos ustedes las bienaventuranzas que aún son inconcebibles para ustedes mientras vivan en la tierra. Pero les he dado un ejemplo de lo que una persona puede alcanzar a través de una vida de amor desinteresado y cómo será su destino si siempre ha vivido de acuerdo con Mi voluntad en la tierra, si su forma de vida resulta en un cambio de su naturaleza hacia el amor, que ahora es igual a Mi naturaleza fundamental y por lo tanto también brillará en todo esplendor y toda gloria y también será visible para todos los que están en el mismo nivel de madurez y que se han unido a Mí, a quienes Soy y seguiré siendo un ser que irradia luz y fuerza por toda la eternidad .... El proceso de ascensión tuvo lugar real y verdaderamente, el ser humano Jesús dio la última prueba de Su divinidad en la tierra cuando dejó esta tierra en una radiante abundancia de luz y se volvió hacia el reino del que Su alma se había originado .... Porque Él vino del Reino de la Luz, estuvo con Dios y volvió de nuevo a Dios, de Quien era y siguió siendo hijo, con Quien se había fundido completamente. Y así, la Ascensión fue la prueba final de que Yo no era de esta tierra, sino que descendí de un reino de luz y de gloria que ahora también era Mi meta de nuevo y que también será y seguirá siendo tu meta para siempre, pues tú también debes volver a la luz, se te permitirá recibir de nuevo Mi luz y Mi fuerza en toda la plenitud a través de la unión Conmigo y así también resucitarás y ascenderás al cielo, a tu verdadero hogar ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La vuelta de la profundidad hacia la altura ....

B.D. 8191 from 9 de junio 1962, taken from Book No. 86

Creád que tenéis que pasar el camino de vuelta hacia la altura, igual como lo habeis pasado voluntariamente a la profundidad .... no debéis sobrepasar a ninguna fase de vuestro desarrollo del ascenso, sino transformaros con consciencia al ser del origen y lo que determina que pasais escalón por escalón para poder acercaros de nuevo, como os habéis alejados escalón por escalón en antaño. Como hombre os falta la capacidad de juzgar sobre la injusticia que cometisteis cuando os separasteis de Mi, cuando os rebelásteis contra Mi amor rechazando cualquier luz y cualquier fuerza con el sentido interior de rebelión .... Tenéis que anhelar voluntariamente por la luz y fuerza de Mi .... Teneis que anhelar a Mi amor y abriros y hacerme posible de dejar relucir al amor dentro de vosotros, al cual habéis rechazado en antaño con una oposición pecaría contra Mi Mismo .... Y este paso atrás dura mucho tiempo, porque se desarrolló según la ley, tiene lugar y pasa como pasó la distancia de Mi. Como hombre no lo entendéis por completo de qué manera tuvo lugar la caída de Mí, pero os debe ser suficiente que necesitaba tiempos eternos y que ahora se necesita igualmente eternidades, hasta que encontrareis el corazón del padre y os habéis convertidos en Míos .... Porque si habéis vuelto una vez hacia Mí, entonces ya no vais a caer y tener que temer un nuevo camino sobre la tierra .... a menos que os empuje el amor por los hermanos infelices y ayudarles antes de que fracasen en su lucha yendo arriba .... Pero esto pasa solo por voluntad libre, pero sin rechazo ninguno hacia Mi, sino completamente según Mi voluntad, y con esto la bajada a la profundidad va a traer al ser la bendición, igual también al hombre que Me buscan, pero que tienen que luchar mucho todavía y que son débiles yendo arriba .... Pero el hecho que los hombres están en camino hacia arriba es una doctrina verdadera, y os transmito la información para que veais la responsabilidad de vuestro camino por la tierra y para que mantengáis este sentido de responsabilidad, porque vuestra vida entera debe contemplarse bajo este punto de vista .... (9 de junio 1962) Y creyendo en esto vais a llevar una vida bajo Mi voluntad, la cual siempre vais a vivir, porque Yo Mismo pronuncio a Mi voluntad a través de hablo directo, pero también se os mete un avisador silencioso en el corazón que os advierte de actuar correctamente .... si prestáis atención a este avisador .... y avancais con toda certidumbre y os acercais cada vez más a Mí, porque estáis cumpliendo a Mis mandamientos del amor que vais a conocer como la base de Mi voluntad, porque siempre os advierto de los cuales, a llevar una vida con amor sin egoísmo, y avanzar entonces sin remedio en vuestro desarrollo. Paso a paso tenéis que ir el camino hacia arriba, como lo habeis pasado yendo abajo, porque debéis reconectaros Conmigo, Del Cual os habéis soltado voluntariamente .... Y con Mi apoyo es posible, pero nunca podéis llevar a cabo esta obra sin Mi ayuda, porque Mi adversario tiene poder sobre vosotros con toda astucia para empujaros abajo, porque no quiere perder a su manada en la cual contempla su poder .... Pero todos sois también una parte Mía, habeis .... aunque también por su voluntad .... salido de Mi fuerza, y esta fuerza tiene que volver, según la ley de la eternidad, a la fuente de fuerza original. Y por esto Yo voy hacer todo por el hombre durante vuestra vida terrestre, durante la cual podéis decidiros libremente por Mi o por él .... regalar una luz, para haceros ver el propósito de vuestro camino por la tierra y por qué camino podéis volver hacia Mi .... Yo voy a prestaros ayuda para que vuestro camino yendo fuera de la profundidad hacia la altura no sea sin éxito y para que llegues un día a la meta, volver a la fuente de fuerza eterna, para que Me busquéis a Mi y regalarme voluntariamente vuestro amor, para poder establecer un contacto íntimo Conmigo y que os va a garantizar andar en vuestro camino terrestre lleno de fuerza avanzando a la altura y para que podáis tomar decisiones correctas durante vuestro vida terrestre .... para que aprobais bien la última decisión de la voluntad en la tierra, para que os decidáis con todo corazón por Mí como vuestro Señor y Me sirves con todo corazón y alma alegre, porque habéis reconocido que sois Míos estáis unidos Conmigo para siempre y tenéis que serlo para siempre si queréis estar benditos eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Inicio de la recepción de la Palabra hace 25 años (15.06.1937)

B.D. 8192 from 15 de junio 1962, taken from Book No. 86

Yo os he dado la promesa de enviaros el Consolador, el espíritu de la verdad .... Y también lo he hecho transmitiéndoos la pura verdad a través de un hijo terrestre devoto a Mí, a quien encargué con una misión de transmitir esta verdad a los humanos que estaban dispuestos a aceptarla .... He encendido una luz para vosotros que no debe esconderse debajo de un almud, sino que debía brillar intensamente en la noche, en las tinieblas que se extienden sobre la Tierra, y que sólo pueden ser penetradas por una luz desde arriba ....

Os envié Mi Palabra, Me dirigí a vosotros Yo Mismo y, por tanto, estuve presente para vosotros en la Palabra .... pudisteis oír Mi voz directamente, aunque sólo fue transmitida a vosotros, los humanos, a través de Mis mensajeros, pero el destinario de Mi Palabra Me escuchó a Mí Mismo, estaba en un vínculo tan íntimo Conmigo que podía dirigirme a él directamente, que él podía dar pruebas de Mi presencia: Mi Palabra dirigida a él y a todos vosotros, que resonaba en él y os revelaba verdaderamente los secretos más profundos, que os introdujo en la verdad .... en un conocimiento que correspondía a la verdad, porque Yo Mismo os hablo y de Mí sólo os puede llegar la pura verdad ....

Y así habéis recibido un don de un valor inconmensurable, y podéis consideraros verdaderamente afortunados, porque nadie os podrá quitar lo que Yo os di y lo que habéis aceptado voluntariamente creyendo que os hablé .... Vuestra alma ha recibido algo delicioso que significa alimento y bebida para ella, que la ayuda a madurar y que puede ayudarla a alcanzar su propósito de la vida en la Tierra: .... que busca la unificación Conmigo, su Dios y Creador, su Padre desde la eternidad ....

Y una y otra vez el destinario de este don de gracia único podrá donarlo a sus semejantes; una y otra el hombre podrá ser activa redentoramente y disponer de un don de gracia de un efecto inaudito para ayudar a sus semejantes a alcanzar igualmente el objetivo en la Tierra, de acercarse a Mí y también para recibir constantemente fuerza de Mí para trabajar en el perfeccionamiento de sus almas, lo que requiere un suministro constante de fuerza ....

Por eso no dejaré de fluir el agua viva del manantial que he abierto, porque vosotros necesitáis un suministro constante de fuerza, tenéis que acampar constantemente en este manantial para refrescaros el ello, para sacar y para dejaros refrescar de la corriente de fuerza, para poder sacar constantemente del agua viva que fluye hacia vosotros desde Mi manantial de amor y gracia inagotable. Porque este no deja de fluir hacia vosotros, y Yo tampoco quiero que se seque la fuente de la gracia, quiero dirigirme a Mi hijo una y otra, que Me da su voluntad y desea ser abordado por Mí ....

Y también quiero que la fuerza fluya hacia él mismo mientras quiera ser activo para Mí, porque esto está únicamente en Mi mano, y Mi mano también tomará la iniciativa y darle física y espiritualmente lo que necesita para poder llevar a cabo su misión que ha emprendido voluntariamente. Porque sólo Yo sé lo importante que es esta misión y el éxito que pueden alcanzar innumerables almas que se encuentran en una gran necesidad espiritual y para quienes esta misión es una operación de rescate de valor insustituible ....

Es un don de gracia único el que haya podido dirigirme a vosotros a través de un niño dedicado a Mí, que Me escucho libremente y creyó en Mis Palabras .... que se dejó introducir en la verdad y transmitió esta verdad a sus semejantes, que necesitaban urgentemente una luz para encontrar su camino en la oscuridad de la mente .... y que a su vez llevaba la luz a los humanos que languidecían en las tinieblas espirituales.

Los humanos que aceptaron esa luz pudieron obtener muchas bendiciones, y el receptor mismo también se acercó a mi corazón al escucharme y creer en Mis Palabras porque aumentó en luz interior, obtuvo conocimiento de Mi gobierno y obra, en Mi plan de salvación desde la eternidad, y se le dio claridad acerca de la obra de Redención de Jesucristo, que ahora podía transmitir a sus semejantes que, como él, antes caminaban en la oscuridad y por lo tanto no podían evaluar la Obra redentora en su tesoro d gracia.

Yo pude transmitir la verdad a muchos humanos, según sus deseos, y no olvidarán este don de gracia en la eternidad, porque a través de esto fueron llevados al camino correcto, que sólo pudieron encontrar a través de la verdad, a la cual no se cerraron cuando se les fue ofrecido como don del Padre, Que quiere ayudar a Sus hijos a encontrar el camino de regreso a Él. Y fue la voluntad de cada humano la que fue decisiva para recibir la bendición de Mi discurso, pero Yo primero pude dirigirme a él, lo que de otro modo no hubiera sido posible, porque no obligo a ningún ser humano a escucharme cuando Yo Me dirijo a él, y ningún ser humano reconocería la voz del Padre si no tuviera la voluntad de dejarse abordar directamente de Mí.

Pero Mi bendición os acompañará constantemente si os entregáis a Mí y permitís Mi discurso directo dentro de vosotros .... Porque la necesidad es muy grande y todos los humanos necesitan Mi ayuda, la cual obviamente les será brindada a vosotros, Mis siervos en la Tierra, Yo siempre y constantemente os brindaré Mi fiel cuidado paternal y os proporcionaré fuerza espiritual y físicamente, para que podáis obrar en Mi nombre para Mí y para Mi reino .... para que seáis activos en Mi lugar y hagáis posible que Yo pueda hablar a Mis hijos que están necesitados y desean escuchar la voz del Padre .... Porque recibirán ayuda, que sólo Yo puedo y quiero darles, porque anhelo su regreso a la casa de su Padre y haré todo lo posible para ayudarlos a lograrlo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

25 años ....

B.D. 8193 from 16 de junio 1962, taken from Book No. 86

Hay problemas espirituales profundos en los que podéis echar un vistazo y que Yo intento resolver por vosotros, siempre y cuando seáis receptivos y os forméis a través de una vida de amor de tal manera que podáis comprender incluso las sabidurías más profundas cuando os son reveladas a través de mi amor y gracia .... Pero cuando Yo Mismo os enseñe, todo os será comprensible, os será explicado de tal manera que podréis captarlo y que entonces entenderéis y entonces también seréis capaces de separar el error de la verdad, que se ha extendido entre los humanos, y por eso los seres humanos también andan en unas tinieblas profundas ....

Vosotros debéis ser enseñados por alguien que sepa, porque un ignorante sólo os hundirá en el error una y otra vez, de un ignorante no podéis obtener información veraz .... Y por eso la “Verdad Eterna Misma” os enseña .... Ella os habla de amor y misericordia y os distribuye dones de gracia cuyo valor no podréis medir mientras estéis todavía en la Tierra. La verdad pura sólo puede llegar a vosotros desde la Verdad Eterna Misma .... y vosotros no consideréis posible que la “Verdad Eterna” Se digne para introduciros en la verdad ....

Pero la verdad es necesaria para alcanzar la vida eterna, es necesaria para que encontréis el camino correcto hacia Mí, porque una vez os hundisteis en las tinieblas y ahora tenéis que volver a entrar en el camino lleno de luz que os llevará sano y salvo al objetivo a la unificación Conmigo, de Quien una vez os separasteis voluntariamente .... Y de repente os abriría la luz espiritual, verdaderamente os volvería en un momento el conocimiento perdido .... pero esto no sería bueno para vosotros, que os entregasteis voluntariamente de la luz y que por tanto tenéis que devolverme vuestro libre albedrío .... para aceptar esa luz del conocimiento de Mis manos. Porque se trata de vuestra perfección. Porque se trata de vuestro regreso voluntario a Mí, para que os convirtáis en Mis “Hijos”, que una vez surgieron de Mi como “criaturas” ....

Y es por eso que tenéis que ser introducidos en un conocimiento que todavía os es extraño porque lo habéis perdido .... y tan pronto como este conocimiento os sea presentado verazmente, se despierta en vosotros el amor por Mí, que solo os deja encontrar el camino correcto, que inevitablemente conduce a Mí y a vuestra perfección. Vosotros llegaríais .... si el amor se encendiera en vosotros .... automáticamente al conocimiento de todo lo que perdisteis a través de vuestra apostasía de Mí ....

Pero a vosotros, los humanos, os falta amor, y por eso debo siempre trato de moveros a cumplir Mis mandamientos de amor, y por eso tengo daros a conocer Mi voluntad .... Yo Mismo tengo que dirigirme a vosotros, y por eso también aprovecho cada oportunidad para dirigirme directamente a vosotros mismos si Me dais la oportunidad ....o vosotros que escucháis Mi discurso indirectamente, transmitís esta Palabra Mía a vuestros semejantes que están dispuestos a escucharos ....

Entonces Me es posible informaros de Mi voluntad y animaros a vivir una vida de amor, también Me es posible en un discurso amoroso, devolveros el conocimiento que vosotros mismos perdisteis y lo cual debéis recuperar durante vuestra vida en la Tierra, para poder regresar a Mí, a la patria eterna, de la cual os alejasteis por la dirección equivocada de vuestra voluntad.

Porque quiero deciros una y otra vez que bendigo a todo aquel que se entrega a Mí como recipiente de Mi Espíritu y corriente de amor, porque su misión es sumamente importante: ayudar a innumerables almas a cambiar su ser, si Me dan la oportunidad de llevarles una luz, porque están en las tinieblas desde su caída al abismo, y todavía están en poder del oponente que esparce sobre ellas esta oscuridad para separarlos de Mí, de Quien una vez surgieron y Quien tampoco renuncia Su derecho sobre estas almas porque también son Su parte, y luchará por cada alma hasta que regrese voluntariamente a Él, así como una vez ella voluntariamente se fue de Él y cayó en la infelicidad .... pero todas estas almas deberían volver a ser felices, y Yo persigo este objetivo y también lo lograré ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recordad el final ....

B.D. 8194 from 17 de junio 1962, taken from Book No. 86

A menudo debéis recordar el final que os llegará antes de lo que esperáis. Entonces siempre debéis tener presente que el tiempo de vuestro obrar por vuestra alma ha terminado, que entonces podréis en el reino de la luz, pero que todavía puede haber oscuridad a vuestro alrededor si no encendéis tanto luz dentro de vosotros de antemano, que no necesitáis temer la oscuridad. Tenéis que estar irradiantes de luz cuando entréis en el reino del más allá, entonces no necesitáis temer esta transición al reino del Espíritu .... Y cada día que aún experimentéis en la Tierra, podéis fortalecer la luz dentro de vosotros si os unís Conmigo en pensamientos y oraciones íntimas, que siempre os traen un suministro de fuerza de Mi parte y esto siempre significa un aumento de luz.

No creáis que el fin está aún muy lejano en el futuro, sino sabed que podéis esperar cada día, porque ha expirado el tiempo que os fue concedido para la maduración de vuestras almas, y desde Mi parte se cumple este tiempo, que he fijado para la disolución final de la Tierra a través de la cual el antiguo orden será restaurado para que pueda continuar la redención de lo espiritual todavía atado. Realmente ha llegado para vosotros el tiempo del fin, en el que no queréis creer y que, por tanto, seguís posponiendo una y otra vez para el futuro. Pero cada uno de esos pensamientos falsos es perjudicial para vosotros .... es perjudicial para vuestras almas porque entonces no aprovecháis plenamente el tiempo que todavía queda para que vuestras almas maduren .... Creedlo, que sólo Me dirijo a vosotros porque no quiero dejaros sin conocimiento acerca de lo que está por venir.

Quiero que sepáis un poco acerca de las correlaciones y ahora os ajustéis a Mí según este conocimiento, que reunáis tanto amor dentro de vosotros que Me llaméis cuando estéis en necesidad, porque entonces Yo también os escucharé y quiero ayudaros para que no os perdáis, para que no os desesperéis, pero debéis saber que hay Uno, Que quiere ayudaros y también puede hacerlo, si tan sólo acudís a Él con la confianza de que Él, como vuestro Padre, es siempre servicial y no os rechaza ninguna petición. Sólo debéis reconocerme, debéis saber que soy para vosotros un Padre amoroso, que hace todo lo posible para ganarse a sus hijos, para que se gane vuestro amor y, por lo tanto, regresen voluntariamente a Aquel, de Quien una vez se alejaron una vez voluntariamente, pero también una vez más regresen voluntariamente a Él, porque Mi amor los persigue y no los dejará para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios necesita a sus siervos y les promete protección ....

B.D. 8195 from 20 de junio 1962, taken from Book No. 86

Y vosotros, siervos Míos, tenéis siempre la seguridad de Mi cuidado, mientras Me ofrecéis vuestros servicios, mientras queráis estar activos para Mí. Quiero recordaros que aún queda mucho trabajo por hacer en la viña en el último tiempo antes del fin, y que este tiene que ser realizado voluntariamente por aquellos que quieran servirme .... Y mirad a la gente que os rodea .... ¿ dónde hay alguien, que conscientemente quiere estar activo para Mí y Mi reino? ....

Mirad a la gente, qué mentalidad tiene .... Sólo en raras ocasiones alguien es tan leal a Mí que estaría dispuesto a servirme en Mi voluntad .... Y sólo en raras ocasiones una persona crea un vínculo tan íntimo Conmigo que puedo anunciarle Mo voluntad interiormente .... Así que rara vez puedo dirigirme a una persona y asignarle su tarea, que es sumamente importante en los tiempos finales en los que se encuentran vosotros los humanos .... Y por eso mantengo a los pocos servidores fieles y les encomiendo Mi voluntad, que luego siguen diligentemente y así existe la posibilidad de dirigirse también al corazón de otras personas .... Porque todavía hay buenas viñas humanas que sólo necesitan cuidados atentos para madurar todavía antes del final ....

Y al final siempre se trata del libre albedrío del ser humano .... No puedo obligar a nadie y por eso sólo necesito vuestra libre devoción hacia Mí, que también apoyaré una y otra vez proporcionándoos fuerza a través de Mi discurso y no deseáis otra cosa que cumplir Mi voluntad .... Y Mi voluntad es y sigue siendo que Me abrís vuestros corazones, que me prestéis vuestro oído, para que pueda hablar a todas las personas a través de vosotros, porque este discurso sigue siendo sumamente importante, porque el tiempo está llegando a su fin.

Todavía existe la posibilidad aquí y allá de tocar un corazón humano que percibe Mi discurso directo como tal, y todavía quiere explotar esta posibilidad, para lo cual necesito vuestra voluntad, que no puedo ni quiero forzar, por el bien de vuestra perfección .... pero seréis ricamente bendecidos si sólo os dedicáis a Mí, si dirigís vuestros pensamientos hacia Mí y Me dejáis daros regalos tan a menudo como sea posible .... Recibiréis fuerza espiritual y terrenal y podéis sentirme cada vez más cerca de vosotros, porque cuanto más profundamente os entregáis a Mí, más os tengo cautivo .... Y no debéis temer nada, sea lo que sea .... Yo sé de esto y todo tiene su justificación espiritual y su propósito.

Pero también estáis constantemente bajo Mi protección porque os necesito y no quiero prescindir de vuestros servicios para Mí. Sólo tened en cuenta que necesito el libre albedrío del ser humano y éste rara vez Me es dado de tal manera que pueda usar al ser humano como receptáculo para Mi Espíritu .... Sin embargo, salvo a través de Mi Espíritu, no puedo dar a conocer Mi voluntad a los humanos, y por eso debéis permanecer fieles a Mí, que ya Me habéis dado vuestra voluntad, la que necesito una y otra vez, porque la gente necesita constantemente Mi discurso y quiero ayudarla en el último tiempo antes del fin .... Y también será de bendición para vosotros, porque recibiréis fuerza y luz y gracia en abundancia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe – amor y escuchar dentro son condiciones ....

B.D. 8196 from 21 de junio 1962, taken from Book No. 86

Se os ha introducido en la verdad .... Y así también se os ha abierto el conocimiento acerca de la obra de Redención de Jesucristo, de su justificación y significado espiritual, porque no poseéis conocimiento al respecto porque todavía sois de un espíritu entenebrecido y hasta ahora no habéis sido instruidos adecuadamente .... Porque Mi Espíritu, que os introdujo en la verdad, rara vez podía obrar, porque emana de Mí, como la Verdad Eterna Misma y sólo puede derramarse en recipientes adecuados .... porque sé que la verdad sólo puede ser transmitida a una persona a través de Mi Espíritu y esto presupone condiciones que deben cumplirse ....

El hombre debe creer que Yo Mismo le hablo directamente .... Debe hacerse digno de este discurso viviendo a través de un estilo de vida en Mi orden eterno .... a través de un estilo de vida en el amor .... y ahora debe escuchar también en su interior creyendo en Mi obra espiritual .... y entonces hacerlo posible que Yo Mismo Me dirijo a él .... Y Mi discurso será clara y comprensible, será una respuesta comprensible a las preguntas que mueven al hombre, y por eso el hombre también debe desear para recibir una respuesta veraz.

Vosotros, los humanos, carecéis de conocimiento acerca de todas las correlaciones y, por lo tanto, no conocéis el significado de la obra de Redención, os se os ha sido enseñado incorrectamente. Y eso es una gran desventaja, porque sin la Redención por medio de Jesucristo no podéis alcanzar la vida eterna, pero sin conocimiento al respecto tampoco podéis reclamar las gracias de la obra de Redención que el hombre Jesús adquirió para vosotros a través de Su muerte en la cruz y sin esta gracia sois impotentes y vosotros mismos no podéis liberaros del enemigo de vuestras almas ....

Y por eso mi mayor esfuerzo será siempre daros a vosotros el conocimiento de esta obra de Redención que Yo Mismo he realizado por vosotros en el hombre Jesús para borrar vuestra culpa del pecado original, que os mantiene eternamente separados de Mí, porque la justicia divina exigía expiación según la ley desde la eternidad. Y en todos partes trato de transmitir el conocimiento acerca de Jesucristo y la obra de Redención, para todos los hombres tomen el camino de la cruz, para que todos se entreguen a Él, para que encuentren la redención del pecado y de la muerte.

Y esto no puede suceder de otra manera que a través de Mi discurso directo, en el que doy a los humanos la verdad pura y ahora llegan al conocimiento correcto de por qué viven en la Tierra .... que han caído y ahora deben regresar el camino hacia Mí en Jesucristo, al tomar el camino de la cruz y a través de esto reconocerme a Mí Mismo, a Quien una vez negaron su reconocimiento .... cual fue su gran pecado original, que voluntariamente se alejaron de Mí y ahora deben regresar voluntariamente a Mí para volver a ser incomparablemente bendecidos, como lo eran al principio. Y deberían aprender de Mí Mismo que son Mis hijos, a quienes anhelo y a quienes nunca abandonaré, incluso si Mi oponente intenta mantenerlos encadenados durante mucho tiempo ....

Mi amor es siempre y para siempre para todas Mis criaturas, y no descansará hasta haberos reconquistado .... Por eso también estáis abordados por Mí porque Yo siempre os transmitiré la verdad, porque tenéis que llegar al conocimiento de lo que eráis, lo que sois y lo que debéis llegar a ser de nuevo .... Y si se os transmite la pura verdad, también la aceptaréis y conscientemente volveréis a Mí, tal como una vez os alejasteis de Mí .... Romperé las tinieblas del espíritu y os devolveré la luz que perdisteis una vez, pero la que tenéis que poseer nuevamente si queréis volver a ser felices, como lo fuisteis al principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe débil o falta de fe ....

B.D. 8197 from 24 de junio 1962, taken from Book No. 86

La fe entre la humanidad se ha vuelto extremadamente débil .... los humanos ciertamente conocen todas las enseñanzas que Me conciernen como su Dios y Creador. Pero no aceptan todo lo que se les presenta como verdad y muchas veces también rechazan aquellas enseñanzas que corresponden a la verdad porque ellos mismos no disponen de la capacidad de probarlas, o no toman el camino directo hacia Mí, Que Yo verdaderamente les daría el conocimiento de la verdad.

Y lo que enseñan a los humanos por parte de aquellos que se sienten llamados, en la mayoría de los casos carece de verdad .... es un bien espiritual desfigurado que ya no corresponde a la verdad porque fue adoptado sin ningún examen como transmisión y ahora se exige un aceptación de estas enseñanzas sin vacilar .... de modo que ni siquiera el humano pensante examina a sí mismo para poder distinguir la verdad del error. Porque puede hacerlo si desea seriamente la pura verdad y se dirige a Mí Mismo. Y así la humanidad se ha vuelto incrédula, de modo que a menudo ya no quiere reconocer a un Dios y Creador y, por lo tanto, tampoco puede sondear su camino terrenal y reconocer su propósito y objetivo ....

Y tampoco se les puede aclarar la correlación entre los seres humanos con su Dios y Creador y, por lo tanto, no conocen Mi voluntad, cuyo cumplimiento les daría una explicación clara .... Y por eso ningún ser humano se esfuerza por regresar el camino hacia Mí, cuando carece tan completamente de fe que incluso duda de un Dios y Creador. Y ante todo el ser humano tiene que recuperar esta fe, que puede adquirir porque puede pensar .... y también se le ayuda a pensar correctamente cuando se trata de preguntas interiores, como cuál es su relación como ser creado con el Poder que lo ha creado ....

Puede llegar a la fe, si tan sólo quiere .... si le mueven preguntas relacionadas con su existencia en esta Tierra. Porque los seres de luz siempre lo cuidarán y le enseñarán mentalmente y esto conforme a la verdad, siempre y cuando esté interesado en obtener la verdad .... Pero entonces también sabrá pronto que la voluntad de su Creador consiste en que el ser humano viva una vida en el amor .... Él lo sabrá porque él mismo tiene el sentimiento de lo que es el bien y lo que es el mal .... y porque tiene dentro de sí un Amonestador silencioso, Que le da a conocer Su voluntad ....

Y si ahora vive según sus sentimientos interiores, pronto la fe también será viva en él, sabrá que su sentimiento interior es correcto, existe un Ser de Cuyo Poder surgió, y que este Ser le persigue con Su amor, porque pronto reconoce los caminos sabios por los que es conducido y que le prueban claramente la existencia de tal Poder al Que debe su existencia .... Y una vez que haya adquirido esta fe, entonces también se volverá mentalmente hacia este Ser y .... como reconoce Su gran Poder .... se subordinará voluntariamente a Él, se dejará guiar y también Le pedirá ayuda a este Ser poderoso, porque el ser humano se siente débil, pero no quiere actuar en contra de la voluntad de aquel Poder ....

Y entonces subordina su voluntad a la voluntad de la Deidad Eterna y entonces también puede estar seguro de que será atrapado por Ella y que Yo nunca lo dejaré ir hasta que se haya unificado Conmigo, hasta que haya cumplido su tarea terrenal, que le fue encomendada para su existencia terrenal, y que siempre consiste sólo en que el ser humano reconozca a su Dios y Padre y se esfuerce hacia Él, y que se subordine a Su voluntad .... para que Lo reconozca nuevamente como su Dios y Padre desde la eternidad, de Quien una vez se alejó por su propia voluntad y a través de esto cayó en las profundidades de las cuales irrevocablemente debe regresar nuevamente a las alturas y por lo tanto camina por la Tierra con este propósito ....

El ser humano tiene aprender a creer y también se le tiene que presentar un conocimiento que corresponde a la verdad, entonces también podrá creer, porque entonces reconocerá a Dios como su Padre y añorará Su amor, que también le doy sin restricciones, porque una vez surgió de Mi amor .... (24.06.1962) Pero de ninguna manera puedo obligarlo a creer en enseñanzas que se conciernen al reino espiritual .... que se conciernen a Mí como Dios y Creador .... él mismo debe ganar esta fe, y también lo hará si tan sólo lleva una vida de amor .... si se esfuerza por derrotar al amor propio y transformarlo en amor al prójimo desinteresado ....

Por lo tanto, es impulsado desde dentro porque esto es provocado por Mi divina chispa de amor, que siempre trata de hacer el bien con desinterés, y a cuyo impulso sólo necesita ceder .... Porque cada acto de amor le da una luz, de lo que ahora debe creer, lo comprende cada vez más y lo acepta y su fe cobra viva ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Evangelio debe ser purificado una y otra vez ....

B.D. 8198 from 23 de junio 1962, taken from Book No. 86

Mi Evangelio debe ser proclamado a vosotros con toda pureza, así como Yo Mismo lo proclamé cuando caminaba como ser humano sobre la Tierra .... Os di conocimiento de vuestra deficiencia y os enseñe lo que debíais hacer para libraros de vuestra deficiencia para llegar a la fuerza y luz, vosotros que eráis seres completamente impotentes que andaban en las tinieblas .... Y así Yo os instruí que la causa de vuestra falta de fuerza y luz era vuestra falta de amor y que sólo debíais vivir en el amor para volver a alcanzar la fuerza y la luz .... Y entonces yo os di los mandamientos del amor a Dios y al prójimo .... Yo os proclamé el Evangelio del amor .... Y os enseñe qué consecuencias conllevaba una vida de amor y cómo os afectaba una vida sin amor ....

Os introduje en la verdad, porque os di aclaración acerca de todo, sobre vuestro propósito de existencia y sobre la razón de vuestra existencia, y al mismo tiempo os di el conocimiento sobre todos los medios que os trajeron la madurez del alma, y así vosotros recibisteis de Mí Mismo Mi puro Evangelio y no habíais tenido que temer ningunas enseñanzas erróneas, ya que fuisteis enseñados por la Verdad Eterna Misma, ya que Yo Mismo os di este conocimiento cuando viví entre vosotros, porque estabais espiritualmente ciegos, y primero teníais que ser instruidos en la enseñanza correcta, para entonces también poder vivir según ella ....

Pero Mi Evangelio no se mantenía tan puro durante mucho tiempo como surgió de Mí Mismo, una y otra vez fue deformado por parte humana, Mi Palabra .... aunque anotada por mis discípulos .... fue sometida repetidamente a cambios, y al final ya no era la “verdad pura” tal como surgió de Mí .... Y por eso tuve que revelarme una y otra vez, y tengo que hacerlo una y otra vez si quiero que la verdad permanezca en la Tierra .... que “Mi Palabra” permanezca, aunque el Cielo y la Tierra pasen ....

Y ahora comprenderéis también .... cuanto más pasa el tiempo .... más la verdad pura está plagada de errores .... y que no hay posibilidad por parte de los humanos de purificar la enseñanza deformada, si no se les concede apoyo de Mí .... a través de la obra del Espíritu .... Porque el pensamiento de los humanos está continuamente influenciado por Mi oponente, cuyo oponente es y seguirá siendo ocultar la verdad pura a los humanos, para que las tinieblas espirituales sigan existiendo, que es el medio para que él mantenga a sus seguidores, porque entonces el reconocimiento de Mí Mismo es imposible, por lo que la gente ya no puede encontrar el camino hacia Mí ....

Y por eso no debería sorprenderos si Yo mismo os traigo de nuevo el Evangelio puro, y si Yo ahora .... a vosotros que hacéis esto posible .... os envío de nuevo como Mis discípulos de los últimos tiempos con la misma misión que Mis primeros discípulos: para enseñar a los humanos y anunciarles lo que vosotros recibís de Mí y lo que sólo puede ser visto como la luz de lo alto, que rompe las tinieblas espirituales y muestra a todos los humanos el camino hacia las alturas .... hacia Mí ....

Tiene que llevarse a cabo una operación de ayuda, los humanos deben ser instruidos nuevamente en la verdad, aún se debe evaluar el fin del tiempo para la salvación de sus almas y Yo debe descender nuevamente a los humanos y enseñarles para que ellos también encuentren una luz dentro de sí mismos. Nuevamente debo predicarles el mandamiento de amor a Dios y al prójimo como lo más importante y señalarles que sólo cumpliendo estos mandamientos Míos es el camino claramente iluminado de regreso a Mí ....

Sólo debe saber de su tarea terrenal y de su objetivo y Yo les ayudare al respecto y les daré nuevamente el Evangelio puro a través de Mis mensajeros en la Tierra, quienes lo reciben directamente de Mí y a quienes por tanto, se les puede dirigir como portadores de la verdad y de la luz .... como Mis discípulos de los últimos tiempos, que hablan en Mi lugar y llevan a los humanos la pura verdad nuevamente .... Y quien Me escuche cuando le hablo a través de Mis mensajeros, no pasará por su vida en la Tierra sin éxito, porque él trabajará en la Tierra para la bendición de sus semejantes, porque él también transmite la verdad y habrá luz donde no hay defensa ni resistencia a Mi palabra de lo alto .... pero el libre albedrío siempre será decisivo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Donde dos o tres están reunidos en Mi nombre ....

B.D. 8199 from 25 de junio 1962, taken from Book No. 86

Donde sólo dos o tres se reúnen en Mi Nombre, allí estoy en medio de ellos .... Os di esta promesa para aseguraros de Mi presencia con tal que permanezcáis en Mi memoria, si os reunís como espiritualmente semejantes, personas dispuestas a proclamar mi nombre, a testificar de Mí en palabras y hechos ....

Esto significa, por tanto, que reconozcáis a Mí Mismo, Mi Nombre y Mi obra de Redención y que, recordándolo, os esforcéis por defender Mi Nombre delante de vuestros semejantes. Y Yo Mismo pondré ahora las Palabras en vuestra boca. Yo Mismo guiaré vuestros pensamientos, y vosotros también sentiréis Mi presencia porque os sentís fuertemente abordados interiormente y porque vosotros mismos estáis fuertemente estimulados a dar testimonio de Mí y de Mi Evangelio frente a vuestros semejantes ....

Siempre debéis recordaros de esta promesa Mía .... Porque no debéis creer que hago depender Mi presencia de grandes comunidades, de reuniones de muchos humanos cuyos corazones pueden estar llenos de amor de diferentes maneras y por eso a veces hacen que Mi presencia sea cuestionable .... Porque donde no hay amor, Me impide estar presente, donde no hay amor no puedo estar, y los procesos o acontecimientos externos no Me bastan para provocar Mi presencia .... los corazones deben contrarrestarme, y por eso sólo necesitan estar juntos dos o tres que brillen de amor por Mí para poder asegurar Mi presencia.

Y si tomáis en serio esta promesa Mía, tendréis también la certeza interior de la verdad de lo que ahora os llega mentalmente, de lo que hablaréis en el intercambio mutuo de vuestros pensamientos, porque cuando Yo Mismo habito entre vosotros, la luz también está con vosotros, y la luz no os dejará caminar en las tinieblas, sino que fluirá hacia vosotros tan pronto como la necesitéis. Entonces Mi Espíritu también podrá obrar en vosotros, porque en cuanto permitáis Mi presencia, podrá irradiar a través de vosotros, y también lo hará porque os lo he prometido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gran importancia de una vida amorosa ....

B.D. 8200 from 26 de junio 1962, taken from Book No. 86

Y cuando el Evangelio os sea entregado por Mí Mismo, podréis comprender también el significado de una vida de amor, de una vida en el orden divino, porque seréis instruidos sobre el poder del amor, sobre el efecto de una vida de amor y sobre el estado deficiente en el que os encontráis cuando vivís sin ningún amor .... No debéis cumplir mis mandamientos en aras del éxito, sino que, con toda libertad de voluntad, impulsados desde dentro, realizar obras de amor y eliminar todo el egoísmo, porque de lo contrario son sólo “obras” .... que hacéis, pero que no están sustentadas por el amor, y por lo tanto no podéis llamar a tales obras “obras en el amor” ....

Pero sólo el amor os redime, sólo el amor en todo desinterés os devuelve la perfección en la que una vez estuvisteis, en la que surgisteis de Mí y por eso fuisteis felices .... Y este “Amor” bien os puede ser “enseñado” pero no “mandado” porque no se puede obligar al ser humano a obrar en el amor, deber ser libre, debe depender completamente de la voluntad del humano de practicar el amor, pero sólo el amor promoverá su progreso ....

Y es más probable que se encienda el amor al prójimo cuando la necesidad de éste se le presenta ante sus ojos .... Cómo entonces se expresa su corazón es decisiva para el grado de amor del ser humano y para su perfección. Y por eso siempre seréis informados de Mis mandamientos de amor, porque debéis saber que sólo su cumplimiento os trae bendición, y porque todos los demás conocimientos dependen también de si encendéis la luz del amor en vosotros, para que ahora el espíritu en vosotros .... que es parte de Mí .... puede enseñaros, que realmente todo lo sabe y puede daros aclaración acerca de todo.

Este efecto de una vida de amor ya es muy significativo porque, porque estáis saliendo del estado de la oscuridad espiritual cuando Mi Espíritu puede enseñaros, y en la luz también encontráis el camino que lleva a la altura .... de regreso a Mí a la casa del Padre .... Una vida de amor también es una conexión Conmigo, y entonces también hacéis posible el flujo de la fuerza, sin la cual no podéis completar la ascensión .... Y una vida enamorada también lleva a una unificación Conmigo, lo cual es vuestro propósito y objetivo en la vida terrenal .... “ Pues quien permanece en el amor permanece en Mí y Yo en él ....”

El amor verdaderamente lo es todo, y por eso la enseñanza del amor tiene que ser proclamada en todas partes; Mis mandamientos de amor tienen que ser presentados a todos los seres humanos como lo más importante, para que puedan volver a transformarse a su estado original en completamente libre albedrío que era el amor .... Porque surgieron de Mí, Que soy el Amor Eterno .... pero al amor se le da poca consideración, la humanidad tiene el corazón completamente endurecido, sólo piensa en sí misma, pero no en su prójimo que está necesitado, y por eso también es de espíritu entenebrecido y ya no encuentra el camino hacia Mí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

«Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué me has abandonado?».

B.D. 8201 from 27 de junio 1962, taken from Book No. 86

Mis sufrimientos y mi muerte en la cruz eran indeciblemente dolorosos, y toda descripción de ellos sólo es una vaga aproximación a lo que en realidad he sufrido; porque Yo veía antemano cada fase de mi Obra de Redención, y Yo sabía en qué consistía mi último deber. Y no tenía el consuelo de disminuir Yo mismo los tormentos porque debía aguantar las últimas horas sólo como hombre. Por supuesto, Yo tenía toda Fuerza, porque la Fuerza de Amor de Dios, mi Padre desde la eternidad, me penetraba hasta en el último momento.

Pero Yo mismo, por mi Voluntad, ya no acepté la Fuerza del Amor... ya no permití que esta surtiera efecto en Mí mismo para reducir o evitar con su ayuda los dolores, porque de lo contrario la Obra de Redención no habría sido válida, dado que esta requería el máximo de sufrimientos para expiar la enorme culpa del pecado original de la humanidad.

La Divinidad en Mí sabía de mi Voluntad, por lo que me permitió que actuara... pues la Divinidad misma se retiró porque Yo así lo quería... para que mi Amor a los seres humanos alcanzara el mayor grado - Amor que por su parte se dirigió únicamente a mi Padre al que Yo añoré en mi gran apuro, sobre todo en los últimos momentos de mi Vida corporal... Y esa Añoranza aumentó porque Yo ya no me servía de los Efectos que Él surte, ni de su Fuerza de Amor... Y dentro de esta Añoranza por Él, mi Padre de eternidad, Yo exclamé las Palabras: «Dios Mío, Dios Mío, ¿por qué me has abandonado?».

Es para la humanidad pecadora que Yo mismo, Jesucristo, había querido llevar a cabo la Obra de Redención, como Hombre, porque esto era la suprema Prueba de Amor que Yo podía demostrar a mi Padre: que Yo hice que en vez de Él me clavaran a Mí en la cruz, dado que Él mismo había descendido a la Tierra y había tomado morada en Mí. Pues Él mismo quería llevar a cabo la Obra de Redención para sus “niños” - sólo que como Dios Él mismo no podía sufrir... Por eso me cargué Yo en Su lugar de todos los sufrimientos y tormentos, y los aguanté hasta al final...

Tantas veces y tan comprensible que Yo procuro explicároslo, nunca podréis comprenderlo del todo - hasta que os haya acogido el Reino espiritual - el Reino de la Luz y de la Bienaventuranza. La explicación más simple siempre será: «El Padre y Yo somos Uno»... Como ya se trataba de la Unión completa, Yo podía pronunciar: «Todo está cumplido»...

El Hombre Jesús había sacrificado su Vida, Él había sufrido como hombre y había sufrido una muerte indeciblemente atroz... Pero también se había unido con la eterna Divinidad, porque hasta el final el Amor se hallaba en el Hombre Jesús; porque de lo contrario Él no habría dicho: «Padre, perdónales porque no saben lo que hacen»...

Y si el Amor se mantuvo quieto, esto ha sido necesario para poder cumplir con la Obra de Redención... para que todos los hombres de Su contorno pudiesen constatar la muerte... para que se pudiera depositar Su cuerpo en el sepulcro del cual resucitó el tercer día.

Cualquier manifestación del Espíritu de Dios habría causado que los seres humanos todavía dudasen en la muerte de Jesús en la cruz, porque entonces se habrían enterado de Su Unión conmigo, y la fe en la Obra de Redención habría resultado un imperativo, a pesar de que debía ser una decisión llevada por la voluntad absolutamente libre...

Pero incluso esto aún os costará comprenderlo del todo, pero una vez que vosotros mismos unáis vuestro espíritu con el Espíritu del Padre desde eternidades, entonces aclarará en vosotros y también comprenderéis mi Palabra - la que siempre procura daros aclaración... la que ahora –conforme a vuestro grado de amor y de madurez de vuestra alma– también percibiréis.

Porque precisamente sobre la Obra de Redención hay que impartiros la pura Verdad y regalaros plena comprensión, para que concibáis la grandiosidad de mi Amor que para vosotros los seres humanos descendió a la Tierra, por vuestra culpa del pecado... porque mi Amor llevó a cabo la Obra de Redención, para liberar vuestro camino al Padre... para expiar vuestra gran culpa del pecado original, porque esta os bloqueó eternamente el camino del regreso a la Casa del Padre...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Ayuda excepcional durante tiempos de la miseria ....

B.D. 8202 from 29 de junio 1962, taken from Book No. 86

Tampoco la mayor miseria durante los tiempos aproximados no os debe asustar, porque de la misma medida como Mi adversario rabia obviamente durante la época final, Yo traspasaré a Mi flujo de gracia a los hombres para capacitarlos de resistirle .... Y vais a sentir a Mis actuaciones aún más evidente, más se acerca el final .... Porque tengo que resaltar de manera extraordinaria para que no perdáis los ánimos y no caéis en sus manos. Porque no pierda la ocasión de influir con sus tramas, va a desplegar su poder extraordinario y vais a necesitar mucha fuerza para poder oponerse .... Y durante esta época miserable nunca os dejaría sin ayuda y Me haré visible, y repetitivamente vais a escuchar de ayuda extraordinaria para los hombres que Me llaman con creencia, vais a vivir cosas que os aprueban a Mi amor que fortalecen vuestra creencia .... Me voy a anunciar de manera excepcional, solo no debéis renunciar a la unión Conmigo, sino adaptarme con confianza para que os guía a través de toda (fuera del todo) la miseria durante la época final .... Y podéis a vivir a Mi aparición personal donde vuestro amor me lo permita .... Voy a aparecer en sueños para prestar consuelo y fuerza .... Solo teneis que tratar Conmigo intensamente en pensamientos y en rezos estableciendo la relación de un hijo con Su padre .... Me debéis vivir verdaderamente como un padre cariñoso, porque no quiero perder a nadie de vosotros que está por Mi parte por su propia voluntad, que pide a convertirse en un bendito y que es uno de los Míos. Vais a necesitar esta ayuda extraordinaria, porque el tiempo se acaba que Mi adversario lo tiene a su alcance, y como sabe de esto se va a desfogar e intentar a derribar y oprimir de cualquier manera. Pero Yo voy a influir de manera extraordinaria en vosotros y protegeros contra sus ataques, porque sé de vuestra voluntad que Me vale y entonces tengo el derecho de apartarle de vosotros. Y también Mis trabajadores del viñedo van a sacar con una voluntad aumentada de actividades, porque reconocen la infiltración obvia de Mi adversario y por esto reconocen qué hora mundial es. Y saben también que el final está cerca y quieren poner un fin a sus tramas, que se le pongan cadenas por mucho tiempo. Pero hace falta una transmisión de gracia extraordinaria, porque vosotros mismos sois demasiado débiles, porque el adversario trabaja con cualquier remedio para haceros caer, y sino Me enfrento a él con Mi poder y Mi luz, le saldría bien .... Pero os debeis enfrentar sin miedo a estos tiempos, vais a sobrepasarlos y quedaros como ganadores, porque Yo Mismo ando por vuestro lado y lucho a vuestro lado contra el enemigo de vuestras almas. Y así Yo os ofrezco cualquier apoyo, para aquellos que Me quieren estar cerca. Siempre estaré cerca de vosotros, y ya solo un pensamiento vuestro Me llama, porque el amor Me ata a vosotros, a aquellos que en antaño habéis salido de Mi amor, y este amor nunca os dejará y siempre os protegerá en cualquier penuria y peligro .... Y va a salir al día de manera extraordinaria si los tiempos adecuados llegan, cuando la miseria enorme pasa sobre la tierra, porque el final ha llegado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Adquirir tesoros espirituales en la Tierra ....

B.D. 8203 from 30 de junio 1962, taken from Book No. 86

Sólo podréis ganar si os dejáis dirigir por Mí porque vuestra riqueza espiritual aumentará para que podáis entrar en el reino del más allá en plenitud de luz después del muerte de vuestro cuerpo y entonces haréis un trabajo bendito para vuestra propia felicidad. Seréis ricos en bienes espirituales que son imperecederos, y Me reconoceréis, y Me amaréis cono todo vuestro corazón, porque ahora estáis nuevamente en el conocimiento más claro, podréis mirar atrás y ver todo vuestro curso de desarrollo y por tanto también reconocer Mi gran amor por vosotros, que siempre sólo quiere haceros felices ....

Y como pude dirigirme a vosotros directamente en vuestro estado original y esta era toda vuestra felicidad, este estado de felicidad también debe ser nuevamente vuestra suerte en el más allá, por eso ya os hablo en la Tierra para revelaros el conocimiento acerca de vuestra relación Conmigo, como vuestro Dios y Padre, y ahora también debéis añorar a vuestro Padre, como el Padre añora a Su hijo, para que vuelva a Él nuevamente. Y este conocimiento es el beneficio que le aportará cada discurso directo.

Este conocimiento es una riqueza que no sois capaces de apreciar, pero que os asegura la entrada en el reino de la luz, que percibís como una plenitud de luz y estáis felices de poder irradiar luz nuevamente .... es decir, a aquellos que están aún en las tinieblas del espíritu, para darles nuevamente un conocimiento que despierte en ellos el amor por Mí y ahora usarán la fuerza del amor para su propio ascenso espiritual así como para el ascenso de las almas que aún habitan en las profundidades .... Ahora lleváis una radiante vestidura espiritual, porque Mi divina luz de amor puede brillar a través de vosotros, porque vuestro amor por Mí también exige Mi amor, y podréis recibir y aumentar constantemente en luz y sabiduría .... para ahora también poder obrar en Mi voluntad, que también es la vuestra.

En la Tierra no paséis por alto los tesoros que Yo Mismo os ofrezco cuando Me dirijo a vosotros, porque es por estos tesoros que estáis en la Tierra, que los adquirís para vosotros, que no los rechazáis cuando Yo Mismo os los doy .... Entonces abrid vuestros corazones y oídos y escuchad lo que tengo que deciros .... Porque es un irradiación directa de Mi poder de amor, que siempre sólo traerá los más altos éxitos .... que os trae luz en abundancia y moldea vuestra alma a Mi imagen, para que cumpláis vuestra tarea terrenal y volváis a ser felices como lo eráis al principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mala influencia de las almas inmaduras del más allá ....

B.D. 8204 from 2 de julio 1962, taken from Book No. 86

La puerta al reino de la luz está cerrada a todos aquellos que aún no han reconocido en Mí a su Redentor del pecado y de la muerte, es decir, que no reconocen la obra redentora de Jesucristo como tal, y por tanto también Mi encarnación en Jesús y por tanto no Me reconocen .... Y así también podréis comprender que innumerables almas abandonan la Tierra y entran en el reino del más allá, cargadas con su culpa original, que deambulan en las tinieblas o en el crepúsculo y todavía permanecen cerca de la Tierra, que a menudo no saben que ya no viven en la Tierra pero, sin embargo, quieren volver a expresarse a través de los humanos y, por eso, los acosan en todos los sentidos.

Y así también os da una razón para lo forma de actuar de muchas personas que .... influenciadas por tales almas .... se dejan llevar a las peores acciones. Y cuanto más se acerque el fin más fuerte se hará notable esta influencia, porque una y otra vez hay personas que abandonan la Tierra que viven y mueren sin fe en Jesucristo y, por lo tanto, no están libres de su culpa del pecado cuando entran en el reino del más allá .... que llevan consigo su malos pensamientos y su voluntad, que todavía está dirigida hacia el oponente, y también son influenciados por él de acosar a los humanos según su naturaleza ....

Y así la Tierra está rodeada por una multitud interminable es espíritus malignos que no tienen otro objetivo que transferir todos sus vicios y deseos a los humanos y debilitar su voluntad y también influir mentalmente en los humanos para que se fortalezca nuevamente el rechazo al divino Redentor en ellos y todos corren gran peligro de perder la fe que todavía tienen, los que ahora dudan y se alejan de Jesucristo y por lo tanto permanecen en la más profundas tinieblas y entrando así en el reino espiritual .... Si tan sólo podríais entenderlo porque amonesto a los humanos una y otra vez de tomar el camino de la cruz, de entregarse a Jesucristo y pedirle por fortalecer su voluntad, por el perdón de sus culpas y que Él los ayude en la lucha con el oponente para poder liberarse de éste ....

Sólo quiero dar a los humanos que sepan que están atados por su gran culpa de la apostasía de Mí, y que ellos por sí solos no pueden romper esta atadura, sino solo con la ayuda del divino Redentor pueden liberarse de su poder .... Y este es el objetivo de su vida terrenal, pero los humanos saben poco o nada al respecto, y como están cerca del fin, corren el gran riesgo de salir de este mundo sin ser redimido y, por lo tanto, entrar en el reino del más allá sin ser redimido, donde les resultará mucha más difícil encontrar a Jesucristo, aunque todavía es posible.

Pero mientras sea posible todavía transmitir este conocimiento acerca del divino Redentor a los humanos que todavía están en la Tierra, todo el mundo de la luz se comprometerá con ello y ejercerá su influencia en Mi voluntad para dar a los humanos una luz al respecto, y Yo Mismo transmitiré este conocimiento a la Tierra, para que los humanos reciban información en toda la verdad sobre Jesucristo y Su misión y se dirijan a Él en su libre albedrío .... Porque sólo entonces también Me reconocerán a Mí Mismo en Él y Me reconocerán y entonces también toman conscientemente el camino de regreso a Mí, de regreso a la casa del Padre.

Y muchas almas en el reino del más allá también participan en las instrucciones que Yo Mismo doy a los humanos en la Tierra que estén dispuestos a trabajar para Mí y Mi reino. Y de esta manera también se puede encender una luz para estas almas, que también les puede facilitar (iluminar) el camino a las alturas, para que ellas también aprendan la verdad sobre Jesucristo y Su obra de Misericordia y ya no se ponen a la defensiva, sino que desde las tinieblas Lo llaman por la redención, que ciertamente les llegará.

Y vosotros humanos podéis apoyar esta obra de Redención recordando a los difuntos en intercesión y presentándoles el Evangelio vosotros mismos, hablándoles y dándoles información acerca de Jesús y remitiéndoles a Él cuando se encuentren en la oscuridad o estén en necesidad espiritual. Y os escucharán porque todo esfuerzo en el amor es percibido como caritativo por ellos. Y ellos también cambiarán su voluntad y se dirigen conscientemente a Jesús, a Quien ahora también reconocen como Redentor, en Quien Me encarné en la Tierra, para ser conocido y reconocido por vosotros los humanos .... Y no os perderéis, sino llegar a la vida que dura para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Advertencia de cambios en las revelaciones divinas ....

B.D. 8205 from 3 de julio 1962, taken from Book No. 86

Cuántas veces ya Me he dirigido a los humanos a través de sirvientes adecuados que debían transmitirles Mi Palabra para darles la verdad pura porque caminaban en las tinieblas .... Cuántas veces ya he limpiado la enseñanza contaminada otra vez, las herejías descubiertas y reemplazada por la verdad pura .... Pero no pasó mucho tiempo antes de que esta verdad fuera distorsionada nuevamente por parte de los humanos porque su entendimiento estaba ocupado con ella y entonces el oponente pudo intervenir fácilmente y motivó a esos humanos a hacer cambios que contradecían la verdad.

Y debe ser un gran consuelo para vosotros saber que siempre desenmascaré las actividades de Mi oponente y que siempre Me revelaré de nuevo para llevaros la verdad, que es la única que puede llevaros a la perfección. Estas revelaciones ciertamente no serían necesarias si la verdad una vez transmitida a vosotros permaneciera tan pura como surgió de Mí .... Pero Mi oponente tenía siempre la oportunidad de confundir el pensamiento humano y lo utiliza de cualquier manera para que él mismo no sea reconocido en su ser y pierde seguidores.

Un bien espiritual que surgido de Mí debería ser protegido contra cualquier cambio, y vosotros no debéis creer que una distorsión del mismo no sería posible .... Mientras el libre albedrío del ser humano no sea tocado, un cambio de la verdad también es posible, porque esos hombres aún no se encuentran en esa madurez del alma que les da la cognición más clara, pero mayoritariamente están convencidos de su valor espiritual y se creen con derecho y calificados para tener que explicar Mis transmisiones espirituales a sus semejantes, lo que ya permite la influencia de Mi oponente, porque a ellos Mi Palabra debería ser santa, la cual transmito a la Tierra ....

¿Pero qué hacen? Creen que Me sirven ofreciendo Mis dones divinos a sus semejantes de otra forma, que ellos mismos realizan su propia obra literaria, dejando que su propia mente se active, pero que aún no está iluminada por Mi Espíritu y tampoco puede serla, de lo contrario no se decidirían a realizar tal trabajo .... cada uno debería preguntarse qué lo motiva a hacerlo .... sobre todo son intereses mundanos .... que ellos mismos quieren destacarse o tratan de ganarse bienes terrenales, porque si sólo se esforzarían seriamente por Mí y quisieran servirme, entonces también prestarían atención a las advertencias y amonestaciones interiores que les envió antes de que lleven a cabo su intención ....

Y por eso vosotros, los humanos, Me hacéis revelarme constantemente, si quiero evitar que la humanidad vuelva a caminar en el error y que el camino hacia Mí se oscurezca .... Especialmente vosotros, que debéis ser guardianes de la pura verdad, vosotros, que administráis Mi bien espiritual puro .... vosotros Me obligáis a dar estas nuevas revelaciones, y cuando Yo os las doy, entonces las rechazáis, dudáis de que vengan de Mí, y sólo necesitaríais examinarlas seriamente y pensar en las supuestas contradicciones, que precisamente Me incitan a daros aclaraciones ....

Cuando caminé sobre la Tierra, supe que Mi verdad pura siempre sería desfigurada por vosotros. Y por eso os prometí Mi Espíritu, que os guiará una y otra vez hacia la pura verdad .... ¿Sería esto necesario si vosotros, los humanos, siempre os adheríais a la verdad que os he dado? Sois imperfectos mientras caminéis por la Tierra como seres humanos, y por lo tanto, nada se mantendrá perfecto, porque poseéis de un libre albedrío, lo cual no impido de distorsionar la verdad, porque mientras esta voluntad no Me pertenezca completamente a Mí, también Mi adversario tiene una influencia sobre ésta, que realmente utiliza bien, porque es enemigo de la verdad, porque la verdad que surge de Mí, es la luz de la que huye .... Pero vosotros necesitáis la verdad para poder llegar a ser felices, y por eso Mi amor os la lleva una y otra vez, y vosotros también lo reconoceréis como verdad, vosotros que sois de buena voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de los duros golpes del destino: Vínculo con Dios ....

B.D. 8206 from 4 de julio 1962, taken from Book No. 86

No importa como resulté vuestra vida en la Tierra, siempre debéis recordar que todo está previsto en Mi plan desde la Eternidad, para que traiga la salvación a vuestra alma .... y que ninguna de Mis criaturas queda abandonada a sí misma, sino que Yo en Mi sabiduría reconoció lo que es mejor para cada individuo. Si pudierais llegar a creer firmemente que Yo Mismo, con Mi voluntad o Mi permiso, estoy detrás de cada acontecimiento, ya casi nada os asustaría .... Porque amor sabe dirigir todo de la manera que más os conviene ....

Pero no siempre seréis capaces de reconocer Mi amor, pero se aplica a vosotros y nunca os renunciará. Pero Mi sabiduría también reconoce vuestra necesidad espiritual en la que camináis vosotros, los humanos, y que os dirigiréis inevitablemente hacia el abismo si Yo no intervengo para controlar primero la necesidad espiritual, para que entonces las necesidades terrenales también se puedan disminuir, que son la consecuencia de la necesidad espiritual.

Los humanos que no tienen ninguna fe en un Dios y Creador, Que los creó como producto de Su inagotable fuerza de amor están en una situación realmente mala .... Especialmente tales humanos sólo pueden experimentar un cambio en sus pensamientos a través de duros golpes del destino, que no son capaces de evitar por su propia fuerza .... al tener que reconocer un Poder sobre sí mismos, Cuya voluntad también determina su camino en la Tierra .... Y busco constantemente a convencer a estos hombres de esto y animarlos a subordinarse a este Poder, a reconocerlo y entrar en contacto con Él .... Porque sólo aquello para que no pueden encontrar una explicación terrenal puede llevarlos a cambiar su forma de pensar ....

Y por causa de estos humanos incrédulos sucede tanto en el mundo que se domina como duros golpes del destino, que difícilmente indican al amor de un Dios y Creador .... Y sin embargo, es amor, son medios, por lo cuales todavía Me prometo éxito, y aunque sólo hay unos pocos que encuentran el camino hacia Mí, hacia la fe en un Dios al que deben entregarse y que sólo requiere de vuestro reconocimiento para entonces poder seguir influyendo en la vida del alma de los humanos, Quien ahora les hace recorrer el camino terrenal en Su voluntad para alcanzar la meta final: vincularse Conmigo, con su Dios y Creador desde la eternidad ....

Sólo cuando un hombre haya adquirido la fe en Mí como un Ser lleno de amor, sabiduría y poder .... buscará este vínculo Conmigo, que entonces también le dará una luz brillante acerca de su tarea terrenal .... Y sólo cuando busca cumplir Mi voluntad y observa Mis divinos mandamientos de amor, esa luz brillará en él y le revelará grandes conocimientos para lograr su objetivo ....

En efecto podría ganar esta fe en Mí sin las pesadas cargas del destino, si se obligaría él mismo a vivir una vida de amor, si superaría el amor propio y lo transformara en amor al prójimo desinteresado .... Porque entonces el vínculo Conmigo se establecería de su parte y le sería fácil creer en Mí, su Dios y Padre desde la eternidad .... Y entonces ya no podría perderse, porque el vínculo Conmigo a través del amor lo protege de caer en las profundidades ....

El amor y la fe son necesarios para lograr el objetivo final, liberarse de la forma .... Y siempre dirigiré todo lo que sucede en el mundo de tal manera que pueda traer una ganancia espiritual a aquel hombre, que no está completamente en manos de Mi oponente y todavía muestra una resistencia inquebrantable contra Mí, porque Yo no obligo a nadie a entregarse a Mí y a Mi voluntad, sino que siempre le ayudaré a llegar al reconocimiento de Mí Mismo, incluso si esto requiere severos golpes del destino, que entonces siempre se fundamentan en Mi amor ....

Pero el ser humano debe decidirse libremente por sí mismo en la vida terrenal, y siempre se le insta silenciosamente desde dentro a tomar el camino correcto, el camino del amor .... Pero mientras deje de atender este impulso interior, él mismo Me obliga entonces a utilizar medios que pueden llevar a creer en un Dios y Creador, Que en Sí Mismo es Amor, Sabiduría y Poder .... Porque entonces se salva para el tiempo y la eternidad, porque creer en Mí significa también el reconocimiento de Mí Mismo, a Quien una vez no quiso reconocer y por eso se quedó a merced de Mi oponente, el príncipe de la tinieblas .... quien también lo dominará hasta que Me reconozca nuevamente y ahora también pueda resistir a Mi oponente, de separarse de él y regresar a Mí y ahora quedarse Conmigo hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La reencarnación de seres luminosos .... El trabajo espiritual - recepciones mediales ....

B.D. 8207 from 6 de julio 1962, taken from Book No. 86

Igualmente los seres luminosos que se encarnan en la tierra durante los últimos tiempos antes del final, trabajan bajo Mi voluntad mientras lleven en unión íntima conmigo su vida terrestre y que no tengan rechazo contra Mi por parte suya .... Es decir, que se sometan conscientemente bajo Mi voluntad, y que requiere una unión conmigo, la cual tienen que establecer voluntariamente. Entonces, ningún ser luminoso fue forzado por Mi parte de realizar esa misión de encarnarse como hombre, sino el amor tiene que encitarle de someterse a Mí, y entonces seguramente el hombre podrá realizar su misión según Mi voluntad. Y los hombres pueden creer que están trabajando ahora como les vaya bien para ellos .... pero siempre como humano que no sabe de su procedencia, porque aquel saber no conlleva bendición ni para el ser luminoso .... el hombre .... ni para la humanidad que quiere llevar ayuda. Ellos están más unidos conmigo que nadie y cumplen su tarea en la vida con devoción y alegría, pero no uso estos hombres que trabajan para Mi como funda sin voluntad que tienen que anunciarme .... sino con toda libertad aquel hombre, el ser de luz encarnado, mueve a Mi espíritu dentro de sí mismo .... y anunciara la verdad, porque su chispa espiritual se junta con el espíritu paternal eterno y entonces habla en Mi nombre, es decir, da conocimiento a los hombres de mi bien espiritual que recibe de Mi en su camino. Pero no os dejéis engañar por profetas falsos, porque Mi adversario se pone a hablar como representante de Cristo .... para engañar a los hombres y mucho más durante el tiempo final. Se esconderá detrás de una máscara y no tiene miedo de usar palabras divinas que conoce y que intenta adaptar a su espíritu .... No dejarse engañar por Crisots y profetas falsos, porque Mi adversario se esconde bajo una tapadera para encontrar un acceso a los hombres que pertenecen a Mi y que me buscan seriamente .... y tiene mucho éxito con esto .... ( 6 de julio 1962) Y muchas veces usa a Mi nombre, porque la voluntad de los hombres se lo permite a él, porque el hombre medial fácil de convencer, se toma todo como la verdad y lo que le presentan como recibido por Mi. Distinga entre “actividad espiritual del hombre” y “recibido por medios” .... donde se apaga la voluntad propia, se ofrece al adversario la ocasión de activarse y que lo aprovecha bien .... Pero quien ya ha encendido la luz del conocimiento por dentro, va a reconocer su trabajo vergonzoso y no se deja llevar a la equivocación, porque a aquellos que buscan estar en la verdad, Yo se lo paso, y le doy igualmente la mente para reconocer a Mi palabra transmitida a la tierra, y no da crédito a Mi adversario, da igual que listo se pone para engañar a los hombres. Porque el pensamiento de la gente es auténtico, y le paso aclaraciones mientras lo desee seriamente ...._>amén

Traducido por Bea Gato

La crítica de la Palabra divina demuestra arrogancia espiritual ....

B.D. 8208 from 7 de julio 1962, taken from Book No. 86

¿En qué arrogancia espiritual caen los hombres que quieren criticar Mis dones de gracia desde lo alto o tienen derecho a juzgarlos? .... la sabiduría divina no puede ser captada intelectualmente; sólo pueden implorar la gracia del pensamiento correcto, que también llegará a ellos porque entonces ya entrarán en contacto Conmigo. Pero quien quiera juzgar sólo con su intelecto, quien crea que puede penetrar mentalmente en la verdad y en su salida, es presuntuoso y siempre tendrá que su insuficiencia y también tendrá que darse cuento de que no tiene derecho a tal prueba, porque las áreas espirituales le están cerradas si no entra en ellas en Mi compañía ....

Pero los hombres se atreven a hacer esto, y entonces dan un juicio que nunca puede ser correcto, porque los humanos se mueven en las tinieblas espirituales mientras aún no se ha esforzado por la unificación Conmigo, pero que también presupone la más profunda humildad y el reconocimiento de la propia deficiencia, en la que el hombre luego se dirige humildemente a Mí y me pide que le ilumine su pensamiento.

Quien sólo vive su vida terrenal, quien no hace ningún esfuerzo por poner orden en su vida interior .... quien cree que puede comprenderlo todo y justificarlo todo con la mente humana, en verdad no está llamado a juzgar un don divino de gracia, porque tanto el proceso de transmisión como la rica corriente de gracia que fluye a la Tierra serán y seguirán siendo incomprensibles para él, porque el hombre ha perdido todo conocimiento por su caída anterior en las profundidades y por eso todavía está oscuro en él ....

Primero debe encender una luz dentro de sí mismo que genere un amor desinteresado, pero luego también reconoce humildemente su debilidad de comprensión y ya no entra en las áreas espirituales en virtud de su entendimiento. Y, sin embargo, muchos se atreven a juzgar que no son en lo más mínimo capaces de hacerlo .... Y esto es una señal de una gran arrogancia espiritual .... Y caerán cada vez más en las tinieblas hasta que se dirigen a Mí Mismo y entonces también pueden ser iluminados por Mí si su deseo por la verdad es serio.

Pero entonces debéis venir a Mí humildemente, porque Yo sólo doy Mi gracia a los humildes. Y si aún sois de espíritu altivo, todavía estáis controlados por Mi oponente, que está lleno de arrogancia y que también quiere transferiros esta. Y muchos hombres están tan convencidos de la agudeza de su entendimiento que no quieren aceptar ninguna instrucción y estos tampoco podrán ser introducidos en la verdad pura, porque la verdad sólo puede ser parte de un ser humano humilde, porque surge de Mí y siempre sólo toca el corazón de aquellos que se entregan a Mí en el más profundo amor y humildad ....

Pero al que es arrogante también le falta amor, porque todavía está completamente subordinado al que no tiene amor, pero que se pone a sí mismo por encima de todo y que tampoco quiere reconocerme como su Señor. Por tanto, tened cuidado con el orgullo espiritual, ya que os volverá completamente ciegos en espíritu, y entonces nunca podréis captar mis dones de gracia, porque para vosotros sólo serán pensamientos confusos y no irradiarán ninguna luz, porque el oponente lo impide, que quiere manteneros en las tinieblas más profundas para no perderos a vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El valor de una fe “viva” ....

B.D. 8209 from 8 de julio 1962, taken from Book No. 86

Una y otra vez se os dice, que solo podéis obtener una fe viva a través del amor .... porque el amor os une Conmigo, que Yo Mismo, soy el Amor, y entonces vuestra fe en Mi debe estar viva, porque sentéis Mi presencia, así que es para vosotros una convicción, lo que debéis “creer” .... pues creer significa mantener algo cierto de lo que carece de pruebas .... Pero entonces ya no necesitáis pruebas, porque el sentimiento de Mi presencia es la prueba más fuerte de Mi Mismo, y entonces también sabéis que Yo puedo actuar con vosotros o que vosotros podéis actuar conmigo, que todo será posible para vosotros, porque Yo Mismo soy, Quien realiza ahora lo que estáis pidiendo o lo que queréis hacer vosotros mismos con la fe firme en Mí y Mi poder ....

El Amor soy Yo Mismo, y con este Amor debéis uniros íntimamente, lo que siempre haréis, cuando realicéis actos de amor, cuando siempre estéis tratando de dar amor desinteresado a vuestro prójimo, si ayudáis, donde hace falta ayuda y si ayudáis terrenal y mentalmente a vuestro prójimo .... Si dejáis que sus necesidades terrenales y mentales sean motivo vuestro de preocupación y, por lo tanto, le sirváis con amor ....

Miles de veces las bendiciones de tales obras de amor vuelven a fluir hacia vosotros, y el sentimiento de una fe viva es lo más preciado que podéis lograr, porque luego andáis completamente despreocupados por la vida terrenal, Me tratáis de nuevo como con vuestro padre a cualquier hora y no hay reservas o problemas insolubles para vosotros, porque en esta fe viva me dejáis todo a Mí, a vuestro Padre de Eternidad, que está constantemente presente en vosotros y nunca podéis tener el sentimiento de abandono, porque sabéis que estáis seguros en Mi ....

Y comprenderéis que extremadamente importante es que os practicáis en el amor .... Que realizáis obras de amor, que os dan fuerza para vuestro estilo de vida, que se realiza constantemente en el amor y, por lo tanto, conseguiréis formar un vínculo cada vez más íntimo conmigo, vuestro Dios y Padre desde la eternidad .... Quien os creo de Su amor.

Él que ha ganado una fe viva, ahora seguramente también camina hacia las alturas, ya que como él sabe que Yo Mismo estoy presente para él, solo anda en Mi compañía, al quien Yo realmente también lo llevo al final ....

Ahora puede decir con convicción: “No solo creo, sino que yo sé que Dios está cerca de mi ....” Porque la fe viva ya no permitirá ninguna duda, la fe viva ya no tolerará la debilidad, porque es en sí misma fuerza, porque no puede pensarse sin amor, y el amor es la fuerza que le inunda y le permite hacer lo que quiera de su amor .... Y por lo tanto también podrá realizar cada acto de amor, si sirve al prójimo por su bien, y también podrá sanar enfermos, porque el amor en él y la fe firme le dan fuerza, como ahora también está el reconocimiento en él, cuándo y si un acto inusual en su prójimo es una bendición ....

Entonces buscad todos, ganar la fe viva, lo que requiere actuar en amor, y realmente haréis justicia a vuestra tarea terrenal. Vais a madurar en vuestras almas, vais a tener a Mi Mismo como continuo acompañante, porque por el amor os juntáis conmigo, y todo lo que hacéis ahora, lo vais a lograr conmigo .... Y vuestra vida terrenal os traerá la consumación, ya que solo debéis formaros para el amor, y luego también lograréis la transformación de vuestras almas, regresaréis a vuestro estado original y luego seréis bendecidos nuevamente y lo quedaréis eternamente ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El conocimiento espiritual demuestra el despertar y el vínculo con Dios ....

B.D. 8210 from 10 de julio 1962, taken from Book No. 86

Una vez que vosotros, los seres humanos, sabéis acerca de vuestro comienzo, de vuestra partida de Mí y de vuestro alejamiento voluntario de Mí con la posterior caída en las profundidades, entonces vuestro espíritu dentro de vosotros ha cobrado vida, porque sólo podéis recibir este conocimiento y comprenderlo, sí Mi Espíritu Padre desde la eternidad transmite este conocimiento a la chispa espiritual dentro de vosotros .... por lo tanto, el espíritu en vosotros debe haber despertado a la vida, y eso presupone una vida de amor según Mi voluntad .... presupone que sigáis el impulso interior de Mi chispa espiritual en vosotros, que es Mi parte, y así entrasteis en Mi voluntad, que os exige una vida de amor.

El estado de total ignorancia en el que se encuentra cada ser humano cuando comienza la vida en la Tierra es la prueba de que esta chispa espiritual aún no se ha unido a Mí, al Espíritu Padre, que todavía está completamente separada de Mí, que todavía permanece en el aislamiento que él mismo creó a través de su antigua apostasía de Mí .... porque la separación de Mí también significaba una completa falta de luz, porque Mi poder de amor ya no podía irradiar a través de los seres que les daba luz brillante y conocimiento.

No os quedó ni un rayo de conocimiento cuando os apartasteis voluntariamente de Mí, y en esta completa falta de luz entréis en la Tierra como ser humano, pero podéis volver a obtener la luz del conocimiento, podéis extraer de vosotros mismos el conocimiento que os es ofrecido por Mí, vuestro Dios y Padre, en todos los sentidos cuando vayáis por la vida terrenal .... Sólo debe establecerse el vínculo entre la chispa espiritual en vosotros y el Espíritu Padre desde la eternidad, para que entonces también esté asegurado el suministro de luz, es decir, una medida ilimitada de conocimiento, que el Amor sin fin os impartirá, si tan sólo cumplís la condición que Yo os he puesto ....

Y puede considerarse bienaventurado el ser humano en quien se hace luz, que aumenta en conocimiento que se refiere al reino que no este de este mundo. Porque éste ya ha comenzado su ascensión porque ahora recibirá luz como consecuencia de una vida de amor, la cual es el propósito y el objetivo de la vida en la Tierra porque lleva al alma humana a la perfección. Una poco de conocimiento que corresponde a la verdad es siempre un señal de conexión divina, porque el amor conecta al ser humano Conmigo y el amor nuevamente garantiza el conocimiento veraz .... Y es por eso que el ser humano tiene que buscar la comunión Conmigo desde el principio de su vida a través de una vida de amor, entonces su voluntad también está dirigida correctamente .... la cual una vez dirigió mal y por eso cayó en las tinieblas ....

Y una voluntad bien dirigida siempre empujará hacia Mí, pero siempre debe prestar atención a la voz fina, que es, por así decirlo, la expresión de la chispa espiritual en él, que busca determinarlo a una forma de vida justa .... No se le obligará a obedecer el impulso interior de esta chispa, porque en la encarnación como ser humano se devuelve el libre albedrío al alma, que, sin embargo, nunca podría decidirse correctamente, es decir, para Mí, si no le hubiera añadido un pequeño ayudante con la chispa espiritual que lo apoyaría desde dentro, tratando de influirlo desde dentro, para guiar la voluntad en la dirección correcta y así también avanzar en su desarrollo ascendente hasta haber logrado su objetivo, la unificación Conmigo .... que aquel chispa espiritual .... como parte de Mí .... se esforzará constantemente para lograrlo.

Y tan pronto como se le dé un poco de luz al hombre, tan pronto como se le dé un conocimiento veraz acerca de su salida y su objetivo, también aprovechará este conocimiento correctamente, llevará su forma de vida en consecuencia, porque reconoce la voluntad de su Dios y Creador desde la eternidad, Que como Padre quiere reunirse con su hijo, Que quiere devolver el estado original a Su criatura, en el cual era infinitamente feliz.

Pero mientras el ser humano continúa andando en las completas tinieblas del espíritu, su vida en la Tierra es ociosa, porque no conoce ni su principio ni su fin, no conoce ni el propósito ni el objetivo ni la causa de su existencia terrenal, y por lo tanto tampoco cumple, es decir, orientarse según Mi voluntad, porque simplemente carece de la capacidad de hacerlo, porque carece de completo de conocimiento y su voluntad también está extremadamente debilitada, la cual está suprimida por Mi oponente, y sólo la fuerza del amor podrá fortalecerla, la cual el hombre sólo gana cuando escucha Mi Espíritu dentro de sí, que le anuncia Mi voluntad, que siempre sólo exige de vosotros el obrar en el amor, para que os elevéis nuevamente hacia arriba.

Por eso buscad siempre conocer Mi voluntad y cumplirla, y verdaderamente habrá luz en vosotros y vuestras fuerzas aumentarán; entonces también podréis resistir a Mi adversario. Porque entonces vuestra chispa espiritual empujará constantemente hacia el Espíritu Padre desde la eternidad, y también establecerá la unificación con Él y ya no querrá romperla para siempre, porque la luz y la fuerza le harán feliz y el alma se reunificará Conmigo inseparablemente como era al principio ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Muchos son los llamados, pero pocos son los escogidos ....”

B.D. 8211 from 11 de julio 1962, taken from Book No. 86

Muchos son los llamados, pero sólo unos pocos son los elegidos .... Pero esto no es un acto arbitrario de Mi parte que sólo determino y permito a unos pocos a trabajar para Mí y Mi reino, sino que vosotros mismos determináis esto, porque todos vosotros sois llamados a ser verdaderos hijos de Dios, y tan pronto como os preocupéis seriamente por esto, pronto seréis elegidos, porque entonces también existen las condiciones que ahora Me hacen transmitiros dones espirituales en abundancia .... Gracias que sólo necesitáis evaluar para llegar a la filiación de Dios, que es el propósito y el objetivo de vuestra vida en la Tierra .... No debéis, por tanto, creer que ya estáis predeterminados desde la eternidad en cuanto así alcanzaréis o no el grado de madurez .... No debéis creer que Yo destaco a unos u otros en particular ni les permito recibir dones de gracia inusuales que les permitan formarse según Mi voluntad ....

A vosotros los seres humanos están disponibles todos los mismos dones de gracia, pero vosotros mismos debéis evaluarlos en consecuencia, y entonces Yo podré elegiros, puedo daros una tarea en la Tierra que todos los hombres podrían realizar, pero no tienen la voluntad de hacerlo y por lo tanto no reúnen las condiciones que se requieren para dicha tarea. Porque es una tarea espiritual que encomiendo a quienes elijo .... es un servicio para Mí y Mi reino, que no aporta al hombre ningún bien terrenal, sino que sólo se concierne a la redención de almas descarriadas .... Una acción para la cual necesito hombres que cumplan esta tarea redentora para sus semejantes. Y como todos vosotros debéis mostrar vuestra valía en el servicio del amor, todos vosotros también sois llamados ....

Pero sólo aquellos que se prueban a sí mismos son elegidos, porque tienen a su disposición la fuerza que requiere tal operación de rescate, porque obtienen la fuerza a través de su trabajo de amor .... y porque este trabajo de amor ahora también conecta el hombre Conmigo, para que la chispa espiritual que reposa en él, que es Mi parte, despierte ahora e impulsa al hombre a la actividad que debe realizar en Mi servicio, y porque él entonces .... como lo instruye Mi Espíritu .... también obrará, querrá y pensará completamente en Mi voluntad y ahora es para Mí también un siervo adecuado, un elegido que ahora administra su cargo para la bendición de sus semejantes, que al mismo tiempo está en contacto Conmigo y con los semejantes y, por tanto, también puede transmitirles Mi voluntad.

Porque es necesario que los humanos conozcan Mi voluntad, y todo aquel que se ponga a disposición de Mí como mediador en su libre albedrío y quiere actuar de manera redentora, será aceptado por Mí y los colmaré de gracia y de fuerza, le doy la luz para que la lleve al mundo .... Porque él siguió Mi llamado, y por eso puede elegirlo e incluirlo en el grupo de los que son Míos, que trabajan diligentemente pata Mí y Mi reino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿ Acuerdo de las religiones eclesiásticas ?

B.D. 8212 from 12 de julio 1962, taken from Book No. 86

No existe ninguna posibilidad de que las religiones eclesiásticas se pongan de acuerdo, porque todas ellas perseveran en doctrinas desfiguradas y no tratan de deshacerse de ellas. Pues todas fijan su atención en acciones externas, ellas todas defienden un cristianismo que no es la suma y la esencia de lo que Jesús denomina como Su Iglesia fundada por Él. Porque esta Iglesia es una asociación espiritual, cuyos miembros viven un cristianismo vivo, el que transforma a los hombres desde el interior, pero el que no es comparable con el cristianismo que se representa en las religiones, las que se atienen predominantemente a ceremonias y usos exteriores, a incontables actos y acciones que ha tomado en posesión y éstos los anteponen en primer lugar y de ese modo retiran la transformazión interior del ser al amor, y por eso jamás pueden llegar a la verdadera unión con Dios, al renacimiento del espíritu, pero el cual es la suma esencial de la Iglesia que Jesús Mismo ha fundado en la tierra. Ninguna de las religiones quiere desistir de las tradiciones, ni seguiera una de ellas renunciará a algo por amor a la otra, lo que es, no obstante, sólo obra humana y ante Dios no tiene ningún valor.

El conflicto de las religiones se trata de las diferencias que ellas mismas crearon en el transcurso del tiempo, mas no tienen en cuentra, que en el fondo la confusión ha sido creada en la ideología errónea y que se sostiene con todo fanatismo como religión original, la que sin embargo, sólo ha de ser buscada en la Verdad que Jesús Mismo enseñó en la tierra y la que mientras tanto ha sido también desfigurada y la que ninguna de las religiones existentes representan ya más ni pueden representar, porque para ello se requiere el obrar del espíritu, el cual sólo puede ser obtenido por el cumplimiento de los preceptos divinos de amor. Ese precepto, precisamente ese mandamiento bien se enseña, pero el que menos se toma en consideración, porque a todos los demás añadidos por los hombres se hace más caso, pero los que son sin valor, porque no partieron de Dios, sino que son obra puramente humana, y por eso no son efectivos y no tienen duración ni repercusión en la evolución del alma humana hacia la Altura, para que ella madure en la tierra.

La Palabra divina de Jesús en la tierra que descubre a los hombres la plena Verdad, está tan mal interpretada, que de esa interpretación han resultado muchas usos y servicios falsos, y en ellos ha intervenido el adversario de Dios, ofuscando el espíritu de los hombres, lo cual se hizo sentir en las exigencias de cada diferente religión, las que siempre se dividieron cuando los hombres disputaban sobre el sentido espiritual de las Palabras de Jesús, y tales puntos litigiosos defendía cada religión según el grado de su conocimiento o del estado espiritual de aquellos que se creían ser llamados, pero los que no pertenecian, ellos mismos a la Iglesia de Cristo, de lo contrario su espíritu hubiese estado iluminado y se hubieran desprendido de las religiones que existian. Cierto es que representantes celosos luchaban por sus conocimientos obtenidos, si ya estaban avanzados en la madurez de sus almas, pero jamás pudieron imponerse, porque sus adversarios no estaban nunca dispuestos a desistir de una organización estructurada, la cual consistía sólo y constaba sólo en actos humanos erróneos, los que jamás corresponden a la Voluntad divina, porque ellos no están en armonía con la pura Verdad.

Y aunque tengan la intención de ponerse de acuerdo las religiones, tampoco así van a desistir de esas instalaciones humanas, esforzándose así en edificar la verdadera Iglesia de Cristo, la cual exige de los hombres una vida interior que corresponde a la Voluntad divina y que no es dependiente de ningún acto exterior, sino únicamente de una forma de vida en el amor, que es la que establece la unión con Dios y la que produce a los hombres una fe viva, así como la plena comprensión para la pura Verdad, la que es obtenida por el obrar del Espíritu en el hombre, que es la única señal de la Iglesia que Jesucristo ha fundado en la tierra. Y mientras los hombres no desistan de formalidades, por causa de las cuales apartan también a muchos hombres por completo de la religión, mientras ellos mismos no intenten de experimentar el despertamiento, o el salirse del sueño, que tiene como consecuencia un obrar del espíritu y una mente lúcidamente iluminada, tanto tiempo serán empresas estériles para llegar a un acuerdo, pues entonces no se unen en la Verdad, sino que continúan insistiendo en su errónea ideología, mas la cual no les traerá ninguna bendición para sus almas.

Amén

Traducido por Pilar Coors

“Derramando Mi Espíritu ....”

B.D. 8213 from 13 de julio 1962, taken from Book No. 86

Derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, y los siervos y las siervas profetizarán, y los jóvenes tendrán sueños luminosos ....” Esta promesa surgió de Mí y aplica especialmente para este último tiempo, cuando la oscuridad es tan profunda en la que la humanidad deambula, de modo que necesita luz de lo alto, y Yo usaré todo recipiente dispuesto y adecuado para dejar fluir Mi corriente espiritual, para que Mi rayo de luz de amor encuentre entrada en los corazones humanos. Y estos humanos escuchan Mi palabra dentro de sí mismos, la que ahora pueden transmitir a sus semejantes. Mi discurso es claro y comprensible, no requiere explicación y además es reconocido por quien lo recibe como Mi Palabra, como la voz del Padre, Que habla a Su hijo.

Pero ahora es un error suponer que hago depender el entendimiento del receptor en qué forma se expresa Mi Espíritu, porque la corriente espiritual emana de Mí y ahora será reconocible por el hecho de que el espíritu expresa la sabiduría más profunda y ahora abre al hombre las sabidurías más profundas de tal manera que se dirige a cada humano y también es reconocible como un discurso divino. Porque a través del Espíritu quiero dirigirme a las almas de los seres humanos, que emanaron de Mí; pero el entendimiento humano también tiene que ser capaz de tratar con el bien espiritual que se dice que es de origen divino ....

Pero nuevamente, la “forma” de la transmisión es menos importante, sino el contenido tiene que ser evaluado, si da luz al humano, si a través de esto llega a la cognición, si gana algo que antes no tenía .... Y así es como se pueden mantener conversaciones espirituales .... si en tales conversaciones una persona habla llena de sabiduría acerca de Mí y del reino espiritual, podrá hacer que todo sea comprensible para sus semejantes y llevarlos a una fe viva .... entones esta persona está lleno de Mí Espíritu, entonces habla en Mi Nombre, es usado por Mí como un recipiente para Mi corriente espiritual, y realmente es capaz de traer muchas bendiciones, porque entonces Me sirve como portavoz a través del cual puedo transmitir la verdad a la Tierra, a través de la cual puedo dar luz a otros seres humanos, si son de buena voluntad.

Es precisamente en las discusiones espirituales donde se ofrece la mayor oportunidad de darme a conocer a través de una persona, y entonces también se cumple Mi Palabra: “No os preocupáis por lo que diréis, porque Yo pondré las Palabras en vuestra boca” .... Pero siempre Me dirigiré a los humanos en la forma en que ellos mismos sean capaces de recibir, es decir, debe ser comprensible para todos aquellos que ahora escuchan Mi discurso a través de este recipiente. Siempre destacará Mi amor, sabiduría y Mi poder .... Porque es el amor el que me permite hablaros a todos, porque vosotros os encontráis en una necesitad, en las tinieblas espirituales ....

Y os digo una y otra vez que soy un Dios de amor, no un Dios de ira, Que intenta que Sus criaturas Le obedezcan mediante amenazas .... La amenazas siempre demuestran un grado de desamor, pero Yo quiero ganar a Mis hijos a través del amor y por eso, siempre trataré de guiarlos por el buen camino sólo mediante Palabras amorosas, pero no despertar en ellos el miedo mediante amenazas, que harían que su fe no fuera libre y tal fe no tiene ningún valor para Mí ....

“Mi Palabra” es un señal de Mi irradiación de amor .... Si los seres humanos no quieren recibir Mi amor, si no abandonan la resistencia contra Mí a pesar de Mi amor infinito, que se expresa una y otra vez a través de Mi Palabra, entonces primero hablaré en voz alta para que los humanos tengan que oírme y ya no puedan cerrar los oídos .... Pero soy extremadamente sufrido y paciente, y también interactuaré con Mis criaturas de la manera más amorosa ....

Intentaré explicarles Mi Ser una y otra vez para ganarme su amor, y les brindaré mucha ayuda inusual para demostrarme a Mí y Mi amor .... Pero no intentaré ganarlos con amenazas, porque ningún amor se puede ganar mediante la coerción y toda amenaza también es una coerción porque entonces los humanos aprenden a temerme y se vuelven no libres en sus pensamientos y deseos.

El fin llegará, el día del juicio llegará con certeza irrefutable .... Pero Yo atraigo y llamo a Mis hijos hasta la última hora, aunque ya hace tiempo que les he anunciado el juicio a través de Mis siervos .... Porque estos anuncios sólo deben tener como finalidad recordar seriamente a Aquel de Cuyo Poder surgieron .... Y también lograré más con Palabras de amor que con amenazas de cualquier tipo, porque el Padre anhela el “amor” de Sus hijos, y deberían darme este amor gratuitamente, sólo entonces habré logrado Mi objetivo ....

Podéis creer que Yo sigo el cambio de Mis criaturas en la Tierra lleno de misericordia y que no soy capaz de Palabras duras para no alejar aún más a los humanos de Mí. Porque Mi amor sabe de las ataduras que Mi oponente les ha puesto, y Yo trato de soltarlas y por eso primero trato de ganarme su confianza, para que se refugien en Mi brazos y se dejen liberar de Mí .... Y sólo las Palabras de amor pueden hacer eso, pero nunca las amenazas de castigo o las palabras de ira ....

Porque Yo sé acerca de la debilidad de los seres humanos en los últimos tiempos, Yo sé acerca de la obra despiadada de Mi oponente y, por lo tanto, sólo puedo contrarrestar esto siempre con gracia siempre cuando recurre a medios astutos y vergonzosos para causar confusión. Y Mi amor infinito verdaderamente vencerá .... aunque todavía pasen eternidades .... Pero Yo os prometo a todos que el tiempo de la libertad también llegará algún día para vosotros, y os ayudaré a lograr este objetivo lo más rápido posible, pero os dejo el libre albedrío y sólo os llamo: “Escuchad Mi voz ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Obra del Espíritu” en el intercambio espiritual de ideas ....

B.D. 8214 from 14 de julio 1962, taken from Book No. 86

Una luz irradia de Mí, y esta luz siempre impedirá que os movéis en un pensamiento incorrecto cuando deseéis pensar correctamente. Cuando Yo Mismo ilumino vuestro espíritu, significa que os sentís emocionalmente atraídos o repelidos cuando vosotros mismos tenéis que emitir un juicio acerca de un conjunto de ideas que se os presentan como verdad. Siempre debéis prestar a vuestros sentimientos, pero siempre con la voluntad de tener razón y ser justos, y ahora profundizad en las ideas sin prejuicios, y lo sentiréis, ya sea que os atraiga o que pongáis una defensa interior contra ellas ....

“Yo derramaré Mi Espíritu sobre toda carne ....” Ésta es Mi promesa, que verdaderamente también se cumple .... Pero muy a menudo no reconocéis la “obra de Mi Espíritu” porque siempre esperáis que sea un proceso inusual. Y Mi Espíritu muchas veces se expresa en secreto, y sólo raramente puedo revelarme a través de un ser humano para poder dirigirme a los humanos directamente a través de éste .... Pero en la mayoría de las veces los humanos creen que Yo Mismo hablo desde dentro de ellos, pero entonces estarían en un estado medial, es decir, ceder a su propia voluntad y permitir el acceso a las fuerzas espirituales que ahora pueden expresarse ....

Cuando Me dirijo a un humano a través de Mí Espíritu, entonces su corazón percibe Mi palabras como pensamientos claros, que ahora expresa en su forma habitual de hablar, es decir, los escribe o .... expresa sus puntos de vista durante un intercambio espiritual, que, sin embargo, están controlados por Mi Espíritu y por lo tanto corresponden a la verdad, o escucha la palabra que suena dentro de sí mismo .... lo cual requiere un grado de madurez del alma muy alto .... así se expresan sus pensamientos, se oye dirigido a sí mismo interiormente y entonces transmite este discurso a quienes lo rodean.

Y precisamente el conocimiento de este último lo que puede llevar a suposiciones erróneas cuando seres espirituales que están apartados de la Tierra se expresan y tratan de transmitir sus conocimientos a humanos que disponen de una cierta capacidad medial .... Por eso siempre enfatizo que los humanos pueden escuchar Mi voz dentro de sí mismos, pero que nunca pueden transmitir “Mi voz” literalmente, sino que sólo pueden transmitir el contenido de una manera significativa, al escribirlo como les es comprensible y, por lo tanto, absorbiendo Mi voz como un dictado o están llenos del contenido de lo que les he transmitido, que se expresen a sus semejantes y traten de reproducir lo que han oído en su propia forma de hablar, para lo cual les pongo las palabras en la boca .... es decir, Yo guío su pensar y hablar conforme a la verdad ....

“Yo derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, y siervos y siervas profetizarán” .... La obra de Mi Espíritu es el resultado de una vida de amor, y donde se vive el amor, allí Mi Espíritu despertará y éste ahora guiará correctamente el pensamiento de un ser humano, instruirá al ser humano desde adentro e irradiarle con Mi luz divina del amor .... Y éstos entonces están también llenos del espíritu y con razón pueden llamarse a sí mismos Mis siervos y siervas, porque siempre se sentirán impulsados desde dentro a dar testimonio de Mí y de Mi reino, a confesar Mi Nombre ante el mundo y a anunciar a sus semejantes lo que el Dios y Padre exige de Sus hijos, que Él los ama y que quiere hacerlos felices .... y así hablarán, dondequiera que estén, ya sea en un círculo más grande o más pequeño, allí sólo expresarán la verdad pura, porque Yo Mismo puedo derramar Mi Espíritu en tales recipientes ....

Así que podéis ver a cada humano profundamente creyente lleno de amor, como lleno también de Mí Espíritu, y sus pensamientos siempre estarán correctamente dirigidos y vueltos hacia Mí, para Quien ahora trabaja en silencio y puede traer muchas bendiciones .... Y será que ellos también recibirán información acerca de los acontecimientos venideros a través de Mi Espíritu, porque todo lo terrenal siempre está relacionado con el proceso de maduración espiritual, con el estado espiritual de los seres humanos .... Y Mi Espíritu los protegerá de la difusión de la mentira, pero su trabajo silencioso a menudo no será conocido como trabajo en la viña del Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creación ayuda a los seres muertos a la vida ....

B.D. 8215 from 15 de julio 1962, taken from Book No. 86

Si vosotros los humanos intentáis imaginaros Mi amor infinito, también comprenderéis que no puede haber muerte eterna para los seres que he creado a partir de Mi amor, que igualmente son amor en su elemento primario como Yo Mismo.

Porque el amor es fuerza, y lo que esta fuerza una vez ha producido ya no puede pasar, permanece para siempre, sin importar si está cerca de Mi o aún está muy lejos .... Es imperecedera y, por lo tanto, también debe salir una vez del estado de muerte auto elegido, es decir, en el estado en el que ha anulado la efectividad de la fuerza de amor .... salir para cobrar vida .... donde permite nuevamente la efectividad del amor, usando esta fuerza de acuerdo a mi voluntad.

El ser una vez había detenido su actividad en el libre albedrio .... Entonces, la fuerza de amor que fluía a través del ser, porque era un producto de Mi amor, se vio afectada en su efectividad, y eso significa un punto muerto, una incapacidad para cualquier actividad .... Eso significaba un estado de impotencia y también una pérdida de la autoconciencia para el ser .... Pero quiero que vuelva al estado de plena fuerza de amor y la máxima actividad feliz. Y, por lo tanto, determiné Yo Mismo por el momento para cualquier fuerza que irradiaba de Mí .... Para cualquier ser .... una actividad que tenía que llevarse a cabo .... porque era necesario, y así disolví a los seres mentales endurecidos, es decir, que se encontraron en el estado de muerte, falta de vida e inactividad en innumerables partículas mentales ....

Las convertí en creaciones de los tipos más diversos y Yo Mismo asigné la actividad a cada tipo, que ahora realizaba en un estado obligatorio .... La fuerza que antes irradiaba de Mí ahora volvía a ser efectivo, pero no era consciente del ser anterior, porque este no estaba libre y debería salir por el momento del estado de muerte .... lo que sucedió a través de la evolución de la creación y comenzó a vivir de nuevo .... porque la vida es actividad constante.

Lo que veis en la creación está vivo, aunque no podéis percibir una vida .... Pero nada permanece sin cambios, se cambia y está activo de alguna manera y, por lo tanto, sale lentamente del estado de muerte para volver al estado de vida donde opera de acuerdo a Mi voluntad .... Pero también debería formarse una vez más a aquel ser que originalmente emano de Mí. Y por eso el camino lleva a través de las creaciones de la tierra a la unión de todas las partículas que pertenecen al espíritu original ....

Y lo anima como un ser consciente de sí mismo .... como un alma .... una forma externa humana, en la que ahora debe adquirir conscientemente el último grado de reconversión .... En el cual debe aprovechar nuevamente la corriente de fuerza de amor que fluye hacia él para la actividad .... Para servir al amor en desinterés .... Ahora debe aceptar conscientemente Mi corriente de fuerza de amor y dejar que surta efecto en el libre albedrio .... Y luego ha vencido a la muerte y ha vuelto a la vida ....

Estará activo continuamente de acuerdo con su propia voluntad, pero que también corresponde a Mi voluntad .... Y cada ser alcanzará este estado una vez, solo que el ser mismo determina el tiempo de distancia de Mí, donde está muerto e infeliz ....

Sin embargo, de Mi parte se hace todo, que este tiempo sea acortado, que el ser vuelve a su estado original y se anhela y lucha por Mí y Mi transmisión de luz .... Pero nada morirá jamás, porque todo es fuerza de Mí que no puede permanecer ineficaz, porque esta es la Ley de Eternidad, solo temporalmente la fuerza se ve impedida en su efectividad por el ser mismo, ya que el ser dispone del libre albedrio como miembro de una criatura divina, que nunca será quitado del ser en cuanto es auto consciente de sí mismo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La transformación del Espíritu Primordial en Creaciones ....

B.D. 8216 from 16 de julio 1962, taken from Book No. 86

Mi Palabra ha de aportarles claridad, responder a las preguntas y resolver los problemas que ustedes mismos no pueden resolver intelectualmente. Se harán conocedores cuando anhelen saber, serán instruídos en toda verdad, pues quiero regalarles luz e iluminar su espíritu para que no caminen en las tinieblas y para que su alma no sufra daños, pues quiero salvarla para toda la eternidad. Mi amor más que grande sólo quiere la salvación de sus almas, pues anhelo su regreso, la unión con ustedes que necesita la perfección de sus almas. Ustedes una vez salieron de Mí en toda perfección, porque les había creado como Mis imágenes, como seres supremamente perfectos, como miniaturas de Mí mismo, pero de la misma naturaleza, porque su elemento primario era el amor, porque habían surgido del amor primario, que creó vasos para Sí mismo para poder verterse en ellos .... para poder derramar continuamente la fuerza del amor que era captada por esos seres creados .... Estos seres, Mis imágenes, eran amor puro, eran fuerza de amor emanada de Mí, que ciertamente podían percibirse y contemplarse unos a otros, pero que no podían contemplarme a Mí mismo, de Quien habían surgido, porque Yo mismo era la misma plenitud original de la fuerza de amor y, por lo tanto, eran incapaces de contemplarla o habrían dejado de existir. Porque los había exteriorizado como la más pequeña chispa, como seres independientes .... como ya les he explicado muchas veces .... esto, sin embargo como proceso puramente espiritual nunca será totalmente comprensible para ustedes los humanos de la tierra. Pero como estos seres eran criaturas independientes dotadas de libre albedrío y disponían de mucha fuerza y luz porque estaban constantemente impregnados de Mi flujo de fuerza de amor, no podía impedirles que abusaran de su libre albedrío hasta el punto de alejarse de Mí, que ellos .... cuando fueron puestos frente a la prueba de voluntad de reconocerme como su Dios y Creador .... se negaron a reconocerme .... Se dirigieron al ser creado por primera vez por Mí .... Lucifer .... al que podían contemplar y que brillaba con toda la belleza y la luz más brillante, y rechazaron Mi emanación de amor y poder, lo que significó un alejamiento constante de Mí como fuente original de luz y poder .... Este proceso, también, ha sido explicado a ustedes, humanos, por Mí una y otra vez, hasta donde pudo serles hecho comprensible para ustedes .... Pero ahora sepan que estas criaturas que fueron puestas por Mí podían ciertamente cambiar en su esencia a lo contrario .... pero que ya no podían perecer sino que permanecían y permanecerán eternamente .... Los seres, en su sustancia original, eran amor, es decir fuerza que, según la ley de la eternidad, tiene que estar activa .... que no puede permanecer inactiva para siempre. Debido al alejamiento cada vez mayor de Mí, resultado del rechazo a la penetración de Mi irradiación de amor, la sustancia espiritual de aquellos seres originales creados por Mí se endureció y estos seres se volvieron así incapaces de crear y trabajar .... Y así disolví los espíritus originales, así transformé la fuerza una vez emanada como seres, y surgió la creación en la que la fuerza pudo volver a ser efectiva, convirtiéndose así en activa según Mi voluntad. Y así ustedes puedes decir con razón que toda la creación son los espíritus originales transformados por Mi voluntad .... la misma fuerza que Emané en forma de seres autoconscientes que ahora se transformaron en otras formas, en obras de creación de todo tipo .... Ahora asigné su propósito a cada obra de la creación, y así el espíritu original, disuelto en partículas, pasa a través de todas las creaciones y Me sirve en la ley de compulsión, la fuerza se vuelve activa según Mi voluntad, porque la fuerza tiene que hacerse efectiva según la ley original .... Consideren siempre: Los seres originales espirituales eran fuerza emanada de Mí, ya sea que ahora estén disueltos o se unan de nuevo después de un tiempo infinitamente largo .... el ser original no dejará de existir sino que inevitablemente regresará a Mí un día, pero entonces volverá a ser el mismo ser que se originó de Mí .... Ha pasado por todas las creaciones en el camino de retorno a Mí, y finalmente camina en la forma del ser humano .... como el alma del mismo .... la última corta distancia en la que tiene que alcanzar de nuevo la unidad Conmigo, en la que tiene que volver a aceptar conscientemente Mi iluminación de amor, pues el retorno voluntario a Mí consiste en que el espíritu original tiene que abandonar su resistencia contra Mi iluminación de amor .... Entonces es de nuevo la criatura parecida a Dios, Mi imagen .... es el espíritu original caído .... el ser creado en toda perfección pero que ahora ha alcanzado de nuevo la perfección en completo libre albedrío y por lo tanto ahora puede unirse de nuevo a Mí y ahora permanecer eternamente unido a Mí ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La fuerza del amor de Dios tiene que activarse ....

B.D. 8217 from 17 de julio 1962, taken from Book No. 86

Yo estaré siempre con aquellos que quieran servirme con toda sinceridad, por amor a Mí y al prójimo, y que por eso también quieren moverse en la verdad para poder prestarme este servicio: como portadores de la verdad transmitir Mí Palabra que garantiza la pura verdad. Éstos, por tanto, podrán contar con Mi apoyo en cualquier momento, quiero bendecirlos terrenal e espiritualmente y protegerlos de todos los ataques de Mi adversario. Pero éste actuará contra ellos una y otra vez y tratará de socavar la pura verdad, y encontrará acceso a los humanos y les presentará grandes errores, que, sin embargo, no serán reconocidos, porque el mismo fuerte deseo de verdad no predomina en todas partes, lo cual es un requisito previo para moverse en la pura verdad.

Y esta misma lucha de las tinieblas contra la luz se libra constantemente, porque mientras el oponente todavía tiene derecho a las almas de los humanos, porque éstos aún no se han entregado completamente a Mí, no dejará piedra sin remover para apagar la luz de lo alto y colocar en su lugar luces cegadoras que no dejarán de producir su efecto. Pero el libre albedrío del ser humano mismo determina la fuerza con la que la luz brilla desde arriba y penetra en el corazón .... Porque él mismo debe anhelar la luz, entonces también brillará para él ....

Los espíritus originales que una vez se apartaron de Mí, eligieron ellos mismos las tinieblas en su propia voluntad, porque renunciaron a toda luz, se defendieron del influjo de Mi divina luz de amor. Y así sus mentes se oscurecieron y perdieron todo conocimiento. Se endurecieron y se volvieron incapaces de realizar cualquier actividad, perdieron toda movilidad y se endurecieron completamente en su sustancia espiritual ....

Ellos alguna fueron una fuerza de amor irradiada por Mí, capaz de todo logro .... y ahora se convirtieron en seres muertos, impotentes, que, debido a su completo endurecimiento, se volvieron incapaces de cualquier actividad y que por eso Yo los transformé en creaciones de todo tipo, de modo que la fuerza ahora se hizo efectivo en Mi voluntad y lo espiritual endurecido lentamente volvió a la vida. Porque sólo la actividad es vida y la actividad requiere fuerza, y la “vida” sin el suministro de fuerza es impensable ....

Os lo explico esto una y otra vez para haceros comprender que lo seres que una vez que los seres irradiados alguna vez de Mí y de Mi amor eran, fundamentalmente la misma la misma fuerza de amor que ahora debía activarse en Mi voluntad, que debía hacerse activa cuando la ley del orden divina debía cumplirse .... El influjo constante de Mi fuerza de amor permitió a todas Mis criaturas para obrar y crear constantemente, porque fueron creados como Mis imágenes, que llevaban dentro de sí mismas el mismo espíritu creativo y la misma voluntad y también encontraron su felicidad en la obra creativa ....

Fue precisamente la abundancia de la fuerza de amor que fluía constantemente a través de ellas lo que les llegó a ser arrogantes y despertó en ellas la idea de que ellas mismas disponían de esta gran fuerza, que no necesitaban una fuente de poder, sino que sacaban fuerza y luz de sí mismas y por eso eran completamente independientes de Mí .... Y por eso voluntariamente se separaron de Mí y rechazaron cualquier suministro adicional de Mi poder de amor divino ....

Ellas rompieron voluntariamente el vínculo Conmigo y se alejaron de Mí, hacia las tinieblas, porque ellas mismas renunciaron a la luz y a la fuerza y ahora eran de un espíritu oscurecido, es decir, perdieron todo conocimiento de sus salida y de su relación Conmigo y también perdieron todas las capacidades que antes poseían cuando estaban íntimamente conectados a Mí a través de la constante irradiación de amor de Mi parte.

Pero todos estos espíritus primitivos alguna vez estuvieron en la luz más brillante, Me reconocieron aunque Yo no era visible para ellos, por lo que su caída a las profundidades no fue el resultado de una falta de luz o fuerza, sino un acto de arrogancia espiritual, que Mi oponente les transfirió, cuando se convirtió en un oponente abierto para Mí, cuando él mismo hizo creer a los seres que él era su creador y padre y que ya no había ningún ser superior aparte de él .... Pero a los seres les quedaba tanta luz todavía que podrían haber reconocido las mentiras y el espíritu de Lucifer, pero ellos también querían ser libres e independientes de Mí, y por eso le siguieron hasta lo más profundo y cayeron en unas tinieblas cada vez más profundas ....

Pero fue su libre albedrío, y no les impedí la apostasía de Mí, pero Mi amor todavía estaba dirigido a ellos y buscaba el camino por el cual deberían encontrar el camino de regreso a Mí .... pero para hacer esto tuvieron que ser apartados primer del poder de su Señor .... de Mi oponente actual .... porque ellos mismos no podían defenderse contra él .... Y es por eso dejé surgir la creación que debería lograr este proceso de repatriación de lo espiritual .... en el cual ayudé a lo espiritual profundamente hundido a elevarse nuevamente a las alturas, donde el oponente ya no tendría ningún poder sobre este espiritual ....

Pero una vez éste apostato que ahora estaba en el camino de regreso tenía que decidirse libremente por Mí o por él ....Y para ello tenía que disponer nuevamente del libre albedrío y tener también un pequeño ayudante .... (la divina chispa espiritual). Y ésta la añadí a lo espiritual al comienzo de la encarnación en el ser humano, que ahora intenta influir en ser apóstata .... el alma .... desde dentro para cubrir el camino terrenal en Mi voluntad para poder tomar una vez la decisión correcta ....

Y este es el sentido y el propósito de la vida en la Tierra como ser humano, que el regreso a Mí se realice en el libre albedrío, que el ser humano esté dispuesto a aceptar Mi irradiación de amor, que se abra y por tanto acepte luz y fuerza de nuevo y así completa su transformación final, que se ha formado completamente en amor y entonces ha asumido nuevamente su ser original, que se ha convertido nuevamente en espíritu de luz, tal como había surgido en el infinito, y ahora puede obrar y crear nuevamente en fuerza y luz y entonces también obrará junto a Mí en Mi voluntad, que también es su voluntad porque se entregó completamente a Mí y se ha unificado Conmigo para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor de Dios también obra en el orden legal ....

B.D. 8218 from 19 de julio 1962, taken from Book No. 86

Si Mi amor solo fuera decisivo, entonces todos vosotros ya habríais sido realmente redimidos hace mucho tiempo .... Pero Mi amor también está ligado a Mi ley fundamental desde la eternidad en el sentido de que su eficacia presupone la aceptación voluntaria .... hasta que se abandone esta resistencia, hasta que la ley del orden divino se cumpla nuevamente mediante la entrega voluntaria a Mí, y Mi irradiación de amor sin medida y sin limitación pueda tener lugar ahora, lo que significa regreso, es decir, unificación Conmigo .... lo que significa la redención de toda forma.

En verdad soy sobremanera poderoso, y no hay limitación para Mí, ni en el amor, ni en el poder .... Sin embargo, también soy extremadamente perfecto, y eso significa que Yo Mismo nunca saldré de la ley del orden eterno .... que actúo en contra de la ley, lo que significaría una redención repentina de Mis criaturas. Puedo hacer todo lo que Yo quiero .... Pero nunca querré nada que Me contradiga a Mí mismo, es decir, Mi máxima perfección ....

Nunca podéis aplicar normas humanas y esperar de Mí que Yo Mismo eluda Mi ley desde la eternidad, aunque Mi amor sea sumamente grande y quiera fluir a través de todas vosotras, Mis criaturas, para haceros sumamente felices .... pero la felicidad también incluye el cumplimiento y la integración en Mi ley del orden eterno. Y un ser nunca podría ser completamente feliz cuya perfección sería cuestionada porque aún no se ha integrado completamente en Mi ley desde la eternidad.

Porque la felicidad más elevada requiere la completa asimilación del ser a Mi Ser original, y esto sólo se logra cuando el amor haya alcanzado el grado en que se puede hablar de perfección .... porque entonces el ser puede estar cerca y estrechamente conectado a Mí hasta que por toda eternidad. Y esta perfección no puedo daros a vosotros .... a los seres que una vez se apartaron de Mí en su libre albedrío .... precisamente porque continuáis luchando contra ella mientras vuestro amor aún no haya alcanzado este grado .... porque seguiréis permaneciendo en la defensa de Mi fuerza de amor .... que a su vez no puede fluir hacia vosotros en contra de vuestra voluntad.

El libre albedrío es la característica de que sois de origen divino. El libre albedrío fue la razón por la que os alejasteis de Mí, y el libre albedrío debe esforzarse nuevamente para la conversación al amor y lograr el regreso a Mí, pero entonces el efecto de Mi irradiación de amor ya no podrá ser negado, entonces vosotros mismos reconoceréis que fuerza hay en el amor y cómo vosotros mismos os eleváis cada vez más altos, porque ahora vuestro acercamiento a Mí, como el Amor Eterno, se vuelve cada vez más claro, porque entonces Yo Mismo puedo obrar en vosotros a través del amor y aumentaréis constantemente en luz y fuerza, vuestro ser irá entrando cada vez más en su estado original, volverá a ser lo que era desde el principio, cuando era irradiado por Mí en la más alta perfección y por eso también era sumamente feliz ....

Pero entonces habrá logrado su perfección en el libre albedrío, y lo que eso significa, sólo reconoceréis cuando estéis nuevamente en el reino de los espíritus benditos, y sólo entonces comprenderéis Mi amor infinito que os ha seguido a la profundidad y os elevó y os ayudaba constantemente a lograr vuestro objetivo final: la fusión completa Conmigo .... una vida eterna en la bienaventuranza ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

«Juicio» final de lo espiritual

B.D. 8219 from 21 de julio 1962, taken from Book No. 86

Llegará la hora de ajustar cuentas y cada humano tendrá que responder ante su Juez. Porque el Orden deberá ser restaurado nuevamente y todo el que haya transgredido ese Orden de eternidad tendrá que rendir cuentas de sus acciones. Y la sentencia del Juez será pronunciada de acuerdo a la justicia. Toda alma recibirá su destino según sus propios actos. Lo espiritual, después de haber pasado a través de la forma, será trasladado al lugar que corresponda a su grado de madurez.

La vieja Creación será disuelta, todas sus formas serán transformadas en Obras de Creación de otras clases y lo espiritual irredento será trasladado a ellas, para iniciar nuevamente el camino de Redención o continuarlo según su grado de madurez.

Los hombres todavía viven según sus deseos y placeres, y no les impediré que sigan viviendo así, aún cuando sus acciones sean contrarias a Dios. Pero pronto llegará el fin, los hombres no podrán actuar según su propia voluntad porque se habrá terminado el tiempo en el que podían trabajar por la salvación de sus almas. Porque no han usado el tiempo según la Voluntad de Dios, sino que han endurecido todavía más la envoltura de su alma. Siendo cada vez más y más adictos a la materia, han preparado su propio destino, y por lo tanto volverán a ser otra vez esa materia que habían vencido hace largo tiempo.

Sin embargo, la ley del Orden eterno debe ser cumplida de nuevo. Todo lo espiritual que anda en la Tierra como hombre debe recibir nueva forma, porque la evolución hacia lo Alto debe continuar desde donde fue interrumpida. El espiritual que ha fallado encarnado como hombre, debe también recibir una nueva oportunidad de ser incorporado al proceso de retorno. Esto podría considerarse un juicio extremadamente severo, pero corresponde a la libre voluntad del hombre, de la cual abusó otra vez en la Tierra, lo que produce un nuevo destierro del Alma en la materia. El alma será disuelta de nuevo y habrá de recorrer otra vez un largo, infinito camino a través de la Creación, hasta que una vez más llegue al estado de hombre.

Cuando alcance la meta final, el alma podrá abandonar toda forma exterior, pero ella misma prolongará o acortará el tiempo necesario para poder ser redimida y entrar finalmente en el Reino de Luz. Aunque Dios es increíblemente paciente e indulgente y su Amor procura siempre inducir a la humanidad a que use correctamente su libre albedrío, una vez que el tiempo haya terminado, juzgará y restablecerá el antiguo Orden, lo que también implica el «juicio» de lo espiritual y colocarlo en la forma exterior que corresponda a su grado de madurez.

Y tal «juicio» es al mismo tiempo el final de un periodo de la Tierra o periodo de Redención. Ello exige una destrucción de las Obras de Creación en la Tierra, la cual contiene todo lo espiritual no redimido y termina su camino de evolución en un estado convulso, así como de aquellos hombres que no utilizaron de ninguna manera su existencia terrena para progresar en su desarrollo. También ellos serán «juzgados», o sea, incorporados a materia dura de acuerdo con su grado de maduración espiritual.

Lo creáis o no, los hombres os encontráis ante el fin de la vieja Tierra. Una y otra vez se os llamará la atención para que cambiéis a tiempo y aceptéis la ley de Orden eterno que determina una vida sólo en amor. Porque el Amor es un Principio divino que también vosotros, criaturas de Dios, debéis adoptar si es que el Orden celestial deber ser conservado.

Sois continuamente amonestados por videntes y profetas que anuncian el fin cercano, que os exhortan a que penséis sobre la finalidad de vuestra existencia en la Tierra para que el fin no os sorprenda y tengáis que presentaros ante el trono de juicio de Dios como pecadores, por no haber hecho nada para madurar en la última forma como hombres y por no haberos liberado de la culpa, colocándola bajo la cruz y pidiéndole a Jesucristo que la redimiera.

Sólo Él puede cargar con toda vuestra culpa por lo que podréis comparecer ante el tribunal de Dios libres de ella y no tener miedo al juicio final. Así podréis cambiar vuestra estancia en la Tierra por el Reino espiritual que es vuestro verdadero hogar. Así podréis entrar en el Reino de los espíritus benditos y no habréis de temer ni el final de la vieja Tierra ni un nuevo destierro, porque el Dios eterno no es un Juez severo, sino justo y correcto, que a todos atenderá de acuerdo con la propia voluntad de cada cual.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel